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 ھل یمكنكم الجلوس من فضلكم؟ . صباح الخیر :باتریك فالتستروم

 .خلال جلوس الحضور، اسمحوا لي أن أتناول بضعة أسباب أو قضایا عملیة ولوجستیة

ي دروب بوكس في البرید الإلكتروني ولكن أیضًا على یمكنكم العثور على جدول الأعمال ف

 .ورقة خارج الغرفة

 .سوف تتوافر القھوة والغداء على یساري، في ھذا الاتجاه العام في الغرفة المجاورة

یتم تسجیل . عندما یبدأ الاجتماع، نرید من الجمیع ذكر أسمائھم للمترجمین الفوریین والمسجلین

سیكون لدینا عدید من المراقبین . یتم توزیعھ وبثھ علنًا وللجمھور كافةً كما  ھذا الاجتماع علنًا،

الصامتین في الغرفة بقدر ما یسمح لنا المكان، فأعتقد نظرًا لحجم الغرفة كما ترونھا، فإن حجم 

 .یحد من قدرة الأشخاص على المشاركة -على الأرجح-الھواء 

ن ھذا تقریبًا كل ما لدي فیما یخص المسائل وأعتقد أ. سنبقي الأبواب مفتوحة بقدر ما نستطیع

 .اللوجستیة حتى الآن

 . نحن نستخدم الترجمة الفوریة، كما تعلمون

 .ومع ذلك، اسمحوا لي أن أسلم المیكروفون إلى ھارتموت

 

 ھل أنت متأكد؟ : ھارتموت جلاسر

 ]ضحك [ 

 .لدینا عملیة اختیار لمعرفة من الرئیس، وكنت أنا الفائز

 ]ضحك [ 

 

یر، فقد رغم أن التدوین النصي دقیق إلى حد كب. wordملف /فیما یلي المخرجات الناتجة عن التدوین النصي لملف صوتي إلى ملف نصي: ملاحظة
ویتمثل الغرض من نشر ھذه النسخة . یكون غیر مكتمل أو غیر دقیق في بعض الحالات بسبب الفقرات غیر المسموعة والتصحیحات النحویة

 .الكتابیة في مساعدة الملف الصوتي الأصلي، ولكن دون التعامل معھا كسجل رسمي



 IANA  ARماع مجموعة تنسیق انتقال الإشراف اجت -إسطنبول 

 ]تصفیق [ 

على قدر ما أفھم أننا بحاجة فقط لتوضیح الطریقة التي نعمل بھا الیوم، وكیف سنتنازل 

 . الرئاسة عن

حقًا لیست ھذه الطریقة التي أحب العمل بھا، ولكن لدینا مشكلة بأن . فوجئت لھذه المناقشة

معًا، وقررا  ألیسا لا یمكنھا التواجد معنا الیوم ولدینا رئیسان ولدیھما بعض الاجتماعات

أعتقد أننا لا نحتاج . المشاركة في العمل الیوم، وأعتقد أننا بحاجة فقط لقبول ھذا المقترح

 .للخوض في تفاصیل أخرى

 --ھناك شخص یرغب في ھل ھناك أي تعلیقات حول ھذا الإجراء؟

 ]تصفیق [ 

جلسة الصباحیة سوف أعتقد أن ال. لقد قررا بالفعل. شكرًا جزیلاً . ھذا أصابني بالإحباط. حسناً 

 --وبالنسبة لمحمد  أو العكس؟ --تشمل باتریك وبعده 

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون(  >>

 ]ضحك [ 

 

 .شكرًا. حسنًا، إلیك الكلمة، محمد :ھارتموت جلاسر

 

 . شكرًا جزیلاً، ھارتموت :محمد البشیر

وأود أیضًا  عن بُعد، مساء الخیر لجمیع المشاركین الذین یتابعوننا. صباح الخیر لكم جمیعًا

الجدد الذین یحضرون لأول مرة في  ICGالترحیب بأعضاء مجموعة تنسیق انتقال الإشراف 

نحن سعداء حقًا بانضمامھم إلینا، ونأمل الیوم بالفعل أن نقوم بعمل تعاوني . اجتماع مباشر

 .لتحقیق بنود جدول الأعمال التي لدینا ونحرز تقدمًا
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 .جتماع بتفقد الحاضرین وتقدیم الأعضاءولذا فإننا سوف نبدأ الا

مباشر، لذلك سوف نحاول اختصاره  ICGقد یكون لدینا أكبر اجتماع  -ھذه المرة-أعتقد أننا 

 .یمكن أن أبدأ بنفسي. لذا، یرجى التكرم بذكر فقط الاسم والمنظمة التي تتبعھا. وإیجازه

 .ALACوأمثل . محمد البشیر

 

رس یوھان لیمان وأنا أحد الرئیسین المشاركین للجنة الاستشاریة لنظام خادم الجذر اسمي لا : لارس یوھان لیمان

 .التي أمثلھا

 

 .أنا كذلك من اللجنة الاستشاریة لنظام خادم الجذر. أنا دانیال كارینبرج : دانیال كارینبیرج

 

 .IABأنا من . أنا روس ھاوسلي :روس ھاوسلي

 

 .IETFأنا یاري أركو أمثل  :یاري آركو

 

 .ccTLDشیاودونج لي أمثل  :شیاودونج لي

 

 .ASOھارتموت جلاسر من  :ھارتموت جلاسر

 

 .أنا روس موندي من اللجنة الاستشاریة للأمان والاستقرار :روس موندي
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 .IABأنا لین سانت أمور مفوض من قبل  :لین سانت أمور

 

 .GNSOمیلتون مولر معین من قبل  :میلتون مولر

 

 .، أقوم بدور المنسقICANNاي وو من مجلس كیو و :واي وو-كیو

 

 .gTLDجون نیفیت من سجلات  :جون نیفیت

 

 .ccNSOماري أوداما من  :ماري أودوما

 

 .gTLDكیث درازك من سجلات . عفوًا -كیث درازك  :كیث درازك

 

 .ccNSOكیث دیفیدسون من  :كیث دیفیدسون

 

 .ISOCدیمي جیتشكو من  :دیمي جیتشكو

 

 .ICC/BASISجوزیف الھادف،  :جوزیف الھادف

 

 .GNSOوولف أولریتش نوبین من  :وولف أولریتش نوبین
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 .NROبول ویلسون من  :بول ویلسون

 

 .NROعدیئیل أكبلوغان من  :عدیئیل أكبلوغان

 

 .جان جاك سوبرینات :جان جاك سوبرینات

 

 .GACأنا جاندیر سانتوس من  :جاندیر سانتوس

 

 .GACمایكل نبیل من  :مایكل نایبل

 

 .GACمنال إسماعیل من  :منال إسماعیل

 

 .GACكافوس أراستیھ من  :كافوس أراستیھ

 

 .ناریل كلارك من جمعیة الإنترنت :ناریل كلارك

 

 .صباح الخیر لكم جمیعًا. ھیذر درایدن، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة : ھیذر درایدن

 

 .عین من قبلھاوم SSACباتریك فالتستروم، رئیس  :باتریك فالتستروم
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أفترض أننا بدأنا بالفعل التسجیل حتى خلال التعریف بالحضور، لذلك یمكننا أن . شكرًا جزیلاً  : محمد البشیر

 .نبدأ مع البنود الأولى بجدول الأعمال

 --البند الأول من جدول الأعمال ھو

 

 ---ھل نقوم بالإعلان عن :إلیز جیریش

 

 --في الأساس  :محمد البشیر

 

  ھل الأشخاص المشاركون عن بعد؟ :یریشإلیز ج

 .ICANNإلیز جیریش، منسقة الاتصال من 

 

  --لدینا إلیز. حسناً . نرید أن نقدم المشاركین عن بُعد أیضًا. لا بأس في ذلك : محمد البشیر

 .یمكنھم سماعنا. یمكنھم تقدیم أنفسھم

 

 .IANAئیس لدى ، ونائب الرICANNإلیز جیریش، منسقة الاتصال لدى  :إلیز جیریش

 

 .من الجید أن تكوني متواجدة معنا عن بُعد. یبدو لیس لدینا سوى إلیز. حسناً  :محمد البشیر

بین  ICGیمكننا بدء الاجتماع من خلال بنود جدول الأعمال الأولى، وھي ملخص لأنشطة 

 .الاجتماع الأول في لندن وھذا الاجتماع
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وقد تم تعیین . إنھاء اختیار الرئیس ونواب الرئیسكما تعلمون، في الفترة السابقة، تمكنا من 

. كنائبین للرئیس -محمد البشیر-وعُیّن كل من باتریك فالتستورم وأنا . ألیسا في منصب الرئیس

التي قد تم نشرھا قبل یومین،  RFPوقمنا بعمل واسع النطاق فیما یخص إنھاء مسودة 

والھدف من ھذا  RFPنھا مسودة وللأسف یبدو أن ھناك سوء فھم فیما یخص النشر ولك

 .النھائي RFPونشر  RFPالاجتماع ھو إنھاء 

 RFPوعملیة ،، RFIلدینا وثیقة . قمنا بعمل واسع النطاق، وكذلك، في عمل الأمانة المستقلة

سوف نناقش التفاصیل المدرجة في بنود جدول . موجودة بالفعل، وسنطرح إعلانًا كذلك

 .المستقلة المتاحة لدیناالأعمال فیما یتعلق بالأمانة 

 .كان ھناك كثیر من رسائل البرید الإلكتروني المتبادلة فیما یتعلق بوثیقة بناء توافق الآراء

وجرت أیضًا مناقشة بشأن الحد الزمني الذي نأمل في مناقشتھ خلال ھذا الاجتماع في جدول 

 .أعمال منفصل

وھا نحن نحقق تقدمًا جیدًا ونأمل في  ھناك كثیر من الأعمال التي تم تنفیذھا، لنفترض ذلك،

 .مناقشة التفاصیل أیضًا في بنود جدول الأعمال المنفصل لدینا

 .أراستیھ، تفضل/سید. حسناً 

 

 . شكرًا لك یا محمد :كافوس أراستیھ

لقد نسیت فقط أن أقول أننا قد اعتمدنا رسمیًا جدول الأعمال، ولم یُذكر اسم الرئیس غیر 

 .الموجود معنا

 

أعتقد أنھ لیس ثمة اعتراض على اعتماد جدول الأعمال الحالي ونحن بالفعل نقوم . حسناً  : د البشیرمحم

 .باعتماد جدول الأعمال

وبالأصالة عن نفسي، محمد البشیر، سأقوم برئاسة ھذه الجلسة، وللأسف تعتذر ألیسا كوبر عن 

 .أجل. الحضور، وسوف یتولى باتریك الجزء الثاني من الجلسة
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سوف أعطیھ المیكروفون . فقط أذكر بأن لدینا جان جاك سوبرینات أیضًا یشارك عن بُعدأنا 

 ھل یمكن أن تسمعنا، جان جاك؟. فقط لیقوم بتعریف نفسھ

 ً حتى نتمكن من الانتقال إلى بند من جدول . لذا ھو یتابع معنا وسوف یشارك عن بُعد. حسنا

سوف نطلب من . لفة التي لدینا حالیًاالمخت ICGالأعمال، لدینا استعراض لحالة وثائق 

الذین یمثلون نقاط التركیز أو المحررین حتى یقدموا لنا تحدیثًا فیما یتعلق  ICGأعضاء 

 . بحالة الوثائق حالیًا

أیضًا، سوف نقوم بمناقشة المواضیع المختلفة في بند جدول أعمال مستقل لطرحھ على مائدة 

رین الذي یعتبرون نقطة التركیز لدینا لیقدموا لنا لذلك ھذا فیما یخص المحر. المناقشات

 . التحدیث الخاص بھم

 .RFPلذا سأبدأ بوثیقة 

 

 . شكرًا لك یا محمد :بول ویلسون

أعتقد أنك ناقشت الأمر جیدًا، ولدینا وثیقة مسودة تم إصدارھا دون اتفاق بالتحدید، حیث یبدو 

 . أننا لم نتفق على إصدارھا

لم . قع أنھ كان سیتم إصدار ھذه الوثیقة كمسودة قبل انعقاد ھذا الاجتماعأنا فعلا شخصیًا أتو

 . وھو واضح ما نقوم بھ. أتفاجأ بالضبط ولكن فوجئت أننا في حاجة إلى توضیح ھذه الأمور

وأعتقد أن . بالتفصیل في النصف المقبل أو الثاني من الیوم RFPنحن بصدد الحدیث عن وثیقة 

 . إلى توضیحھ ھو بالتحدید أننا بصدد إصدار ھذه الوثیقة بعد ھذا الاجتماعالأمر الذي نحن بحاجة 

آمل أنھ ما زال بإمكاننا إصدار المسودة التي سوف تُناقش وسیتم التعلیق خلال وقت مُسھب، 

وتعتمد علیھا كل الردود والنتیجة النھائیة التي . لأنھا بطبیعة الحال، ربما تكون أھم وثیقة لدینا

لذلك آمل أننا سوف نقوم بإصدار الوثیقة كمسودة التي سیكون لدینا متسع . لدینا سوف تتمخض

من الوقت للوقوف على الآراء والتعقیبات بشأنھا، ولكن بطبیعة الحال، علینا إصدارھا في شكل 

یشبھ مسودة على وشك الاكتمال والتي یمكن من خلالھا لبعض الأشخاص الراضین عنھا البدء 

 .في أعمالھم
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ل ألا یكون الانتھاء من ھذه المسودة أمرًا ضروریًا إلى حد ما بالنسبة للأشخاص الذین بدؤوا آم

 .التفكیر فیھا

. المسألة الأخرى التي نرغب في طرحھا ھو طریقة الحصول على ردود الفعل حول الوثیقة

دود ھل سنقوم بطرح أسئلة حول ھذا الموضوع أم ببساطة نصدر ھذه المسودة ونتلقى حینھا ر

 .الفعل وأعتقد أن ھذا كل ما نحتاج إلى القیام بھ

 12:00أعتقد أن ذلك كل ما أرید قولھ عن ھذه المسألة حتى نبدأ الحدیث عن ھذا الأمر ما بین 

 .شكرًا. ظھرًا الیوم 1:00و

 

 --RFP، یمكننا تأجیل ذلك إلى جزء RFPجوزیف، إذا كانت نقطة نقاش بخصوص . حسناً  : محمد البشیر

 

لكن أعتقد أن الخلط والتشوش كان یتعلق باللغة  RFPفي الواقع، لا یتعلق الأمر بجوھر  : زیف الھادفجو

لیس من المستغرب أن یتم إصدار المسودة ولكن لم یكن ھناك وضوح كافٍ . المتعلقة بالإصدار

كثر لو كانت الوثیقة أ. وأعتقد أن ھذا ھو لب المشكلة. فیما یخص اللغة المرتبطة بالإصدار

أعتقد فقط نحن . وضوحًا من كونھا مجرد مسودة، فأعتقد أن الجمیع كان یمكن أن یرضى عنھا

كان . بحاجة إلى مزید من الوضوح عندما ندلي بتلك التصریحات بشأن الغرض من ھذه الوثیقة

 .ھذا ھو التعلیق الوحید

 

 .یاري أعتقد أنني سوف أعطي المیكروفون إلى ناریل ثم. حسناً  : محمد البشیر

 

أعتقد أن الشيء الآخر الذي كان مفقودًا ھو وجود إطار زمني بشأن الوقت الذي یمكن أن یدلي  : ناریل كلارك

 .RFPخلالھ الأشخاص بتعلیقات حول مسودة 

 

 

 215من  9صفحة 

 



 IANA  ARماع مجموعة تنسیق انتقال الإشراف اجت -إسطنبول 

لذلك أعتقد أن الخطأ الوحید الذي لم نذكره أن ھذه مجرد مسودة والإطار الزمني . أجل : یاري آركو

ھو على غرار ما نقوم بھ في منظمات أخرى عندما یحدث شيء  المخصص لإرسال تصحیح

 .دعونا لا ننشغل كثیرًا بذلك الأمر. مثل ھذا والأخطاء تحدث عادة، لذلك لا توجد مشكلة

 

 السید أراستیھ؟. أجل :محمد البشیر

 

ننا ننتظر أو لیست لدي مشكلة أن تكون الوثیقة المرسلة مجرد مسودة، ولكنني سمعت أ. أجل : كافوس أراستیھ

. النھائیة RFPثم ینبغي أن تُدرج ھذه التعلیقات في وثیقة . نرغب في الحصول على تعلیقات

 .ھذه ھي النقطة رقم واحد. أین وكیف نفعل ذلك، علینا أن نناقش ذلك

رقم اثنان، ھو أن أي مسودة یجب نشرھا یجب أن تكون متطابقة مع المسودة التي أصدرناھا 

كانت ھناك كلمة حُذفت وتمت . ھناك شيء مختلف تم نشره. جتماع تركیاعلى الأقل خلال ا

في مكان ما بالنص وتم استبدالھا الآن " بما في ذلك"كان لدینا . الاستعاضة عنھا بمصطلح آخر

 .شكرًا. وھي كلمة مختلفة تمامًا" أي"بكلمة 

 

ً  : محمد البشیر ر الجمیع فقط بذكر أسمائھم في النص أود فقط أن أذكِّ . أراستیھ شكرًا جزیلاً، السید. حسنا

 .قبل التحدث

أعتقد أن ھناك إعلانًا تصحیحیًا قد نُشر بالفعل، لذلك فمن الواضح الآن أن الوثیقة مجرد 

مسودة، وأعتقد أن بول ھو الشخص الذي یضمن تدوین التعلیقات فعلیًا ضمن الإصدارات 

 .الإضافیة الأخرى

 .لإصدار الأخیر، وھو الذي تم نشره بالفعلفي دروب بوكس، أعتقد أن لدینا ا

بشأن الأمانة المستقلة، ویمكن أن  RFPلدینا . لذلك أعتقد أنھ یمكننا الانتقال إلى الوثیقة التالیة

 .یقدم لنا عدیئیل نبذة مختصرة
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 . شكرًا لك یا محمد :عدیئیل أكبلوغان

. ء الاھتمام، الدعوة لإبداء الاھتماملدینا، أولاً، إبدا. فیما یخص مسألة الأمانة، لدینا خطوتان

متاح في  RFPأحدث إصدار من . ذاتھ RFPولدینا . سبتمبر 2وھذا ما تم نشره بالفعل منذ 

 .دروب بوكس

أعتقد أنھا كانت على الأرجح الوثیقة الأقل إثارة للجدل . أشكركم جمیعًا على مساھمتكم في ذلك

على أساس الوثیقة التي نتفق علیھا، عملت مع ولكن . التي ناقشناھا ضمن القائمة حتى الآن

 RFPومن المفترض نشر . RFPلإنھاء  ICANNدانیال وروس وفریق المشتریات لدى 

یوم الاثنین حتى نتمكن من الحصول على مقترحات من إحدى الشركات أو الأشخاص الذین 

 .ICGیرغبون في تشغیل الأمانة لأجل 

، 8سیتم إصداره یوم . مناقشتھ ألا وھو الإطار الزمني قد نحتاج إلى RFPھناك أمر واحد في 

ستكون ھناك خطوة یمكن خلالھا . سبتمبر 22وسیكون مطروحًا للنقاش حتى . الموافق الاثنین

وسوف یكون ھناك رد موحد . RFPلأي متقدم محتمل إرسال سؤالھ، وأعني، فیما یخص 

 .RFPإغلاق  على ھذه الأسئلة التي سیتم إرسالھا مرة أخرى لھم قبل

لا أعتقد أن لدینا نقطة . الآن، ربما نكون بحاجة لمناقشة والاتفاق على الاختیار النھائي للأمانة

نحن . ولذا فإنني سوف أطرحھا على الفور. أخرى في جدول الأعمال لمناقشة تلك التفاصیل

جنة اختیار مختلفة، بحاجة إلى تشكیل لجنة الاختیار، ویتبلور الاقتراح لدینا في أن یكون لدینا ل

والھدف سوف یكمن . حتى یمكنھم الاختیار RFPتتشكل من أولئك الأشخاص الذین یناقشون 

في أنھ یجب على ھذه اللجنة النظر في مقدم الطلب الذي تم اختیاره بشكل مبدئي وتقدیم 

 .ICGالمقترح النھائي لــ 

 

 --د من جدول الأعمال یتعلق بالأمانة وبالتأكید ھناكولكن ھناك جزء محد. عذرًا، عدیئیل، عذرًا : محمد البشیر

 

 .سأطرح المسألة وربما نناقشھا حینھا : عدیئیل أكبلوغان

 

 .شكرًا جزیلاً  :محمد البشیر
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إبداء "كانت ھناك حالة من التشوش كذلك حول إصدار . ھذا تقریبًا ما یمكنني الإبلاغ عنھ : عدیئیل أكبلوغان

. أعتقد أن ذلك كان أیضًا خطأ وتم تصحیحھ الآن. RFPره كوثیقة تم إصدا. أیضًا" الاھتمام

ھذه ھي العملیة التي تسمح لفریق المشتریات ". إبداء الاھتمام"لذلك ما تم نشره الآن ھو طلب 

بأن یكون لدیھ على الأقل تفاصیل الاتصال عن أولئك الذین یریدون التقدم حتى یتمكن من 

 .شكرًا. ملیة، إذا لزم الأمرالتواصل بسھولة أكبر أثناء الع

 

 .أراستیھ، تفضل/سید :محمد البشیر

 

نعم، ذكر أنھ خلال الفترة ما بین الإصدار والموعد النھائي سیكون ھناك بعض . أجل، أراستیھ : كافوس أراستیھ

 .شكرًا. فقط لتوضیح المحضر من سوف یُجیب عن ھذه الأسئلة؟. التساؤلات المطروحة

 

أعتقد أنني سأقوم بتأجیل بند جدول الأعمال لأنھ یمكن . اً جزیلاً لك على ھذا السؤالشكر : محمد البشیر

بخصوص ھویة الشخص المنوط  -ضمن بند جدول الأعمال-مناقشة ھذا السؤال وأسئلة أخرى 

بالتقییم وما ھي العملیة المقرر من خلالھا تقییم المقترحات التي نحن بحاجة إلى مناقشتھا في 

 .شكركم على السؤالن. المجموعة

 .یمكننا أن ننتقل إلى وثیقة الإطار الزمني مع روس

 

 .صباح الخیر :روس ھاوسلي

 

 ).بعیدًا عن المیكروفون( >>

 ]ضحك [ 
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 .صباح الخیر، روس  :روس ھاوسلي

لذلك خضعت وثیقة الإطار الزمني لبضع مراجعات منذ التقینا آخر مرة، وكانت آخر وثیقة 

وكانت التغییرات التي أجریت علیھا تتماشى . بق ھذا الأسبوع، قبل عدة أیامأرسلناھا في وقت سا

حددنا في ذلك التاریخ ما . التي تحدث عنھا بول ویلسون فعلیًا RFPمع التاریخ المدون في مسودة 

وكان الإصدار الأخیر من الإطار الزمني في . دیسمبر 31نرغب من المجتمعات الرد علیھ بحلول 

 .ا نقلت المسألة مرة أخرى إلى ھذا الشھر بجانب الآثار الرجعیة التي نتجت عن ذلكلذ. ینایر 31

لذلك آمل أن نتمكن من المضي . كان ذلك ھو التغییر الوحید الذي أدخل على الإصدار الأخیر

قدمًا في ھذا الإطار الزمني، وأعتقد أنھ من المھم أن نشترك مع المجتمع بحیث یعرف ما یمكنھ 

ھو الجزء  -كما أعتقد-ھذا الأمر . ا ھي عملیة المراجعة التي من المتوقع منھ إرسالھاإرسالھ وم

 .الأكثر أھمیة

 

 .بول، تفضل :محمد البشیر

 

. رغم ذلك، فأنا أفتقد ذلك في دروب بوكس. الإطار الزمني ھو أمر مھم حقًا. أوافق على ذلك : بول ویلسون

 ھل ھو موجود؟

 

 .لا أعرف أنھ یمكننا الحصول على ذلك. ر البرید الإلكترونيلقد أرسلتھ عب :روس ھاوسلي

 

 .سوف أقوم بإنشاء مجلد ھناك :بول ویلسون

 

نظرًا لأننا متفقون بشأن ھذا البند من جدول الأعمال، فنحتاج على الأقل لإنھاء ذلك البند  : محمد البشیر

دروب بوكس بحیث  سیكون من الجید أن یكون لدینا في. ومناقشتھ بصورة مستفیضة أكثر

 .یتمكن الجمیع من الاطلاع على الوثیقة
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 .حتى الآن لدینا وثیقة تخص عملیة بناء توافق الآراء

 .وولف، تفضل

 

فیما یخص وثیقة بناء توافق الآراء، كان لدینا تبادل واسع في . شكرًا. صباح الخیر لكم جمیعًا : وولف أولریتش نوبین

وما فعلتھ ھو أنني حاولت تصلیح الوثیقة قدر الإمكان وأرسلت . القائمة أكثر من المرة الأخیرة

 .النسخة الأخیرة في منتصف اللیلة الماضیة أو نحو ذلك

وأود أن أشكر جمیع المشاركین في النقاش حول ذلك لأنھ كان أمر مفیدًا للغایة ولا یزال من 

 .المفید تبادل وطرح القضایا الرئیسیة لدینا

كما ذكرت على بریدي الإلكتروني، نحن مجرد منشغلون للغایة في لذلك الوضع الراھن ھو 

تصلیح وتعدیل بعض البنود لدینا عما كانت في الماضي، ومرتبطون الآن بالنقاط الأخیرة التي 

ستتم مناقشتھا وھي مسألة كیفیة الوصول إلى إجماع الآراء، أي نوع من القیاسات التي نحن 

 .بصدد إجرائھا

ما زال الأمر مطروحًا . ئل النصاب القانوني وفیما یتعلق بمسائل التوصیاتھذا فیما یخص مسا

وأود أن أقول ھو أنني أتوقع بأنھ سیكون لدینا نقاش في وقت لاحق من نفس الیوم، . للنقاش

 .لذلك نركز حقًا على ھذه الأجزاء من الوثیقة ونحاول إیجاد حل

ینا النظر في ھذه الوثیقة في المستقبل ما سأقوم بتسلیط الضوء علیھ كذلك ھو أنھ یجب عل

باعتبارھا وثیقة فعلیة یمكن تغییرھا وتعدیلھا في المستقبل، بناء على القضایا التي قد تُثار 

 .شكرًا. إلى حد ما ھذا ھو الوضع. كذلك

 

 .أراستیھ، تفضل/سید. شكرًا : محمد البشیر

 

ممن شارك دون كلل أو ملل في ھذه العملیة البسیطة شكرًا لكم جمیعًا . شكراً سیدي الرئیس : كافوس أراستیھ

 . رغم كونھا معقدة بعض الشيء
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لا یتعلق الأمر بتغییر الجوھر، ولكنھ . صباحًا الیوم 1:00أرسلت التعلیق الأخیر في الساعة 

 .ھذه ھي النقطة رقم واحد. مجرد تغییر بعض الأشیاء الھیكلیة

ولكن عندما نلتقي ونرید مناقشة الوثیقة التي . ة فعلیةرقم اثنان، لیس لدي مشكلة بأن تكون وثیق

یجب علینا . حددناھا ولم تعد موجودة فعلیًا في ذلك الاجتماع، لذا ینبغي أن یكون شيء محدد

إذا . یمكن أن یكون لدیك شيء محدد في ھذا الیوم لمناقشتھ. عدم تغییر كل شيء دومًا، وھكذا

الحالي والاجتماع القادم، فیمكنك أن تفعل ذلك على كنت ترغب في تغییر مسألة بین الوقت 

ولكن لا أعتقد أنھ یجب علینا التطرق إلى مثل ھذه المناقشات المطولة والصعبة . أساس التبادل

 .أعتقد أننا جمیعًا على وشك أن نتفق مع بعضنا البعض. للغایة

 

 . أراستیھ/شكرًا جزیلاً، السید :محمد البشیر

ونأمل في . نقاط رئیسیة فقط لوضع اللمسات الأخیرة 3-2أیضًا، لدینا أعتقد كما ذكر وولف 

 .مناقشة ھذا البند من جدول الأعمال، ویمكننا استكمال تلك النقاط

. ربما یكون الإصدار الخاص بك. في دروب بوكس، یمكنني أن أرى أن ھناك إصدارًا جدیدًا

أین، ھل . حسناً . ي تتحدث عنھاھذه ھي الوثیقة الت.  5ka4Septemberإنھ إصدار مسودة 

 .تفضل أرسلتھا إلى القائمة البریدیة أو وضعتھا في دروب بوكس؟

 

. سبتمبر 6الإصدار الذي أتحدثھ صباح الیوم، ھو . لا، سیدتي الرئیس. أراستیھ یتحدث إلیكم : كافوس أراستیھ

لذا . برید الإلكترونيوالوقت مدون أیضًا على ال. سبتمبر 6ھو بتاریخ . لقد أرسلتھ لكم جمیعًا

 .شكرًا. یرجى إلقاء نظرة على ذلك

 

لم أجد المرفقات في . أتذكر رسالة البرید الإلكتروني تلك، ولكن لم یكن ھناك أي مرفقات : وولف أولریتش نوبین

 ھل ذلك ما تعنیھ؟. رسالة البرید الإلكتروني في الصباح

 

 .أحدث إصدار من الوثیقةسوف أعطیھ لھیذر، وسوف نقوم بفرز  : محمد البشیر

 

 215من  15صفحة 

 



 IANA  ARماع مجموعة تنسیق انتقال الإشراف اجت -إسطنبول 

أردت فقط أن أقترح أن نناقش ذلك الأمر في وقت لاحق من الیوم، وسیكون لدینا . شكرًا جزیلاً  : ھیذر درایدن

الوقت المناسب للعمل على بعض ھذه القضایا، وسیكون لدینا فرصة في أخذ بعض فترات 

 .ق إلیھاالراحة وكذلك توضیح أي من تلك التفاصیل التي نحن بصدد التطر

أردت بالفعل طرح سؤال بشأن الوقت الذي سنقوم فیھ بتغطیة جدول الأعمال في ملخص أنشطة 

ICG وكان ھناك عدد قلیل منا یشیر . منذ الاجتماع السابق، إذا كنا سوف نستغرق بضع الدقائق

 .اشكرً . أرغب في القیام بذلك. إلى اھتمامھ بوجود ملخص من منظور المجتمعات التي یمثلونھا

 

لم نصل إلى ھذه . لذا سوف یُعرض لاحقًا. لدینا بالفعل بند في جدول الأعمال لذلك الأمر. شكرًا : محمد البشیر

 .سوف نعطي فرصة لأفراد المجتمع للإبلاغ عما یجري في أنشطتھم. النقطة بعد

 ھل تریدین التحدث؟ ناریل، ھل تریدین التحدث؟

 

لذلك أطلب . في الخلفیة ھنا وھو بالفعل سوف یزعجني لبقیة الیوم ھناك صوت صافرة موجود : ناریل كلارك

 .من الحاضرین في الخلف إیقافھ

 

یمكننا أن ننتقل إلى . ربما یمكن لأراستیھ إعادة الوثیقة، ویمكننا مناقشة الأمر في وقت لاحق : محمد البشیر

. RFPمقترحات، و، وطلب الانتقال لتلقي IANAالبند من جدول الأعمال المتعلق بوظائف 

، التي RFPنحن في المراحل النھائیة، ونأمل أن نتمكن من الاتفاق على الصیغة النھائیة بشأن 

 .ھذا ھو رأیي الشخصي في ھذا الشأن. یمكننا نشرھا كإصدار نھائي

 .إنھ مفتوح للتعلیقات

 

یمكن أي شخص أن  ھل. أنا جان جاك سوبرینات. حاول تجربة میكروفوني مرحبًا؟ : جان جاك سوبرینات

 یسمعني، مرحبًا؟

 

 .تفضل، یمكنك التحدث. نعم، جان جاك، یمكننا سماعك :محمد البشیر
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كنت في الوقت المحدد لھذه الدعوة، ولكن كانت ھناك بعض . أنا جان جاك سوبرینات. شكرًا : جان جاك سوبرینات

وأقول أن جان جاك سوبرینات المشاكل في الاتصال لذا أود أن أغتنم ھذه الفرصة لتقدیم اعتذاري 

 .شكرًا. للانضمام إلى فریق التنسیق ALACتم تعییني من قبل . حاضر في ھذا الاجتماع

 

 .شكرًا، جان جاك، لتقدیم نفسك :محمد البشیر

 .دانیال، تفضل رجاءً  ؟RFPھل ھناك أي نقاش حول 

 

 ؟V15ھل ھو  یمكن العثور علیھ؟ ھل علینا أولاً نوعیة نص المسودة الحالیة وأین : دانیال كارینبیرج

 

 .یبدو كذلك، نعم >>

 

ولكن لست متأكدًا حول . ھذا ھو الإصدار الأخیر المطروح رسمیًا على الموقع وتمت مشاركتھ : بول ویلسون

لذا ھل . لم ألاحظ ذلك. الاقتراح بأن ھناك بعض التعدیلات على ھذا الإصدار الأخیر قبل نشره

 . شرح ما إذا كان ھذا ھو الحال أم ما قد حدث ھناك یمكن لأي شخص من الأمانة

 .إذا كان ھذا ھو الحال، ربما یمكننا تناول الإصدار المنشور ووضعھ في دروب بوكس

 

. لا بأس. نحن سعداء لاستخدام الإصدار المنشور فقط وسوف نعید نشره في دروب بوكس : محمد البشیر

 .الإصدار الأخیر

 .یاري، تفضل رجاءً 

 

یبدو . وكنا سعیدین للغایة بھذا الأمر IETFفي  RFPأردت أن أدلي بتعلیق بأننا كنا نستخدم  : آركویاري 

 . وذلك على الأقل من وجھة نظري، فالأمر مھیأ للمضي قدمًا. الأمر مفیدًا لنا
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بالتالي . ولكن بطریقة استخدامھ RFPھناك نوع من التحریر الطفیف، وھو لا تتعلق حقًا بــ 

بمثابة قالب  RFPخص الذي كان یكتب المسودة أو المسودة المقترحة لدینا كان یعتبر فإن الش

 . ثم قام بإدراج تفسیراتنا في ذلك القالب

لذلك أنا شخصیًا أعتقد أن النھج . وشعرت نوعًا ما بأنھ من الصعب قراءه النتیجة النھائیة قلیلاً 

بدلاً من  RFPیكل المتاح في الأفضل یكمن في صیاغة نص من غیر قالب داخل نفس الھ

 . RFPتضمین كل شيء من 

وأعتقد أنھ أمر یتعلق . لا أعرف إذا كان ھناك أي شخص لدیھ مشاعر قویة حول ذلك أم لا

 .بالتحریر والتعدیل، ولكن أردت فقط أن إیضاح ھذه النقطة

 

 .میلتون، تفضل :محمد البشیر

 

فكرت في أننا قد خضنا عملیة مناقشة مطولة قمنا . شيءلقد تفاجأت بعض ال. میلتون مولر : میلتون مولر

خلالھا بتقدیم المجتمعات التشغیلیة كمنظمي لعملیة وضع مقترح، ولیس ببساطة أن نطلب 

 .مباشرة المقترح من المجتمعات التشغیلیة

أعتقد أننا طرحنا ھذه النقطة وقد وافق . ھي من طرحت ھذه النقطة ALACظننت أن 

 . الجمیع علیھا

فاتتني بعض المناقشات، ولكن ما تنادي بھ ھذه المناقشات الآن ھو ببساطة  IGFوربما خلال 

ولا أعتقد أن ھذا ما . أننا نسعى للحصول على ردود رسمیة كاملة من المجتمعات التشغیلیة

 .اتفقنا علیھ أو ھذا ما كنا نریده

 

 بول؟ :محمد البشیر
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المقترحات تُستمد . ت متأكدًا من أنني فھمت وجھة نظرك، میلتونلس. عذرًا. بول ویلسون ھنا : بول ویلسون

تتبلور وجھة نظرك في أننا نود اقتراح أن تقوم ھذه المجتمعات . من المجتمعات التشغیلیة

وترى مدى أھمیة ھذه الكلمات، بحیث تقوم ھذه المجتمعات . بتنظیم العملیة على وجھ التحدید

 ھل الأمر كذلك، ھل أفھم وجھة نظرك؟. داد مقترحبتنظیم العملیة بدلاً من مجرد إع

 

الأشخاص الآخرین الذین لیسوا جزءًا من المجتمع . بالضبط، یجب أن تكون العملیة مفتوحة : میلتون مولر

، لدینا GNSOوعلى سبیل المثال، لدى . التشغیلي یمكن أن یشاركوا في ھذه العملیات

قد . من المجتمعات غیر التشغیلیة الأخرىمجموعة عمل عبر المجتمعات تتضمن أشخاصًا 

 . یكون ذلك نموذجًا لما یدور في ذھني

ولكن أعتقد أن الأمر خطیر إلى حد ما أن نقول أننا مجرد نطلب المقترح من المجتمعات التشغیلیة 

وأننا نطلب منھم التشاور مع الآخرین لأنھ یجعل الأمر یبدو كما لو أن المجتمعات التشغیلیة في 

اتھا ھي من تقرر بشكل نھائي وإذا لم یحصلوا على موافقة المجموعات الأخرى المشاركة حد ذ

 .فعلیًا، قد یتسبب ذلك في حدوث مشاكل فیما یخص الوصول إلى توافق في الآراء

أعتقد أنني طرحت . لا أعتقد أنھا صیغة معقدة للغایة ولكن اعتقدت فقط أننا قد اتفقنا على ذلك

 .لمة الماضیةالأمر أثناء المكا

 

 .دانیال، تفضل رجاءً . بول، تفضل :محمد البشیر

 

إذا رجعت إلى . أعتقد أن ھذه الصیغة متاحة، إذا كنت أتذكر ھذه المناقشة بشكل صحیح : دانیال كارینبیرج

الصفحة الثانیة من المقترح، فإنھا تذكر بأنھ یجب على المجتمعات الانضمام إلى عملیة مفتوحة 

یطلب من المجتمعات أیضًا السعي بنشاط وتشجیع . یر ردودھا، دا، دا تا، تا، داوشاملة في تطو

وبعد ذلك تأتي البقیة، نواجھ . مشاركة أوسع من قبل أي أطراف أخرى ذات مصلحة في ردھم

 .التحدي الرئیسي وغیر ذلك

 .لا أفھم مصدر قلقك. لذا أعتقد أنھ قد ناقشنا ذلك، وتم إدراجھ في المسودة
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تذكر الفقرة الأولى أننا نطلب مقترحات من المجتمعات . أولاً، میلتون مولر مرة أخرى : مولرمیلتون 

 . ولا تذكر بأن نطلب منھا تنظیم عملیة تشمل جمیع ھذه الأطراف الأخرى. التشغیلیة

ولكن لا أعتقد أن ھذا . أقصد قمنا بإضافة تلك الفقرة في وقت لاحق -الآن، نعم، لقد قمت 

 .مالأمر ملائ

وتخضع . كما تعلم، قد یكون لدیك عملیة مفتوحة وشاملة تتضمن فقط المجتمعات التشغیلیة

 .إنھ تغییر بسیط للغایة، على ما أعتقد. ولا یجب أن تكون كذلك. لتفسیرات مختلفة

 

 .لدینا جان جاك وجو وبول ودانیال :محمد البشیر

 

. أود أن أؤكد على صحة ما ذكره میلتون للتو. وبریناتأنا جان جاك س. شكرًا لك یا محمد : جان جاك سوبرینات

، قد وصلنا إلى نص معتدل، مع إضافة صغیرة، ولا یمكن أن ALACوأذكر أنھ نیابة عن 

لأن الصیاغة أو الأحرف صغیرة للغایة ولا  Adobe Connectأرى الآن على شاشة 

حًا كان أكثر تفصیلاً بكثیر ثم ولكن أتذكر أنني قدمت مقتر. أعرف إذا كانت ھي الفقرة المناسبة

 .وصلنا أخیرًا إلى حل وسط. اقترح میلتون بعض الأمور، وأشخاص آخرین أیضًا

 .شكرًا. وأود التأكد معك، محمد، لأنك كنت في القاعة ھناك، بأنھ تم تناول مخاوفنا بشكل صحیح

 

  --وأول شيء ھو ھل یمكن أن نطلب. حسناً  :جوزیف الھادف

 . ھادفجوزیف ال. عذرًا

یمكن أن نطلب كل الشخص الذي یدیر الشاشة المناسبة بأن یقوم باستخدام عرض الصفحة، 

 بدلاً من ھذا الحجم، حتى نتمكن فعلیًا من قراءة ما یظھر على الشاشة بسھولة أكبر؟

 .شكرًا لك

ق أیضًا مع الشيء الثاني ھو، بینما أنا أتفق مع دانیال بأني أعتقد أنھ تم تناول المخاوف، فأنا أتف

میلتون بأن ذلك كان یمثل اللغة المتفق علیھا فعلاً، وعلینا أن نتأكد من أن المسودات لدینا 
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تعكس محادثات صحیحة، وأحد الأشیاء التي أرغب في طرحھا ھو أن نبدأ في عدید من 

الإصدارات، بدلاً من حفظ التعلیقات المتدفقة في مسودة مما قد یؤدي بنا إلى حدوث تشویش 

لأنني أعتقد أنھ ربما كان سھو غیر مقصود أن یتم . لا نفھم الأمور في الواقع بشكل صحیحو

 .تعلیقًا في المسودة 73الاتفاق على ذلك ومن ثم لا نفھم أي شيء مطلقًا لأنھ كان یوجد حوالي 

وقد لذلك أعتقد أن علینا أن نجد طریقة تنظیمیة أفضل بینما نقوم بتحریر وتعدیل الوثائق لدینا، 

وبعد ذلك نقوم بنشر ذلك للتأكد من " نقبل كل ھذه التعلیقات"نحصل على تعریف محدد مفاده 

 .أن الجمیع یرى تعلیقھ ھناك، لأنني أعتقد أن ذلك ھو لب المشكلة

بالرغم من أنھ قد تم تناول الأمر بالفعل، لا أعتقد أن ذلك الأمر یضر الوثیقة فعلیًا بأي شكل 

بدلاً من مجرد " منظمي العملیات"مصطلح میلتون المقترح  من الأشكال حین نضیف

 ".واضعي المقترح"

كما تعلمون، ھو بمثابة تعدیل لا یُحدث أي خلل في الوثیقة وربما یساعد  -لذلك یبدو وكأنھ 

 .في توضیحھا

 

 بول؟. حسناً  :محمد البشیر

 

تحریر أو تعدیل محددة، من خلال وضع كانت ھذه حقًا نقطة تتعلق بما إذا كنا سنبدأ عملیة  : بول ویلسون

التعدیلات المحددة في الوثیقة ھنا على الشاشة، وذلك في محاولة لاتخاذ قرار ھنا حول ھذه 

 .التغییرات المحددة، وما إذا كنا في الواقع یمكن أن نبدأ ھذه العملیة

ذلك ولا بخلاف ذلك، قد نجد أنفسنا مرة أخرى في نفس الوضع، مع إجراء التعدیلات بعد 

 .تعكس ما نتحدث عنھ

لذلك محمد، ھل ھذه الطریقة التي ینبغي أن اتباعھا مع الوثیقة بالفعل الظاھرة على الشاشة ویتم 

  تعدیلھا بفاعلیة؟

 .أعتقد أننا فعلنا ذلك المرة السابقة
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وثیقة، ربما أن یمكننا أن نفعل ذلك ھذه المرة، وأعتقد أنني سوف أطلب منك أیضًا، كمحرر لل : محمد البشیر

 .تأخذ دورًا قیادیًا في ذلك الأمر

 .یمكننا العودة مرة أخرى والتحقق من جان جاك والآخرین حول ھذا النص الذي یریدون تناولھ

 

 بخلاف ذلك، سوف أطلب من. أنا سعید للقیام بذلك ھنا وما إذا كان یمكنني الاشتراك بالفعل : بول ویلسون

 --الأمانة 

 

 . مجرد احترام الدور، لدینا لارس ولین وجان جاك مرة أخرى. حسناً  : محمد البشیر

 .نعم من فضلك

 

 .روس موندي للتسجیل :روس موندي

الشيء الذي أعتقد أنھ یجب علینا جمیعًا وضعھ في الاعتبار ھو أنھ في منتصف ھذه العملیة، 

حصل علیھ أو تقریبًا في منتصفھا، سوف نحتاج إلى قراءة ومراجعة وفھم مضمون ما ن

 .المقترحات في

القضیة الحیویة والمھمة بالنسبة لنا ھي أن نتمكن من معرفة ما إذا كانت ھناك صراعات أو 

فجوات في ھذه، وأعتقد أننا قد أمضینا قدرًا كبیرًا من الوقت في القلق بشأن بعض الصیغ 

 .المحددة من حیث الھیكل ولسنا قلقین بشكل كافٍ بشأن المحتوى

أن أحث جمیع الأعضاء على التفكیر في ھذا الأمر من منظور المحتوى ومنظور ما ولذلك أود 

 .سیتعین علینا أن ننظر فیھ ونراجعھ ونقارنھ عندما نحصل علیھ

 .شكرًا

 

 .لین، تفضل رجاءً  :محمد البشیر
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لإصدار وھذه نقطة صغیرة نسبیًا ولكن أرید فقط أن یلاحظ الجمیع أن ا. لین سانت آمور : لین سانت أمور

وأعتقد أننا جمیعًا نعمل  15كان الإصدار رقم . المعروض على الشاشة لم یكن الإصدار الأخیر

  --والذي أفترض أنھ الإصدار یضعھ بول الآن، ولكن  16من الإصدار رقم 

 .وأعتقد ثانیًا، نحن بحاجة إلى إیجاد طریقة لإدارة ھذه العملیة بشكل أفضل

التي سوف نجریھا على -يء لیذكرنا بأن المراجعة النھائیة ربما یكون ھناك توقف بعض الش

 .ساعة قبل بدء الاجتماع أو أي شيء 24ستكون خلال  -الوثائق

وأنظر حول الغرفة وجمیع الأشخاص، كما تعلمون، أتحقق من أجھزة الكمبیوتر لدیھم في 

 .ابعةمحاولة للتأكد من أن لدیھم الإصدار الأخیر، وھذه لیست وسیلة فعالة للمت

 .لا أقترح أن نقوم بالتعلیق على ذلك الآن، ولكن أعتقد أننا بحاجة إلى مراعاة ذلك بینما نمضي قدمًا

 

 .أراستیھ/جان جاك ومن ثم السید :محمد البشیر

 

 . أنا جان جاك. شكرًا لك یا محمد : جان جاك سوبرینات

 .كان لدي سؤال لك، محمد

 ). متعذر فھمھ(یمكن التمریر منھ من الشيء الظاھر على الشاشة الآن، لا 

وتم قبولھ،  ALACھل یمكن أن تخبرني ما إذا كان التعدیل، التعدیل الودي الذي اقترحتھ 

  یظھر الآن بشكل صحیح على ھذا الإصدار؟

لأنھ كانت ھناك بعض الشكوك تحوم حول نوعیة الإصدار الذي نعمل علیھ، لذلك أطرح علیك 

 ؟ALACھل أنت راضٍ عنھ باعتباره ممثلاً عن  ام بھ؟ھل تم القی: السؤال مباشرة

، آلان غرینبرغ، والذي ALACأنا أشیر إلى التعدیل الودي الذي كان قد اقترحھ زمیلنا من 

 .وافق علیھ ھذا الجمع
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 . شكرًا لك، جان جاك. حسناً  :محمد البشیر

و مقترحك كذلك، في الإصدارات التي قد رأیتھا سابقًا، قد تضمن مقترح میلتون مولر وھ

 .ومقترح میلتون المحدث والمقبول، وأعتقد أنھ تم تضمین ھذا النص

لدینا قضیة تتعلق بإصدارات الوثیقة لأن من خلال البحث في دروب بوكس، وجدنا أحدث 

 . آسف للغایة. 15 -، و5إصدار لدینا، وكان الإصدار 

سأكتفي بالرجوع إلى الوثیقة . دوھكذا، نعم، أعتقد أن لدینا قضیة تتعلق بالاتساق والتوحی

 .یمكنھ تأكید ذلك. میلتون ھنا كذلك. والتأكد من فھمھا

 .لدي أراستیھ ومن ثم میلتون

 

 .شكرًا لك یا محمد :كافوس أراستیھ

ومع ذلك، وكما ذكرت عدة مرات، فإننا بحاجة إلى أن یكون . 15لدي أیضًا الإصدار . أجل

 .وثیقةمتماسكًا ومتسقًا في جمیع أجزاء ال

العمل كمنسق اتصال للأطراف المعنیة في إشراف الانتقال "الجزء الأول من الوثیقة یتحدث بأن 

IANAجید من ذلكھذا جزء . وھذا یعني عدم استبعاد الآخرین. ، بما في ذلك ثلاثة أطراف. " 

." فقط ھذا ھو"مرة أخرى، في التعلیقات لدینا السطر الأول، . ثم نواصل، ننتقل إلى التعلیقات

، ھذا یعني أننا مقیدون تمامًا أو الأمر یقتصر "فقط"إذا قلنا . علینا أن نكون واضحین للغایة

 .أم لا" فقط"على شيء، لذلك ربما یتعین علینا أن نفكر فیما إذا كنا بحاجة إلى كلمة 

 ".ICGمباشرة إلى "ثم في السطر الثالث من ذلك، نجد 

 والمجتمع كذلك؟ ICGیق أن یرسل تعلیقًا إلى لماذا لا یمكن لأي شخص یرید التعل

بالأسماء أو الأرقام أو غیر ذلك أن یتلقى أیضًا  -ھل ھناك أي مشكلة أن المجتمع المعني 

، ولكن لماذا لم یطلب ICGلا مشكلة إذا كان شخص ما یرسل التعلیقات مباشرة إلى  التعلیقات؟

 .ن تُرسل للمجتمع المعني، ومع ذلك، فإنھ ینبغي أیضًا أICGأن یرسلھا إلى 
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بما . ھذه ھي الأمور التي علینا أن نكون حذرین للغایة بشأنھا والشخص المتوقع أن یقوم بالرد

یعني أن الأمر یشمل المجتمعات التشغیلیة بالإضافة إلى ذلك، ویجب أن نكون متسقین " في ذلك

 .شكرًا. في جمیع أجزاء الوثیقة

 

 میلتون؟. شكرًا :محمد البشیر

 

 .لدینا میلتون مولر مرة أخرى. أجل :میلتون مولر

لذلك أود أن أقترح أن تسمحوا لي أن أناقش الوثیقة فیبدو أن ھناك ثلاثة أسطر تحتاج إلى 

 .تغییر، لقد أرسلت ذلك إلیكم ویمكنك رؤیة ما إذا كنتم ستوافقون علیھا أم لا

بوضوح وأنا متأكد أن ممثلي  ولكن ھناك نقطة واحدة أرید طرحھا بشكل خاص ھو أنني أتذكر

ALAC  ،سوف یتذكرون ذلك أیضًا، ألا وھو تعدیلھم الذي انتھى بنا بالموافقة على السطر

ھذا الأمر لیس ." لا یمنع أي شكل من المدخلات من المجتمعات غیر التشغیلیة RFPھذا "

 .ا إلى غیر ذلكولم یُدخلنا مطلقً . اتفقنا جمیعًا على ذلك. كان على القائمة. متاحًا ھناك

ونحن بحاجة إلى تعریف عملیة التنظیم بدلاً من طرح . لذا یجب علینا الخوض في الأمر

 ". فقط"نحن بحاجة إلى إزالة كلمة . المقترحات المباشرة

 .فالأمر بسیط للغایة

 

 بول؟. حسناً  :محمد البشیر

 

ریقنا للقیام بذلك ھنا والآن، حتى نتمكن أعتقد حسب سؤالي من قبل، دعونا نقرر ما إذا كنا في ط : بول ویلسون

  .من وضع اللمسات الأخیرة على المسودة ھنا والآن، بدلاً من العودة إلى التعدیلات في الخلفیة
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لقد قدمت محاولة . 16لقد حفظت الوثیقة في دروب بوكس كإصدار . أعني، الوثیقة ھناك

ل السطر بشكل منھجي وفھم كل ھذه واحدة في سطر میلتون ھناك، ولكن أعتقد یجب علینا تناو

 !.ھذا ھو المقترح الخاص بي. الأمور ومن ثم إنھائھا

 

إذا كنت قد وضعت للتو مقترحًا، لأنھ یبدو أنھ ھذه ھي القضیة الوحیدة المطروحة حالیًا . حسناً  : محمد البشیر

 --التي ربما تتضمن

أنھ كان ھناك اتفاق كذلك بأنھ یجب أتذكر ھذا النص وتبادل رسائل البرید الإلكتروني، وأعتقد 

 .توافر ھذا النص واتفقنا على توافره

ربما یمكننا نحن الثلاثة أن نجتمع سویًا ونضمن توافر ھذا النص بالفعل، أو بول، وربما یمكنك 

 .ومتاح في دروب بوكس 16أن تضیف أن النص موجود في الإصدار 

 

 ؟ھل لدینا الوقت للقیام بذلك الآن :بول ویلسون

 

 .نعم، تفضل :محمد البشیر

 

ھل سوف نتطرق إلى فقرة بفقرة ونتأكد  إذن ما ھو التغییر الأول في الوثیقة؟. ھا ھي. حسناً  : بول ویلسون

 بأن كل ما نتوقعھ موجود بالفعل؟

 

لمقترح لدینا القضیة الوحیدة التي تُثار حالیًا وھي القضیة المتعلقة بالنص ا -ومحمد ھنا-أعتقد  : محمد البشیر

وتم الاتفاق على أن النص متاح في . والتي علق علیھا وقام بتحدیثھا میلتون ALACمن قبل 

 القائمة البریدیة وسیدرج في الوثیقة، لذلك
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 .لنقم بذلك :بول ویلسون

 

 .دعونا نضیف ذلك -دعونا نركز . أجل :محمد البشیر

 

 .ھنا، لذلك قل لي إلى أین سوف ننتقلأنا المسؤول  ما المرحلة التي نتطلع إلیھا؟ :بول ویلسون

 

 .میلتون، من فضلك استخدم المیكروفون :باتریك فالتستروم

 

 RFPأكمل الردود الرسمیة على "لمجرد التفكیر في الجوانب النحویة، ھذا ھو میلتون مولر،  : میلتون مولر

 .، ثم أنا سعید بذلك"ھذا من خلال العملیات التي سیتم تنظیمھا من قبل كل المجتمعات التشغیلیة

 ".فقط"ثم انتقل إلى أسفل واحذف كلمة 

 . نعم" تعلیقات"ومع الانتقال للأسفل كذلك، أعتقد أنھا 

 .لا، توجد بالأسفل بعد

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

حات المقتر"بین " العملیات التي تنظمھا المجتمعات التشغیلیة"وتستطیع إدخال مرة أخرى . أجل : میلتون مولر

 ".الرسمیة الكاملة

 . ALACثم بالتحدید في نھایة ھذه الفقرة ستجد المكان الذي أرغب في وضع بیان 

 .ومن ثم نكون قد انتھینا، آمل ذلك
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 میلتون، ما كان التغییر الآخر ھنا؟ :بول ویلسون

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 ".كل واحد"آه،  :بول ویلسون

 

 ).بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 ، أین نضعھ؟ALACوبیان  :بول ویلسون

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 في فقرة جدیدة؟ :بول ویلسون

 

أرید فقط أن أقول إنني أتحدث إلى الأشخاص المسؤولین عن الصوت . أنا باتریك فالتستروم : باتریك فالتستروم

لأنھ من الصعب قلیلاً والفیدیو وسوف یحاولون إلقاء نظرة على جھاز العرض في جھة الیمین 

 . القراءة في ھذا الجانب

لذلك أنا أقدر أنك استمریت في محاولة حل المشكلة، لكننا نحاول أیضًا في نفس الوقت جعل 

 .شكرًا. الصورة أفضل

 

 ؟ALACبشأن  ماذا تذكر الجملة، میلتون؟ -الفقرة . حسناً  :بول ویلسون
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 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 ...ھا ھو. نھ میلتون مولر ھناإ :میلتون مولر

 

 --یعرض أنھ محدث الآن، إذن :بول ویلسون

 

 بول؟. مرحبًا :میلتون مولر

 

 .أجل :بول ویلسون

 

 ھل ترید البیان؟ :میلتون مولر

 

 .نعم، تفضل :بول ویلسون

 

 --"یمنع RFPھذا : "URLفي نھایة الفقرة، بعد  :میلتون مولر

 

 ھل ھذا كل شيء؟ :بول ویلسون

 

 ھل موجودة بالفعل؟ لا، ماذا تقول؟ :تون مولرمیل
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. ماري آسف، -یظھر بالفعل . عندما تنتقل إلى ھناك، فسوف تراه. أنا أقول أنھ موجود بالفعل : ماري أودوما

 . ماري أودوما ھنا

 .في البدایة مباشرة عقب الجملة قبل الصفر، رأیتھا، نعم

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 .لقد رأیتھا. ھي موجودة بالفعل. أجل :ماري أودوما

 

 .حسناً  :میلتون مولر

 

 ھل ھذا المكان المناسب لھا؟. حسناً  :بول ویلسون

 

 أوه، أوه، ھل ھي موجودة ھناك؟ : میلتون مولر

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 .قمت بتصحیح الأمر. رائع : میلتون مولر

 ."خلال العملیات المنظمة من قبل". "التي ھي"إلى الشيء الآخر فقط ھو أنا لا أعتقد أنك بحاجة 

 

لدینا النص المضاف الآن، لذلك أنا لست متأكدًا إذا كانت ھناك أي . وحتى الآن لدینا، نعم. حسناً  : محمد البشیر

 .قضایا أخرى
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 .لدي ماري وأراستیھ

 

تذھب مباشرة إلى المجتمعات  ذكر أراستیھ مسألة التعلیقات الأخرى التي. ماري موجودة. أجل : ماري أودوما

، لذلك لا أعرف أین یرید وضع النص ICGالتشغیلیة، حتى لو أنھا سوف ترسلھا مباشرة إلى 

 أراستیھ؟. أو البیان

 

 .أراستیھ، تفضل/سید :محمد البشیر

 

 .أراستیھ یتحدث إلیكم. أجل :كافوس أراستیھ

ذكر أن المجتمعات ترسل التعلیقات تعلیقي على السطر الرابع، بدءًا من السطر الثالث الذي ی

حول الجوانب المحددة من مقترحات معینة، فلا توجد مشكلة، حول عملیة  ICGمباشرة إلى 

ماذا  ھل نتوقع الحصول على تعلیق حول عملیاتنا؟. الخاصة ICGالمجتمع، أو عن عملیات 

 لا؟وكیف سوف نقرر أنھ ما إذا كان شخص ما سیعلق أم  نفعل بھذه التعلیقات؟

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 .ھذا ما نتحدث عنھ ھنا، نعم. أجل :كافوس أراستیھ

 

 .شكرا لك، أراستیھ. حسناً  :محمد البشیر

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>
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 . فقط من أجل الآخرین، دعونا نحاول التركیز على المناقشة :محمد البشیر

 .جوزیف، تفضل. لدي جوزیف وجان جاك

 

إذا رغب  أعتقد أن مفھوم التعلیقات على عملیاتنا ھو أننا نحن ممثل أصحاب المصلحة، : لھادفجوزیف ا

ر لھم أن یكونوا جزءًا من مجتمعاتنا-أصحاب المصلحة  في أن یقولوا لنا أنھ یجب  -الذین لم یُقدَّ

علینا أن . علینا أن نكون أكثر شفافیة أو ینبغي لنا أن نفعل شیئًا، فیجب علینا الاستماع إلیھم

بخلاف ذلك، فإن مفھوم الوضع التمثیلي . نكون منفتحین مع الأشخاص المعلقین على عملیاتنا

 .لأصحاب المصلحة المتعددین لدینا یعتبر خیالیًا

 

 .جان جاك، تفضل رجاءً  :محمد البشیر

 

 .أنا جان جاك. شكرًا لك یا محمد : جان جاك سوبرینات

، أستطیع أن أرى جزءًا )متعذر إدراكھ(ة ما یجري عن بعد ذلك لأنھ من الصعب للغایة متابع

، لذلك ھذا مجرد تذكیر بالتعدیل الودي الذي أرسلتھ لنا جمیعًا نیابة عن )متعذر فھمھ(من خدش 

ALAC  أغسطس 27في . 

بالرغم من عدم توقع إرسال مقترحات كاملة من المجتمعات غیر التشغیلیة، لا یمنع "لذلك، 

RFP من أشكال المدخلات من المجتمعات غیر التشغیلیة ھذا أي شكل." 

آسف، ربما یمكنك أن ترى ذلك لكنني لست . لذلك أرید أن أتأكد من تضمین ذلك في النص

 .شكرًا. متأكدًا من وصولي إلى الجزء الصحیح

 

 .بالفعل موجود ھناك مع نفس علامة الاقتباس. تم تضمین ھذا البیان في الوثیقة : محمد البشیر

 .میلتون، تفضل
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جان جاك، إذا كنت تتذكر، كنت اقترحت ھذه الجملة كاملة ولكن أنا اقترحت حذف  -فقط . أجل : میلتون مولر

 .الجزء الأمامي منھا لأنھ كان في الواقع مقید للغایة، والجمیع اتفق على ذلك، بما فیھم أنت

في حین لا نطلب "ل عن فقدنا الجزء الأو." لا یمنع ھذا المقترح"حتى الآن، نرى جملة 

 ."مقترحات من أي شخص آخر

 

. ھذه مشكلتي میلتون، ھل یمكنني أن أطلب أن تقرأ الجملة كلھا كما ھي علیھا الآن؟. صحیح : جان جاك سوبرینات

 .شكرًا

 

 .قمنا بذلك بالفعل ولكننا اكتشفناه أنھ مدرج بالفعل في المقترح : میلتون مولر

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 ."أي شكل من أشكال المدخلات من المجتمعات غیر التشغیلیة RFPلا یمنع ھذا " : میلتون مولر

 

 .في نھایة المقدمة، قبل فقرة الصفر. وھذا دانیال : دانیال كارینبیرج

 

 السبب ھو أننا بحاجة إلى تكرار أنھ لا یمكن رؤیة الشاشة. أجل. أنا باتریك فالتستروم : باتریك فالتستروم

 .، لذلك جان جاك لا یرى ما لدینا في الواقع ھناكAdobe Connectالصحیحة في 

 

 .شكرًا لك، باتریك : جان جاك سوبرینات
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  لذلك ھل نحن واضحون الآن بأن النص موجود بالفعل في الوثیقة؟. حسناً  : محمد البشیر

 .روس ھاوسلي، تفضل. أجل

 

أرسلتھا إلى قائمة في . IETFمن مجتمع  RFPیقین، وردود سبتمبر، أرسلت ألیسا تعل 4في  : روس ھاوسلي

أعتقد أننا یجب أن ننظر إلى ھذین التعلیقین ونرى ما إذا كان ھناك . قدمت تعلیقین. سبتمبر 4

 .أي شيء آخر، یجب القیام بھ

." IANAوظائف وخدمات وأنشطة "التعلیق الأول كان یتعلق بأن الوثیقة تستخدم مصطلحات 

. واضحًا ما إذا كانت ھذه كلھا كلمات لنفس الشيء أو إذا كانت تعني أشیاء مختلفةقد لا یكون 

 .إذا كانت ھي نفسھا، من ثم یجب علینا اختیار مصطلح واحد واستخدامھ طوال الوقت

لذلك كان ھذا أول تعلیق لھا، وأعتقد أننا نرید تناول التعلیقین بنفس الطریقة التي نقوم خلالھا 

، كما أعتقد، ومن ثم سوف نعود إلى التعلیق الثاني بعد التأكد من أن النص قد بھذه التعدیلات

ر تعلیقھا الأول  .فسَّ

 

 .سوف أحیل الأمر إلى بول : محمد البشیر

 

لدینا إشارة إلى مشغل وظائف  ھنا؟ IANAھل ترید الانتقال إلى جمیع الإشارات إلى  : بول ویلسون

IANA . نشیر إلى ". 0"ھذه الفقرة الأولى في القسمIANA  أو وظائفIANA  من خلال ما

ھنا نجد . ، وظائف العقود، الوظائفIANA، وظائف IANAتبقى من تلك الصفحة، إشراف 

 بعد ذلك؟" وظائف"ھل یجب أن نستبدلھا بكلمة ." IANAخدمات أو أنشطة متمیزة لدى "

 .كلمة مفردة". وظیفة"

 

 .دانیال، تفضل رجاءً  :محمد البشیر
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وظائف "في الواقع ھناك فرق لأن ما قلناه ھو إذا قلنا . أنا دانیال. بول، انتظر ثانیة واحدة : ل كارینبیرجدانیا

IANA، " فإننا نشیر إلى اتفاقیةNTIA ICANN. 

لأنھ الاتفاقیة لم تذكر كل  IANAأعتقد في ھذه الفقرة كان ھناك تمییز مقصود بین وظائف 

 . IANAخدمات وأنشطة 

یذ ذلك بقدر ما أتذكر، وقد تم تنفیذه بشكل واعٍ للغایة لأن المجتمعات قد تنظر في لذلك تم تنف

كجزء من الأمور التي ترغب في إضفاء  NTIAبعض الأمور التي لم یرد ذكرھا في اتفاقیة 

 .الطابع الرسمي علیھا

 

وظائف أو "ة إلى في إشار-لذلك نحن نقول في الواقع  ھل ھذا النص یتناول ذلك، دانیال؟ : بول ویلسون

 ولذلك فھو شامل لأي شيء یرتكز علیھا؟" المتمیزة؟ IANAخدمات أو أنشطة 

 

ولكن عدم وجود خدمات أو أنشطة لم یكن قصدي في . وھذا سوف یكون مجدیًا بالنسبة لي : دانیال كارینبیرج

 .ھذا المقام

 

ھل نرید حقًا التحدث عن . NTIA أنا قلق بما یتعلق بالمقترح الذي سوف یتم إرسالھ إلى : روس ھاوسلي

لست متأكدًا من أننا نرید طرح ذلك  ؟NTIAالخدمات والأنشطة التي تقع خارج نطاق وظائف 

الأمر، في حین لیس لدي أي قلق حول وجود مثل ھذه الأشیاء، وھل تعتبر جزءًا من ذلك 

 .المقترح، ھذا ھو السؤال

 

 .دیئیلإذن باتریك، وروس، ودانیال، وع :محمد البشیر

 

یجب أن یشمل الردود على  NTIAروس، وأنا أتفق معك، ما نقوم بإرسالھ إلى . باتریك ھنا : باتریك فالتستروم

ومع ذلك، أستطیع أن أتصور الأمر كما وصفھ بعض الأشخاص ھنا بأن مقترحًا من . أسئلتھم
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جب أن نجبر والسؤال ھنا أفكر ما إذا كان ی. أحد المجتمعات یمكن أن یغطي أكثر من ذلك

أم ما إذا سمحنا لھا  NTIAالمجتمعات على كتابة شيء صریح فقط وما تم تضمینھ في عقد 

 .IANAبتضمین أي شيء من وجھة نظر 

وأنا أفھم أن بعض المجتمعات قد یكون لھا مصلحة في كتابة المقترح أو عملیة التي تغطي كل 

سبب المشكلة التي لدینا فیما یخص وأعتقد أن ھذا ھو . IANAشيء في الواقع، كل ما تسمیھ 

 . الصیاغة ھنا

إلى حد ما أسمع أننا نتفق نوعًا ما ولكننا حقًا لا نعرف كیف نصوغ ذلك بحیث یكون النص ما 

 .نتفق علیھ فعلیًا

 

بعد مضي بعض الوقت في قراءة ھذا العقد وأنھ ثمة أشیاء تقع خارج نطاق . روس ماندي ھنا : روس موندي

 NTIAبالفعل، وكذلك عقب دراسة ما طلبتھ  IANAتي تمثل وظائف مھمة لــ ھذا العقد وال

بعنایة، فأعتقد أنھ یجب علینا أن نرسل إلى المجتمع تلك الأمور التي تعتبر ردًا على ما طلبتھ 

NTIA . ،إذا أراد مجتمع واحد أو أكثر من مجتمعات معینة تضمین أمور إضافیة في ردودھا

لكن لا أعتقد أنھ یجب أن یكون لدینا . لدي أیة اعتراضات على ذلك ولیست. فلا بأس في ذلك

 .یتطلب القیام بأكثر مما ھو محدد حالیًا في العقد RFPصیغة أو بیان 

 

 .عذرًا، عدیئیل--دانیال  : محمد البشیر

 

وما . نریده الذي RFPما یعنینا ھو أن نتحلى بالدقة في . أرید أن أقول نفس الشيء بالضبط : عدیئیل أكبلوغان

وإذا فعلوا ذلك، فإننا سنعرف -فلا نرید للسماح للأشخاص . نریده بالضبط ھو ما یوجد في العقد

 . وھذا ھو المطلوب ولذلك لن نأخذه بعین الاعتبار. دقیقًا للغایة RFPوسنقول كان 

ا نرید فقط ما ھو مضمن في العقد لأن ھناك عدیدً . أعتقد أنھ یجب أن نكون متسقین في النص

 .ولا نرغب حتى في الانتقال إلیھا. من الوظائف الأخرى التي لا نریدھا
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 .لدي دانیال، أراستیھ : محمد البشیر

 

أنا لا أتفق مع ما قالھ روس وعدیئیل . أنا لا أتفق مع روس وعدیئیل، ھذا أنا دانیال، مجددًا : دانیال كارینبیرج

والواقع أن لدینا فرصة ھنا . أنھ مقید للغایةأعتقد أن بعض المجتمعات قد ترى ذلك على . للتو

 .للتعرف على تلك الأشیاء التي لا تتم تغطیھا، وأعتقد أنھ ینبغي لنا على الأقل فتح الباب لذلك

إذا كان ھناك مقاومة للقیام بذلك بالطریقة التي ورد بھا النص، فأعتقد أننا یجب إدخال نص 

للغایة بمعنى إذا كانت ھناك أي وظائف أخرى تراھا  جدید تجعل ما قمنا بمناقشتھ یبدو صریحًا

 .، من ثم یمكن تضمینھا أیضًاNTIAالمجتمعات أساسیة وقد یكون لم یرد ذكرھا في اتفاقیة 

 .شكرًا. بول یحاول في الواقع فھم ذلك الآن، وأنا أقدر ذلك

 

 .السید أراستیھ : محمد البشیر

 

نضعھ . اقتراح المتحدث الماضي یعتبر جیدًا شریطة أن نعدلھ قلیلاً . مأراستیھ یتحدث إلیك. أجل : كافوس أراستیھ

في جملة منفصلة، بالإضافة إلى أنھ إذا رغب مجتمع معین في فعل ذلك، فسوف یقوم بھ بشكل 

ویمكن أن یجعلھ منفصلاً، ولن یقوم بمزجھ من أجل الأشخاص الذین یقومون . منفصل

 .شكرًا. بمراجعتھ

 

 .یلنار : محمد البشیر

 

عندما أخوض في تفاصیل ھذا العقد، حیث لدي نسخة منھ ھنا إذا كان أي شخص آخر یحتاج  : ناریل كلارك

لإلقاء نظرة على الإصدار الورقي، وجدت أن ھناك كثیرًا من الأمور فیھ یمكن أن أعتبرھا 

 . نوعًا من ظروف البدایة
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الإجمالي بمجموعة من الأشیاء حتى لو كنت موضوع ھذا العقد، فسوف یتطلب مني القیام في 

 . الجدیدة لأنني كیان جدید أو كیان مجدد

 .وستكون ھناك كثیر من الأمور أرغب في تحدیثھا، حیث إنني موضوع ھذا العقد

للأسف، لضیق الوقت، یجب . لذلك أعتقد أن ھذا الأمر یمثل مناقشة موضوعیة نحن بحاجة إلیھا

تحفیز الأشخاص على التفكیر في ھذه الأمور دون و RFPعلینا الانتقال إلى نطاق إصدار 

الحاجة فعلیًا لھذه المناقشة الموضوعیة وإلى أي حد یمكن المضي بھذه الأمور، وما ھي النقاط 

 .التي تعكس الاتفاق المبرم منذ زمن طویل وماذا ینبغي أن یمثل الأوضاع والإجراءات المستقبلیة

بحیث  RFPالمھم أن نترك الأمر مفتوحًا في نطاق ردود لذلك أود أن أقترح أنني أعتقد أنھ من 

 .شكرًا. یتمكن الأشخاص من النظر في النطاق والمدى وینطبق ذلك على الوثیقة حیثما أمكن ذلك

 

 .جو، ومیلتون ولین وروس : محمد البشیر

 

ضروري  كشيء RFPأفھم أننا نركز بالضرورة على الرد على . جوزیف الھادف. شكرًا : جوزیف الھادف

 .بالنسبة لنا لتجمیع مقترح من ھذه الردود

یكمن في الحصول على معلومات  RFPولكن أردت أیضًا أن أذكّر الجمیع أن أحد أغراض 

 . عن بعض المجتمعات غیر الفنیة لفھم لما یجري بشكل أفضل

التي للتأكد من الإجابة عن الأسئلة  RFPوذلك بینما أوافق على أننا نرغب في التركیز على 

وجزء من ھذا الغرض یتبلور . أكثر من غرض واحد RFPنحتاج إلى الإجابة عنھا، فتتضمن 

 .في توفیر المعلومات بحیث یمكن للأشخاص الآخرین فھم ما تقوم بھ تلك المجتمعات

أنھ ربما یكون تعلیق أراستیھ یتعلق بكیفیة  -كما تعلمون-وھكذا أرید فقط التأكد من أننا فھم 

ى الجواب على جزء معین ثم طلب معلومات إضافیة لأغراض أخرى، وربما ھذه ھي تركیزنا عل

الطریقة، وأنھا تساعدنا على مقارنة الأجوبة ثم تجمیع ما نحتاجھ لاستخدامھ كرد ولكن أیضًا 

یجب توفیر تلك المعلومات الإضافیة وھو أمر ضروري للمجتمعات الأخرى لاستعراض وفھم 

 .یجري ما
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ا أمران، ولكن، كما تعلمون، أحد ھذین الأمرین أننا قد طلبنا من أشخاص تقدیم فقد یكون لدین

وصف بمزید من التفصیل أكثر من مجرد أسئلة مختصرة، وذلك بعض من ھذه القضایا 

وبالطبع إذا كان المجتمع لا یشعر أنھ یستطیع، من ثم . ھذا طلب. وھذا لیس شرطًا. المطروحة

ن ھذا قد یُضعف قدرة المجتمعات غیر الفنیة بأن یكون لھا رأي ولك فلا یمكنھ القیام بذلك،

 .وربما یخلق مزیدًا من الأسئلة والمشاكل فیما بعد

ھو مساعدتنا على  RFPلذلك أردت فقط أن أذكّر الجمیع أنھ في حین أن الغرض الأساسي من 

 .جمع مقترح، فلھ فوائد أخرى أیضًا

 

 میلتون؟. حسناً  : محمد البشیر

 

أنا أتفق مع دانیال وناریل وجو بأنھ یجب علینا تضمین طلب أوسع ھنا في ھذا . میلتون مولر : ن مولرمیلتو

 .IANAوأود الانتقال بالفعل إلى وظائف وخدمات وأنشطة . الصدد

أعتقد ولست متأكدًا من أنني أفھم المنطق القائل بأن المقترحات من أجل التغییر یجب أن تعكس 

لغرض من ترتیبات المساءلة عن الممارسة الانتقالیة ھو جعل الأمور ا ،الحالي IANAعقد 

، وقد یكون ھناك أنواع أخرى من الوظائف والخدمات NTIAتسیر بشكل صحیح في غیاب 

لذلك لا أرى كیف یمكن أن یضر أن یكون لدینا . والأنشطة التي تُدمج أو تتأثر بھذه التغییرات

 .نھج أوسع نطاقًا

كما أشارت ناریل، فقد  ،IANAیمكنك الحد من ذلك واقتصاره على عقد  لا أفھم حقًا كیف

لا أعتقد أننا نرید . حصلت على جمیع أنواع أمور الحكومة الاتحادیة المطلوبة قانونًا في ذلك

نرید أن نستخلص عملیة انتقالیة یمكن أن یكون لمجتمع  ربطھا بذلك الأمر بشكل وثیق،

 .الخاصةالإنترنت من خلالھا ترتیباتھ 

لذلك فمن الصعب بالنسبة لي أن أتخیل ما یضرنا؛ بمعنى أنھ إذا وافقت ھذه المجتمعات بألا 

 .یختلط مقترحھا بأي شيء، فسوف تترك أي أمر خارج نطاق المقترح

 

 .لین، تفضل رجاءً  : محمد البشیر
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ولكن أیضًا أدعم كثیرًا مما قالھ  أود أن أردد ما قالھ عدیئیل في وقت سابق. أنا لین سانت أمور : لین سانت أمور

 .بكثیر من الأشیاء الأخرى RFPأعتقد أنھ من المھم حقًا ألا نُثقل . میلتون للتو

. IANAلم أرَ أبدًا ذلك كوثیقة تعلیمیة من شأنھا مساعدة الأشخاص على فھم أكثر لأنشطة 

ت متأكدًا من أن یضیف ذلك لس. وأعتقد أنھ من المحتمل أن یكون بالفعل مكانًا سیئًا للقیام بذلك

 .الأمر وضوحًا في الواقع إلى أي شخص لقراءة مجموعة من المقترحات واسعة النطاق للغایة

 .أعتقد أن ذلك یشكّل ممارسة مفیدة یمكن تنفیذھا، ولكن من المحتمل أن یمثل ممارسة مختلفة

عم انتقال رقابة الحكومة أعتقد أننا بحاجة إلى التأكد من التركیز على أن ذلك الأمر یتعلق بد

لھذا السبب أحببت تشكیل عدیئیل، ولكن أیضًا . الأمریكیة ونكون قریبین من ذلك قدر الإمكان

أعجبني تشكیل میلتون في النھایة، حیث نرید من الأشخاص التفكیر على نطاق واسع حول ما 

أعتقد . الانتقال ھذهالتي تتأثر عند تناول مسألة  IANAإذا كانت ھناك وظائف وخدمات وأنشطة 

 .أن الأمر یحتاج دائمًا إلى العودة إلى مسألة الانتقال فحسب

 

 .في قائمة الانتظار الآن، لدي روس موندي، وروس ھاوسلي، وجو، وعدیئیل وكیث دیفیدسون : محمد البشیر

 

ل صحیح ما قالھ أعتقد في الغالب، إذا فھمت بشك ،%100لا أعتقد أنني أتفق مع عدیئیل بنسبة  : روس موندي

 .عدیئیل، بأن لا شيء بخلاف ما ورد في الوظائف یجب تناولھ والرد علیھ

أنا شخصیًا أعتقد أن الأمر یسیر على ما یرام إذا ما قررت المجتمعات أنھ من المھم 

 .والضروري بالنسبة لھا تضمین مسائل أكثر من ذلك

یتمثل في  RFPفي " نطلب"عنیھ كلمة موقفي فیما یتعلق بما یتعین علینا أن نطلبھ بقدر ما ت

 .NTIAتلك الوظائف التي تعتبر حالیًا جزءًا من عقد 

صفحة تمت صیاغتھا في  62یتضمن أكثر من  NTIAأود أیضًا أن أذكر الأشخاص أن عقد 

صفحة من  450لا، حوالي  - 300فھو یتضمن حوالي . وقت سابق قلیلاً عن طریق ناریل

 .RFPعلى  ICANNالنص الذي یمثل رد 
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بینما یلقي أشخاص آخرون نظرة على محتوى العقد،  تم تضمین ذلك حرفیًا كجزء من العقد،

صفحة وھذا  60الشامل بالإضافة إلى أنھ یتضمن حوالي  ICANNفیرجى تذكر أنھ یمثل رد 

 ".العقد"ما یسمى 

 

دت كلاً من جو وعدیئیل، ثم عند مراجعة قائمة الانتظار، وج. لقد رأیت بعض شارات الأسماء : محمد البشیر

 .كیث، ثم یاري، ثم دانیال

 

فقط لتوضیح تعلیق لین، ھذا لم یكن من . عذرًا جوزیف الھادف، -فقط للتوضیح . شكرًا : جوزیف الھادف

ولكن كان من المفترض أن یكون مقترحًا بألا  ،IANAالمفترض أن یكون وثیقة تعلیمیة لـ 

ن وھذا ما نعنیھ بالتزامنا بالمساءلة لأنھ بكل الصدق، كلمات مشفرة في جملتی RFPیستخدم 

فھناك أشخاص من المجتمعات غیر الفنیة لا یبحثون عن التدخل في إدارة الوظائف الفنیة لأي 

كما تعلمون، وكما أحب أن أقول، أنا ھنا كممثل للأشخاص الذین لا یمكنھم . من ھذه المنظمات

 . IANAتوضیح 

یكمن في كونھم مھتمین بوظیفة المساءلة وما یقومون بھ  -رغم ذلك-بالتالي فإن ھذا الغرض 

حیث أعتقد أننا بحاجة إلى . لم تعد موجودة NTIAبشأن وظیفة المساءلة لاستكمال حقیقة أن 

 . وكان ھناك طلب لشرح ما تفعلونھ. أن تفسیر مطول بعض الشيء

سابق، ھناك فارق بین الأشیاء  أعتقد أنھ فیما یخص النقطة التي أشارت إلیھا ناریل في وقت

لم تعد موجودة وقد تكون ھناك قائمة  NTIAالتي تحدث بناء على ما قال میلتون، وھو أن 

 .برغبات في التحسینات للمجتمع

من وجھة نظر الأعمال التیاریة، نعتقد أن الأمر رائع تمامًا بأن یكون لدینا قائمة رغبات 

قد یكون . لكن ھذا قد لا یكون ھناك وقت لقائمة الرغباتالأشیاء ھذه والتي یمكن أن تتوافر و

 .ھذا ھو الوقت المناسب لقضایا الانتقال

ولكن من المنظور . وربما تكون قائمة الرغبات أفضل شيء نفعلھ بمجرد اكتمال عملیة الانتقال

نترنت، التیاري العام، حیث لدینا قلق كبیر یكمن في الحفاظ على الاستقرار والأمن والمرونة للإ

. فنود الحفاظ على تركیب التغییرات إلى الحد الأدنى اللازم لتحقیق المساءلة المتصلة بالانتقال
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، نعتقد أنھ من "یا إلھي، یمكننا القیام بذلك بشكل أفضل"الأشیاء تتضمن التحسینات الشاملة 

 .الرائع استكشاف ذلك ولكن دعونا استكشاف الأمور بعد الانتقال

 

 .عدیئیل، تفضل  :محمد البشیر

 

ولكن باعتبارنا  أرید فقط ربما التأكید على حقیقة أن المجتمع یمكن أن یقترح أي شيء،. أجل : عدیئیل أكبلوغان

ICGوأنا أتفق . ، یجب علینا الحد من نطاق ما نطلبھ فیما یخص ما كان یُطلب منا القیام بھ

 .معك في ذلك الأمر

، ھناك ترتیبات IANAفیما یخص وظائف  ذرین للغایة،الشيء الثاني ھو أننا یجب أن نكون ح

ھذا لا یعني أن الأمر یعد جزءًا من  الیوم، IANAتتم معالجتھا من خلال  ICANNأخرى مع 

 .تتم ھذه الترتیبات خارج ھذا النطاق. IANAلوظائف  NTIAتعریف 

ة المساءلة لدى لذلك إذا كنا نرید نوعًا من المساءلة ھناك، فیجب أن یتوافق مع إطار عملی

ICANN ھذا الأمر محدد للغایة فیما یخص . لأن ھذا الإطار ھو المكان المخصص للتعامل

 .التي لدیھا وظیفة محددة للغایة IANAمع  NTIAعقد 

وأعتقد أن ھذا أمر بالغ الأھمیة، وأنا أعرف المجتمعات ھناك، من منظور العدد، فنحن نقوم 

 .بھذا التمییز بشكل واضح للغایة

 

 .كیث دیفیدسون : محمد البشیر

 

أنا قلقة قلیلاً بشأن المفھوم الذي یتعلق بالتنفیذ الثنائي فیما یمكننا . أنا قلقة قلیلاً، آه یا إلھي. شكرًا : كیث دیفیدسون

في مجتمعاتنا، فقد  IANAأعتقد أنھ فقط كلما تقدمنا لدراسة بالضبط ما نقوم بھ مع  القیام بھ ھنا،

 .أنھ ثمة بعض الأمور التي تحدث ولم یتم تدوینھا في العقد الحالي -في الواقع-نرى 
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لذلك أعتقد أن میلتون اقترح نھجًا أوسع نطاقًا قلیلاً حیث یسمح ببعض التوسع الطفیف ولا 

یقتصر فقط على العقد ولكن یمكننا من تناول القضایا الأخرى التي تتصل برقابة وإشراف 

 .شكرًا. ربما یعتبر شیئًا قد لا ترغب في الحد من دمجھالحكومة الأمریكیة وغیر ذلك و

 

 .یاري ودانیال ودیمي : محمد البشیر

 

بالتالي ھذه  نحن بحاجة إلى التركیز،. أنا أتفق مع جو، وروس موندي وعدیئیل، على ما أعتقد : یاري آركو

أعتقد أن . فیھا في بعض الأحیان باتخاذ القرار ICCتقوم  -كما تعرفون-المناقشة التي نطرحھا 

یجب أن نطالب أو نطلب  المكان المناسب للقیام بذلك ھو في الواقع في المجتمعات المحلیة،

 .NTIAالمتعلقة بــ  IANAالحصول على معلومات حول أجزاء 

الآن، قد تكون ھناك أمور أخرى قد تشعر المجتمعات أنھ لا بد من دمجھا في مناقشة معقولة 

أعتقد أن النص على الشاشة أو شيء من ھذا القبیل سیكون مفیدًا بالنسبة  .وأخذھا بعین الاعتبار

 .شكرًا. أعتقد أن ھذا التوازن الصحیح لي،

 

 .دانیال : محمد البشیر

 

إذا كان  أرغب في تناول الجملة الأولى حتى الفاصلة،. لنقم بإعداد النص. أنا دانیال مرة أخرى : دانیال كارینبیرج

 .، بول، من ثم یمكننا التقدم"ھنا"د یمكنك وضع نقطة بع

لذلك أعتقد أن الشيء الذي نرید أن نعبر عنھ بعد ذلك ھو أننا نرید من المجتمعات أیضًا أن 

تفكر في ما إذا كانت ترید تضمین تلك الأنشطة في عملیة الانتقال ھذه لأنني أرى فعلیًا نوعین 

 .من الأنشطة الأخرى

ي تمثل أمر لا علاقة لھ تمامًا أو یرتبط فقط بشكل طفیف لقد ذُكرت من قبل فئة واحدة وھ

 .والمجتمعات ICANNبین  -على سبیل المثال-ویندرج ضمن ترتیبات مختلفة 
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ولكن ھناك بعض الأشیاء الأخرى التي أرى وأعرف اثنین منھا على الأقل بأنھا ترتبط ارتباطًا 

فقط فیما یخص مسألة الرقابة،  ولكن. وثیقًا وبشكل تام بالوظائف التي تخضع للاتفاقیة

 .سأفترض أن ذلك لم یُذكر صراحة في الاتفاقیة

أنا مھتم  لست مھتمًا بالأشیاء الظاھرة في عالم آخر، وأعتقد أنھا الفئة الأخیرة التي أھتم بھا،

، وقد بحثت بعنایة فائقة عن بعض 300بالأشیاء التي لم یرد ذكرھا صراحة في الصفحات الــ 

 .NTIAشیاء، ولكن الأمر الذي لا یزال مھمًا تم تنفیذه من خلال الرقابة المفترضة لــ من تلك الأ

مثال واحد ھو الحفاظ على سجل عناوین الخدمة لخوادم . اسمحوا لي أن أذكر مثالاً واحدًا فقط

. أعتقد أن ھذا ھو الأمر الذي نفترض جمیعًا أنھ یشكل جزءًا ولكن لم یذكر قط اسم الجذر،

 . أننا نرید تضمین أمور من ھذا القبیلأعتقد 

ولكن ینبغي أن تكون ھناك جملة  أنا لست خبیرًا في صیاغة الكلام الجید في اجتماع مباشر،

أنا أؤید . واحدة ولنقل الجملة الأولى، إذا كنت تعتمد على أي أشیاء أخرى، فیمكنك وصفھا

  ھذا الاقتراح،

اطًا وثیقًا بالوظائف المذكورة أعلاه، فیُرجى التعامل معھا ثم الجملة الثانیة، إذا كانت ترتبط ارتب

 .كما لو كانت وظیفة وقم بالإجابة عن جمیع الأسئلة

 

ربما فقط إذا كنا نستطیع الشعور باتجاه الغرفة قبل أن نقوم بتحریر أو تعدیل الوثیقة . حسناً  : محمد البشیر

 .وإضافة ذلك النص

الأقل طرح الأشخاص ھذه المناقشة، حیث أعتقد أن عدیئیل أو على -كان ھناك كثیر من الدعم 

ولین وغیرھم یعتقدون أن النص في حد ذاتھ واسع بما فیھ الكفایة بحیث یتیح للمجتمعات 

فھو یتیح للمجتمعات المحلیة التعدیل والتحدیث وما . ونحن لا نرغب في تحدیث النص. التعدیل

دینا مقترح جدید بأننا في حاجة إلى وضع نص والآن ل. نحتاج إلیھ ھو النص كما ھو علیھ

 --لتمكین المجتمعات لإضافة بعض

 

النص الذي اتفقنا علیھ مسبقًا كان یتضمن الخدمات والأنشطة، لذلك . لديّ نقطة نظام. عذرًا : دانیال كارینبیرج

مثل یحبذ كثیر من الأشخاص ھذا الأمر، ولكن ھذا ی. فنحن نقوم بما یُقترح أن یكون تغییرًا
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في حین ورد مصطلح  قد یكون الأمر صحیحًا من الناحیة الإجرائیة، ألیس كذلك؟. تغییرًا

 .، فالإصدار الأخیر، الذي اتفقنا جمیعًا علیھ، ذكر شیئًا مختلفًا"وظائف"

 

 .دیمي ثم روس موندي. حسناً  : محمد البشیر

 

مع ما قالتھ لین، وأحاول استئناف موقفي فھو  أنا أتفق. أعتقد أننا نوعًا ما متفقون. ھذه دیمي : دیمي جیتشكو

 .شكرًا. أمر یتضمن كوننا محافظین في ما نطالب بھ ومتحررین في ما سیتم قبولھ من المجتمع

 

 .روس، تفضل : محمد البشیر

 

ردًا على تعلیق كیث في وقت سابق، أعتقد أن النھج الذي ینص على أن . روس ماندي ھنا : روس موندي

، "ولكن نترك الأمر للمجتمعات NTIA IANAتم تحدیدھا في عقد وظائف  نطالب بأمور"

وإحساسي حول ھذه المناقشة وما یبدو . سوف یسمح بالرد وتغطیة الأمور التي كنت تطرحھا

أنھ الاتجاه العام، ھو ربما رغب دانیال في مزیدٍ من التفاصیل ولكن لا أعرف أن لدینا ما یكفي 

أكثر تحدیدًا من مجرد ترك الأمر للمجتمعات بحیث  ICGن تكون من المعرفة والبصیرة في أ

 .إن شعرت المجتمعات بأن ھناك مزیدًا من الأمور یجب إدراجھا، من ثم یرجى إدراجھا

 

 .أجل. لدینا أراستیھ وجان جاك ودانیال. حسناً  : محمد البشیر

 

 .شكراً سیادة الرئیس : كافوس أراستیھ

بالنسبة لي، الأمر صعب  ع قراءة ھذه الشاشة اللطیفة للغایة،أولا وقبل كل شيء، لا أستطی

. أنت صغیر السن بكثیر. أنت لست من سني. أنا آسف للغایة. أمر صعب للغایة. بعض الشيء
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ھناك الكثیر . استخدم لونًا آخر. لا أستطیع أن أرى أي شيء على الإطلاق. یمكنك رؤیتھ جیدًا

 .ما أعتقد، رقم واحدمن الألوان الجمیلة أكثر من ذلك، ك

یجب أن یكون لدینا الآن مقترح ملموس، . رقم اثنان، أعتقد أننا قد ناقشنا بالفعل جمیع الحُجج

نحن بحاجة لتناول مقترحات ملموسة ولكن لن نخوض في الوصف والحجة . سیدي الرئیس

ات دعونا نطلب طرح مقترح. فنحن نفھم لماذا نرید القیام بذلك. حول سبب اقتراح ذلك

 .شكرًا. ملموسة

 

 .نعم، بول، ھلا جعلت النص أكثر قابلیة للقراءة، مرئیًا أكثر. حسناً  : محمد البشیر

 

 ).بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 . جان جاك ومن ثم دانیال ثم أراستیھ. حسنًا سوف نستمر. حسناً  : محمد البشیر

 .رات الصوتأعتقد أننا بحاجة إلى العودة إلى بول في وقت لاحق، بعد مكب

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 .جان جاك. أجل : محمد البشیر

 .ربما لدینا بعض المشاكل. یرجى المتابعة، جان جاك

 

 .أنا جان جاك ھل تسمعني؟. مرحبًا ھل تسمعني؟ : جان جاك سوبرینات
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 .أجل :محمد البشیر

 

 .شكرًا : جان جاك سوبرینات

 . ھو تقدیم مقترحات ملموسة، أود تقدیم مقترحلمتابعة ما اقترحھ كافوس للتو، و

من المتوقع "، والفقرة الثانیة، فإنھا تبدأ مع الجملة "الردود الرسمیة الكاملة"أسفل الفقرة صفر، 

 ."أن تتمتع المقترحات بتوافق واسع من الدعم من جمیع الأطراف المعنیة

 .الفعللذلك أعتقد أن ھذا نوع من الإعلان ولكنھ لا یضیف شیئًا ب

 إذا قلت لكم أنني أود قضاء العام الجدید في جزر سیشیل، ھل ستضعون ذلك في ھذا النص؟

 .أعتقد لا

 .لذلك ھذا یطرح السؤال من الناحیة القانونیة

إذا كان لھذا السبب فقط، فیما  من الذي یتوقع؟. وغیر ذلك" من المتوقع أن تتمتع المقترحات"

 .شكرًا. في شطب الجملة تمامًا یخص الجانب القانوني منھ، فأرغب

 

 .دانیال وكیث. شكرًا. حسناً  : محمد البشیر

 

فیما یخص نوعیة المقترحات الملموسة، وإذا كنا نرید العودة إلى الإصدار السابق الذي كنا  : دانیال كارینبیرج

حذف نتعامل معھ، فسوف أقدم مقترحًا ملموسًا لتعدیل الجملة الأولى عما ھي علیھ ھناك، وسأ

إذا كان الأمر مھمًا وبارزًا للغایة للأشخاص، فیمكنني قبول نقلھ إلى . كل شيء آخر وأتركھا

لذا ھذا الأمر یجعلھا أقل أھمیة، ولكن ما . أجل. ھناك IANAالحاشیة عند أول ذكر لوظائف 

 .إذا كان ھذا مقبولاً لدى الجمیع، فسیكون الأمر لطیفًا حقًا. زلت أرغب في وجودھا ھناك

 

 .كیث وبعد ذلك سوف نعود إلى بول لتعلیقھ :محمد البشیر
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 .أعتذر عن ذلك. أعتقد أن ھذا المقترح الواجب طرحھ، أوه، كیث دیفیدسون :كیث دیفیدسون

أعتقد أن المقترح المقرر إضافتھ على أنھ حاشیة مناسب للغایة، ولكن قد تكون لدینا الكلمات مجددًا 

مع ذلك، "اج إلى تحسن طفیف لأن لدینا الآن جملة جدیدة وھي على الشاشة، كما أعتقد فھي تحت

 --"IANAالتي لیست موضوع عقد وظائف  IANAتجدر الإشارة إلى أن مسائل انتقال لدى 

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 ."قد یتم تضمین ذلك"نعم،  --" ربما" :كیث دیفیدسون

 ضیف إلى الحاشیة؟خاصة في حال أ ھل أضاف ذلك بعض الوضوح والتركیز؟

 

 بول، تفضل؟. حسناً  : محمد البشیر

 

ومع ذلك، تجدر . ما قالھ ھو أنھ إذا كنت تعتمد على خدمات أو أنشطة أخرى، قد تصفھا ھنا : بول ویلسون

 .وقد لا تكون جزءًا من خطة الانتقال IANAالإشارة إلى أن تلك لیست موضوع عقد وظائف 

ذت لمناقشة ھذه الفكرة، فعلى سبیل المثال، إذا كان شخص ما أعني، أعتقد أن ھذه المحاولة نف

فلن ترتبط خطة الانتقال بأي شيء بالفعل فیما یخص " ،RPKIنعم، نحن نعتمد على "یقول، 

RPKIأجل. ، حیث إنھا لیست جزءًا من العقد، لذلك ھذا ما كنت أحاول أن أقولھ. 

 

بول، لأن لدینا الآن دانیال یقترح بأن نحذف الفقرة  كان ھناك مقترحان تم طرحھما، لذلك : محمد البشیر

ھل تعتقد أن الفقرة الأولى كافیة ویجب . فأنت محرر الوثیقة ھل تدعم ذلك؟ -أنت . الثانیة

 وضع حاشیة؟
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 .عذراً سیدتي الرئیسة : كافوس أراستیھ

 .فقط، أولاً وقبل كل شيء، ھناك ترتیب طفیف

احذفھ بعلامة مراجعة، وبالتالي فإن . م حذفھ فورًاكلما اقترح شخص حذف شيء، فیرجى عد

شخص ما بذل . الحالة قد تقتضي عدولك عن ذلك واسترجاع ذلك النص، لأن ذلك لیس مناسبًا

یجب وضع علامة . لا" احذفھ"كثیرًا من الجھد، اقترح شیئًا ما، ھناك شخص یقول تلقائیًا، 

 . مراجعة حتى یتسنى لنا إعادة النص ثانیة

 . شكرًا وماذا نضع في الحاشیة؟ الإبقاء على الجزء الأول؟ حذف الجزء الثاني؟ ا آخر مقترح؟إذن م

 .شكرًا ھل یمكنك شرح ذلك؟

 

 . شكرًا جزیلاً  : محمد البشیر

 .دانیال، لأنك طرحت المقترح، دعنا نحاول إنھاءه أو إكمالھ

 

حتى ھنا، وأنا " إذا مجتمعك"ام الجملة الأولى من ما اقترحتھ كان یتمثل في مجرد استخد. أجل : دانیال كارینبیرج

ھذا النص الذي یظھر على الشاشة ھو ." IANAعقد وظائف "سعید للغایة مع ما ذكره بول، 

 .النص المناسب

كان مقترحي یتمثل في الإبقاء على ھذه الجملة، وحذف الجملة الثانیة، بحیث یتم إلقاء الضوء 

 .لنجعلھا أقل أھمیة علیھا فقط، ثم ننقلھا إلى حاشیة

إذا سمحتم لي بالتحدث، إذا أردنا الإبقاء على الجملة الثانیة، فأعتقد أنھ ینبغي ألا تُصاغ على 

 .ھذا النحو ولكن ینبغي أن تُصاغ على ھیئة سؤال

لذا یرجى إذا كنت ترغب في وصف ذلك، فیرجى التعبیر عما إذا كنت تفكر في أنھ ینبغي أن 

لأنھ طلب للحصول على مقترحات ولیس مثل، كما تعلم، . طة الانتقالتكون ذلك جزءًا من خ

  --وسوف نقوم 

 .أجل". یرجى وصف ذلك، ولكن قد نتجاھل ذلك"النص كما ورد یتضمن 
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 .حتى إذا كنت قمت بصیاغة ذلك في شكل سؤال، فسیكون ذلك مقبولاً بالنسبة لي

 

 .إذن أراستیھ ومنال وعدیئیل ثم میلتون  :محمد البشیر

 

 . كافوس. حسنًا، سیدتي الرئیسة :كافوس أراستیھ

انقل الجملة الثانیة إلى . قم بالإبقاء على الجملة الأولى، ولا تحذف الجملة الثانیة. أنا سعید بھذا

سوف ننقل الجملة من ھیكل النص إلى . لن حذف أي شيء. ھذا ھو التفسیر الصحیح. الحاشیة

 .شكرًا. الحاشیة

 

 ل؟منا :محمد البشیر

 

 .شكرًا لك یا محمد. اسمي منال. أجل :منال إسماعیل

في الواقع، یمكنني أن أرى أننا ما زلنا في مرحلة الصیاغة، ولكن لست متأكدة كیف سیكون 

أود فقط توضیح نقطة واحدة، ربما بدلا من أن تقول ما لا نرید أن نراه في . النص النھائي

RFPدعونا . حسناً ". التشجیع"لا أقصد . لى رؤیتھ، یمكننا أن نقول ما نریده وما نشجع ع

 .نحاول مرة أخرى

 ]ضحك [ 

 

وأود . IANAلذا سأمانع القول بأننا لا نرید أن نرى الأشیاء التي لا تخضع لعقد وظائف  : منال إسماعیل

. أي شيء من شأنھ أن یساعد في إدراج عملیة الانتقال" طرحھا بطریقة على العكس من ذلك

 .متأكدة ما إذا كنت قادرة على توضیح وجھة نظري أعني، أنا لست
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ومن السھل أن نقول الشرط الذي ینص على ما . من الصعب أن نقول ما لا نرید أن نراه. أجل

مرة أخرى، سوف نركز على متطلباتنا ومن ثم سوف نتحلى بالمرونة . نود أن نراه ھنا

 .شكرًا. ترح الانتقاللاستقبال الأشیاء التي من شأنھا أن تساعد على إعداد مق

 

 .الآن لدینا عدیئیل، ومیلتون، ومایكل. حسنًا :محمد البشیر

 

بخلاف عقد "یتضمن ذلك إضافة . سوف أمرره إلى بول. لقد نوقش مقترحي الأول بالفعل : عدیئیل أكبلوغان

 .الجملة موجودة بالفعل". IANA، ونطاق عقد IANAوظیفة 

منال، إذا كنا نرید حقًا أن نسیر على ھذا الدرب ونفتح الباب، إذا كان ھناك أمر ثانٍ بعد تعلیق 

قد لا "لذلك ". یجوز"فربما بدلاً من أن نكون صارمین للغایة في الجملة الثانیة، فیمكننا استخدام 

 .لأننا فتحنا الباب، یمكن في نھایة الأمر أخذ ھذه النقطة بعین الاعتبار. لأننا لا نعرف". یخضع

 

 میلتون؟. حسناً  :محمد البشیر

 

علق بأننا  IETFدعونا لا ننسى السبب وراء قیامنا بذلك الآن وھو أن شخصًا ما من . أجل : میلتون مولر

 .بطریقة متسقة" وظائف أو خدمات أو أنشطة"نرید استخدام كلمة 

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 . لا أحد قال أنھ یجب ربط كل شيء بالعقد :میلتون مولر
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متحدثین ھنا، لقد سمعت ربما ثلاثة أو أربعة یقولون أنھم یعتقدون أنھ ینبغي ربط كل أحد ال

لا أعتقد . لقد سمعت، كما أعتقد، أربعة أو خمسة یقولون أنھم لا یعتقدون ذلك. شيء ربطًا وثیقًا

 .أنھ یجب أن یكون الأمر كذلك

نطلبھ منھم ھو في حال وجھة نظري ھو أنني أتفق مع سطر كیث ودانیال في ھذا الشأن، ما 

أدرجوا ھذه الأنشطة الأخرى، وكانوا یعتقدون أنھا ذات صلة بمقترح الانتقال الذي طرحوه، 

 .من ثم بكل الوسائل یجب المتابعة ووصفھا

لا أعتقد أنھ یمكن أن نقول بشكل بدیھي أن أي خدمة أو نشاط آخر تقوم بھ أو قد تقوم بھ 

IANA لدیھا ببساطة لأنھ لیس مدرجًا في عقد  لیس لھ علاقة بخطة الانتقالIANA . لا أعتقد

 .لیست ھناك أي فائدة من القیام بذلك. أنھ یمكننا الإجابة عن ذلك

لا أعتقد أن الأشخاص الذین طرحوا المقترحات سوف یقدمون لنا قائمة مطولة تشمل كل أنواع 

وأعتقد أنھ من . دم التنظیملا أعتقد أنھم سوف یتسمون بھذا النوع من الغباء أو ع. الأشیاء

، لذا NTIAنطلب الحصول على مقترح انتقال یتعلق بغیاب . الواضح تمامًا ما نقوم بھ ھنا

دعونا لا نقول لھم ما لا یقدمونھ لنا، لكن لا أتذكر ما إذا كانت كیث . دعوھم یتمتعون بالمرونة

خدمات أخرى ذات صلة  إذا كنت تعتقد أنھ ثمة أنشطة أو"أو دانیال الذي قال اسألوھم، 

 .أعتقد أن ھذا حل بسیط للغایة لھذه المشكلة." بمقترحكم، أخبرنا ما ھي

 

 --ولكني أعتقد . أجل :محمد البشیر

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 . أعتقد أن ھذا أیضًا حقًا یعتبر نھجًا عملیًا یمكن الخوض فیھ. أجل :محمد البشیر

، ولكن أعتقد عندما تتحدث، ربما یمكنك أن تنظر في النھج سوف أتیح فرصة التحدث للآخرین

 .الحالي الذي یجري وضعھ

 .لدي مایكل، وجو، وروس موندي
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 .أرید فقط أن أھمس في أذن مایكل، متحدثًا عما قالھ میلتون :مایكل نایبل

 أعتقد أن مقترح دانیال یُظھر بالضبط أننا جادون ولا نرغب في اتباع نھج ینتقل من العام

إلى الخاص وما ینبغي القیام بھ ولكن علینا حث المجتمع أیضًا على الإدلاء برأیھ بشأن تحدید 

 .نطاق الأفكار

 

 جو؟ : محمد البشیر

 

. عذرًا -یجب التفكیر في حقیقة أن میلتون ذكر أننا كنا نتناول ذلك من منطلق . شكرًا : جوزیف الھادف

 .جوزیف الھادف

، ربما بدلاً من "الخدمات والوظائف" من خلال النظر في عبارة أننا كنا نتناول ذلك أولاً --

قد "محاولة التدخل في التحكم في ھذه الكلمات، أو الحاشیة أو حتى أن الجملة الأخیرة تذكر 

 ".والتي قد تساعدنا على فھم أفضل لمقترحھا ICGتوفر المجتمعات معلومات أخرى إلى 

نھا المعلومات السیاقیة المناسبة لھذا المقترح، في مقابل لأنھ بإمكانھم تزویدنا بما یفكرون أ

 ."حسنًا، یجب أن یتصل الأمر بخدمة مرتبطة نوعًا ما بذلك"محاولة القول، 

أعتقد أن المجتمعات سوف ترغب في أن تقدم لنا الأشیاء التي تجعلنا نعتقد أنھم في وضع جید 

یاغة ذلك، وقد لا نحتاج إلى تحدید الخدمات ومستعدین لما یمكنھم القیام بھ، وقد تشمل ھذه الص

والوظائف والتأكد من أنھا تفكر في ھذه الكلمات في نفس الإطار المرجعي الذي نفكر فیھ، 

 ."إذا كان ھناك شيء لم نسألك إن كنت تعتقد أنھ یجب أن نعلمھ، فأخبرنا بھ: "وإنما نقول

 

 .روس ماندي ھنا :روس موندي

كثب وراء ما نحتاج، وھو الموجود في الجملة الثانیة من بیان إیجابي،  أعتقد أننا حقًا نلھث عن

المجتمعات التي تختار تضمین المتطلبات التي لیست حالیًا جزء من عقد "شيء من تأثیر 

ویجب أن تصف كذلك لماذا یعتبر تضمین تلك الموجودة في خطة الانتقال  IANAوظائف 

 .، أو صیغة تقریبًا تتعلق بھذا الشأن"IANAائف أمرًا مھمًا فیما یتعلق بإنھاء عقد وظ
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أعتقد أن لدینا الصیغة الحالیة وھناك ثلاثة أو أربعة متحدثین سابقین یحبذون ھذه . شكرًا : محمد البشیر

 --الصیغة، لذلك أود فقط أن أحث الآخرین كذلك عما إذا كنا نستطیع اعتماد ذلك، لأنھ

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 .النص. بول، ربما یمكنك قراءة ذلك. حسناً  :البشیرمحمد 

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 دانیال؟. عذرًا. لذلك یبدو أننا قد وضع اللمسات الأخیرة وتم الاتفاق. حسناً . أجل : محمد البشیر

 

ن ذلك الآن جزءًا یجب أن نكون فقط واضحین سواء أكا. أنا أتفق مع ذلك النص -فقط . لا، لا : دانیال كارینبیرج

 .یمكنني الموافقة على الاثنین، ولكن علینا أن نكون واضحین. من النص، أم حاشیة

 

أعتقد أن التعدیل الأخیر فیما یخص المقترح الأخیر ھو أن یكون لدینا ھذا النص، ولیس  : محمد البشیر

مھمة، ھل ربما بدلاً من سماع ھ -ویبدو . لإضافة وحاشیة، بحیث یتم تضمین النص ھناك

 یمكنكم رفع أیدیكم؟

 .یبدو واضحًا للغایة أن الجمیع سعید بھذا النص. حسناً 

لذلك أعتقد، حسنًا، انتھینا من ذلك، ولدینا . حسناً . لین، لدیكِ شارة الاسم -إذن لدي 

 .أراستیھ الآن/السید

 

 ھل یمكنني التحدث؟. ھذا جید. إذا كان جیدًا. أجل :كافوس أراستیھ
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 .)عن المیكروفونبعیدًا ( >>

 

 . لقد انتھینا للتو من ذلك. شكرًا جزیلاً . جید. أجل : كافوس أراستیھ

وأنا أؤید ما . اقترح شیئًا، وأعتقد أننا یمكن أن ننتقل إلیھ. أود العودة إلى ما اقترحھ جان جاك

سم اقترحھ وأطلب منھ أن یقترح بشكل واضح تمامًا ما ھي التغییرات التي یرید إدخالھا في ق

 .الصفر

 

 --وھكذا انتھینا من التحدیث الأخیر الذي كان لدینا، لذلك. حسناً  : محمد البشیر

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 .IANAسوف نتطرق إلى كل ما ذُكر من أعضاء . لا >>

 

 . جاك دعونا نواصل ذلك، ویمكن أن نعود في وقت لاحق إلى المقترح الذي تقدم بھ جان. حسنًا : محمد البشیر

 --بول، إذا كان بإمكاننا

 

 .ھنا IANAلدینا الكثیر من الإشارات الأخرى إلى . حسناً  : بول ویلسون

وأنشطتھا وخدماتھا،  IANAووظیفة  IANAلدینا إشارة إلى الترتیبات الحالیة المتعلقة بــ 

 .فقط قل ذلك. لذلك سوف نحاول القیام بالتعدیلات. وخدمتھا أو نشاطھا

 

 .)ا عن المیكروفونبعیدً ( >> 
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 .من فضلك استخدم المیكروفون : باتریك فالتستروم

 

إذن قلت أن الأمر الأول جید والثاني جید كذلك في حین أن الثالث یجب أن . أجل. حسنًا >>> 

 .یتضمن الوظائف

 

 .جید. حسناً  :بول ویلسون

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 --الوظیفة). ب(في النقطة الأولى في نحن . یجب أن یشمل الوظائف. عذرًا >> 

 

 أیھما؟ ؟"تتأثر الوظیفة"أم " تتأثر الوظائف" : بول ویلسون

 

 .اختیار المحرر >>

 ]ضحك [ 

 

 .نعم، ھذا صحیح :بول ویلسون

 

 .ھنا، على سابقتھا، فعلینا إجراء تغییر" الوظائف ھي"إذا استخدمنا  >>
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 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 .نعم.... یار السابقلا، الاخت >>

 

 . معكم باتریك. أنا آسف للمقاطعة ھنا -إذن علینا أن نكون  :باتریك فالتستروم

استخدم المیكروفون، اذكر أسماءنا، لأن ذلك یُترجم ویُسجل في . علینا أن نكون دقیقین للغایة

ي الواقع أمر محضر الاجتماع وتحدیدًا عندما كنا نناقش ھذه الوثیقة، ونتفق على النص، وھذا ف

 .تفضل. مھم للغایة لأغراض مراعاة الشفافیة

 

، 4، الفقرة الثانیة من الأسفل، فقط فوق )ب( 3 -) ب(نحن الآن في . دانیال كارینبیرج ھنا : دانیال كارینبیرج

وأعتقد أنھ ینبغي أن تظل " وترتیبات السیاسة القائمة IANAالواجھة بین وظائف "وتنص على 

 .كما ھي

 . 4ل إلى ثم ننتق

، كما "IANAتلبیة الاحتیاجات وتوقعات العملاء والشركاء الدولیین لوظائف "النقطة الثالثة، 

 .تذكر ذلك

 .وسأستمر ھنا فقط من أجل النص، وإذا لم یوافق أي شخص، یرجى أن یرفع صوتھ

المي الاھتمام الع"، حیث تنتھي الجملة الأخیرة في 6المسألة التالیة، نحن فقط فوق الفقرة 

 .وأعتقد أنھا یجب أن تبقى على ھذا الحال" ،IANAبوظائف 

 .ومن ثم نكون قد انتھینا

 

 .IANAلذلك لقد انتھینا الآن من وظیفة . شكرًا : محمد البشیر

 روس؟
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 . كان ذلك ھو التعلیق الأول. إذن قد تتذكر أننا بدأنا ذلك بسبب أن ألیسا كان لدیھا تعلیقان : روس ھاوسلي

لثاني كان أكثر تحدیدًا حول آثار الانتقال، ونرید تضمین نقطة إضافیة حول كم من التعلیق ا

الوقت من المتوقع أن یستغرق العمل لاستكمال المقترحات وأي مراحل وسیطة قد تحدث حالما 

 .3تكتمل المقترحات الواردة في القسم 

 

 .ول، بالمناسبةھذا ب في نھایة القائمة؟ أین ترید وضع ھذه النقطة؟ : بول ویلسون

 

 .ھي لم تقل، لذلك أود أن أضعھا في النھایة :روس ھاوسلي

 

 ومن ثم بعض الكلمات، على وجھ التحدید، روس؟ :بول ویلسون

 

كم من الوقت من المتوقع أن یستغرق استكمال المقترحات . سوف أقرأھا مرة أخرى. حسناً  : روس ھاوسلي

 .3المقترحات الواردة في القسم  وأي مراحل وسیطة قد تحدث قبل استكمال ھذه

 

 ".تقدیم"أو " وصف"یجب أن تبدأ بكلمة  :روس موندي

 

لن یتمكن المترجمون من القیام بترجمة صحیحة إذا كنتم . یجب أن تذكروا أسماءكم، من فضلكم : باتریك فالتستروم

 .لا تذكرون أسماءكم عند التحدث في المیكروفون

 

بالمناسبة، لدینا قضایا تتعلق  یوجد أي اعتراض على النص المضاف؟ ھل. محمد یتحدث : محمد البشیر

. بالاتصال بالإنترنت، وأنا حقًا غیر متأكد من كیفیة مشاركة الأشخاص المشاركین عن بُعد

. والبقاء على اتصال Adobe Connectلست قادرًا على تسجیل الدخول من ھنا في برنامج 
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ان لدى جان جاك أو ألیس، أیة آراء أو أرادوا طرح أي ربما یمكن للأمانة أن تنبھنا إذا ك

 .نعاني فعلاً من اتصال سيء بشبكة الإنترنت. قضیة

 

تكمن الصعوبة في تتبع فعلیًا بالتحدید أي جزء من النص . الاتصال جید. محمد، أنا جان جاك : جان جاك سوبرینات

ن النص نناقشھ وثم نقرأ ذلك لأن ما سیكون مفیدًا الآن ھو أن یذكر شخص بالضبط أي جزء م

 .شكرًا. الجزء كلھ بحیث نتأكد من أننا نتابع في نفس الصفحة

 

 .نعم، باتریك، تفضل :محمد البشیر

 

ما سنحاول القیام بھ بعد الاستراحة لتناول القھوة ھو التأكد من . باتریك فالتستروم یتحدث ھنا : باتریك فالتستروم

لا أعرف . الوثیقة لدیھم بالفعل اتصال جید بالإنترنت أن الأشخاص الذي سوف یطلعون على

 . حقًا كیف سیسیر الأمر، ولكن سوف نرى كیف سیكون الأمر مجدیًا

 Adobeیجب على الفرد الذي یجري التعدیلات على الوثیقة على الشاشة استخدام برنامج 

Connect وبھذه الطریقة یتم تعدیل وتحریر الوثیقة وستكون مرئیة في ،Adobe Connect 

 . أیضًا للأشخاص المشاركین عن بُعد والأشخاص الموجودین ھنا كذلك

قررنا عدم محاولة تغییر الأشیاء الآن في منتصف ما یقوم بھ . لكنني تحدثت لدعم الموظفین

لذا نأمل أن یكون الوضع أفضل لك وللجمیع . بول، لكننا سنحاول أن نفعل ذلك في بقیة الیوم

 .عدممن یشاركون عن بُ 

 

ربما بول، إذا كان یمكنك وصف مجرد التغییر والنص للمشاركین عن بعد، فسیكون ذلك  : محمد البشیر

 .أمرًا عظیمًا

 

لذلك من الممكن لأي شخص أن . في دروب بوكس RFPفي مجلد  16الوثیقة ھي من إصدار  : بول ویلسون

 .ونيعن طریق البرید الإلكتر URLیرى ذلك، وأنا أیضًا سأقوم بنشر 
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 .وینبغي أن یكون مرئیًا

 

قام . 15نشیر إلى الوثیقة الأساسیة كإصدار . 4بینما یقوم بول بذلك، فسوف ننتقل إلى القسم  : دانیال كارینبیرج

، فنحن في 15إذا كنت تعمل من الإصدار . یمكنكم رؤیتھ ھناك. 16بول بتحمیل فقط الإصدار 

. القسم، قبل القسم الخامس، ھناك نقطة جدیدة مضافةوفي نھایة ھذا ". آثار الانتقال"، 4القسم 

وصف كم من الوقت من المتوقع أن یستغرق استكمال المقترحات وأي : "ونص تلك النقطة ھو

 .، ثم نقطة"3مراحل وسیطة قد تحدث قبل استكمال ھذه المقترحات الواردة في القسم 

 

 مكننا المضي قدمًا واعتباره كأنھ معتمد؟حتى إذا لم یكن ھناك خلاف مع النص، ھل ی : محمد البشیر

 

 ھل یمكنني التحدث؟. جاك-مرحبًا، معكم جون : جان جاك سوبرینات

 

 .جان جاك، تفضل رجاءً  :محمد البشیر

 

 . أنا جان جاك. شكرًا لك یا محمد : جان جاك سوبرینات

جزء آخر في  كان لدي مقترح على. أفترض أنك تسأل عن اتفاق بشأن الجزء المراد النظر فیھ

أسفل  -لذلك كان یجب حذف القسم الذي بدأ بــ . لقد أرسلت مقترحي من خلال الدردشة. البدایة

كنت أقترح حذف الجملة الأولى من الفقرة ". أكمل الردود الرسمیة"الصفر، تحت الصفر، 

 -" من المتوقع أن تتمتع المقترحات بتوافق واسع من جمیع أطراف الإنترنت"الثانیة، وھي، 

 ".الأطراف المعنیة"

 ). متعذر فھمھ(تتوقع  ICGكان ھناك تصریح من لین، وھو المقترح الذي نراه بأن 

إذن یمكن أن یكون ذلك مرتبطًا بفھم أفضل فیما یخص سبب اقتراح ھذه الجملة في المقام 

 . الأول
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المقترحات، من عند تقدیم "یمكننا بدلاً من حذفھا، یمكن أن یكون لدینا شيء من ھذا القبیل 

 ."المتوقع أن تحصل على الدعم الكافي من المجتمعات التي تمثلھا

وبالنسبة لمتحدث اللغة الإنجلیزیة كلغتھ الأم، لیست أنا منھم، بالطبع، الجملة كما تظھر الآن 

ولھذا السبب . تبدو غامضة بعض الشيء" من المتوقع أن تتمتع"عبارة ) متعذر فھمھ(

 ).متعذر فھمھ(

 

 جان جاك، ھل یمكن تكرار الكلمات المحددة من فضلك؟ :ویلسون بول

 

عند تقدیم المقترحات، من المتوقع أن تحصل على الدعم الكافي من . "سأحاول تذكر ذلك. أجل : جان جاك سوبرینات

 .، نھایة الاقتباس"المجتمعات التي تمثلھا

لك سوف أحیل المسألة لك والآخرین لذ. ولكن كما قلت سابقًا، اللغة الإنجلیزیة لیست لغتي الأم

أنا أعمل على الفكرة التي عُرضت أولاً . ولكن ھذه ھي الفكرة. لوضعھا في الصیغة المناسبة

 ).متعذر فھمھ(

 

 .نقبل تعدیلاتك لیكون لدینا نص أكثر وضوحًا. شكراً جزیلاً جان جاك : محمد البشیر

 .لدي جو ثم أراستیھ

 

كان للتأكد من أنھ " المجتمعات المتضررة"مقاصد ھذه الجملة وسبب استخدام  أعتقد أن أحد : جوزیف الھادف

إجماع مجتمعھ الخاص على طرح ھذا  -القائم بإعداد مقترح-یُتوقع أن یكون لدى المجتمع 

ولكن ھذا المفھوم یتجلى في أنھ لا یتعین فقط الاستماع للمجتمعات الأخرى، ولكن . المقترح

 .ھم أیضًاعلیك المساھمة في مخاوف

لا أعتقد أنھ یمكن فھم بیان جان جاك على أنھ المجتمع الوحید الذي یطرح المقترح على عكس 

 .استشارات المجتمعات
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، من ثم تظھر حقیقة أنھ "إعداد"إذا أخذنا المفھوم ووضعناه في نھایة الجملة التي تبدأ بكلمة 

ھم أو آرائھم أو شيء من یجب علیك الوصول إلى المجتمعات المحلیة من أجل كسب تأیید

ھذا القبیل، ثم تختار ذلك مع مجمل التعلیقات والمجتمعات، ولیس فقط المجتمع الذي یقوم 

 .بإعداد المقترح

أثناء وضع المقترحات، یُطلب منك التشاور والعمل "الآن، سیكون في نھایة الجملة التي تذكر 

" لتحقیق توافق في الآراء معھا"أو  "مع المجتمعات المحلیة المتضررة الأخرى وكسب التأیید

علینا فقط أن نعمل فقط على أي كان الھیكل . ذلك في نھایة ھذه الجملة. أو شيء من ھذا القبیل

 .الذي یسیر مع بقیة الجملة

 

 .أراستیھ یتحدث إلیكم مایكل؟. شكرًا :محمد البشیر

 

 --إذا كان بإمكاني الرد : جان جاك سوبرینات

 

أود . أعتقد أن ذلك لم یتم تضمینھ في التعدیل المقترح. أنا أتفق تمامًا مع شرح جو. یكل یتحدثما : مایكل نایبل

 .ھذا ھو السبب في أنني لا أرغب في إخفائھ. أن یكون ذلك في البدایة لأنھ ضعیف بعض الشيء

 

 أراستیھ؟ :محمد البشیر

 

ح الأولي الذي قدمھ جان جاك یبدو لي أنھ أكثر أعتقد أن المقتر. أراستیھ یتحدث إلیكم. شكرًا : كافوس أراستیھ

 . وھو معقد نوعًا ما. لكن الآن یبدو أنھ مصاغ بشكل مكثف. قبولاً 

ل كثیرًا الجملة الأولى، ولكن لدي صعوبة مع كلمة  لقد . لا أمیل إلى التوقعات". المتوقع"أفضِّ

یجب أن نكون . ي شيء، ولم تضف إليّ أ"توقعات عظیمة"قرأت روایة الكاتب تشارلز دیكنز 

 .أكثر وضوحًا
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 . وھذا ھو جوھر الفقرة. القضیة المطروحة تتسم بإجماع واسع من الدعم من جمیع الأطراف المعنیة

یجب "بــ " المتوقع"كیف ینبغي لنا أن نخبر الآخرین، أقترح أو اقترحت عدة مرات أن نستبدل 

في الجملة الطویلة للغایة التي لن نخوض . شكرًا. بسیط وواضح وكافٍ . شكرًا". أن یحظى

 .تتضمن كثیرًا من الكلمات

 

 .لدینا سبع دقائق في ھذا البند من جدول الأعمال. دانیال، ھیا بسرعة -أعتقد أن ھناك تقریبًا . حسناً  : محمد البشیر

 

في الاتجاه الذي ھل لي أن أقدم مقترحًا . أدرك مسألة الوقت. أنا دانیال. أدرك مسألة الوقت : دانیال كارینبیرج

. لا، یجب علینا العودة -" مقترحات"یقترحھ كافوس ولین في وقت سابق، باستبدال فقط عبارة 

  .أنا أقترح مناقشة ذلك. وأعتقد أننا سوف نتناول ذلك. یرجى الرجوع إلى الجملة المظللة بالأصفر

 -" مقترحات ICGتتطلب "ونقول " من المتوقع أن تحظى المقترحات"إزالة جزء  -وحذف 

 .ھذا رائع، روس. لا بأس". یجب أن تتضمن المقترحات"

لذلك احذف ." یجب أن تتضمن المقترحات دعمًا موثقًا واسعًا من جمیع الأطراف المعنیة"

 ".یجب أن تتضمن المقترحات"مرة أخرى، وابدأ بــ " ICGتتطلب "

 .شكرًا لك، روس

، لأنني لا أفھم "من جمیع الأطراف المعنیة یجب أن تتضمن المقترحات دعمًا موثقًا واسعًا"

 ".توافق واسع"عبارة 

 

یجب أن تنال "ھل یمكن أن تكون لدینا عبارة . دانیال، أنا أیضًا شخص آخر، مقاطعة : محمد البشیر

 .دعونا لا نخوض في الأمر بشكل متعمق للغایة ؟"المقترحات توافق الآراء

 

 .أجل، نعم >>
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 ".موثقًا"إذا كنا نستطیع الإبقاء علیھا دون كلمة . ھناك الكثیر من رؤساء تومئ بذلكأعتقد أن  : محمد البشیر

 

 .نعم >>

 

 .شكرًا جزیلاً  >> 

 ]ضحك [ 

 

 --"یجب أن تتضمن" :بول ویلسون

 

. عذرًا." توافق في الدعم"لا یمكنك أن تقول ". دعم واسع"أو " دعم التوافق"یمكنك القول إما  : میلتون مولر

 ".في"حرف الجر تخلص من 

 

 بول، ھل فھمت ذلك؟ : محمد البشیر

 

 .في قضیة أخرى. لیس في ذلك >> 

 

 .بول، یمكنك تحدیث تلك النقطة ھل یمكننا محاولة إنھاء ھذه المسألة؟ :محمد البشیر

 

 ." یجب أن یمثل المقترح إجماع آراء جمیع الأطراف المعنیة"العبارة تقول الآن  : بول ویلسون
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 میلتون؟ : یرمحمد البش

 

. RFPعلى الأقل بالنسبة لمجتمع الأسماء، أعتقد أنك تقوم بإعداد مطلب مستحیل كجزء من  : میلتون مولر

 .فلن یكون الإجماع في الكویكرز". دعم واسع"لھذا السبب فضلت عبارة 

 

 .جو :محمد البشیر

 

ویبدو أنھ سیكون من المناسب . حاتنستخدم متطلبًا في المقتر. مجرد فقط، في لب الموضوع : جوزیف الھادف

 .استخدام متطلب في مقابل طلب للتشاور في الجملة التالیة

 

 ).بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

فإنك تخبرھم بأنھ یجب أن یكون لدیھم دعم واسع من  -یبدو إذا كنت تواجھ إجماعًا واسعًا  : جوزیف الھادف

أي شخص، فالأطراف المعنیة ھي نفسك ولكن إذا كنت لا تتشاور مع . الأطراف المعنیة

 .یجب أن یكون لدیك على الأقل ھیكل مماثل، أیًا كانت الكلمة المناسبة. فحسب

 

ھل یمكننا  كان لدینا تقریبًا في السابق، دعنا نقول نص مفضل، حسنًا؟. أصبح الأمر مربكًا حقًا : محمد البشیر

 .جونلدي كیث دیفیدسون، وكیث درازك، و العودة إلى ذلك؟

 

التي لن تستشیر  ccTLDsفي مجتمعنا، لدینا " یجب استشارة،"أعتقد أن . كیث دیفیدسون : كیث دیفیدسون

. IANAفي  NTIA، أو حكومة الولایات المتحدة، أو دور ICANNالذین لا یعترفون بمنظمة 
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إلزامي  ثمة شرط. وھذا یدفعنا إلى وجوب التشاور معھم، وقد لا نتمكن من القیام دائمًا بذلك

 .شكرًا. للمجتمع لیعمل معًا بشكل كامل وربما لیس مناسبًا لنا

 

 .نعم، كیث، تفضلي :محمد البشیر

 

 . أنا كیث درازك. شكرًا لك یا محمد :كیث درازك

الأطراف "، و"الأطراف"ألاحظ أنھ ثمة نوعان من الكلمات المختلفة المستخدمة المرتبطة بــ 

أنا أتساءل عما إذا كان یجب أن یتم توحید ذلك أو إذا كان . "الأطراف المتضررة"و" المعنیة

 .ھناك سبب لوجود اختلاف أو تمییز

 

 ).بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 ھل نحن بحاجة لمناقشة لماذا ھي مختلفة أم شرح كیف أنھا مختلفة؟: السؤال ھو. ھذا ما أفكر بھ : كیث درازك

 

 .حسناً  جون؟ :محمد البشیر

أود أن أقترح أن نذھب إلى استراحة شرب القھوة ونستغرق . ة لشرب القھوةلدینا استراح

وربما . حوالي عشر دقائق إضافیة من بند جدول الأعمال المقبل في محاولة لإنھاء الأمور كافةً 

. خلال استراحة القھوة، یمكننا أن نلقي نظرة على تلك القضایا التي طرحت في ھذه الآونة

 ".المعنیة"و" المتضررة"أعتقد آخر نقطة كانت 

 .السید أراستیھ. یمكننا أخذ استراحة لتناول القھوة ومن ثم المتابعة
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 . شكراً سیدي الرئیس : كافوس أراستیھ

 . تعتبر كلمات ذات دلالة قویة للغایة" یتعین"و" یجب"من الناحیة القانونیة، 

وقبل كل شيء، یجب علینا  الآن، خلال الاستماع إلى كیث دیفیدسون في بعض الحالات، أولاً 

". ینبغي"إذا لا، فلنعد إلى مصطلح ". یجب"تحدید عادة ما إذا كنت ترغب في الاحتفاظ بكلمة 

ھذا المصطلح . ، فلن تترك أي استثناء على الإطلاق"یجب"بخلاف ذلك، إذا كان لدینا كلمة 

قد ". عادةً "علیك تعریف كلمة  ".یتعین"یعتبر إلزامیًا وإجباریًا في اللغة قانونیة ومماثلاً لكلمة 

یمثل ذلك بعض الحالات البسیطة أو الاستثنائیة للغایة التي لا یمكنك الامتثال لھا، وھذا ھو 

 .شكرًا. دیفیدسون/الأمر الذي ذكره السید

 

 جو؟. شكرًا :محمد البشیر

 

حیث یكمن المفھوم في أنھ أعتقد أني أجیب على مشكلة كیث، التي أعتقد أنھا مشكلة مشروعة،  : جوزیف الھادف

لا یمكنك إجبار أي شخص على استشارة أي شخص لا یرغب في أن یستشیره أي شخص 

 .لذا علیك تجنب ذلك الأمر. آخر، ھذا رقم واحد

ولكن، ربما، ثمة شرط مفاده أنھ یجب أن تكون ھناك عملیة تشاور مفتوحة لجمیع الأطراف 

لا یمكنك أن تضطر للتشاور مع . ة محددةالمعنیة لأن الشرط ھو أن یكون لدیك عملی

 .الأشخاص الذین لا یھتمون بالحدیث معك

 

 .تفضلي ھیذر. المداخلة الأخیرة : محمد البشیر

 

أردت فقط أن أقول شیئًا على غرار ما یقترحھ . ھیذر درایدن یتحدث --أردت فقط . شكرًا : ھیذر درایدن

ء نشط، وبالتالي فإن اللغة ستكون على جو لأنھ، من جھة، إذا وضعت شرطًا للقیام بشي

الجانب النشط بشكل أكبر من الخروج عن ھذا النطاق والحاجة إلى الاستشارة، إذا كان 
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یمكنك ببساطة التأكید على أنھ یجب أن یكون ممكنًا لتلك الأطراف الأخرى أن تأتي وتغذي 

 .تلك العملیات، إذا ما رغبوا في ذلك

مسألة اللغة، إذا كنا نستطیع العودة إلى ھذه النقطة الأساسیة، فسوف  وأعتقد أننا إذا تورطنا في

 .شكرًا. یساعدنا ذلك على الوصول إلى اتفاق بشأن بعض اللغات ھنا

 

وشيء آخر أو " الأطراف المعنیة"كان لدینا إشارة طفیفة إلى . ناریل كلارك القائمة بالتسجیل : ناریل كلارك

ضح بالنسبة لي ما إذا كنا نتحدث عن الأطراف المستجیبة أم ولیس من الوا. الأطراف الأخرى

 .الأطراف المعنیة أم الأطراف عامةً 

 

. دقیقة تقریبًا 20سوف نعود عقب . آسف، كیث. نحن بحاجة إلى التوقف الآن. حسناً  : محمد البشیر

 .شكرًا. دقیقة 20استراحة . وسنستخدم الوقت للمناقشة

 

. نقوم بتمریر ورقة في غایة الأھمیة بالفعل. یرجى التزام الھدوء. ام قبل أن تغادروانقطة نظ : باتریك فالتستروم

 .شكرًا. اكتب اسمك وفي أي وقت تحتاج إلى سیارة أجرة تقلك إلى المطار

 

 ]استراحة [ 

 

. آخر شخص لدینا في قائمة الانتظار ھو كیث دیفیدسون. یمكننا البدء. لذلك مرحبًا بعودتكم : محمد البشیر

 --لست متأكدًا ما إذا كنت ترید أن تأخذ دورك أو

دقیقة، في  15إلى  10لذلك دعونا نحاول، في ھذه الدقائق الأخیرة المتبقیة ربما تكون . حسناً 

وذلك على الأقل یمكننا الحصول على الإصدار  RFPمحاولة لوضع اللمسات الأخیرة على 

 .النھائي من ھذا الاجتماع
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لذلك دعونا نحاول وضع ھدف لذلك قبل الانتقال إلى البند . قابل للتحقیقأعتقد أن ذلك الأمر 

 .التالي من جدول الأعمال

 بول، ھل لدیك ما تضیفھ؟

 

 .حسنًا. أو ربما یكون لدي :بول ویلسون

 ]ضحك [ 

 ماذا بعد ذلك؟. إذن بول ھنا

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 ]ضحك [ 

 

 .للمسات الأخیرة على طلب تقدیم العروض كي نتمكن من تناول غداءنانحن بحاجة إلى وضع ا :محمد البشیر

 ]ضحك [ 

أثار اقتراح جان جاك وآخر التحدیثات النھائیة لدینا  --قد كنا في  --أعتقد أننا  --إذن فقط . أجل

 ".المتأثر"و" المعني"وكیث درازك مسألة بخصوص اتساق مصطلح

 .ھل لي أن أعطیھ المیكروفون

 

 .أنا كیث درازك. شكرًا لك یا محمد. حسناً  :كیث درازك

في الاستراحة، خضت بضعة أحادیث وساعدني ذلك في فھم الاختلاف بشكل  --أجل، أنا 

ھو أي شخص في المجتمع مھتم بھذه " الأطراف المعنیة"أفضل، حیث إنّ المقصود من 
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المباشرین أو وظائف  IANAفالمقصود منھا في الواقع عملاء " الأطراف المتأثرة"العملیة، أما 

IANA .الأطراف المتأثرة، الأطراف التي یقع تأثیر علیھا. 

 . لذلك فلا بأس في التوضیح

كان سؤالي الوحید عما إذا كنا بحاجة إلى أن نعبر عن ذلك بصوت عال ونجعلھ أكثر وضوحًا، 

ا على كي یفھم المشاركون في طلب تقدیم العروض الفرق بین المصطلحین، ولكني لست معلقً 

 .شكرًا. مجرد فكرة --لقد كان ذلك مجرد . ذلك

 

ربما یمكنھ أن ینظر في آخر نص محدّث، بناءً على . حسنًا جان جاك، إنھ على الخط. شكرًا : محمد البشیر

 .نستطیع المضي قدمًا --اقتراحھ، كي نتمكن 

 .جو، تفضل

 

ھایة الاستراحة فیما یتعلق بالعملیة المقابلة للحد في محاولة للإحاطة بما كنا نقولھ قبل ن. أجل : جوزیف الھادف

الأقصى الممكن للوصول، كان لي بعض العبارات التي تشیر إلى خلق التوازي والقیام أیضًا 

 .باستبعاد المشكلة تمامًا والتي كان كیث یشیر إلیھا

نا لم أعلن فأ وبالنسبة لجوزیف الھادف،. عذرًا، بول، لم تسنح لي الفرصة لإرسالھ لك --إذن 

 .عن نفسي بشكل صحیح

ینبغي أن تدعم المقترحات مجموعة واسعة من أصحاب المصلحة المشاركین في عملیة التنمیة "

ینبغي وضع العروض من خلال عملیة شفافة منفتحة وشاملة لجمیع أصحاب . المقترحة

 ."المصلحة المھتمین بالمشاركة في وضع ذلك المقترح

أسلوب محاید، یسمح للناس بالمشاركة، یدل على وجھات نظرھم التي وأعتقد أنّ ذلك یشملنا ب

یجب أن تؤخذ في الاعتبار، ولكن لا یضع شرطًا موضوعیا للتوعیة خارج إطار إنشاء عملیة 

مفتوحة، وھو ما أعتقد أنھ كاف للمجتمعات، ومن ثم داخل المجتمعات، یمكنھم القیام بالتوعیة 

 .النشطة المناسبة لمجتمعھم
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 إذن، ماذا یرى الآخرون؟. حسناً  : مد البشیرمح

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >> 

 

 .تفضلي ھیذر :محمد البشیر

 

أعتقد أنّ ما یقترحھ جو مفید جدًا بالنسبة لنا ھنا ویأخذ بأیدینا . فقط للتعبیر عن الموافقة بشدة : ھیذر درایدن

التي یقوم علیھا ھذا الجزء المحدد من  إلى النقطة التي یلزم أن نتعامل معھا بقدر من المشاعر

 .شكرًا. النص

 

إنھ على الخط، . أود فقط أن أمنح جان جاك فرصة، كذلك، كأول شخص یتقدم بالاقتراح. حسناً  : محمد البشیر

 .فھلا استطاع، كذلك، أن یجري مداخلتھ بشأن آخر ما تناولناه

 

 .جاكأنا جان . شكرًا لك یا محمد. أجل : جان جاك سوبرینات

 .شكرًا. مما سمعتھ، یبدو الأمر على ما یرام

. على الشاشة، سیكون من الأسھل إجراء عملیة التقییم، ولكنھ یبدو جیدًا --عندما سیكون على 

 .شكرًا

 

إن لم یكن ھناك أي اعتراض، فأعتقد أننا یمكن أن نمضي  --إذن، إن لم یكن ھناك . حسناً  : محمد البشیر

 .الأمام إلى

 میلتون؟
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، فأعتقد "المتأثر"و" المعني"في الحقیقة لیس اعتراضًا، ولكن إذا كنا بصدد إدخال تمییز بین  : میلتون مولر

العمل مع الأطراف الأخرى . "أننا یجب أن نكرر ھذین المصطلحین في جمیع تلك المراجع

ھل ". لمتأثرةجمیع الأطراف الأخرى المعنیة وا" --الخ، الخ، الخ  --" المعنیة والمتأثرة بالمثل

 ھل ھناك أي سبب یمنعكم من ذلك؟ یعترض أي أحد على ذلك؟

 

 .بعد ذلك السید أراستیھ. جو :محمد البشیر

 

 ففي واقع الأمر استغنینا عن تلك الصفات بھا، ،"متأثر"أو " معني"في الجزء الأولي، لا یوجد  : جوزیف الھادف

-خرى، إذن ففي المواضع الأخرى ولكنك كنت على حق، فالمصطلحین یتكرران في مواضع أ

العبارات لیست على الشاشة بعد، ولكن كنت قد حاولت إزالة ھذا التمییز في الجزء الأول،  -

قد كنت على حق، إنھما یتكرران في أجزاء أخرى من الوثیقة، ونحن یجب  --ولكنھما تكررا 

 .أن نتعامل معھما على الدوام

 

 .السید أراستیھ :محمد البشیر

 

 .أو نشیر إلى كلیھما" المعنیین"أو نشیر إلى " المتأثرین"لست متأكدًا مما إذا كنا نشیر إلى  : س أراستیھكافو

المتأثرین وجمیع المعنیین، "أقترح أننا إذا أردنا أن نكون واضحین تمامًا، ینبغي لنا أن نقول 

متأثرین وفي  ، لأنھم في بعض المناطق یكونوا"فاصلة، على النحو الذي یكون علیھ الحال

 .ولا یمكنكم قصر الأمر فحسب على ھؤلاء المتأثرین. بعض المناطق الأخرى یكونوا معنیین

ومن ثم، فأنا لا أعرف بالضبط الموضع الذي ظھر فیھ ھذا المصطلح لأول مرة في النص، 

 .وعلینا أن نكون واضحین تمامًا، بحیث لا یقتصر الأمر على المتأثرین فقط

 .شكرًا
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 .شكرًا. حسناً  : بشیرمحمد ال

 .للعودة مرة أخرى إلى ما كنا فیھ، فلدینا اتفاق بشأن النص الذي اقترحھ جو

 .بول، إذا كان لدیك النص، فسوف یتم تضمینھ

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 .حسناً  :محمد البشیر

 

 ).بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 --و. حسناً  :محمد البشیر

 ]ضحك [ 

مع المصطلح " معني"خلافات على اقتراح میلتون بأن یكون اتساق للمصطلح  ولیس لدینا أي

 إذن، ھل یمكننا الموافقة على ذلك والمضي قدمًا؟. حسناً . الذي جرى تحدیثھ" أو المتأثر/و"

 .سیتم تضمینھما في الوثیقة --على الأقل التغییران المقترحان مقبولان، ومن ثم یمكننا . حسناً 

دمًا إلى الأمام وأن أقترح أیضًا أنھ قبل أن نغلق ھذا البند من جدول الأعمال، أود فقط المضي ق

ونحن جمیعًا نتفق بشأن الوثیقة بالتغییرات التي أجریت على ھذا الجزء وبشأن المضي قدمًا، 

 .أعتقد ذلك، حتى لو تم نشر طلب تقدیم عروض نھائي للمجتمعات

 بول؟ أي اعتراضات على ذلك؟ --إذن ھل ھناك أي 
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ھذه مسودة متفق علیھا، ونحن حقًا بحاجة  --كما قلت في وقت سابق، أعتقد أنّ ھذه  --أعتقد  : بول ویلسون

وأعتقد إذا كنا . لتلقي الردود --وأقترح أن یكون أربعة أسابیع  --إلى إتاحة وقت محدد كبیر 

مل على ھذا الأمر في نقول أننا نأمل أن یكون ھذا قریب جدًا وأن تستطیع المجتمعات بدء الع

. غضون ذلك، فنحن لا نقول ذلك، كما تعلمون، حیث إنّ العمل ككل یتوقف لمدة أربعة أسابیع

كل ما ھنالك أنھ لا جدوى من إصدار شيء قد  --لكنني أعتقد ذلك، فكما تعلمون، لدینا فقط 

نحصل كما تعلمون، سوف نحصل على إجابات لا نتوقعھا وسوف . تعرض لأي مشاكل كبیرة

 . على إجابات مختلفة بأنماط مختلفة من المجتمعات المختلفة، وھذا الأمر سیجعل مھمتنا أصعب

لذلك، أرى أن أقترح فترة تعلیق لمدة أربعة أسابیع، ولكن أقول وبكل صراحة أننا نأمل أن 

 كما تعلمون، بغض النظر --تكون قریبة وینبغي أن یبدأ ھذا العمل، إلا إذا كان ھناك بعض 

 .عن التعلیقات

 

 .أجل --لقد رأیت . السید أراستیھ و ناریل. حسناً  :محمد البشیر

 

 .لتكن السیدات أولاً  : كافوس أراستیھ

 

 .السیدات أولاً  : محمد البشیر

 

ناریل كلارك  --لتأیید ما قالھ بول للتو  --أیمكنني أن أقترح أیضًا أن . أنا أحب أن أبدأ أولاً  : ناریل كلارك

 --لمجرد تأیید ما قالھ بول للتو، نحن بحاجة إلى إتاحة إطار زمني . لنص المدوّنبخصوص ا

ھل : "عبارة صغیرة أمامھ نصھا --وقول  --أود قول أربعة أسابیع أو شھر واحد، أیا كان 

یستحوذ مجتمعكم الذي یأخذ ھذا النوع من الكلمات بعین الاعتبار بشكل كاف على مدخلات أنتم 

أنا سعیدة لصیاغة ذلك دون اتصال مع . أو شيء لطیف ومحكم بشأن ذلك" مھابحاجة إلى تقدی

 .بول، ولكن ھذا ھو بیت القصید
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 . لدینا اقتراح الآن بشھر واحد، أربعة أسابیع :محمد البشیر

 .أجل، سید أراستیھ، تفضل رجاءً 

 

 .شكراً سیادة الرئیس :كافوس أراستیھ

ومن ثم، . ICGبشأن المسودة النھائیة المطروحة في  بادئ ذي بدء، أعي أننا متفقون تقریبًا

فأنتم تریدون وضعھا للتعلیق علیھا ونحن نتحدث عن أسبوع واحد أو شھر واحد، ولكن علینا 

دیسمبر، فنحن بحاجة إلى وقت  31إذا كان الموعد النھائي ھو . أن ننظر إلى الموعد النھائي

 أكتوبر، 8سبتمبر، فإنھ یأتي بنا إلى  8ا كان أما إذ. شھر واحد من تاریخ النشر عملي لذلك،

 . دیسمبر 31أكتوبر، یتبقى لدینا القلیل من الوقت حتى  8وبحلول 

 .لذلك ربما ینبغي أن نعمل على شيء من شأنھ أن یصلح في ھذا البرنامج

  فلماذا نحتاج شھرًا بینما ھنا في المیثاق لدینا فقط ستة أیام ونصف الیوم؟

 .نحاول تحقیق التوازن، وأقترح أنھ ربما یكفي أسبوع واحدربما علینا أن 

 

 دانیال؟ :محمد البشیر

 

 .أنا دانیال كارینبیرج مرة أخرى :دانیال كارینبیرج

  ھل یمكنني اقتراح شيء مختلف؟

في بعض عملیات طلب تقدیم العروض التي تعاملت معھا، قد تم نشر طلب تقدیم العروض وتم 

بترحاب، وأعتقد أنّ ھذا الأمر أكثر ملاءمة بكثیر في الوقت الراھن،  استقبال طلبات التوضیح

 .نظرًا للخط الزمني
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لذلك، فإنّ اقتراحي الملموس في واقع الأمر یتمثّل في أن نتفق على ھذا النص الموجود ھنا في 

وھذه ھي العبارات . ھذا الاجتماع وأن ننشره على أنھ طلب تقدیم العروض الذي لن یتم تغییره

 .نتلقى طلبات توضیح حتى تاریخ معین --ونتلقى  --وإذا كان ھناك . التي ننشرھا

أعتقد أن ھذا من شأنھ أن یجعل الأمر أكثر وضوحًا بدرجة كبیرة، وأن یرسل رسالة أكثر 

 .وضوحًا إلى المجتمعات مفادھا أنھ ینبغي بدء العمل

، یرجى التعلیق في غضون الأسابیع أوه: "إذا قمنا الآن بنشر مسودة طلب تقدیم العروض وقلنا

 .شكرًا. ، فھناك احتمالات جیدة بأن المجتمعات لن تبدأ العمل"الأربعة المقبلة

 

 یاري؟ :محمد البشیر

 

 .أتفق تمامًا مع دانیال، ومن ثم فلا توجد أي تعلیقات أخرى. أنا یاري آركو : یاري آركو

 

 عدیئیل؟ : محمد البشیر

 

 --فق تمامًا مع أت. أجل :كافوس أراستیھ

 

 .لدینا عدیئیل ومن بعده السید أراستیھ : محمد البشیر

 

أننا یجب أن نكون  ICGأعتقد من منظور . أنا نوعًا ما لدي موقف مختلف حیال ھذا. أجل : عدیئیل أكبلوغان

 .متسقین فیما نلتزم بھ، وھو الشفافیة، والسماح للمجتمع بالتعلیق على وثیقتنا

أعتقد أنّ مجرد انقضاء فترة التعلیقات لن . حد نواتج عملنا، وھو مھم جدًاوھذا الأمر یعد أ

 .یكون جیدًا بدرجة كبیرة
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أعتقد أنّ بإمكاننا القیام بالأمرین معًا في الوقت نفسھ، مما یعني أن ننشر ھذه الوثیقة للتعلیق 

أن نضیف إن  ویمكننا. وأن نطلب من الناس في الوقت نفسھ إرسال توضیح إذا كانوا یحتاجون

ھذه مسودة للوثیقة متوازنة للغایة، لذلك فإننا نشجع المجتمع للبدء في "اقتضى الأمر جملة مثل 

 ."العمل فیما یتعلق بھذا بینما نحن نفتحھ للتعلیق لمدة أسبوع واحد

أعتقد أنني سأقترح بالنسبة لجمیع الوثائق التي ننشرھا، بینما نتفق أننا سنشرك المجتمع، أن 

 .دائمًا فترة للتعلیق مدتھا أسبوع واحد على الأقل نتیح

 

 السید أراستیھ؟. شكرًا :محمد البشیر

 

ینبغي أن یكون لدینا طلب تقدیم عروض نھائي . سیادة الرئیس، إنني أتفق مع دانیال. كافوس : كافوس أراستیھ

ت ولكن إن كنتم تریدون بعض التوضیح، فسنطلب منھم تقدیم توضیحا. ھذه ICGمن مجموعة 

إن بدأتم في . ونخصص بعض الوقت، أسبوع واحد وما إلى ذلك. طلبات توضیح. لیس تعلیقات

الحصول على تعلیقات، فإنّ ھناك حاجة للاجتماع معًا لتنفیذ تلك التعلیقات، وذلك للخروج 

لن یكون . بصیاغة أخرى أو تبادل الآراء، ونحن لم نصل أبدًا إلى مرحلة نشر شيء نھائیًا

 .وقت لتقدیم اقتراح حقیقي، سیادة الرئیسھناك 

إذا كان ھناك . سینتج عن ھذا الاجتماع نشر طلب تقدیم عروض نھائي. دعونا نكون حازمین

 .شكرًا. حاجة لأي توضیح، فإنكم توفرون أسبوعًا للحصول على توضیح، ولكن لیس للتعلیق

 

 .لین، تفضل رجاءً . أجل :محمد البشیر

 

اعتقدت أن ھذا كان مسارًا لطیفًا سمح لنا بالبقاء أوفیاء لمبادئنا . أن أؤید تصریحات دانیالأود  : لین سانت أمور

المتمثّلة في الشفافیة والمشاركة والشمولیة، ولكني وجدت أنھ أیضًا إشارة إلى أننا كنا نظن أنھ 

 .قریب بما فیھ الكفایة إذ یجب أن یتابع المجتمع العمل
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من نشر بعض الوثائق بنفسھا، وھذا من شأنھ أن یظھر أنّ المجتمع قریبة جدًا  IETFأعتقد أن 

كان بالفعل في مرحلة متقدمة جدًا، وربما نحن بحاجة فقط إلى التفكیر من خلال الفقرة المتوّجة 

التي وضعناھا والتي تقول أنّ ھذه الوثیقة منتھیة وأنّ بإمكاننا نشرھا، كما أعتقد، لمدة عدد كبیر 

ثًا عن التوضیحات والتعلیقات، وفقط، كما تعلمون، وبكل صراحة لإدارة من الأسابیع بح

الصیاغة جیدًا بما فیھ الكفایة وبقدر جید من الوضوح إذا كان لدینا أي اعتراضات قویة، 

وسوف نمیل إلى استعراض ذلك، أو إذا تمت الإشارة إلى أي شيء كان مفقودًا والذي كان 

 .نأخذ ذلك في الاعتبارجوھریًا أو مھمًا؛ فإننا أیضا س

أعتقد أننا ھنا فیما بیننا جمیعًا یمكننا أن نجد وسیلة لنوضح أننا نبحث  --إذن فأنا أعني أنني 

عن المشاركات والتوضیحات، وفي الوقت نفسھ نعتقد أننا قریبون جدًا ویجب على المجتمع أن 

 .یبدأ في ضوء ذلك الوقت

 

 .دانیال، تفضل رجاءً  :محمد البشیر

 

 .قلت كل ما أردت أن أقولھ --لقد . عذرًا :نیال كارینبیرجدا

 

 جو؟ : محمد البشیر

 

أود أن أؤید كلا من اقتراح دانیال واقتراح لین، رغم أنني ربما . جو الھادف --أود أن . شكرًا : جوزیف الھادف

فیھا مع  وأود أیضًا أن نذكّر أنفسنا بأنّ ھذه لیست ھي المرة الأولى التي تواصلنا --أعتقد 

فلقد رءا نسخة لم تكن بعیدة كل ذلك البعد عن ھذا، باستثناء أنھ . المجتمعات بشأن ھذه الوثیقة

كان ھناك تغییر كبیر في نص الفقرة الاستھلالیة، في حین لم یكن ھناك تغبیر كبیر في الشروط 

 .الموضوعیة
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كن یمكنني أن أتصور أنھ إذا لن نكون ذلك المجتمع الذي یقدّم اقتراحًا ول --ولكن أعتقد ربما 

كنت تضعون اقتراحًا، فربما، في عملیة وضع ھذا الاقتراح، تجدون شیئًا غیر مجدٍ في طلب 

أعتقد أنّ القول بأننا خلال أسبوع  --تقدیم العروض، ومن ثم فأنا أعتقد، كما تعلمون، أنّ مفھوم 

 .یةقد نرید مفھوم التوضیح أو التعدیل سیكون إطارًا ضیقًا للغا

استنادًا إلى الإطار الزمني، إذا كان المجتمع لن یعمل بنشاط للتوصل إلى اقتراح بطریقة جدیة 

في غضون الشھر المقبل، وإذا لم تتم بلورة جزء كبیر مما كنتم تفكرون فیھ في غضون الشھر 

 .المقبل، فإنھم لا یأخذوا العملیة بجدیة وربما لسنا بحاجة للنظر في أمور بعد ذلك

إن كانت "، ولكن المفھوم سیكون "تعلیق"لن استخدم كلمة  --ن أعتقد لمدة شھر واحد، فإنّ ولك

، لأنھم یمكنھم طلب التعدیل، ولأنّ عملیة الطلب ینبغي أن "ھناك حاجة للتوضیح أو التعدیل

 .تكون واضحة وشفافة للجمیع

وعلینا أن نرد علیھ علانیة، ، فالطلب یجب طرحھ علینا علانیة، ICGإذن، لم یتم تقدیم الطلب إلى 

وذلك بمنتھى الوضوح لأنھ إذا كان لدى أحد المجتمعات مسألة،  بحیث یتحلى الأمر بالوضوح،

 .فربما لدى مجتمع آخر مسألة مماثلة، وكل ما في الأمر أنھم لم یصلون إلى حل لھا حتى الآن

 .لذلك أعتقد أن ھذا الأمر مھم

من الأھمیة یتمثّل في الملاحظة الشمولیة المتوائمة مع ھذا  الشيء الآخر الذي أرى أن لھ قدرًا

 .أو المعلومات المتاحة حسب السیاق المتوائمة مع ھذا

ھل نربط الإطار الزمني مع ھذه الوثیقة بحیث یعي الناس ما ھي نقاط التحول في عملیة طلب 

لاً تواریخ نظرًا لأنّ إرسال طلب تقدیم العروض دون إعطاء الناس فع تقدیم العروض؟

 .الاستحقاق وفھم ما الذي سیحدث لھذه الوثیقة ھو أمر أقل فائدة بكثیر

ھل انتھینا من كل تلك المعلومات بالقدر اللازم : إذن، مرة أخرى، كما تعلمون، فإنّ السؤال ھو

 .وإلا، فسنتعرض لإساءة الفھم مرة أخرى لإرسالھا مع طلب تقدیم العروض؟

 

على الأقل ھناك وجھة نظر  --الأغلبیة  --أعتقد أنّ ھناك . ي أن أطرح اقتراحًاإذن، ھل ل : محمد البشیر

أرید فقط أن أسأل عدیئیل ما إذا كنت تستطیع . متمثلة في أن نمضي مع ھذا، مع اقتراح دانیال
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بعد الاستماع إلى الأعضاء الآخرین، ھل ستكون قادرًا على تغییر رأیك ویمكننا المضي  --

 اح القادم من دانیال؟قدما في الاقتر

 

 .لا مشكلة. أجل : عدیئیل أكبلوغان

 

 .شكرًا جزیلاً  : محمد البشیر

لدینا اتفاق بأننا بصدد نشر طلب تقدیم عروض نھائي مع فترة  --حسنًا، أعتقد الآن أنّ لدینا 

 . من المجتمع ICGللأسئلة والتوضیح لـ 

سائل ھذه المرة واضحة للمجتمع وأنّ جمیع ویبدو اقتراح جو منطقیًا من حیث التأكد من أنّ الر

 .المعلومات المتاحة عن طلبات تقدیم العروض واضحة حقًا وأنّ المواعید واضحة جدًا

 .لدي كیث ثم روس موندي

 

 --جان جاك یرفع یده . كیث دیفیدسون :كیث دیفیدسون

 

 .ویدي مرفوعة : جان جاك سوبرینات

 

 .وبي كونیكتفي غرفة اجتماع أد -- : كیث دیفیدسون

 

 .تفضل. معذرة یا جان جاك :محمد البشیر

 

 

 215من  80صفحة 

 



 IANA  ARماع مجموعة تنسیق انتقال الإشراف اجت -إسطنبول 

 .أنا جان جاك. شكرًا لك یا محمد. شكرًا : جان جاك سوبرینات

ھل لي أن أقترح أن نتوصل إلى اتفاق بشأن أفضل الممارسات، وفي ھذه الحالة، أعتقد . أجل

 .لدیھا سجل جید ICANNأن 

 ھناك مدة واضحة للتعلیق العام

إنھا بدرجة كبیرة دعوة للتوضیح أو طلب . أدرك ذلك. حھ لیس التعلیق العامالآن، ما نقتر

 .حسنٌ . توضیح

یوم  15، إنھا ICANNولكن بالنسبة لمدة تلك العملیة، أعتقد، إن كنت أتذكر بشكل صحیح في 

 .عمل، ولكن ربما ینبغي أن نطلب من تیریزا أو أي شخص آخر من الموظفین تأكید ھذا

 IETFأو مع  ICANNأعتقد أننا ینبغي أن نتفاھم مع . إحداھما ھي المدة. نإذن، ھناك نقطتا

أعتقد أنّ طلب التوضیح سیكون أفضل بكثیر . والنقطة الثانیة ھي كیفیة طلب ذلك. على الأرجح

 .شكرًا. من إتاحة فترة للتعلیق

 

لغرض منھ في إتاحة فترة توضیح إذن، فإنّ اقتراحكم یتعلق بالإطار الزمني الذي یكمن ا. حسناً  : محمد البشیر

 لمدة أسبوعین بشأن طلب تقدیم العروض؟

 

ولكن ھذا . یوم عمل 15أعتقد أنّ الصیغة الصحیحة ھي . لیسا أسبوعین بسبب العطل وكل ذلك : جان جاك سوبرینات

 .یمكنكم التحقق من ذلك. نوع من التفصیل

 

 إذن، دانیال؟ : محمد البشیر

 

 . دانیال كارینبیرج مرة أخرى --ي أن أقترح من الناحیة الإجرائیة ھل ل :دانیال كارینبیرج
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ھل لي أن أقترح من الناحیة الإجرائیة تأجیل ھذا حتى ننتھي في الواقع من التعامل مع الجدول 

الزمني وذلك لأنھ بمجرد ما أن یكون لدینا جدول زمني أمامنا وتتكون لدینا فكرة عندما نعقد 

وبعد ذلك یمكننا اتخاذ  --كنا بصدد تقدیم توضیحات، فیجب أن نتفق بشأنھا  لأنھ إذا --اجتماعًا 

أقترح تأجیل ھذه النقطة . قرار أكثر استنارة حول ما الإطار الزمني المطلوب وضعھ ھناك

 .حتى ننتھي من التعامل مع نقطة جدول أعمال المقبلة

 

 .تفضل أراستیھ : محمد البشیر

 

یوم  15"ولكن ینبغي لنا أن نكون واضحین جدًا، عندما نقول . كلة في التأجیلأجل، لا مش : كافوس أراستیھ

 .شكرًا. یومًا 19فھذا یعني " عمل

 

 .وبعد ذلك تكون الكلمة مع روس موندي روس؟ : محمد البشیر

 

 .صفان، شخصان یدعوان روس : روس ھاوسلي

ھناك أي توضیح لھذا، فإننا  نحن نعلم بالفعل موعد لقائنا التالي، لذلك إذا كان. روس ھاوسلي

ولكن أعتقد أننا  أو من خلال مكالمة قبل ذلك، ICANNسنتعامل معھ مباشرة بعد اجتماع 

نحصل على الكثیر من الوقت لنناقشھ بعد  --یمكن أن نستقر على ثلاثة أسابیع ونحصل على 

من المقرر أن یُعقَد ذلك في قائمة البرید ومن ثم نضع اللمسات الأخیرة علیھ في الاجتماع الذي 

 .في لوس أنجلیس

 

 .روس، تفضل : محمد البشیر
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أود أن أقترح أیضًا مراجعة النص الذي سیتم طرحھ في البیان الذي سیتم نشره . أنا روس موندي : روس موندي

على الموقع الإلكتروني على الأقل قبل طرحھ فعلاً وذلك للتأكد من أنھ ینسجم مع قصد الجماعة 

 .شكرًا. ألا نحصل على نفس النوع من الارتباك الذي كان لدینا الوقت الماضيوعلى أمل 

 

 .شكرًا جزیلاً . حسناً  : محمد البشیر

سنناقش ھذا . یوم عمل 15لدینا مقترح یقضي بمدة . المسار واضح بالنسبة لنا --أعتقد أنّ 

نھائي بتلك الفترة لیس ھناك خلافات في نشر طلب تقدیم العروض ال. الأمر في الجدول الزمني

 .المتفق علیھا في البند التالي من جدول الأعمال

 .جو وأراستیھ وباتریك

 

، فإنّ لكل "یوم عمل"لأنھ إذا كنتم تقولون  ھل لي ألا أقترح سوى تحدید موعد،. جو الھادف : جوزیف الھادف

أنّ ھذه ومن ثم، فسنقول  منطقة عدد مختلف من أیام العمل على أساس من حصل على عطلة،

 وأنّ تلك المنطقة تعتقد أنھ كان بالأمس، المنطقة تعتقد أنّ الموعد یحین بعد ثلاثة أیام من الآن،

قائلین لم یكن لدینا أیامًا بقدر ما كان  وبعض المنطقة سوف تدّعي بأن ذلك لیس من العدل،

 . دعونا فقط نحدد موعدًا. لدیھم

 2ولكن رقم  --كانت مناسبة  -) ضحك( -- 1س رقم أعتقد أنّ الثلاثة أسابیع التي اقترحھا رو

أود أن أقترح حقًا أن . كان النوع الأنسب للإطار الزمني --) ضحك( -ربما یكون أصغر سنا 

 .نحدد موعدًا

 

 .السید أراستیھ : محمد البشیر

 

ن أسبوعین وما إلى ومع ذلك، فإنّ المدة لن تكو. أوافق على أن نحدد المواعید. أجل، أراستیھ : كافوس أراستیھ

ینبغي أن نقول مواعید تقویمیة إن كنتم تریدون أو الاكتفاء بذكر التاریخ على وجھ . ذلك
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وأنا أتفق مع . التحدید، بحلول س أكتوبر، نوفمبر، دیسمبر، سبتمبر، وھلم جرا وھكذا دوالیك

 .یومًا، لیس أكثر من ذلك 14ولكن لیس أكثر من . شكرًا. ذلك

 

 .باتریك وجان جاك یرغبان في الحدیث : محمد البشیر

 

أنا أیضًا أطالع ما تبقى من جدول . لقد كنت أطالع التقویم. شكرًا جزیلاً . أنا باتریك فالتستورم : باتریك فالتستروم

الیوم، التي نحن بصدد الحدیث عنھا عندما  1600الأعمال، ونقطة جدول الأعمال في الساعة 

 .خلال الفترة من الآن حتى لوس أنجلیس نعقد اجتماعات ومؤتمرات ھاتفیة

الیوم مؤتمرین  1600دعوني أقترح أن یضم الاقتراح الخاص بنقطة جدول الأعمال في الساعة 

 .ھاتفیین خلال الفترة من الآن وحتى اجتماع لوس أنجلیس یوم الأربعاء، كل أسبوع ثان

ي أن المؤتمرات الھاتفیة ستكون إذا كان ھذا ھو الحال الذي أجده أمامي على التقویم، فھذا یعن

 .أكتوبر 1سبتمبر و  17في 

حتى لو كان الحال یتمثّل في تساؤلنا قلیلاً بخصوص . سبتمبر 24وفیما بینھما، لدینا الأربعاء 

، فلدي شكوك بأن ھذا ھو تقریبًا الجدول الزمني الذي 1600نقطة جدول الأعمال في الساعة 

یوم "أكون واضحًا جدًا لأنني أنا الآخر لا أحب مصطلح لذلك اسمحوا لي أن . سیكون لدینا

 .فھو یضیف الارتباك فحسب لأنھ لا أحد یعرف ماذا یعني ذلك،" عمل

بالتوقیت  2359سبتمبر، الساعة  24. وھو یوم أربعاء سبتمبر، 24دعوني أقترح أن نقول 

 .العالمي المنسق

 

 .شكرًا لك، باتریك : محمد البشیر

 .اءً جان جاك، تفضل رج
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في " یوم عمل 15"عندما قلت . الأولى ھي التفاصیل. ھناك نقطتان. شكرًا لك یا محمد : جان جاك سوبرینات

ICANN فھذا یعني یجب أن یؤخذ ھذا في الاعتبار من قبل الموظفین في وصف أو التخلي ،

یوم  15ا فھي لم یتم نشرھا على أنھ وھذا أمر یخص المواعید الداخلیة،. اقتراح تاریخ --عن 

 .كان ذلك شرطًا أدنى. عمل

 .شكرًا. أما النقطة الثانیة فھي أنني أتفق كثیرًا مع اقتراح باتریك

 

نحن متفقون . أعتقد أننا یمكن أن نختتم الآن نقاش طلب تقدیم العروض. شكرًا لك، جان جاك : محمد البشیر

ر موعدًا نھائیًا لفترة سبتمب 24أننا بصدد نشر طلب تقدیم العروض النھائي على أن یكون 

 .التوضیحات

 ماري؟

 

 ھل سنقوم بأداء قراءة أخرى للنص ھنا قبل أن نمضي قدمًا مثلما فعلنا في لندن؟. ماري أودوما : ماري أودوما

حصلنا على موافقة نھائیة قبل أن نتحول  لأن العبارة، ھل نحن بحاجة إلى قراءة نھائیة أم لا؟

 .إلى نقطة أخرى

 

وسوف تكون نسخة جدیدة ربما . ما أفھمھ ھو أنّ بول قد أدرج التغییرات المتفق علیھا ھنا : محمد البشیر

إذا كان الاقتراح ھو الاطلاع  كي تتمكنوا من إعادة النظر فیھا،. تكون نھائیة في دروب بوكس

 . على الأقل یمكن للناس أن یبدو آرائھم عنھا --علیھا في الاجتماع، وھذا شيء نستطیع 

رأیي الشخصي یتمثّل في استعراضھا في دروب بوكس، وطرح القضایا التي یمكنكم  ولكن

 .طرحھا قبل أن یتم نشرھا

 .لدي السید أراستیھ یلیھ لین
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فلقد  لا أعتقد أنھ ینبغي لنا أن نعود إلى ذلك ونناقشھ مرة أخرى،. أراستیھ یتحدث إلیكم. شكرًا : كافوس أراستیھ

ر لنائبي الرئیس لتحدید ما إذا كان ھناك أي تحریر، تحریر على لنترك الأم. ناقشنا كل شيء

لكنھ لن یعود إلینا لأننا لا نرید . نحو مجرد، للجوانب المطلوب التحقق منھا في إطار ذلك

 .شكرًا. لدینا الكثیر من الأشیاء للقیام بھا. الانخراط في ذلك مرة أخرى

 

 .لین، تفضل رجاءً  : محمد البشیر

 

. من أول النص إلى آخره IGCو ICGنحن نستخدم . ھذا تعلیق بسیط جدًا. لین سانت آمور : ورلین سانت أم

 .ربما ینبغي لنا القیام ببحث عام

 

 .بول، تفضل : محمد البشیر

 

لقد صغت البیان ھنا على الشاشة وللتحقق فقط من أنھ یلمس ما . بول ویلسون ھنا --أود فقط  : بول ویلسون

 .سبتمبر 24بالإعلان عنھ وطلبھ من حیث الردود بحلول ما نقوم  --نطلبھ 

 

 .لا أراه على الشاشة : جان جاك سوبرینات

 

" Announcement V1"إنھ في الدروب بوكس تحت المسمى . إنھ لیس على الشاشة. عذرًا : بول ویلسون

 .ضمن طلب تقدیم العروض) 1البیان النسخة (

 

 .یاري، تفضل رجاءً  : محمد البشیر
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الشيء الوحید الذي أفتقده نوعًا ما ھو أننا تحدثنا في وقت سابق عن إخبار . یعجبني ذلك : ي آركویار

 .ربما ینبغي إضافة ھذا بطریقة ما. المجتمعات بأنھا ینبغي أن تبدأ عملھا

 

إطار ففي  ھل لي أن أقترح اقتراحًا یا بول، أعتقد أننا نقوم بإصدار طلب تقدیم عروض نھائي، : محمد البشیر

كان النص مضللاً  --طلب تقدیم العروض النھائي، ھناك فترة للتوضیحات، ولیس أننا نفتح 

أیضًا فترة تقدیم  ICGكما تفتح . بالنسبة لي، ربما لست من متحدثي اللغة الإنجلیزیة الأصلیین

 . طلبات توضیح مسائل

العروض، ھناك فترة فضمن طلب تقدیم . ما أفھمھ ھو أنّ ذلك مضمّن في طلب تقدیم العروض

 .ھذا ھو فھمي للأمر. توضیح للمجتمعات وجمیع الذین ینوون تقدیم مقترحات

 

وبالتالي نأخذ ھذه الفقرة، تلك المتعلقة بطلب التوضیحات، ونضعھا في وثیقة . یمكن أن یتم ذلك : بول ویلسون

 طلب تقدیم العروض؟

 

 .لا >>

 

 .لا >> 

 

 .لین یلیھ دانیال : محمد البشیر

 

أجل، أنّ طلب  --فقط فیما یتعلق بالجملة التي یحاول بول تعدیلھا الآن، أعتقد . لین سانت آمور : لین سانت أمور

تقدیم العروض كاف أو یسمح للمجتمعات ببدء عملھم في ضوء الجدول الزمني الحازم أو شيء 

 .من ھذا القبیل
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 دانیال؟ : محمد البشیر

 

 ،"نأمل"بادئ ذي بدء، ینبغي أن تكون ھذه أكثر قوة من . نقطتان --عتقد أنني أود أ. أنا دانیال : دانیال كارینبیرج

 ". نتوقع"فھي ینبغي أن تكون 

 . مرة أخرى، عذرًا، كافوس

أعتقد أننا لا یمكن أن نتحلى بالقدر الكافي من ." ینبغي للمجتمعات بدء العمل"أو نقول فقط، 

 . الوضوح ھنا

 .یكوّن علاقة نسبیة مع مجمل رسوخ طلب تقدیم العروض ھذا النص أیضًا --ھذا أیضًا 

أما اقتراحي الثاني فیتمثّل في أن نضیف ذلك في مرحلة لاحقة عندما یتحلى جدولنا الزمني 

ولقاءاتنا بالوضوح في ظل الفقرة التي تذكر الموعد النھائي لتقدیم طلبات طلب التوضیح ، 

 . لبات قبل تاریخ محددأخذین على أنفسنا عھدًا بالرد على ھذه الط

أو عملیات طلب تقدیم العروض  --لأن فھمي لمقترحات طلب تقدیم العروض متمثّل في أنّ 

 .وأعتقد أننا نرید فعل ذلك. متمثّلة في أنّ علیكم نشر كل الأسئلة والردود

لذلك فإنني أقترح، إذا . كما قال روس ھاوسلي بالفعل، إننا نخطط للاجتماع في لوس أنجلیس

ولكن . نا نرید وضع اللمسات الأخیرة على ھذا النص الآن فسیكون بعد لوس أنجلیس مباشرةك

 .تتوقع الرد على تلك الطلبات بحلول الموعد ICGینبغي أن تكون ھناك جملة تقول أنّ 

 

 یمكن أن یعمل الرؤساء على البیانات وأن یرسلوا لكم مسودة على. ھل لي أن أطرح اقتراحًا : محمد البشیر

بدلا من مراجعة البیان . ھذه ھي الوثیقة التي لدینا. القائمة البریدیة، آخذین ھذا الأمر كقاعدة

 .ربما فقط لتوفیر الوقت. نفسھ الآن، یمكننا أن نأخذه ونحرره ونقدّمھ لكم

 السید أراستیھ؟
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لیست الوثیقة، ھذا الجزء  --اعتقدت أنّ ھذا الجزء من الوثیقة . السید الرئیس، أراستیھ یتحدث : كافوس أراستیھ

حیث إنھ  من القضیة الذي یتطلب التوضیح أو الإقرار لیس جزءًا من طلب تقدیم العروض،

 .شكرًا. سیكون جزءًا من البیان

 

 .جو وباتریك :محمد البشیر

 

في : "بدلا من قول فتح فترة للتوضیح، لا نقول غیر. مفھوم لیس أكثر. جوزیف الھادف. أجل : جوزیف الھادف

حال طلب توضیحات من قبل المجتمع الذي یقدّم مقترحات؛ فإننا نطلب أن یتم تقدیمھا بحلول 

 ."Xالتاریخ 

 

 .إذن، لدینا ناریل :محمد البشیر

 

/ و "مباشرة في وقت مبكر، ینبغي أن یكون ھناك . لدي مداخلة قصیرة حقًا. أنا ناریل كلارك : ناریل كلارك

 ."أو المتأثرة/ للمجتمعات المعنیة و " "أو

 

 . أعتقد أنّ الاقتراح تمثّل في أننا كنا نخطط لتقدیم بیان، ألیس كذلك : محمد البشیر

 إذا لم تكن ھناك مسألة مثیرة للاھتمام یا سید أراستیھ، أیمكننا أن نغلق؟

 

 .شكرًا. حلیست مسألة مثیرة للاھتمام ولكن فقط استبدلوھا في حال كانت ھناك حاجة للتوضی : كافوس أراستیھ

 

 باتریك؟ :محمد البشیر
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دعوني فقط أعید التأكید على ما اقترحھ محمد، أن نتعامل كرؤساء لاستكمال ھذه . شكرًا جزیلاً  : باتریك فالتستروم

الوثیقة بحیث یمكننا المضي قدمًا، وإرسالھا لكم، ومن ثم نستخدم الفترة العادیة المتاحة لدینا 

. طلب التعلیقات لأن الكثیر من الناس یسافرون إلى أوطانھم --ساعة قبل أن  48والتي تبلغ 

 .سوف نستخدم حسّنا لفھم النقطة التي نقف عندھا

دعوني أیضًا أشیر بوضوح إلى أننا قد حصلنا على تعلیقات من عدد قلیل منكم ممن  --نحن أیضًا 

كن النص حذرًا بما فیھ طرحوا تعلیقات على ھذا البیان الذي تم إرسالھ في حالات مختلفة، إذ لم ی

. الكفایة، ولم یتم التحقق من صحتھ ومراجعتھ مع نص الوثیقة التي یشیر إلیھا البیان في واقع الأمر

ونحن نتعامل مع ذلك كرؤساء، معتبرین إیاھا مھمة واضحة للتأكد مما إذا كان الأمر وما فیھ أننا 

دعونا . واقع نستخدم النص الوارد في الوثیقةنقتبس من الوثیقة أو نستخدم صیغة منھا، أي أننا في ال

 .فقط نتعامل مع ذلك في دقیقة واحدة بحیث ندرك الأمر ونقوم بھ في إطار من الصراحة

 .شكرًا

 

 .شكرًا جزیلاً باتریك :محمد البشیر

إننا بحاجة إلى مناقشة الجدول . إننا متأخرون بالفعل. أعتقد أننا الآن ننتقل إلى نقطة جدیدة

 .أعتقد أن لدینا بالفعل نصف ساعة من تلك الجلسة. وعملیة التشاور الزمني

 .یمكننا قضاء نصف ساعة، أجل، بخصوص ھذا البند. إذن، ھذا ھو بند جدول الأعمال الحالي

إذن، دعونا نحاول استیعاب الاثنین لأنّ لدینا مارتن على الھاتف وأعتقد أننا بحاجة . حسناً 

 .لذلك دعونا ننتقل إلى ھذین البندین. 01:00الساعة لإنھاء توافق الآراء بحلول 

 

 ھل نبدل ترتیبھما؟ >>

 

سنتابع جدول الأعمال كما ھو، نبدأ بالجدول الزمني، یلیھ توافق الآراء، ولكننا سنضغط الوقت  : محمد البشیر

 .المخصص للجلسة

 .1روس رقم . روس، أعتقد أنك یمكن أن تتولى أمر ھذا البند
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إذن، فالوثائق تم إرسالھا قبل عدة أیام، كما تمت إضافتھا إلى دروب بوكس في وقت . شكرًا : روس ھاوسلي

لذلك أعتقد أنّ الشيء الكبیر الذي یلزم القیام بھ ھو مجرد متابعة العمل من خلال . سابق الیوم

 .خطوات كبیرة، وبعد ذلك سوف نأخذ التعلیقات

وھو ما یعني " الآن"ى الآن یقول الطلب حت. أول شيء في الجدول الزمني ھو طلب العروض

ھا . ففي الأصل قلنا أننا نخطط للانتھاء منھ في بدایة أغسطس. أننا نحاول الانتھاء من ذلك

لحسن الحظ، نحن نعرف على الأقل أنّ بعض المجتمعات قد بدأت . نحن في بدایة شھر سبتمبر

 .العمل بالفعل على أي حال

تھینا منھ للتو قلنا بشأنھ أننا بحاجة للحصول على مقترحات من إنّ طلب تقدیم العروض الذي ان

 ألیس كذلك؟. وإذا حصلنا علیھا عاجلاً فھذا أفضل. المجتمع بحلول نھایة العام

، مسودة NTIAتتمثل الفكرة في أنّ ھذه المجموعة ستقوم معًا بعد ذلك بوضع رد تحت مظلة 

 .عامة مؤقتة مثل التي لدینا في كل وثائقنا ، بحلول نھایة فبرایر، واضعین مسوداتNTIAلرد 

 . حیث نعطیھم شھرین للقیام بذلك بعد ذلك، نطلب من المجتمعات مراجعة تلك المسودة؛

استنادًا إلى التعلیقات التي نحصل علیھا في تلك الفترة الممتدة لشھرین، فإننا نستخدم شھرًا 

رغم أنھ نھائي، ففي الأساس نقوم بالتحقق من  إننا نرسلھ،. واحدًا لنقوم معًا بوضع الرد النھائي

 .أنّ المجتمعات لدیھا توافق مع ذلك

وتتمثّل الفكرة . وبما أنّ ھناك استقرار على أجزاء مختلفة من المقترحات، فإننا نبدأ الاختبار

، فقد كنا في واقع الأمر NTIAفي أنھ بحلول الوقت فإنھ یتم فعلاً تسلیم الرد النھائي إلى 

في إطار الشيء الذي نقترحھ، مما یدل على أنھ یعمل فعلاً، إنھا لیست مجرد دراسة نعمل 

 . من مجموعة أوراق

وبعد ذلك، فإننا نواصل العمل بھذه الطریقة، ومع ذلك فسوف نقوم في حینھ بإرسال المقترح 

ونحن في الواقع لا نعرف مقدار الوقت الذي . وننتظر ردھم NTIAفي إطار رسمي إلى 

غرقونھ للرد، ولكن الفكرة تتمثّل في منحھم عدة أشھر لأننا نعرف أنھم لا یخططون لعملیة سیست

  --بسیطة عندما 

ولعلكم تذكرون أننا أبلغنا عن ذلك في لندن، حیث سألنا لاري ستریكلنغ عن مقدار الوقت الذي 

 .التي یلزم إطلاعھایحتاجھ وقال إنھ لیس لدیھ فكرة، إذ إن الأمر یعتمد على عدد لجان الكونغرس 
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 .إذن، إنھ مفتوح للتعلیق والمراجعة فیما یتعلق بھذه النقطة. حسناً 

 

 .السید أراستیھ ومن بعده كیث ثم بول :محمد البشیر

 

لقد أنشأت مجلد جدول زمني في دروب بوكس ووضعت . نوعًا ما نقطة نظام، ترتیب إداري : بول ویلسون

 .روس بھا ھناكمجموعات النسخ الثلاثة التي تقدّم 

 

 ھل یمكنك رجاءً التحقق من عنوان النسخة، بالنسبة للآخرین كذلك؟ : محمد البشیر

 

 ، حسبما أعتقد، ألیس كذلك؟3وصلنا إلى النسخة . بول ھنا :بول ویلسون

 

 ، وكان ھناك نسخة لم تكن بحوزتكم وقد أضفتھا3النسخة التي تفقدناھا للتو كانت النسخة . أجل : روس ھاوسلي

إذن، إنھا . ھناك 0وقد وضعت  3و 2و 1لدیكم . التي كانت ناقصة 0كان ھناك النسخة . ھناك

 .جمیعًا ھناك

 

 .كیث، تفضل رجاءً . شكرًا :محمد البشیر

 

التاریخ  --إنھ كیث دیفیدسون، بالنسبة للسجل  --أعتقد أنّ مجرد وضع تعلیق في ھذه المرحلة  : كیث دیفیدسون

موعد نھائي ضیق جدًا جدًا، وعندما كنت أفكر في مجتمعي وربما  دیسمبر بالطبع، ھو 31

، كما تعلمون، فإنّ مجموعة العمل عبر المجتمعات التي ICANNالمجتمعات الأخرى داخل 

 .یجري تشكیلھا بینما نحن نتحدث IANAتتمثّل مھمتھا في نظر انتقال 

ھ حالیًا في مجتمعي إلى ممثلي   .ام إلى تلك اللجنة وما إلى ذلكللانضم ccTLDھناك دعوة توجَّ
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إذن، فھذا الإطار الزمني ضیق للغایة وینتابني قلیل من القلق من أنّ ھذا الإطار الزمني الذي 

دیسمبر،  31ننظره الآن یتمتع بالقلیل جدًا من المرونة فیما یخص الموعد النھائي المحدد لھ 

عات سوف تتمثّل في العمل على وأرى أنّ واحدة من أولى مھام مجموعة العمل عبر المجتم

الإطار الزمني الذي یمكن لھا أن تلبیھ، ولكن سأكون مندھشا للغایة إذا قالوا إنّ بإمكانھم 

 . الوصول إلى اقتراح كامل من الأسماء بحلول ذلك التاریخ

إذن، أعتقد أننا بحاجة فقط إلى أن نكون مدركین لحقیقة الأمر، وربما ننظر في مدى المرونة 

 .شكرًا. ي یمكن أن یتمتع بھا ھذا الإطار الزمني فعلاً الت

 

 .لدي، أجل، یاري. حسناً  : محمد البشیر

 

أعتقد أننا ونحن من . أنا بالطبع أتقاسم الشعور بأن ھذا الإطار الزمني ضیق. أنا یاري آركو : یاري آركو

IETF بدرجة  سوف نكون على الأرجح قادرین على التعامل مع ذلك ولكن أعي أنھ ضیق

 .كبیرة في بعض الحالات الأخرى

ولكنني سأطرح ملاحظة عامة واحدة فقط حول الإطار الزمني، إنھا عملیة ھادئة مثل الشلال، 

وأعتقد أننا في الواقع قد نحصل على فرصة لاستخدام وضع أكثر موازاة للعملیة في بعض 

 .الحالات، وسأطرح علیكم مثالاً 

 ICGترصد ما نقوم بھ وتراعي مختلف المجتمعات، و NTIA أعتقد، إذا لم أكن مخطئًا، أنّ 

 .إنھم سوف ینظرون الأشیاء ھذا العام كذلك --كذلك، وھما سوف یقومان بالأمر 

إلى رسم الإطار  --إذن، إذا كانت ھناك فرصة لإضافة بعض الأشیاء، حتى وإن كان إلى 

 .مفیدًا الزمني الذي یكمن الغرض منھ في بیان ھذا الأمر، وقد یكون

 

 .لدینا وولف، ثم جو. حسناً  :محمد البشیر

 

 

 215من  93صفحة 

 



 IANA  ARماع مجموعة تنسیق انتقال الإشراف اجت -إسطنبول 

 .أنا وولف أولریتش. شكرًا : وولف أولریتش نوبین

بخصوص ما كان كیث یقولھ ھنا فیما یتعلق بالإطار الزمني الذي --بخصوص ھذا  --أنا 

لتو ومع ذلك، أود أن أقول، حسنًا، من الجید أنكم قلتم ل. ستواجھھ مجموعة العمل عبر المجتمع

أنكم جعلتمونا ندرك ذلك في الوقت الحالي، حیث إن ھذه المجموعة إنما ھي تحت التأسیس، 

بشأن الإطار  --وعلینا أن نحاول حقًا، حسنًا، للحصول في أقرب وقت ممكن على أي رد بشأن 

یجب أن یكون ذلك واحدة من الأولویات الأولى لتلك المجموعة، للنظر في ھذا الأمر . الزمني

 .د والتعلیق على ذلك، إذن، ما الذي یمكننا القیام بھ في الوقت الحاليوالر

بدلاً من الخروج بشيء، حسنًا، لا  --فھو ضغط  --أعتقد أننا ینبغي أن نترك الضغط علیھم 

بأس، یمكننا أن ننقلھ بأنفسنا ھنا في ھذه المجموعة بدلاً من أن نطلب منكم وتعطونا تعلیقاتكم 

 .شكرًا. ما وصلنا إلیھ وتقییمكم لتلك العملیةعلى ذلك بالنسبة ل

 

 جو؟ :محمد البشیر

 

 .جوزیف الھادف. شكرًا : جوزیف الھادف

بالنظر إلى الإطار الزمني، وخاصة في ضوء حقیقة أنّ الإطار الزمني غیر مرن بالمرة 

م مقترحات، اعتقدت مجرد اعتقاد أنھ قد یكون من المفید أیضًا إذا  بالنسبة للمجتمعات التي تقدِّ

ما استطعنا في مكان ما بین موعد التقدیم المحدد لھ دیسمبر وربما لأسبوعین بعد ذلك التاریخ، 

 --إذ یمكن أن نقدم ملاحظات للمجتمع إذا كان ھناك أي شيء ناقص في المقترح الذي من شأنھ 

 .الذي نحتاج إلى أن نراجعھ

، مراعاة ما كان یقولھ المقترح، وإذا كان إذن، فمجرد فكرة وجود نوع من المراعاة لمتطلباتنا

ھناك شيء ناقص أو شي لا نعتقد أنھ كامل على نحو كاف، فقدموا لھم تلك الملاحظات بأسرع 

  --ما یمكن كي یتمكنوا من تلافیھا قبل مراجعة المقترح ككل 

احكم في الحقیقة حسنًا، لا، اقتر: "فبرایر، فسنبدأ بأن نقول لھم --لأنھ إذا اتضح أنھ عندما نبلغ 

إذن، ربما یمكننا وضع نقطة تحول لأنفسنا أننا . ، فھو لیس مفیدًا جدًا"لیس كاملاً كما كنا نأمل
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على الأقل، نعتقد أنكم قد قدمتم ردودكم على جمیع "نستطیع الرد علیھا في وقت قصیر وأقول 

 .، ثم نبدأ عملنا من ھذه النقطة"العناصر التي نحتاجھا لإحراز التقدم

لیعرفوا على  --نحن مدینون للمجتمعات التي نوعًا ما قد أدت عملھا للسماح  --لكن أعتقد أنھا 

 .الأقل أننا نعتقد أنّ جمیع العناصر موجودة ھناك، ومن ثم فإنھا مسألة تتعلق بكیفیة وضعھم معًا

 

 .میلتون، تفضل :محمد البشیر

 

 .میلتون مولر : میلتون مولر

 .ن یمكننا تقدیم تاریخ الحادي والثلاثین من دیسمبر أسبوعاً واحداً كنت أتساءل إذا ما كا

أعني أنني أعلم أننا لا ننتمي جمیعاً إلى العالم المسیحي، ولكن یبدو لي أن یكون المیعاد النھائي 

ومع العلم بأن الكثیر من الأشخاص یسافرون في ھذه . في لیلة رأس السنة لا یتوافق مع الواقع

ینایر في سبیل الإعداد لاحتفالات رأس السنة، فمن المؤكد أنھم لن  1دیسمبر و 22الفترة بین 

 .یكونوا في حالة مزاجیة إیجابیة للعمل، لذا أرید أن أطلب تقدیم ھذا الموعد أسبوعاً واحداً 

 

 .وبالنسبة لأراستیھ وزایادونغ :محمد البشیر

 

التي انتھینا منھا للتو تتضمن ذلك التاریخ، وھذا  لذلك لیس لدي مشكلة في ذلك، ولكن الوثیقة : روس ھاوسلي

إذا كنتم ترغبون في . إنھا مشكلة لھا تأثیر غیر مباشر. إنھ ظھر ھنا --ھو السبب الذي یجعلني 

إعادة فتح طلب الحصول على العروض وتغییر ذلك لمدة یومین، سیكون ھناك تفكیر ھنا، لكن 

على تحدیده في نھایة ینایر، ولكن عندما تم  الإصدار السابق من الجدول الزمني كان ینص

 .تحدید ذلك التاریخ في طلب الحصول على العروض، قمت بتغییره

 

 .السید أراستیھ : محمد البشیر
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 .شكراً سیادة الرئیس :كافوس أراستیھ

دیسمبر، یشرع الناس  --سبتمبر  23أو  22في الواقع، وكما ذكر میلتون، فإنھ في الفترة من 

ك ولا یعودون حتى الیوم الخامس أو الرابع من شھر ینایر، ولذلك أعتقد أنھ ما وجھ في التحر

فأنا لا أعلم ما إذا كنا قدّمناه أو أخّرناه ولكن في یوم ما قریب من الیوم العاشر  --الصعوبة في 

 .دیسمبر 31من شھر ینایر بدلاً من 

 

 .الكلمة لآدیل :محمد البشیر

 

أنتم . قد أن ھناك فارقاً كبیراً بین یوم الكریسماس أو بعد یوم رأس السنة مباشرةأنا لا أعت : شیاودونج لي

تعلمون، أنا لا أعلم، في الصین، إنھم لدیھم عطلة أیضًا كما تعلمون للعام الجدید، لذا لا أعتقد 

 .أن الجمیع یمكنھم أداء أعمالھم قبل ذلك الیوم

وم الكریسماس أو بعد بدایة العام الجدید بأسبوع ولذلك أرى أنھ یمكننا تحدید تاریخ ربما قبل ی

 .أجل. واحد

 

 عدیئیل؟ : محمد البشیر

 

ولیس فقط في طلب  ینایر؟ 31وما رأیكم في تغییر ھذا التاریخ لیعود إلى موعده الأصلي في یوم  : عدیئیل أكبلوغان

فما . أعني أن طلب الحصول على العروض یعد عنصرًا واحدًا فقط. الحصول على العروض

 الذي سینجم عن ذلك بتغییر كل شيء لإتاحة شھر ینایر بكاملھ للجمیع للانتھاء من ھذا العمل؟

 

 یاري؟ :محمد البشیر

 

 

 215من  96صفحة 

 



 IANA  ARماع مجموعة تنسیق انتقال الإشراف اجت -إسطنبول 

لذا أرى أننا . لذا أعتقد أن التفاصیل الخاصة بتاریخ الكریسماس ما ھي إلا تفاصیل غیر أساسیة : یاري آركو

ن الأمر یُختصر في التحرك أسبوع للأمام أو أعتقد أ. لا یجب أن نھدر وقتنا في مناقشة ذلك

ینایر أو أي یوم آخر مناسب، ویمكننا  7أعنى أن یجري تغییر الموعد إلى یوم . للخلف فحسب

 .لا بأس. تعدیل الوثائق المختلفة التي لدینا

 . ولكنني أكرر أن ھذا الأمر لا یعدو كونھ مجرد تفاصیل

بعض المجتمعات على الأقل لدیھا ھذا، فھل  --جتمع ولذلك أعتقد أن القضیة الأھم ھي أن الم

وقد عرضت ھذا الأمر في وقت . أود فقط أن عرضًا یكون ملموسًا أكثر. ھذا الوقت یبدو كافیًا

في المجتمعات بعد تقدیم العرض،  --ولا یبدو في الوقت الحالي أن ھناك نشاط بعد . سابق

ن المراجعة بناء على التعلیقات والمزامنة مع ولكنني أعتقد في الواقع أنھ سیكون ھناك نوع م

كما سأقترح . كما تعلمون، أن ذلك ربما یكون من العوامل المساعدة --الآخرین ولذا أعتقد 

، وفقًا للشكل البیاني، ستبدأ في النظر NTIAأیضًا أن الإدارة الوطنیة للاتصالات والمعلومات 

في شھر فبرایر، ولكني  --ما كان ذلك  -- للأمور التي تبدأ في مارس، وھي تقول في النص

ولذلك فإن توضیح ھذه الأمور . أعتقد في الواقع أنھم سینظرون إلیھا بصفة مبدئیة في ھذا العام

 .یبدو منطقیًا على أرض الواقع

 

 روس؟ :محمد البشیر

 

 --ر الثاني للإجابة على سؤال آدیل، أدعوكم للتوجھ إلى خدمة دروب بوكس وفتح الإصدا : روس ھاوسلي

 ]ضحك [ 

 .شھراً . عذرًا. وذلك ھو الشكل البیاني الذي سیظھر إذا ما قمنا بتغییر الموعد أسبوعاً  --

وخلاصة القول أن یجري تأجیل كل شيء لمدة شھر ویُترك للإدارة الوطنیة للاتصالات 

 .شھرین لتنفیذ عملیاتھا والانتھاء منھا بنھایة شھر سبتمبر NTIAوالمعلومات 

أنا لا أرى أن أیاً من الخطوات الأخرى الواقعة في وسط ذلك یمكن  --إنھ . ننا القیام بذلكیمك

 .اختصارھا

 

 215من  97صفحة 

 



 IANA  ARماع مجموعة تنسیق انتقال الإشراف اجت -إسطنبول 

 .إلیسا ثم ماري ثم أراستیھ ثم بول: والآن، سیكون ترتیب المتحدثین كالتالي. أجل : محمد البشیر

 

 ستماع إلى ما أقول؟ھل یمكنكم الا ھل تسمعون صوتي جیدًا؟. أنا إلیسا كوبر. مرحبًا :ألیسا كوبر

 

 .أجل :محمد البشیر

 

 .رائع. حسناً  :ألیسا كوبر

 . لدي فقط تعلیق على جانب المرونة المتعلق بالجدول الزمني

أعتقد كما تعلمون أن التواریخ محددة كأھداف وأعتقد أن ذلك مناسب وأنا أرجو فقط أن ینظر 

 --لناس مثلاً، وكما تعلمون، إذا كانت وكما ذكر بعض ا. الناس إلى ھذا الأمر بنوع من المرونة

العملیات في المجتمعات تسیر حسب جداول زمنیة مختلفة قلیلا، فلا یزال یبدو أن الذي لا یزال 

لدینا في الخطوة الثانیة ربما نوع من وظیفة تبویب، فكما تعلمون، لا یمكننا تجمیع شيء ما 

اءل عما إذا كانت القطع متزامنة أم لا، حتى تكون جمیع القطع بین أیدینا، في حین أنني أتس

وذلك إذا كنا نرید أن نشرع في أن یكون لدینا مراجعة مجتمع على الأشیاء التي نبعت من 

المجتمعات بالفعل إلى جانب مراجعة مجتمع أوسع على تلك الأشیاء التي ظھرت بالفعل، إذا لم 

 .تكن كلھا كاملة

بالتأكید في ظل الجداول الزمنیة المُحددة ولكنني أردت وكما تعلمون، فأنا أعتقد أن ھذا ممكن 

فقط أن أتأكد أن الجمیع مستعدون بتلك الطریقة؛ وكما تعلمون فإن النقطة المھمة في ھذا الإطار 

أنھ إذا كان أحد المجتمعات أو غیره یستغرق وقتًا أطول بكثیر، فإننا ینبغي أن ننتظر لنطلب 

 .من المجتمعات التي دخلت تعلیقًا عامًا أوسع قبل كل شيء

 .شكرًا

 

 .لدینا ماري وأراستیھ. حسناً  :محمد البشیر
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 --وأنا أعلم أم . من الآن وحتى نھایة العام، ھناك الكثیر من الأمور التي ستحدث. ماري أودوما : ماري أودوما

بما كان مثل التفویض السیاسي الذي جرى منذ ثلاثة أسابیع، ور --ھناك مؤتمرات وبرامج ستُعقد 

بعض الأشخاص مشتركین أیضًا، وبعد ذلك على الفور، ستنظرون إلى الأشخاص الذاھبین إلى 

الذاھبین لقضاء عطلة، لذا أعتقد أننا  --عذرًا، أفكر في الجانب المسیحي  --احتفالات الكریسماس 

م في ھذا الوقت فالذین یقضون أجازاتھ. إنھ أكثر إیجابیة. ینایر 31ینبغي أن نفكر أیضًا في تاریخ 

 .شكرًا. فأنا أرید أن أساند مقترح آدیل --سیعودون وسیكونون قادرین على أداء أعمالھم ولذا 

 

 السید أراستیھ؟. حسناً  :محمد البشیر

 

 .كافوس یتحدث إلیكم. شكرًا :كافوس أراستیھ

لدینا . وجھة نظر مختلفة 30شخصًا یتحدثون حول الوقت، وربما یكون ھناك  30ھناك 

 15فلم لا نحدد یومًا یقع بین ھذین التاریخین؛ ألا وھو . ینایر 31دیسمبر أو  31اریخان؛ ت

. یومًا 15أو نختصره بمقدار  NTIAینایر، ونؤجل الإدارة الوطنیة للاتصالات والمعلومات 

 .شكرًا ھل بوسعنا تبنّي ھذا الاقتراح؟

 

 .جو. حسناً . إننا تخطیناك یا بول. حسناً  :محمد البشیر

 

 .ینایر 15لیس لدي أي اعتراض على تحدید تاریخ . شكرًا : جوزیف الھادف

فقط إذا ما كان ذلك في طلب الحصول على العروض أو في الجدول الزمني، إنھ مجرد طلب 

نرید أن نتأكد أن نطلب من المجتمعات أن تقدم المقترح الخاص بطلب الحصول على العروض 

 ینبغي أن ینتظروا حتى تاریخ التقدیم إذا كانوا قد انتھوا بمجرد الانتھاء منھ، لأن الناس لا

 .بالفعل من طلب الحصول على العروض في وقت مبكر

وقد خطت بعض المجتمعات خطوات كبیرة على صعید تطویر طلب للحصول على العروض 

 .وقد تستطیع تقدیمھ في وقت مبكر
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لنسبة لنا، ولذلك فإنھ في مكان ما في وكلما حصلنا علیھ في وقت مبكر، كلما كان الأمر أفضل با

 .وقد یكون ذلك في مذكرة الغلاف التي یقوم بول بإعدادھا لطلب الحصول على العروض --الأمام 

 

 بول؟ : محمد البشیر

 

إذا جرى تنفیذ ھذه الأمور بوضوح وشفافیة، فینبغي أن  --وأعتقد أنھ . أعتقد أنھ عرض جید : بول ویلسون

ولكنني أعتقد أننا یمكننا أن . ت في صورة مسودات في أثناء صدورھانرى بالفعل مقترحا

ستحاول مراجعة المسودات قید الإصدار في وقت مسبق ونحن  ICGنصدر مذكرة بالفعل بأن 

 .نشجع أن یجري إصدارھا بصورة رسمیة للمراجعة العامة

. ذلك بالتدقیق على الإعلانورغم ذلك، فأنا لم أكن متأكدًا أنني سأقوم بعد  ھل یبدو ذلك منطقیًا؟

 .وقد اعتقدت أن ھذا الأمر بید الرئیس، ولذلك أود توضیح ما إذا كان ذلك ھو المتوقع

 

 .جون. أجل :محمد البشیر

 

كنت على وشك إرسال بعض التدقیقات المقترحة . لا یزال ھناك خطأ في الإعلانات. أجل : جون نیفیت

 .ویمكنكم أن تفعلوا ما تریدونھ بھا

 

 .حسناً  ھل تقصد إعلان طلب الحصول على العروض المنشور حالیًا؟ :مد البشیرمح

 

. في السطر الأخیر ICGولا یزال الإعلان بھ أمور مختلطة حول . أنا أتحدث حول الإعلان : جون نیفیت

 .وكنت على وشك إرسالھا لكم أیھا الزملاء. وھناك أیضًا أمران متعلقان بالقواعد اللغویة
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ینایر ھو  15أن یكون یوم  --أو على الأقل یمكنني استنتاج ذلك  --لذا فنحن متفقون على . حسناً  : یرمحمد البش

 .وقد تم الاتفاق على تلك النقطة الآن. حسناً . ICGالموعد النھائي لتقدیم العروض النھائیة إلى 

مراجعة أوّلیة، إذا  سیكون لدینا فترة --وسیكون لدینا فترة مراجعة لاحقًا  --وقد اقترح جو أننا 

ینایر وما قبل الاجتماع المباشر في  15ما فھمت الأمر بصورة صحیحة، وذلك بعد یوم 

ICANN في لوس أنجلوس. 

 لمناقشة ذلك؟ --لذا ھل تحتاجون إلى دقیقة أو 

 .ربما یمكنكم توضیح عرضكم

 

 .أنا جوزیف الھادیف مرة أخرى --كلا، فالـ . أجل : جوزیف الھادف

عندما تأتي العروض، نقوم نحن بمراجعتھا من ناحیة  --العرض مجرد سؤال بأنھ  لقد كان

الاستیفاء بترتیب قصیر للغایة بحیث یمكننا التصدیق إذا كان ھناك أي شيء ینبغي أن یضیفھ 

 .المجتمع إلى العرض لیس موجودًا بھ

عرفون، فقد یتلخص كما ت --وبھذه الطریقة، وقبل . وذلك ھو الشيء الوحید الذي كنت أقترحھ

الأمر في أننا لا نرید أن نفعل ذلك في غضون شھر من العملیة، ونحن نرید أن ندعھم یعرفون 

 .في أقرب وقت إذا ما كانت ھناك فجوة ما في العرض

 

 .لدینا جان جاك الجالس بعیدًا ثم دانیال. حسناً  : محمد البشیر

 

 .جان جاكأنا . شكرًا لك یا محمد. أجل : جان جاك سوبرینات

 .ھناك عدة نقاط أودّ أن أتحدث فیھا

وینبغي أن نشیر إلى أن . أولاً أرید أن أشیر إلى أن جو طرح نقطة جیدة بخصوص ذلك الأمر

ھناك تاریخ صارم، ولكن یجب أن نعلم أن بمقدورھم إرسال مقترحاتھم وتعلیقاتھم في أي 

 .لحظة عندما یكونوا مستعدین
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بمعنى أنھا  --ستشرع في معالجة  ICGننا یجب أن نعلن للجمیع أن تتمثل النقطة الثانیة في أ

 .تلك المقترحات والتعلیقات دون انتظار أن یصلنا كل شيء --ستقرأ وتقیّم 

 .ولذا سنتأكد من أننا نتعامل مع المقترحات والتعلیقات مثلما تأتي

ھذا الجدول الزمني، كنت  وتتمثل النقطة الثالثة في أنھ، إذا لم یكن ھناك أي اختلاف الآن حول

سأطلب أن یقوم أحد ما أو أحد العاملین بعرض ھذا على الشاشة على الفور بحیث نتعرف على 

 .شكرًا. التواریخ الصحیحة، نظرًا لأن ما أراه على الشاشة حالیًا لیس محدثًا

 

 دانیال؟. حسناً  : محمد البشیر

 

 . ملموسة لما جرى مناقشتھ للتوأود تقدیم عروض . أنا دانیال : دانیال كارینبیرج

إذا ما أشرت إلى الجدول الزمني  --أعتقد أن مخاوف جو ینبغي وضعھا في الاعتبار 

الخاص بجدول البیانات الممتد من خلال مجرد تمدید الإعداد للخطوة الواردة في الخط 

ف من بمقدار شھرین للیسار أو شھر ونص" تطویر الاستجابة للمسودة"السادس الخاصة بـ 

 . أو أنھا شھران بالضبط. الآن

لذا أود أن أقول في المقام الأول أننا مستعدون منذ إصدار طلب الحصول على العروض وأن 

في النص في الخطوط التي طرحھا جان  2اللجان تعمل، ولكي أضیف شیئًا في إطار الخطوة 

أننا سننظر إلیھا  --بمجرد أن تصدر اللجان المسودات  --جاك من خلال قول جملة أننا 

 .ونصدر تعلیقاتنا

 .وأن ذلك سیراعي ذلك الأمر --وأن ذلك 

النقطة التي أود أن أطرحھا تتمثل في طلب توضیح، فقط للتأكد من أننا نوافق بالفعل  --والنقطة 

ینایر وبالتالي، لم  15خطوة إلى یوم " عروض التطویر"على ما نتفق علیھ، فھل قمنا بتقدیم 

، ولذلك NTIAأي من الخطوات الأخرى حتى موعد المراجعة الخاصة بـ یجري اختصار 

 .لمدة أسبوعین NTIAتنتقل مراجعة 

 .فقط لكي نتأكد تمامًا بأن ھناك إجماع كامل بیننا ھذا ما اتفقنا علیھ، ألیس ھذا صحیحًا؟
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 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 .أردت فقط أن أتأكد من ذلكھذا ما سمعتھ أیضًا، ولكنني . أجل :دانیال كارینبیرج

 

 السید أراستیھ؟. أجل :محمد البشیر

 

عندما وافقنا بالإجماع على تغییر الموعد . ربما أكون قد أسأت فھم العملیة. أشكرك السیدة الرئیس : كافوس أراستیھ

یومًا ولكن لیس باختصار  15ینایر، اعتقدت أننا نغیر كل شيء بمقدار  15دیسمبر إلى  31من 

لذلك، دعونا نخصص وقتًا أقل للإدارة الوطنیة للاتصالات والمعلومات . ت في غضون ذلكالوق

NTIA .ثم علیكم أیضًا إجراء بعض . ثم علیكم تصحیح ھذا بشكل تحریري. وذلك ھو الموقف

 31إنكم تتحدثون عن الیوم . لأن الخطوة الرابعة لیست صحیحة زمنیًا 4التعدیلات في الخطوة 

 من شھر یولیو؟ 31ألیس یوم  شيء من قبیل شھر یولیو؟. لا أدري من شھر ماذا؟

 

 .إننا متفقون تمامًا حول ھذا. كافوس، ھذا بالضبط ما أردت توضیحھ : دانیال كارینبیرج

 

أردت . أعتقد أنھ كان ھناك اقتراح من آدیل أو من زمیل آخر لوضع جدول زمني للتعلیقات : محمد البشیر

 .ل أي شيءالتأكد من أنني لم أغف

 ماري؟. حسناً  ألیس كذلك؟

 

لقد وجھت ذلك السؤال في أثناء الجلسة الداخلیة وفي أثناء . 4الخطوة . عذرًا. ماري. شكرًا : ماري أودوما

 --وربما نقوم بنقل الخطوة الرابعة إلى أسفل بعد . جلسة القائمة البریدیة وجرى توضیح الأمر

أعتقد أنھ . ول من شھر یولیو، وقد عدتم إلى شھر یونیوذلك الیوم الأ --ومن ثم فالتواریخ ھي 

 .شكرًا. ینبغي علینا أن نقوم بإعادة ترتیب الأمور المتعلقة بالتواریخ
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 . أعني، أن نقوم بترتیب كل شيء --من الواضح أن الوثیقة بحاجة إلى  : محمد البشیر

 .نسخة مُحدّثة أیضًا لذا ربما، روس، إذا كان یمكنك وضع ذلك في الاعتبار ونحن لدینا

 .آدیل وأراستیھ

 

أن  --عندما قمنا بالاختبار، فھل یمكننا أن نحصل على . إن سؤالي مجرد سؤال للتوضیح : عدیئیل أكبلوغان

وكیف ترونھ من وجھة  ماذا الذي سینطوي علیھ الاختبار؟ نناقش ما یعنیھ بصورة ملموسة؟

 نظركم؟

 

 .روس :محمد البشیر

 

ا أعتقد أن الفكرة كانت أیًا ما جرى اقتراحھ، فعندما كان العرض مستقرًا، ابدءوا في تشغیل لذ : روس ھاوسلي

وبتلك الطریقة، ستكتشفون سریعًا ما إذا كانت العملیات . مجتمعكم بالطریقة التي قمتم بعرضھا

ولا أعتقد أن الأمر یتعدى . التي تقومون بالتخطیط لاستخدامھا تتناسب بالفعل مع مجتمعكم

 .ذلك

 

وربما سأوجھ السؤال التالي؛ حیث إن تنفیذ عملیة الاختبار سیتضمن أطرافًا أخرى، وأعني  : عدیئیل أكبلوغان

IANA وNTIA لذلك فإن ما سنفعلھ سیكون في صورة نوع من الاتفاق الذي . وكل ذلك

 .ناقشناه معھم بالفعل

 

لیھ ھو أن تحدیثات منطقة الجذر ستظل تُنفّذ من ولذلك أعتقد أن الشيء الوحید الذي لم نتفق ع : روس ھاوسلي

وأعتقد أننا لدینا مشكلة في التخلص من ھذه الخطوة، ولكنني أعتقد أننا یمكننا أن . NTIAخلال 

ولست  --ولكنھم ینبغي أن ینضموا قبل منطقة الجذر الفعلیة . نفعل ما نقترحھ بشكل متوازي
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ولكن، نعم، یعد ھذا . صغیرة في الجدول الزمنيمتأكدًا من أننا نرید وضع ھذه التفاصیل ال

 .بوضوح أحد مصادر قلقي

 

ولذلك فنحن نرید أن ننظر إلى توثیق ذلك الجزء من الاختبار بشكل واضح بحیث نقوم . أجل : عدیئیل أكبلوغان

 .....بمراعاة ھذا الشيء لأنھ 

 

ونحن نحتاج أن ننتقل إلى البند التالي في  أردت فقط أن أضیف للجمیع أن الوقت یداھمنا. حسناً  : محمد البشیر

وأعتقد أن ھناك مناقشات تالیة ینبغي الانتھاء منھا إضافة إلى الحدیث حول . جدول الأعمال

 .ھذه الوثیقة إضافة إلى أن الوثیقة تزخر بفترات مختلفة ینبغي توضیحھا

وربما یمكننا تناول ھذا . نالذا لا أعتقد أننا مستعدون ھنا للانتقال إلى أبعد مما وصلنا إلیھ ھ

 .الموضوع أكثر في القائمة البریدیة وأن نحاول العثور على موعد نھائي نتفق علیھ ھنا

 

وسنناقشھ في . أودّ أن أقترح أن ما نفعلھ ھو أن نقوم بتحدیث آخر بناءً على ھذه التعلیقات : روس ھاوسلي

ویة ھذه الأمور، سنقوم بإرسالھا إلى المجتمع وإذا قمنا بتس. اجتماعنا التالي الذي سیُعقد عن بُعد

 .للحصول على التعلیقات

 

 .ربما یكون لدي الشخص الأخیر الذي یود التعلیق على ھذا الموضوع :محمد البشیر

 

لمجرد إعادة التأكید على أن طلب الحصول على العروض ینبغي أن یتوافق مع الجدول الزمني  : عدیئیل أكبلوغان

ولذلك، إذا أردنا إصدار طلب الحصول على العروض، فلنتأكد من . جیھ السؤالقبل أن أقوم بتو

 .إنھ أمر مھم جدًا. أن الأمرین یتوافقان مع بعضھما

 

 .أراستیھ یتحدث إلیكم :محمد البشیر

 

 215من  105صفحة 

 



 IANA  ARماع مجموعة تنسیق انتقال الإشراف اجت -إسطنبول 

 .أراستیھ یتحدث إلیكم. شكرًا :كافوس أراستیھ

لا أملك أي إجابة مقنعة  سیدي الرئیس، إذا ما سألني شخص ما عن إعداد الاختبار، فلا زلت 

 ما الذي تقوم باختباره؟ فما الذي یعنیھ إعداد الاختبار؟. لھذا السؤال

یولیو، والذي یجري تعدیلھ، لیس مناسبًا  31كما أن الجدول الزمني الذي نرى فیھ ھنا تاریخ 

بما یونیو الیوم ور 26في یوم  6والخطوة  ،6تسبق الخطوة  4إذ إن الخطوة . للترتیب الزمني

ونحن نرید ھذا الأمر، كما نرید أن نفھم بوضوح . یومًا وفقًا لما فعلناه 15یجري تأجیلھا لمدة 

 .وھذه ھي النقطة الأولى وما الذي نقوم باختباره؟". إعداد الاختبار"ما نعنیھ بكلمة 

لواردة، والنقطة الثانیة التي كانت لديّ في المناقشة، ھي أن أحدًا ما یطلب استیفاء المعلومات ا

 . وھذه ھي عملیة استكمال البیانات

ھل نفعل ذلك كلما تلقینا أي عروض لنقوم باختبارھا، لا أعني أن  وفي أي مرحلة نفعل ذلك؟

نختبرھا، أعني أن نتحقق من أنھا كاملة أو لیست كاملة وأین یظھر ھذا في الجدول الزمني الذي 

 .شكرًا. ن نقوم بنوع من عملیة استیفاء البیانات أم لاوما إذا كما نرید أ. ھذا كل ما لديّ  لدینا ھنا؟

 

ولذلك أعتقد أن المنھج الآن سیكون كالتالي، سیصدر روس الآن نسخة جدیدة سیجري مراجعتھا  : محمد البشیر

 .تحتاج ھذه الوثیقة إلى تحدیث. ینایر 15لدینا تاریخ . لأن لدینا عملیات تحریر جدیدة حالیًا

 .دانیال

 

أعتقد أننا یجب أن نحدد الوقت اللازم للانتھاء من ھذه العملیة، لاستكمالھا . لديّ نقطة نظام ھنا : رینبیرجدانیال كا

. وتعد ھذه رسالة مھمة ینبغي إرسالھا إلى المجتمعات التي نتوقع العمل منھا. على أرض الواقع

من ذلك والانتھاء من وأقترح أن نستغرق وقتًا . أعتقد أننا یمكننا الحدیث عن الإجماع لاحقًا

 .معذرةً . الجدول الزمني المذكور

 

 .باتریك ثم مایكل :محمد البشیر
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المشكلة التي لدینا مع الوثیقة المُتفق علیھا . باتریك یتحدث إلیكم --المشكلة الحقیقیة التي لدینا  : باتریك فالتستروم

لمناقشة الوثیقة المُتفق علیھا  --بالإجماع ھي أن لدینا طلب وجیھ للغایة مُقدّم من مارتن للـ 

ولسوء الحظ، على الرغم من أن بعض . مساءً  1.00بالإجماع بین ساعة الظھیرة والساعة 

الأشخاص اقترحوا تغییر وثیقة الجدول الزمني إلى وقت مختلف من الیوم لكي یكون بمقدورنا 

ي بدأناه والذي كان الموافقة على ھذا العرض، فإننا واصلنا المضيّ قُدُمًا في الطریق الذ

صحیحًا إلى حد ما لأنني یجب أن أقول بنفسي أن المناقشة حول الجدول الزمني، كما تقول یا 

 .دانیال، فقد بدت أكثر أھمیة لمناقشتھا أكثر مما توقعت كرئیس وكنواب رئیس ھنا

الأمر لذا، فعلى صعید الجدول الزمني، فالشيء الوحید الذي أردت أن أستثنیھ من توضیح ھذا 

الذي تم بالإجماع، دانیال، لم نشعر أنا ومحمد أننا یجب أن نمضي قُدُمًا بالإجماع ھو أنني أودّ 

 .أن أوجھ سؤالاً 

فالطریقة التي أفھم بھا الاعتمادیة المتبادلة بین الجدول الزمني وطلب الحصول على العروض 

تاریخ واحد ینطوي على  وربما قد فھمت الأمور بشكل خاطئ، ھو أن ھناك --ویجب عليّ  --

 .اعتمادیة متبادلة وھو التاریخ الذي سیجري فیھ تسلیم طلب الحصول على العروض

وأودّ أن أعرض على محمد بصفتھ القائم بعمل الرئیس أنني أعتقد أنني فھمت  --وأعتقد بالفعل 

نھ إذا كان الأمر ولذلك فالذي أعتقد أنني أسمعھ أ ینایر، ألیس كذلك؟ 15أننا كنا متفقین على یوم 

ینایر وإغلاق الموضوع، ولذلك لیس لدینا أي اعتمادیة متبادلة  15أننا یمكن أن نتفق على یوم 

أولاً بین وثیقة الجدول الزمني وطلب الحصول على العروض، فإننا سنعرف تحدید ذلك التاریخ 

مًا في طلب تقدیم ویمكننا تعدیل طلب تقدیم العروض ویمكننا المضيّ قُدُ . في الجدول الزمني

ھذا ھو الأمر الذي . العروض وإیجاد ھذین النوعین من الوثائق وزیادة الاستقلالیة بین النوعین

وسأعود لقراءة الرسالة  --ثم أقوم بتسلیمھ إلى محمد ودانیال للاطلاع علیھ . أود أن أقترحھ

 .على مدار الیومالواردة من مارتن للتعرف على الأوقات الأخرى التي یكون فیھا متاحًا 

 .رجاءً محمد، تفضل بالاستمرار

 

وبذلك یمكننا تبنّیھا . أعتقد أننا سنمضي قُدُمًا، ولا أرى أي اعتراضات على ھذه المنھجیة : محمد البشیر

 .والموافقة

 .دانیال
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د على عدم كان اعتراضي الوحی. الأمر یعود إلیكم لتغییر البنود الواردة في جدول الأعمال : دانیال كارینبیرج

لذلك إذا كنتم تریدون تغییر جدول . تحدید جدول زمني مُتفق علیھ في نھایة ھذا الاجتماع

 .الأعمال والعودة إلى الجدول الزمني لاحقًا، فلا أعترض على ذلك

 

 .شكرًا :باتریك فالتستروم

 

 .شكرًا :محمد البشیر

 .مایكل  

 

لقد قلنا أننا . لدي تساؤل فقط وھو تساؤل استراتیجيلیس لدي عرض، . مایكل یتحدث إلیكم : مایكل نایبل

وبالنسبة للأشخاص . NTIAنضغط الوقت الخاص بالإدارة الوطنیة للاتصالات والمعلومات 

، ففي ظل انتقالنا إلى فترة الراحة الصیفیة، فھل سیكون لھذا الأمر .D.Cالأكثر اعتیادًا على بیئة 

 في العروض؟ Hillو  USGاتیجیة على احتمالیة نظر یومًا من التأثیرات الاستر 15أكثر من 

 

. فقد كانوا ینتظرون منذ وقت طویل. أود أن أعطي زملاءنا المشاركین عن بُعد فرصة. شكرًا : محمد البشیر

 .لدینا مارتن وجان جاك وإلیسا

 .مارتن فلتتفضل

 

 . شكراً محمد :مارتین بویل

أن أقول أنني أتفق مع الأمر الملح والحاجة  في الواقع، كنت آخر شخص في الصف ولكنني أود

بالنسبة إلى التوقیت الخاص بي، . إلى توضیح الجدول الزمني بأمور بادیة لكل العالم الخارجي

وسأنضم إلیكم لاحقًا في الساعة الثالثة أو . دقیقة من الآن 25أحتاج إلى المغادرة في غضون 
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لذلك، فإذا كنتم تستطیعون تغییر جدول . مروریةالثالثة والنصف بعد ظھر الیوم حسب الحالة ال

 .شكرًا. الأعمال الخاص بكم بتلك الطریقة، سیكون ھذا أمرًا مفیدًا للغایة

 

 .جان جاك. شكرًا : محمد البشیر

 

 .أنا جان جاك أتحدث إلیكم. شكرًا لك یا محمد : جان جاك سوبرینات

على أھمیة الموافقة على الجدول الزمني  النقطة الأولى أنني أتفق مع من أكدوا. ھناك نقطتان

 .ونشره في الوقت الحالي

تتعلق النقطة الثانیة بالموضوع الذي أثاره آدیل سابقًا عن عملیة إعداد الاختبار، وقد نال ھذا 

وأعتقد أنھ من المھم للغایة لمجتمعاتنا أن نعرف ما الذي یجري . الموضوع تأیید كافوس أیضًا

 ."إعداد الاختبار"طار التعبیر مراعاتھ بالضبط في إ

وإذا ما كان الواجب المنوط بنا فقط ھو إبلاغ : والآن، ھناك طریقتین للنظر في ھذا الموضوع

وأننا نعتبر أن الإدارة الوطنیة للاتصالات  NTIAالإدارة الوطنیة للاتصالات والمعلومات 

أمرًا سلبیًا، وسواء أكانت  لدیھا بعض السیادة أو الحق المقدس، یبقى ھذا NTIAوالمعلومات 

الإجابة بالسلب أم بالإیجاب؛ أو كان الاختیار البدیل، فیمكننا أن نعتبر أن الإدارة الوطنیة 

وھذا ما . یجب أن تكون أكثر استباقیة في ھذا الجزء من اللعبة NTIAللاتصالات والمعلومات 

بالنسبة لھذا الجزء  NTIAمات كنت سأقترحھ، أي أن نبلغ الإدارة الوطنیة للاتصالات والمعلو

، وأنھا ینبغي أن تشترك وأن ترى كیف ستعمل عملیة إعداد "إعداد الاختبار"الذي یُطلق علیھ 

الاختبار في الفرضیة الواردة في عرضنا أو خطتنا الانتقالیة وذلك لرؤیة إذا ما كان مسار 

 . لى أرض الواقععلى الأقل سیعمل ع NTIAالإدارة الوطنیة للاتصالات والمعلومات 

 .شكرًا. وإلا، فأنا أعتقد أن التجربة التي نقوم بھا تبقى نظریة إلى حد ما

 

 .إلیسا، من فضلك. شكرًا : محمد البشیر
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ولكن إذا كنا سنقوم بتغییر . إن جدول الأعمال لیس أمامي --كنت سأقترح فقط . أنا ألیسا. شكرًا : ألیسا كوبر

دقیقة، فقد یتمكن من إجراء  15م إذا أعطیتم روس جدول الأعمال، كنت سأفترض أنك

التحدیثات التي جرت مناقشتھا حول الجدول الزمني في فترة استراحة أو خلال فترة الغداء أو 

. بل ویمكن أن یجري مراجعتھا والتأكید علیھا من قبل المجموعة قبل انتھاء الیوم. ما شابھ

م ثانیة، فكما تعلمون، لا ینبغي أن تكون متكاملة وبشكل خاص، إذا ما كنا نطرحھا للتعلیق العا

بناءً على المحادثة الیوم، إذ یبدو أنھ لیس ھناك تغییرات كثیرة للغایة وأنھ  --تمامًا، ولكنني لا 

یمكن أداء بعض الأعمال التي یمكن أداؤھا بالفعل على مدار الیوم، إذا ما أتیح قدرٌ صغیر من 

 .یھاالوقت خارج الإنترنت للعمل عل

أود أیضًا أن أؤید تعلیق باتریك عن الاعتمادیة المتبادلة بین ھذا الأمر وبین طلب الحصول 

وإذا لم تنجح تلك العملیة لأي سبب ولم نتمكن من الاتفاق على الجدول الزمني . على العروض

في طلب الیوم، وطالما یمكن الاتفاق على بیانات الھدف المقترح، إذًا أعتقد أننا یجب أن نستمر 

الحصول على العروض مثلما ناقشنا الأمر في وقت مبكر ولا نطرح الجدول الزمني بشكل 

 .شكرًا. فردي للتعلیق العام

 

 .باتریك : محمد البشیر

 

. وبما أنني سوف أترأس المجلس بعد الظھر، فقد كنت أنظر إلى جدول الأعمال. شكرًا جزیلاً  : باتریك فالتستروم

 .وطلبنا من روس تحدیث الجدول الزمني. بما قالتھ ألیسا للتوواقتراحي ھو القیام 

ونبحث في ذلك إلى أن یحین . وننتقل الآن إلى بند جدول الأعمال من عملیة تكوین الإجماع

أعتقد بأن كل من النقاش بشأن سكرتاریة مستقلة  --ومن ثم بعد الغداء، إننا . وقت الغداء

لذا . دقیقة 30یكون كل واحد من ھذه البنود أقصر من وجدول المكالمة الجماعیة، ویؤمل أن 

مع الوثیقة المعدلة من روس، یمكننا التعامل مع ذلك بعد المكالمة  --فإنني أعتقد بأنھ یمكننا 

 . الجماعیة، وتحدید موعد الاجتماع وجھاً لوجھ تماماً قبل أیة أعمال أخرى

لإجماع، فإنني مسرور لمناقشة كیفیة التعامل وإذا كانت القضیة بأننا لم ننتھي من عملیة تكوین ا

 .مع تفاصیل جدول الأعمال عند نقطة في وقت عودة مارتین من أزمة المرور المعتادة
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لذا فإنھ بخصوص حیثما نواصل مع عملیة تكوین الإجماع، إذا لم ننتھي لدى فترة الغداء، إنھ 

 .أمر أود تأجیلھ إلى ما بعد الظھر

 

 .باتریكشكراً  :محمد البشیر

 .آراستیھ، إن أمكنك الإیجاز من فضلك. حسناً  --أعتقد الآن . حسناً 

 

لقد اقترحت بأن تكون الجولة الأولى من النقاش على الأقل بأن . سوف أوجز. آراستیھ. نعم : كافوس أراستیتش

. ءیجري تكوین الإجماع قبل فترة الغداء لكي یتاح لنا إجراء نقاش مستقل نوعاً ما أثناء الغدا

 .إنني أقترح إذا كان بالإمكان، یمكنكم تقبل ذلك

 

وھذا بالضبط ما اقترحتھ، بأن ننھي نقاش الجدول الزمني الآن . ھذا باتریك فالتستروم مجدداً  : باتریك فالتستروم

وننتقل إلى الإجماع بحیث أجرینا أول تبادل للآراء بشأن الإجماع قبل الغداء وأثناء اتصال 

 .أعتذر لعدم وضوحي بما یكفي. ھذا القصد بالتحدیدوقد كان . مارتین

 

 .لذا أعتقد أنھ یمكننا إعطائھ لمارتین : محمد البشیر

 .إنھ خطأي. عذرًا. نعم، عفوًا. ھل یمكنك المتابعة من فضلك بعملیة تكوین الإجماع

 .وولف، تابع من فضلك  

 

یھدف الاقتراح باستخدامھ كأساس  --ولى، فإن مأخذي ھو بالنسبة للنقطة الأ. شكرًا لك یا محمد : وولف أولریتش نوبین

بمعرفة بأنھ كان لدى كافوس  --وأعلم . لوثیقتي والتي شاركتھا في الواقع معكم اللیلة الماضیة

لذا فإن اقتراحي یجري بتلك الطریقة بسبب  --ولكن . بعض التعلیقات الإضافیة كذلك بشأن ذلك

قولھ، بأنھا لم تكن جادة جداً فیما یتعلق بالبنود الأساسیة  تعدیلاتكم في ھذه الوثیقة، ما أود

 . المقترحة والتي علینا مناقشتھا بخصوص النصاب والتصویت والإجماع
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وأود العودة إلى تعدیلاتكم لاحقاً ونبدأ وحسب مع . وبعض التعدیلات الأخرى --ولذا بدلاً من 

مسألة متعلقة بالنصاب وقضیة كیف نتخذ  مع بنود أكثر أھمیة، أود القول، والتي تعد --معظم 

 .لذا أود سؤال كافوس فیما لو كان یتفق مع ذلك. الإجماع أو التصویت، إذا وفقتم على ذلك

 

 .تفضل : محمد البشیر

 

أعتقد بأن النسخة التي أرسلتھا لكم، إلا أن بعضكم لم یتلقاھا، وقد نسختھا . نعم، كافوش أریستھ : كافوس أراستیتش

. ھذا الصباح أو قبل الجزء الثاني من ھذه الجلسة، أكثر أو أقل تعدیلاً وترتیباً ھیكليمجدداً 

ولكن . ولا أمانع إذا أخذتم نسختكم. ویبدو أنھ من الجملة الھیكلیة نوعاً ما، لا یبدو الأمر متوافقاً 

 .شكرًا. أود إبقاء ذلك. انظروا ما اقترحتھ لكم

 

 . إذن أود الوقوف عند ذلك. شكرًا. ھو اقتراحي بالتحدیدھذا . حسنًا : وولف أولریتش نوبین

. التي أرسلتھا لكم اللیلة الماضیة -لا أعتقد بأن ھذه ھي النسخة  --إذا أمكنكم عرض النسخة 

 --ولست 

 . العدید من التعلیقات التي تم تغطیتھا بالفعل --لذا إذا كان یمكنكم التوقف عند ذلك، لأن ھنالك 

سب، بما أن الملاحظات التمھیدیة، لنقول ما ھو، تعلمون، السبب لأن الوثیقة حسناً، دعوني وح

التي توصل إلیھا ھنا كانت، لیس للتوصل إلى أرقام متعلقة بأرقام أو مستویات التصویت، 

 .خصصت مستویات أرقام النصاب لدینا

لیة مبنیة على وھذا ھو السبب لما كان، عندما ناقشنا المرة الأولى في لندن، بأننا نود بعم

حسناً، إنھ إجماع للوصول إلیھ ولا  --وقد كان الفھم، بتلك الطریقة، بأن الإجماع . الإجماع

 .ینبغي أن یعتمد على الأرقام

 .وقد كان ھذا ما فھمتھ بھذه الطریقة

 

 215من  112صفحة 

 



 IANA  ARماع مجموعة تنسیق انتقال الإشراف اجت -إسطنبول 

 ICANNفي  GNSOولذلك فإنني اعود إلى وثیقة والتي ناقشناھا لسنوات وفصّلناھا ضمن 

بعض القضایا  ICANNستخدم ذلك في مجموعات العمل لكي تفصّل كذلك، حیث إننا ن

 .والتوصل إلى بعضھا

 .، والذي سیصوت علیھاGNSOویتم تغطیة التوصیات ذاتھا حینئذٍ من مجلس 

 .وبالتالي ھذا جانب واحد لما تم القیام بھا بھذه الطریقة

 .الآن، دعوني أتوقف عند النقطتین  

قة مسألة النصاب، والذي یعني مستوى المشاركة كشرط مسبق إذن لقد قدّمنا في ھذه الوثی

القرار بحد ذاتھ،  --ولا یتعلق الأمر بالنقاش و . مستوى المشاركة في النقاش. لاتخاذ القرارات

بل ھو مجرد الوصول إلى أدنى مستوى من المشاركة والتي قد تكون حیث العدد، ولكن ینبغي 

حیث یكون كافة المشاركین المعنیین حاضرین ویغطون أن یكون أكثر نوعیة بھذه الطریقة ب

 .وھذه نقطة واحدة. على الأقل لبدء النقاش حول البنود ولإیجاد القرارات

 . الوصول إلى الإجماع بحد ذاتھ --ومن ثم موافقة النقطة الأخرى   

. لأرقام ھنافي البدایة  --وقد كان ذلك السب لعدم تطبیقنا لـ  --والصیاغة التي اخترناھا كانت 

حسناً، الإجماع التقریبي . ناقشناه في البادیة، مسألة إختلاف أنواع الإجماع --وكنا اخترنا 

حسنا، دعونا نترك "ومن ثم تطرقنا إلى تلك الفكرة بأننا نقول . والكامل وكافة ھذه الأمور

 ."لمئةالأمر، لأن الإجماع ھو إجماع وینبغي أن یكون الإجماع في بیئتنا بنسبة مئة با

وھذه ھي الفئة الأولى التي نتحدث عنھا، ." توصیة وجدت بالإجماع"ومن ثم أسمیناه، حسناً 

 %.100وذلك ھو الھدف الذي نود الوصول إلیھ 

توصیات، ونسمیھا فقط حینھا  --والآن، من جھة أخرى، وفي أیة حالة، نود التوصل إلى إجما 

 .ن من الوصول إلى إجماعإذن في تلك الحالة، عندما لا نتمك." توصیات"

 .لدینا إعتبارین على ذلك --وبالتالي ذلك حیث أننا بصدد، ونناقش 

بطریقة أكثر نوعیة، بدلاً من المضي للتصویت، وأیضاً  --الأول ھو، دعونا نحاول تحدیده بـ 

 . لیس في حالات استثنائیة

 .لدینا نیّة بالإجماع --بأن  --من ثم قد یضرّ  --ولأن  --لذا 
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حسناً، مأخذ لي على ذلك النقاش، وأود وحسب فتح  --حسناً، ھذه أول  --ذا دعونا حینھا ل

ویعني . النقاش بدایة لنقطة النصاب ھذه، فیما لو كان ینبغي علینا فرض النصاب على الإطلاق

م كیف ینبغي أخذ النصاب ھذا ومن ث. ھذا مستوى الحضور والذي یعد لازماً لإتخاذ القرارات

 .وقیاسھ، ومن ثم حول التصویت، وأمر آخر، وھو كیفیة الوصولل إلى الإجماع

ومن  --حسناً، كما قلت، سیكون الھدف، حسناً، للوصول إلى إجماع بشأن عملیة الإجماع، لذا 

نتمكن من ثم فإن ھذا ھو السؤال الحقیقي لكیفیة قیامنا بذلك ھنا في ھذا النقاش، وآمل بأن 

 .التوصل إلى إجماع

 .شكراً سیادة الرئیس. ولذلك أود فتح ذلك النقاش  

 

 .ألیسا على الخط ومن ثم السید أراستیھ. شكرًا جزیلاً، وولف : محمد البشیر

 

 .لا أعلم إذا رفعتُ یدي، إلا أنني لم أرفعھا. أعتذر، أنا لست في قائمة الإنتظار : ألیسا كوبر

 

 .لقد أنزلتھا الآن، إذن تفضل سید أراستیھ. حسناً  :محمد البشیر

 

 .شكراً سیادة الرئیس :كافوس أراستیتش

 .أراستیھ یتحدث

ویجب . أنا لست مع مصلحة التصویت منذ البدایة. ربما أنھ قد أسيء فھمي أو لم أكن واضحاً 

لات، إلا أنھ قد تكون ھنالك حا. علینا أن نبذل جمیع الجھود الممكنة للوصول إلى الإجماع

ومن ثم علینا . حالات نادرة، حالات معقدة، بحیث تستنزف جمیع الجھود للوصول إلى الإجماع

ولكي نتجھ إلى التصویت على حالات نادرة . أن نتجھ لطریقة أخرى، حیث سیكون التصویت

 .عنصرین موجودین --آمل --للغایة، والتي آمل ألا نتواجھ مع 

 . أولاً، النصاب  
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فراد حاضري الإجتماع أو المشاركین عن بعد أقل من الرقم وھو الثلثین، لا إذا كان عدد الأ

 .أعتقد بأنھ سیكون لدى القرارات صلاحیة كافیة

ومن ثم بالتوقف عند التصویت ذاتھ، إذا كان عدد الأشخاص المصوتین الحاضرین أو عن بعد 

إذا كان ھنالك . لا یصلح من وجھة نظري، --والذي اقترح أولاً بأن تكون الأغلبیة بسیطة، من 

وبالتالي، ینبغي منا . منھم ضد، لا یبدو بأن ذلك القرار یعكس ما نتوقعھ 14شخص و  30

 . على الأقل جعل تلك الأغلبیة البسیطة إلى ثلثین، إن لم تكن أربعة أخماس الأغلبیة

-أمراً والذي جاء إنھا مھمة جداً ولقد أضفت . وھذه ھي القضیتین الأساسیتین التي علینا تناولھا

عضو واحد على الأقل من " جاء من أشخاص آخرین، بالتحدث عن ھذین الثلثین، بذكر أن -

 . مجتمع 13، حیث یوجد "كل مجتمع

توجد ھاتین الحالتین بأن یتم تجاھل أولئك الأشخاص إن لم یكونوا ھناك، . لذا فقد جمعتھم سویاً 

حقاً، والتي لم یرد علیھا، سواء كان من الممكن لذا ینبغي حضورھم، ومن تأتي مسألة الثلث لا

، وفیما لو كان بإمكانھم المضي ICGبالأخص لتلك المجتمعات التي تتكون من ممثل واحد في 

 .وھذه مسألة أخرى. مع ھذا النوع من الوكیل أم لا

 . لذا تلك ھي القضایا الثلاث التي علینا تناولھا

 . اعدیة واقعیة وھلمّ جرا وما إلى ذلك، ولن أمرّ بھاأما القضیة المتبقیة كانت تعدیلیة قو

ولحسن الحظ، فقد جرى اتفاق معظھم عبر مارتین أو الآخرین، بالإشارة إلى قاموس 

). غیر مسموع(سنة  40أوكسفورد أو قوامیس أخرى، إلا أنني أشیر إلى قاموسي الخاص من 

یمكننا القول بأن شخص ما یمكنھم  أعلم بأنھ لا ---لقد كانت في ھذه المھنة لسنوات وإنني 

یمكنني القیام بأمور عدة، إلا أن القضیة المھمة ھي سواء كان ینبغي علي القیام بھ . القیام بشيء

أو " ینبغي"إما معنویة مثل . لیست المقدرة؛ بل إنھا الإلتزامات. أم لا ینبغي عليّ القیام بھ

 ". یجب"إلزامي مثل 

لسنا . ICGالقیام بذلك أو تشجیع  ICGكانیة القیام بھذا أو بإمكان بإم ICGلذا فإنني أشیر إلى 

 . لقد تم تصحیحھ، وبالتالي مررت عن ذلم --حیث . متوقعة ICGأو أن . نشجع أنفسنا

أرسلتھ لكم  --لذا فإن القضیة الرئیسیة النصاب، والثانیة اتخاذ القرار، مع الاقتراح بأنني قدمت 

الوكیل لتلك المجتمعات التي تتضمن عضو واحد فقط وقد لا یكون والقضیة الثالثة، قضیة  --

 

 215من  115صفحة 

 



 IANA  ARماع مجموعة تنسیق انتقال الإشراف اجت -إسطنبول 

ذلك العضو ممكناً إما بالحضور البدني أو المشاركة عن بعد، سواء تمكن أم لم یتمكن من خلال 

 .الوكیل الحضور أو المشاركة في النقاشات، وشكراً 

 

 .ومن ثم كیث دافیدسونلدي الآن على قائمة الإنتظار مارتین، . شكرًا. شكرًا : محمد البشیر

 

 یمكنكم سماعي، ألیس كذلك؟ --إذا علقّنا . معكم ھنا مارتن بویل. شكرًا : مارتین بویل

إذا علقّنا على فكرة اتخاذ القرارات بدایة، فإن اھتمامي ھو إذا انتھینا بواحد أو اكثر من الأطراف 

وإذا لم یكن ذلك . بیتنا العظمىالمتضررة الغیر قادرة على تقبلھ، لیس مھماً حینھا مدى كبر غال

 .الطرف طرفاً في الاستنتاج، فإننا نخدع أنفسنا وحسب إذا اعتقدنا بأننا حصلنا على الحل

أما النقطة الثانیة التي أود تقدیمھا حول التصویت وھي أنھ إذا وضعنا عتبات التصویت، سوف 

، یمكننا الوصول إلى نقطة حیث یستخدمھا أحدھم عاجلاً أم آجلاً، وإذا حدث ذلك، حینھا، مجدداً 

 .بعد الكثیر من العمل، ینظر الأفراد وحسب إلى إجابتنا ویذكرون بأنھا لیست إجابة عملیة --ننا 

ولھذا السبب أفضل في ھذه المرحلة بالتأكید بالنسبة لنا أن نكون أكثر غموضاً قلیلاً حول ما قد 

موضوعیین فعلاً في محاولة ایجاد فیما لو  تبدو علیھ الغالبیة العظمى في التصویت، وأن نكون

وبذلك، أود ربطھ بالتحدید مع أھمیة القضایا لكونھا . أن ما حصلنا علیھ سیكون حل مقبول

قضایا خطیرة، واعتراضات جدیّة، والتي یتم توثیقھا حینھا بوضوح، ومن ثم نمضي ونحاول 

 .ونتناول ونستجیب لتلك الاعتراضات

دوماً عقبة إلا أنني أعتقد بأنھا عقبة فنحن بصدد الحصول على أساس  والآن، أدرك بأن ھنالك

عندما نقدم شیئاً، وسیتم رفضھا في النھایة لأن المستخدم  --كل حالة على حدا مع دوماً أمامنا 

 .أو أیة أطراف متضررة لا تتمكن من التعایش معھ --ذو الأھمیة الخاصة أو محدد 

وكانت النقطة التي . إنني أتفق بالفعل من أننا بحاجة إلى نصابوالآن، وبالعودة إلى النصاب، ف

أثرتھا في الوثیقة بأنني أعتقد بالفعل من أن النصاب كما ھو محدد غیر عملي، ولأن بعض 

 .المجتمعات تعتبر شخص واحد فقط، ولا أحبذ خاصة فكرة مشاركتنا في تحدید الوكلاء
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مع الأخذ بالحسبان بأنھ حینما  --ي نحتاج القیام بھا والآن، أتسائل فیما لو كان أحد الامور الت

نتوصل إلى قرارات، ینبغي علینا أن نكون واضحین بحد معقول قبل أن نعقد اجتماع یؤثر على 

القرار، والذي یسعى للتوصل إلى قرار، وبأننا سنحاول إتخاذ قرار في ذلك الاجتماع، وربما أنھ 

ن أن الشخص أو الأفراد الذین واجھوا عقبات مع النص في تلك المرحلة التي نحاول التأكد م

حقاً، حسناً، إننا بحاجة لإجراء "المدرج بطریقة أو بأخرى، حتى وإذا قصد بأن علینا القول 

 ."مكالمة جماعیة لوضع الصیغة النھائیة عندما یكون ذلك الشخص أو أولئك الأشخاص حاضرین

فاقیة بشأن جانب النصاب لأنني أعتقد بأنھا لذا، تعلمون، لن أعترض طریق الحصول على ات

. قضیة عملیة بالفعل و، تعلمون، الغالبیة العظمى، الثلثین، أیاً كان، أعتقد بأنھ أقل أھمیة فعلاً 

أو مجتمع واحد لدیھ آراء قویة لا  --إنھ حینما یدعى اجتماع بأنھ حصل على غرض واحد 

 .مشكلة تتمكن من الحضور ھناك، وذلك، أعتقد، تسبب لنا

 .شكرًا  

 

 .شكرًا لك، مارتن :محمد البشیر

 .كیث دیفیدسون

 

 .شكرًا لك حضرة الرئیس :كیث دیفیدسون

 .ھذا كیث دیفیدسون للسجل--كنت سأثیر 

كنت سأثیر تحدیداً القضایا التي طرحھا مارتین بجانب النصاب، أعتقد، یا وولف، لقد طلبت منا 

لكن بما أننا نبحث فیھ بشكل كلي تماماً، أعتقد أنھ یمكننا تناول النصاب فقط في ھذه المرحلة، و

 .مواصلة لمناقشة بعض الجوانب

أعتقد بأن أحد الأمور، بما أننا نمضي إلى تناوب أوقات المكالمات الجماعیة، بأنھ سیكون 

ھنالك دوماً اجتماع واحد من بین ثلاثة اجتماعات والتي ستكون في وقت فظیع بالنسبة لبعض 

 .ص في الغرفةالأشخا
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لذا إذا كان الرؤساء یدركون بعدم اتخاذ قرار ملزم أو أي شخص متصل، لذا لدیكم جولتي نقاش 

قبل اتخاذ القرار الملزم نھائیاً، حیث لربما قد تساعد بتجنب الضرورة لإعلان النصاب كل مرة، 

 .لزمنیةویمكنكم استئناف الأشخاص القادرین على الحضور في المكالمات حسب مناطقھم ا

 .لذلك ربما من الممكن التعامل بشكل أكثر براغماتي مع تلك الطریقة

ومن حیث الإجماع والتصویت وماشابھ ذلك، إنھ أمر یھمتي بالفعل لحد كبیر جداً، لأنھ قد 

 .طلبت منّا حكومة الولایات المتحدة تقدیم إقتراح قائم على الإجماع

كانت لدینا موافقة الغالبیة العظمة لإقتراحنا إلا أنھ  وإن لم تمكن من تحقیق الإجماع ونذكر بأنھ

إلا أنكم تودون توضیح تلك  --كان ھنالك ھذه الأقلیة أو بعض النسبة، ویعني بأنھ قد صوتنا 

الطریقة، ویعني بأننا قد صوتنا ولم نحقق الإجماع، حیث یمنح ھذا حكومة الولایات المتحدة 

 .ھالأمریكیة الحق لرفض اقتراحنا بأكمل

إذا تركزت أذھاننا على تحقیق الإجماع بكافة الطرق حتى النھایة، ینبغي  --ولذا أعتقد إذا كنّا 

 .علینا حینھا أن نتمكن من القیام بذلك

 .شكرًا لك، حضرة الرئیس

 

إنھم جو وجان جاك وألیسا . ربما یمكننا إجراء جلسة المتحدثین الأخیرة قبل الغداء. شكرًا : محمد البشیر

 .ومن فضلك حاول الإختصار. إذا أمكننا الإنھاء عند ذلك. وجون

 

 . جو الھادف. شكرًا :جوزیف الھادف

 .أعتقد بأنھما نقطتین فقط أردت تقدیمھما بسرعة  

واحدة كانت، قد یكون ھنالك أشخاص یمكنھم دعم فكرة الإجماع ولكن ھنالك من لدیھم تحفظ 

 .أو تحذیر یودون إضافتھ إلى ذلك

یمكننا الوقل بأن لدینا إجماع ولكن لندع الأشخاص یوضحون التحفظ أو الفكرة المتعلقة لذا ربما 

بذلك، بإمكان المجتمع دعمھ، ولكن یودون إبراز ھذه الفكرة والتي یجدونھا مھمة للغایة، أو 
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شيء من ھذا القبیل، وقد یسمح ذلك للأشخاص بالتوصل إلى الإجماع حیثما یعترضون مع 

 .إلا أنھ لیس بشيء لا یمكنھم التعایش معھ شيء على الھامش

 .وقد یكون تحذیر لمواصلة التنفیذ أو كیف تنظرون إلى ھذا في المستقبل

وأنا واحد من تلك المجتمعات والتي تعد مجتمع  --والأمر الآخر ھو، ربما عندما نفكر حول  

بوع بعد اقتراح القرار لأي عندما نفكر حول أولئك، إذا قدمنا بضعة أیام فقط، تعلمون، أس --واحد 

دورة  --لا أعتقد بأن علینا إنتظار آخر . شخص لتأكید أو نفي القرار، وینبغي أن یكون ذلك كافیاً 

وینبغي أن تكون بضعة أیام للتعلیق كافیة لأي شخص لم یتمكن من . كاملة لمكالمة ھاتفیة أخرى

 ."نعم، لیس لدي مشكلة بذلك"إجراء اجتماع أو مكالمة ھاتفیة للنظر في المقترح وقول 

. وبالنسبة لغایات النصاب لإجراء مناقشة، لا أعتقد بأنھ ینبغي علینا خلق ھذا القید للمناقشة

 .أعتقد بانھ القید الوحید المطبق لإتخاذ القرار

وإلى الحد الذي نود استخدام وكیل، ربما نكون قادرین على إدارة ذلك، إلا أنھ سیكون وكیل 

نطاق ترددي محدود، لذا إذا تخطى الموضوع أبعد من ذلك، لن نتمكن من معطى مع عرض 

 .استخدام الوكیل

 

 جاكس؟-جان. شكرًا. حسناً  :محمد البشیر

 

 .شكرًا لك، حضرة الرئیس : جان جاكیھ سوبرانت

 .ھذا جان جاك یتحدث

 .إذن نقطتین أو ثلاثة نقاط  

فمن غیر الممكن المطالبة بالنصاب . قطة مھمةأجد بأن كافوس قدّم ن. الأولى تتمثل بفكرة النصاب

 .ومن الواضح بأنھ محدود لعدة حالات معینة حیث یسود شعور بأنھ مھم. في كل نقطة

ربما تتذكرون، إلا أن . أما النقطة الثانیة التي أردت تقدیمھا ھي الرابط بین النصاب والتصویت

إلكترونیاً مقدماً نقطة قویة بالأحرى  الأمر یبدو لیس إلا عدة أسابیع مضت وقد أرسلت بریداً 

 

 215من  119صفحة 

 



 IANA  ARماع مجموعة تنسیق انتقال الإشراف اجت -إسطنبول 

واحد، اتخاذ القرار بدون التصویت، . حول حقیقة أنني اقترحت بضرورة أن یكون لدینا فئتین

والثانیة، عدد محدود من . ومن الممكن أن یكون ذلك وضع مفضل أو عام لمھمة مجموعتنا

 .الحالات، حیث ینبغي أن یتم السماح والتفكر بالتصویت

بأن ھذه ستكون عن مسائل مبدئیة، وبالتأكید عن مسائل شؤون الموظفین ذلك، على  وقد قلت

 .الرغم من أنني لا أرى من أین ستأتي ھذه المسائل

 . إلا أن ھذا سیجعل الأمور أكثر وضوحاً   

وقد انتھى الآن، وحسنٌ، إلا أنني . على سبیل المثال، لقد طرحت ھذا في ھیكل ترشیح الرئیس

وبالتأكید ومن الواضح . ال الأمر مفیداً لاحتمالیة إجراء التصویت عندما یتم طلبھأعتقد ما یز

 .مع كافة المبررات المطلوبة بأن یتم طلب التصویت لموضوع مھم متعلق بمبدأ رئیسي

وإلا، إنھ المشتبھ بھم المعتادون، مما . حیث یتعین تحقیق النصاب. وھذا ھو الرابط مع النصاب

وھذا غیر عادل، وبالتأكید ). غیر مسموع(من ھم جمیعاً ضمن المجتمع أو یعني أولئك منا م

وأعتقد بأنھ سیصب كذلك من الإئتمان . لیس بشيء یتوقعھ المجتمع الأوسع على المدى البعید

عبر ھذا أو ذلك الجزء من ) غیر مسموع(لدى الاقتراح للانتقال، فمن الممكن  ICGعلى 

 .شكرًا. المجتمع

 

 .تفضلي ألیسا. شكرًا :محمد البشیر

 

بشأن مسألة النصاب، أعتقد بأنھ ربما طریقة واحد . إذن بضعة نقاط سریعة. أنا ألیسا. شكرًا : ألیسا كوبر

یمكننا المضي بھا بشكل بغراماتي وھي، كما أعتقد ربما أشار إلیھا جو، الاستفادة من القائمة 

التعلیق، حتى وإن لم یتمكنوا من  البریدیة كوسیلة لضمان قدرة الجمیع من كل مجتمع على

ولا أرى حقیقة لما ننظر فقط في الاجتماعات أو . حضور الإجتماع أو المكالمة الھاتفیة

 . المكالمات الھاتفیة حسب الأوقات عندما نتخذ القرارت

أو كل قرار بأي أھمیة یتم إتخاذه في  --كل قرار  -- IETFفي الحقیقة، على سبیل المثال، في 

اع یؤكد دوماً على القائمة البریدیة لأنھ یسمح للأشخاص الغیر قادرین على الحضور الاجتم

 .للتعبیر إما عن دعمھم أو مخاوفھم
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لذا أود القول بأنھ بالنسبة للقرارت ذات الأھمیة والتي أعتقد بأننا نتفق جمیعاً ستتطلب النصاب، 

القائمة البریدیة وبتلك الطریقة یمكن یمكننا القول بأننا نشرناھا للموعد النھائي للتعلیق على 

للأشخاص الغیر قادرین على حضور المكالمة أو الإجتماع أن یحظوا بفرصة للتعبیر عن 

وربما یخرج ھذا قلیلاً من مأزق تحدید ما ھو النصاب أو الوكلاء، والذي أتفق مع . آرائھم

 .متحدثین سابقین، الفوضویة للغایة بالنسبة لنا للوصول إلى ذلك

أود القول بشأن مسألة الإجماع مقابل التصویت، بأن الوثیقة التي جمعھا وولف سویاً فعلاً 

. واحدة وھي قرارات شؤون الموظفین. تحتوي على نوعین منفصلین من القرارات الموجزة

أعتقد بأن قسم قرارات شؤون الموظفین، كما یقول جان . والآخرى ھي قرارات غیر الموظفین

ولا أرى مشكلة بالتصویت . حیث تتعلق بالتفضیلات الشخصیة نوعاً ما. اجاك، لا بأس بھ

 .لشون الموظفین

وبالنسبة لقرارات غیر الموظفین والتي تعد في الأساس كل شيء آخر، فإنني في اتفاق تام مع 

. ولا أرى أیة طریقة كیف یمكننا أخذ التصویت وجعلھ مصداقي أو شرعي. كیث ومارتین

وأعتقد إذا لم نتمكن من التوصل فعلاً لأي إجماع مھما . لینا الفصل بالإجماعأعتقد بأنھ یجب ع

حالة "أو " توصیة بالإجماع"كان، وذلك بأن، لا یمكننا إیجاد إما ما یسمى في الوثیقة 

أعتقد بأننا . ، من ثم لا أعتقد بأن التصویت سیساعدنا على الخروج من ذلك الوضع"التوصیة

 .سنكون في مأزق وحسب

أعتقد بأنھ إذا . ذا لا أعتقد أنھ ینبغي النظر إلیھ على أنھ الملاذ الأخیر أو خیاراً على الإطلاقل

وصلنا إلى حالة التوصیة، أعتقد حینھا بأن لدینا خیار جید للسماح للمعارضین بتوثیق 

اعتراضھم بأي طریقة یرونھا مناسبة وأیاً كان الامتداد الذي یرغبونھ ویمكننا طرح ھذه 

عتراضات سویاً مھما كانت الفكرة والتي توصلت إلى حالة التوصیة أو حالة الإجماع الا

 .وھذا بالتأكید في الأساس خیارنا الوحید للمضي قدماً . التقریبي

وأخیراً، أود فقط التنویھ لبعض التعدیلات المعطاة والتي حصلت على الوقائع، بأن ھنالك بعض 

الاقتراه ھي طریقة للجمیع في . یعد الاقتراع تصویتاً  حیث لا. التوثیق ھناك حول الاقتراع

المجموعة، ما في ذلك مطالبي الإجماع، للحصول على المزید من المعلومات بطریقة مھیكلة 

. ولا تعتبر آلیة تصویت. وتعني إبلاغ طلب الإجماع مستقبلاً . حول رأي أعضاء المجموعة

 .شكرًا. ضاً أعتقد بأنھ غیر عمليولذا فإن أي نوع من العتبة الرقمیة على ذلك أی
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إننا  --تبقى لنا عشرة دقائق بالفعل . جاري جون وكیث وروس موندي فقط بإیجاز. شكرًا : محمد البشیر

 .لذا ربما یمكنكم الاختصار فوراً، من فضلكم. بحاجة للانھاء من أجل الغداء

 

أعتقد أننا بحاجة إلى نصاب . لة النصابأردت الموافقة أولاً مع ألیسا في مسأ. جاري آركو : جاري آركو

بالفعل، إلا أن الأمر بحاجة لأن یكون أكثر تحدیداً وشمولیة بشأن تعریف یتضمن نقاش البرید 

 .وربما سیحل الاجتماع تلك المسألة. الإلكتروني

في . وأنا مثل كیث وألیسا، مھتم بشأن التصویت لقرارات موضوعیة مثل إرسال الاقتراح قدماً 

 .قع، إذا أرسلنا شيء لا یتضمن إجماع واسع، فإننا حینئذٍ محكوم علینا بأي حالالوا

لذا تكون التوصیة مع أقلیة . إلا أنني أود الإشارة إلى أنھ لا یمكننا في الواقع طلب إجماع كامل

صغیرة أمر ربما علینا التعایش معھ لأن ھنالك احتمالیة وجود شخص لا یزال معارض 

 .لا ینبغي أن یمنع ذلك بقیة العالم من المضي قدماً و. لأسباب مختلفة

وتكمن مشكلة القیام بذلك في مغزى . وقد سألتم حول كیف نقدّر ذلك --ویمكننا بالتأكید 

التصویت نوعاً ما بتركیز الأشخاص الشدید على عملیة التصویت الفعلیة على خلاف محاولة 

 .حل المناقشة الموضوعیة

، بصراحة، ضئیل للغایة لاقتراح مقنع بالنسبة 2/3مثل . دة للاستخدامولا یوجد حقاً أرقام جی

، سنقلق حینھا حول كیف قامت ھذه 4/5ولكن إذا ازددتم إلى، لنقل  للعالم، ألیس كذلك؟

المجموعة، على سبیل المثال، بالتجمع وكم عدد الأشخاص القادمین من مجموعة معینة، وتبدأ 

 .تحواذ من قبل مجموعة واحدة والذي من شأنھ أن یكون سیئاً بالتفكیر لربما ھنالك فرصة للاس

أھو . قرار مستنیر من قبل المجموعة في مرحلة ما --سواء أعجبكم أم لا، علینا إتخاذ قرار 

 شيء ضئیل بما كفي لتجاھلھ أم لا؟

 

 .جون :محمد البشیر
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الاھتمام الوحید . یع عن مسألة النصابلن أمرّ بما أتفق بھ مع ما قالھ الجم. جون نیفیت. شكرًا : جون نیفیت

الذي أود ثارتھ ھو مخاطر متطلب النصاب لكل مجموعة بحالة الاستحواذ والرھینة والتي 

إذا قررت أي مجموعة بأنھا لا تحبذ شیئاً ولن تشارك وبالتالي، لا یوجد . تحدث عنھا جاري

بكل جدیة والتفكیر حول إما  ینبغي علینا أخذ ذلك المتطلب. لدینا نصاب، ولا یمكننا التقدم

 .تغییره أو التخلص منھ

 

 .نصف دقیقة. كیث وروس بسرعة فقط. شكرًا :محمد البشیر

 

 . كیث دیفیدسون :كیث دیفیدسون

فقط بالعودة إلى تعلیقات جو حول السماح ببضعة أیام لاتخاذ القرارات على القائمة البریدیة وما 

ون بعضھا، من ثم فإن الحاجة لبعضنا لاستشارة شابھ ذلك، إذا كانت قضیة موضوع، وسیك

 . مجتمعا والحصول على تعلیقات سیتطلب وقتاً 

لذا أیمكنني العودة إلى تعلیقي السابق واقترح بأنھ ومن خلال معالجة الأمور على مدارر 

 .شكرًا لك، حضرة الرئیس. أسبوعین لمكالمتنا القادمة یمنحنا السماح للقیام بذلك

 

 .تفضل روس :محمد البشیر

 

 .شكراً محمد :روس ماندي

أعتقد . أولاً، أ ود القول بأنني أتفق تماماً مع نقاط ألیسا التي قدمتھا في وقت سابق --أود القول 

وأود التوصیة . أنھ مھم بالفعل، ولا سیما المسألة الموضوعیة، ومسألة النقطة الموضوعیة

. والتي أطلقت ھذا الشيء برمتھ NTIAمارس من قبل  14بعودتنا جمیعاً وقراء بیان 

حیث یعد اللا . حول الأماكن والمجموعات التي یلزم تنسیقھا ھناك 4وبالأخص تحدث الفقرة 

ھنالك مجموعة . كذلك أو كمیة الناس الذین قدموا أیة إشارة إلیھ ICGمكان ھناك ھو ذكر 

 ."الأطراف المتضررة"خاصة جداً من الأشخاص ومن ثم 
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. NTIAصوتنا على أیة قضیة موضوعیة، سنفش التوجیھ الذي حصلنا علیھ من وأعتقد بأنھ إن 

 .یجب أن نتوصل إلى الإجماع. وأیاً كان ما نرسلھ لھم فمن المحتمل أن یتم رفضھ على أي حال

 

البیان النھائي، سیتم التقاط . 2:30سنعود عند الساعة . حان الوقت الآن لاستراحة الغداء. شكرًا : محمد البشیر

 وولف، أجل؟. قبل الغداء ICGصورة جماعیة 

 

 دقیقة؟ 90ھل نحتاج حقاً إلى . لدي فعلاً سؤال ھنا : وولف أولریتش نوبین

 

وإلا من غیر . علیك التحدث فیھ مباشرة. علیك أن تتحدث في المیكروفون، من فضلك : باتریك فالتستروم

 .الممكن سماعك

 

 --لدي فعلاً سؤال  : وولف أولریتش نوبین

 

 .مباشرة في المیكروفون :باتریك فالتستروم

 

دقیقة حقلاً للغداء بما أن لدینا بالفعل مشاكل  90ھل لدینا . أنا وولف أولریتش أتحدث. مرحباً  : وولف أولریتش نوبین

 .ھذا ھو سؤالي مع جدولنا الزمني ھنا؟

 

كما ونحتاج أیضاً . سرعتك بالعودة یعتمد الأمر على مدى سرعتك مع الصور الجماعیة ومدى :باتریك فالتستروم

وقد یكون الحال كذلك بحیث یمكننا . سأتحدث مع الموظفین. للتحقق من المترجمین الفوریین

توجد بعض الخدمات اللوجستیة والتي قد تمنع القدرة . ولكن عليّ العودة إلى ذلك. البدء مبكراً 

 .عذرًا. على البدء مبكراً 
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 .ة الجماعیة، ستكون أعلى الغرفة إلى یسار الشرفة الخارجیةوبالنسبة للصور : محمد البشیر

 .استمتعوا بغدائكم

 

لن تحدث الصورة . لا، لا یمكننا التقاط صورة جماعیة لأننا بحاجة لأخذ الغداء والاجتماع : باتریك فالتستروم

 .داءمن فضلكم تناولوا الغ. لذا لا صورة جماعیة. الجماعیة إذا كانت بعیدة عن ھذه الغرفة

 

 

 ]استراحة الغداء [ 

 

أود أن . وإنني بھذا أبدأ اجتماع جلسة ما بعد الظھر. أنا باتریك فالتستروم. أھلاً بعودتكم جمیعاً  : باتریك فالتستروم

 . ھنالك أمرین أود البدء بھما --

، وھي ما 5، نسخة اسطنبول ICGأولاً، أود ذكر بأن لدیكم صندوق الإسقاط، مجدداً اجتماع 

 .د استخدامھ خلال فترة ما بعد الظھرأقص

 . وأود منا كذلك شكر محمد لرئاسة الاجتماع حتى فترة الغداء بطریقة بناءة

 .شكرًا لك یا محمد

 ]تصفیق [ 

وقد كان طلباً . المعززة ICANNإذن بالنسبة لما بعد الظھر، بدأنا بالتحدث قلیلاً حول مساءلة 

الأولى لجدول الأعمال، والسبب بھذا ھو أن عملیة  بإضافة ذلك قبل نشرنا النسخة --بحیث 

وفقاً لمیثاقنا، نقرّ كون ھذه العملیة بالتوازي إلا أنھا مرتبطة  --المعززة ھي  ICANNمساءلة 

بما نقوم بھ، ونذكر في میثاقنا بأن العملیتان مرتبطتان ومستقلتان وینبغي تنسیق عملھم بشكل 

 .مناسب
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المعززة والتي تعد الآن أو بإختصار مفتوحة لفترة  ICANNلة وفي العملیة المقترحة لمساء

والمجموعة التي نسیت اسمھا  ICGیوم، ھنالك اقتراح ارتباط بین  21تشاور مفتوح لمدة 

ما  -- ICGمعززة، وأود إجراء نقاش ھنا ورؤیة ما یعتقده الأشخاص في  ICANNلمساءلة 

 .یعتقدونھ حول ذلك الارتباط

سواء كان لدى الأشخاص أیة أفكار عن كیف أننا بصدد إما استخدام ذلك وعلاوة على ذلك، 

 --وذلك بالتأكید، لا یزال متاح . الارتباط أو ضمان أننا ننجز النص الذي لدینا في المیثاق

والذي یعد متاح للتعلیق العام مع ذلك، لذا فإننا ما زلنا نتلقى تعلیقات بشأن میثاقنا، إلا أن لدینا 

تعد أیضاً جزء من مسؤولیتنا للتأكد من أننا ننسق مع مجموعة  --كما قلت، والتي  --حتى الآن 

 .أخرى، دون أن نكون أكثر تحدیداً 

لذا فإنني أفتح النقاش لأشخاص للتوصل لبعض الاقتراحات والأفكار بشأن ما ینبغي أن تكون 

 .عالیھ آرائنا

وقد یكون، إذا . نوعاً ما أو أي شيء أیضاً لا أعتقد بأن بند النقاش ھذا من الإجراءات الملموسة 

دقیقة وسنرى  30وبدلاً من ذلك، سوف أدع ھذا النقاش یستمر لمدة أقصاھا . كنّا محظوظین

 .أین سننتھي

 .أرى أراستیھ وكیث ومیلتون

 

 . كافوس یتحدث. شكرًا :كافوس أراستیتش

ً ما مع  ICANNنعم، نحن ممتنون لتفكیر  ننا ما زلنا في ھذه إلا أ ICGبالتواجھ نوعا

ھذه، وھي متقدمة، ومن ما ھي الجوانب  ICANNالمرحلة لا نعلم ما ھي عملیة مساءلة 

 .التي یریدون مشاورتنا

العام، وھي  ICANNبعلاقة مع تعزیز مساءلة  ICANNإذا كان تشاور تعزیز مساءلة 

 .ICGخارج نشاط 

، لا أرى بأنھا قضیة والتي IANAوإذا ارتبطت بقضیة المساءلة ضمن انتقال وظائف اشراف 

 .أخذھا لنا ICANNینبغي على 
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 --لذا لا أرى في ھذه المرحلة بأنھ یمكننا التعلیق بأن نشارك أو لا نشارك لأننا لا نعلم كیف 

كیف سیتم وضعھا، لذا ربما ینبغي علینا تاجیل ھذه القضیة، بقول أننا في ھذه المرحلة لسنا في 

نرد متى ما رأینا برؤیة مزید من التطویر في المسألة، ولكن إذا موقع للرد على ذلك، وقد 

لانتقال وظائف  ICGبسبب إنشاء  ICG، ربما لیست بتفویض ICANNارتبطت بمساءلة 

 .شكرًا. فقط IANAإشراف 

 

 كیث؟ :باتریك فالتستروم

 

 .أنا كیث درازك. شكرًا لك، باتریك :كیث درازك

لأسبوع الماضي حول ھذا الموضوع خاصة تتبع لذا فقد كان ھنالك بعض التطورات ا

 .ICANNمساءلة 

والذي جرى ھنا في اسطنبول الأسبوع الماضي، كان ھنالك اجتماع  IGFوبالعودة إلى اجتماع 

في دار البلدیة مع لاري ستریكلینغ وفادي شحادة وستیف كروكر، وآخرین في مجتمع شارك 

مقترحة، خطة العملیة لتتبع مساءلة  خطة ICANNنشرت  --في ھذا الجھد، وقد نشروا 

ICANN  قبل أسبوع، وبما أنھ، ذكرتICANN  21بأنھ سیكون ھنالك فترة تعلیق عام لمدة 

 .یوم عن العملیة ذاتھا

یوم لمناقشة  21لذا كما تقف الیوم، اعتباراً من الیوم، سیكون ھنالك فترة تعلیق عام لمدة 

 .ICANNالعملیة حول مناقشات مساءلة 

من عنصر تلك العملیة فكرة أنھ سیكون ھنالك وظیفة اتصال أو شخص اتصال بین ھذه ویك

 المجموعة وتلك المجموعة، حیثما یتم تشكیلھ، حسنا؟ً

لذا أود الإتفاق مع كافوس بأنھ من السابق لأوانھ في ھذه المرحلة لإتخاذ أیة قرارات، من 

لعدم انتھاء تلك المجموعة حتى  المحتمل، حول من سیكون مسؤول الاتصال لتلك المجموعة

 .وما زالت في عملیة تقییمھا من المجتمع. الآن
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بأنھ في اجتماع دار البلدیة، ذكر لاري ستریكلینغ  --وھذا في الواقع اعتبار مھم  --إلا أن الأھم 

بأن ھاتین العملیتین كانتا كثیراً، أعتقد، مترابطتان أو متصلتان بشكل معقد، وأنھما بحاجة 

 .كمالھما في الوقت ذاتھلاست

 .وبعبارة أخرى، یحتاج جزء المساءلة لإستكمالھ من أجل استكمال عملیتنا كذلك

بأنھ ینبغي دمج عملیاتنا، ولكن على كلیھما الاستكمال بالتزواي  --لیس بأن علیھم  --لیس 

 .بالوقت ذاتھ، بالنسبة للانتقال لیكون قادراً على الحدوث

لذا فإنھ أكثر . من المھم للغایة بتواصل عملیتینا والمجموعات بالتوازي سیكون --لذ أعتقد بأنھ 

ولكن مجدداً، من . من وظیفة مشاركة المعلومات، خلافاً لوظیفة مساھمة ربما والتي أدركھا

 .المبكر جداً المعرفة، لأنھ لم یتم استكمال العملیة بشأن قطعة المساءلة

 .شكرًا. سوف أتوقف عند ھذا الحد

 

 میلتون؟ :یك فالتسترومباتر

 

 .میلتون میولیر، من سیراكوس. شكرًا لك، باتریك :میلتون مولر

 .أجل، أعتقد بأن لديّ وكیث وجھات نظر متشابھة عن ھذا، إلا أنني سأؤكد على وجھة نظر مختلفة

ومع ذلك . أتفق معھ بأنھ ربما من المبكر جداً لتعیین مسؤول اتصال أو مسؤولي اتصال متعددة

 .و جلیاً لي بأنھ أیاً كان ینبغي ربما أن یكون شخص ما من أسماء المجتمعاتیبد

أود أن أعوم وحسب فكرة أنني لم أفكر بھا بدقة ولكنني أعتقد بأنھ یجدر تعویم ھذه الفكرة 

وأظن بأنھا فكرة جیدة من حیث طریقة واحدة یمكننا المساھمة بعملیة أكثر بكثیر من مجرد 

دعونا نقل أنھ  --علومات، وأود القول بأنھ في تلك الفترة بعد تلقي الفترات التنسیق ومشاركة الم

وبالأخص أسماء الاقتراح، وأحیاناً في منتصف مارس أو شيء من ھذا، حیث  --ینایر  15

ینبغي على ھذه المجموعة تحضیر تحلیل الآثار المترتبة على مساءلة الاقتراح لعملیة مساءلة 

ICANN المعززة. 
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 IANA، كیف إذا كان ذلك یؤثر على IANAما جرى ھنا لمساءلة "ة أخرى، نود القول وبعبار

ھل ھنالك  ھل تحتوي على أیة آثار مترتبة لذلك؟ ؟ICANNمساءلة عملیة صنع سیاسات  --

 " أمور من الممكن أخذھا بالحسبان؟

لقد حصلنا " ول وستكون أیضاً اشارة تحذیر نوعاً ما لتلك المجموعة الأخرى في ذلك الوقت، بق

فیما "وربما ینبغي علیكم اجراء تقریر مناظر بحیث تقدمون تقریراً لنا وتذكرون . علامة لعملنا

؛ قبل أن نجري الانتقال بمعرفة ما نعرفھ "یلي كیف نفكر بأنھ ینبغي التعامل مع قضایا المساءلة

 ."IANAالآن حول ما تم اقتراحھ لـ 

تجمیع ھذه الأمور عن كثب سویاً وھو بلا  --التجمیع  ومن أحد المخاوف التي تراودني عن

قد یكون كبیر جداً بحیث سیواجھون صعوبة في الوصول إلى  ICANNشك بأن جانب تجمیع 

 .الإجماع، ولكن في المقابل، ھنالك أمور یجب القیام بھا بذلك الجانب قبل إجراء الانتقال

كیف  --ر ستكون مساھمة مفیدة في كیف لھذه لذا اعتقد بأن ذلك النوع من وظیفة إعداد التقاری

 .ننسق ونتواصل

 

 مایكل؟. شكرًا :باتریك فالتستروم

 

 .ثلاث نقاط. مایكل یتحدث. شكرًا :مایكل نایبل

 .أتفق على أن التصویت سابق لأوانھ

بینما لم تكن ھنالك عملیة ربط في . أما النقطة الثانیة عن العملیة، أتفق تماماً مع ما قالھ كیث

،" حسناً، ھذه لیست لوحتنا"بدایة تلك العملیات، ومع ذلك قال لاري في سنغافورة في یوم محدد 

ولكن بعدد جلسة استماع الكونغرس، كان معجب للغایة بضرورة الحصول على ھذا الحق، قبل 

 . IANAحدوث أي شيء في 

إذا كانت ستعزف  --ولا یعني ذلك كما قال كیث بأن علینا الانتظار، إلا أن الأمر یتطلب 

 .بطریقة ما ICANNالموسیقى، ینبغي إعداد تتبع مساءلة 
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أقصد، الأمر لیس . أود إضافة --أحببت اقتراح میلتون بوجود شيء أكثر موضوعیة، وأود أن 

 --ربما لیس في كافة  --أقصد، على الأقل في بعض النواحي . كما ھذه السفن المنفصلة تماماً 

إذا نظرتم إلى المناقشات التي أجریناھا في ورش عمل عدیدة في  --توجد مساءلة، وعندما 

IGFمألوف لفترة معینة، إلا أنھ یستخدم عادة لأمور . ، فقد تم استخدام المساءلة في كل مكان

 .ولم یكن واضحاً للغایة ما المقصود. مختلفة

لك تداخل أو ھنالك نقاش مطلوب لما ھو مقصود وحیث قد یكون ھنا --لذا أعتقد أننا بحاجة 

 .ICANNمن ھنا إلى مناقشة مساءلة  --شيء من الممكن التغذیة حتى في 

 .شكرًا. لذا أحبذ العملیة التي اقترحھا میلتون

 

 منال؟. شكرًا جزیلاً  :باتریك فالتستروم

 

النظر شكراً، وأفكر إلى حد كبیر بما كنت سأقولھ فقد تم تغطیتھ بالفعل من مایكل، ولكن بغض  : منال إسماعیل

عن حقیقة أنھ من المبكر جداً أن نتطرق لبعض الأفكار الملموسة عن ھذا، ولكن مجدداً إننا 

بحاجة لوجود تفكیر مشترك أو توافق تفكیرنا بشأن كیفیة ترابط كلتا العملیتین، وأعتقد أنھ 

 .ینبغي علینا التوصل إلى أمرین

اوننا، والأمر الآخر متعلق بالموضوع الأمر الأول متعلق بالعملیة بحد ذاتھا، كیف سنوافق تع

 .والاقتراح الأخیر

 .أفھم بأننا بصدد تقدیم اقتراح كامل والذي یغطي كافة الجوانب اللازمة للانتقال

ھل سیعتمد ھذا على بعض المساھمات من فریق المساءلة أم سنغذیھا إلى عملیتھم أم ھل 

إذا كان ھذا موجوداً، فإننا بحاجة حینھا  ---وإذا --ھنالك  --أقصد، إنھ  سیغذونھا إلى عملیتنا؟

 .للتوافق كذلك مع الجدول الزمني لكلتا العملیتین، حیث یوجد تداخل متعلق بالانتقال

 .وأخیراً، رأي شخصي

بشكل عام یتعلق بالانتقال ذاتھ، إلا أنني  ICANNوأظن بالتأكید لیس كل ما یتعلق بمساءلة 

لاري وأعتقد بأنھ لا یمكنكم في الواقع تحدید جانب بأن  كنت في دار البلدیة وسمعت ما قالھ
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التداخل بدون رؤیة الصورة كاملة، لذا ربما یكون ملائماً بحیث نرى الصورة كاملة، ونعلم 

كافة المكونات، ونحدد المكونات المتداخلة، ومن ثم العمل على عملیة تساعدنا في التوصل إلى 

 .الاقتراحات بشكل عام

 .شكرًا  

 

 .إنني في الواقع أقف ھناك. لذا لدي أربعة أشخاص على الخط ویبدو أننا متقاربون. شكرًا جزیلاً  : ریك فالتسترومبات

 .ثلاثة أشخاص آخرین. آسف --لذا لدي   

 شیاودونغ؟. نعم. شیاودونغ وكیث وجوزیف وأعتقد ھذا كل شيء

 

نھ لا یوجد أدنى شك بالتأكید من وجود ومن وجھة نظري، أعتقد بأ. ھذا ھو تشیاودونغ لي : شیاودونغ لي

یعد  --تعلمون، إننا  --، ولكن من ما أفھمھ، تعلمون ICANNومساءلة  ICGعلاقة بین عمل 

شيء مثل قسم  IANAمھمتنا الرئیسیة، ولكن في دولتنا، تعد وظیفة  IANAانتقال وظائف 

ICANN ذاتھ. 

 --لذا . ICANNبعض الأشخاص بأنھا  ربما یظن --إلى  --لذا حتى عندما ننقل الوظائف إلى 

وسأعطي ھذه التفاحة لباتریك، ولكن كیف أتأكد من أن ھذه . ولكن الآن، تماماً وكأن لدي تفاحة

 .تفاحة وجیدة، ومن ثم یعتبر باتریك الشخص المناسب لیكون الشخص الذي یقبل التفاحة

بعنایة فائقة، إلا أنني  ICANNتمع مقابل مج ICGلذا أعتقد أننا بحاجة إلى النظر في العلاقة بین 

لدینا الوقت، بعض الوقت لمعرفة ما یجري من أجل مساءلة  --أتفق مع میلتون بأننا بحاجة إلى 

ICANN  لمساءلة ) غیر مسموع(ومن ثم تحدید فیما إذا كنا بحاجة إلىICANN . لذا لدینا بعض

 .مكالمة جماعیة وإجراء نقاشالوقت، تبقى ثلاثة أسابیع، وربما قبل ذلك، یمكننا إجراء 

 

 كیث؟. شكرًا :باتریك فالتستروم
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 .شكرًا لك، باتریك. حسناً  :كیث درازك

لذا أفكر في الرد على السؤالین اللذان طرحتھما منال، واحد متعلق بالنطاق، أعتقد، والآخر 

 .حول العلاقة بین مجموعتینا

تعلمون، نوعاً . ن، بأن العملیات متشابكةلذا أعتقد بأن لاري ستریكلینغ ذكر بأن ھنالك، تعلمو

ما أفھمھ ھو بأن عملیة  --علینا بالنظر إلى ھذا بشكل كلي، إلا أن ذلك  --إنھ  --من 

 .والتي اقترحت، منفصلتان ICANNمجموعتینا، ھذه المجموعة ومن ثم مجموعة مساءلة 

ن تلك المجموعة وبعبارة أخرى، ھذا لیس الذي بالضرورة نغذیھ إلى تلك المجموعة وبأ

 .تغذینا بالضرورة

ما أفھمھ الیوم ھو أن ھذان ھما عملیتین متوازیتین منفصلتین والتي  --التوقع  --أعتقد بأن 

تتعامل مع بعض التشابھ أو، تعلمون، قضایا ذات صلة، إلا أنھ لیس التوقع الذي من المفترض 

 .بنا المساھمة لھم ومن المفترض بھم المساھمة لنا

اركة المزید من المعلومات ووظیفة الاتصال حقیقة أكثر للتأكد من أن ھنالك أیة وتعد مش

 .جوانب اھتمام مشتركة أو أسئلة، حیث ندرك على الأقل ما یقوم بھ الآخر

 .إلا أن ھذا ما أفھمھ. ربما بحاجة لتحدید أفضل --ولكن أعتقد بأنھ ما یزال 

الك قلق من أنھ إذا كان ھناك الكثیر على لوحة بالنسبة للتعلیق سابقاً بأن ھن. مسألة النطاق

، بأنھم قد لا ینجزون في الوقت أعتقد بأنھ قلق كبیر، وفي اجتماع ICANNمجموعة مساءلة 

أو نطاق  --فقد طالب، حقاً ولأول مرة، بأن ھنالك تضییق  --دار البلدیةـ ذكر لاري ستریكلینغ 

لا یمكن . حیث لا یمكن أن یكون كل شيءضیق بحاجة للتركیز علیھ في مجموعة المساءلة؛ 

أو الھیاكل الموجودة؛  ATRTأن تكون أموراً ستتم معالجتھا عادة عبر عملیات موجودة مثل 

من علاقتھا التعاقدیة  NTIAحیث یتركز أكثر على قضایا المساءلة والتي تنجم عن فك ارتباط 

 .ھناك، وما ھي الآثار المترتبة ICANNولكن مع  IANAلأجل وظائف 

لقد أقرّ بأن الأمر یحتاج إلى أن یكون التركیز أكثر ضیقاً، لتأكد من أن الممكن  --لذا فإنني 

 .إنجاز العمل في الوقت بالتوازي مع ھذه العملیة
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 جوزیف؟ :باتریك فالتستروم

 

 .جوزیف الھادف. شكرًا :جوزیف الھادف

بمعنى أن كلا المجموعتین وبشكل  أظن ربما أنني أرى رابط أكثر قلیلاً مما یقوم كیث بھذا،

من الغرفة، وبالتالي، إننا  NTIAأساسي إلى حد أو آخر تتعامل مع ما یجري عندما تخرج 

 .على كلا المجموعتین NTIAنتحدث عن النظام البیئي للمساءلة والتي تؤثر 

وتؤثر بشكل مختلف على كل مجموعة إلا أن ھذا رابط أكثر مما یبقي الآخرون على 

 .ع وحسبإضطلا

 .وربما أننا بحاجة للنظر جماعیاً حیثما تكون الروابط في العملیة لكیفیة حدوث بعض ھذه الروابط

وھذا مختلف تماماً من قول أننا خبراء موضوع في مساءلتھم أو أنھم خبراء موضوع في 

كثیر إلا أنني أظن من المرجح أننا بحاجة للقیام بال. حیث أن ولا أي منھا صحیحة. مساءلتنا

أعتقد بأن بیان عملنا . قلیلاً، وأعتقد أننا بحاجة كذلك للتأكد من توضیح الناس في أذھانھم

المتعلق بالمساءلة قد یكون مفید لأنني أعتقد بوجود التباس كبیر متعلق بمن یقوم ما في ھذه 

 .العملیة عبر أشخاص غیر مشاركین في العملیة بشكل مباشر

 ICANNأجل، یتعلق الانقسام الذي ستعمل علیھ "فقد سمعت وفي أكثر من مناسبة واحدة، 

 ." بشأن قضایا المساءلة بالانتقال وأمور أخرى بینما سیعملون على قضایا تقنیة

 .والجواب ھو، لدینا بعض العمل للقیام بھ بشأن جانب المساءلة من المعادلة كذلك

 . ات على موقعنا مفیدلذا أعتقد، واحد، سیكون بعض التوضیح في تشكیل بعض المعلوم

إثنان، أتفق مع الجمیع بأنھ من السابق لأوانھ لاكتشاف كیف نقوم بأي رابط لأننا لا نعلم 

 .نربطھ ما

إلا أنني أود فقط إدخال مفھوم وحسب الذي یشرك النظام البیئي للمساءلة كل من الانتقال 

معلومات المتعلقة ، وربما سیكون ھنالك رابط أكثر قلیلاً من مجرد تبادل الICANNو

 .المفاھیم بتلك

 

 215من  133صفحة 

 



 IANA  ARماع مجموعة تنسیق انتقال الإشراف اجت -إسطنبول 

 . شكرًا جزیلاً  :باتریك فالتستروم

 .أرى ذلك كافوس وقد طلبت منال تعلیقات بعد إغلاقي قائمة الانتظار

 .دعوني ألخص أولاً ومن ثم أرى فیما لو ما زال لدیكم شيء لإضافتھ --إنھ 

لمساءلة كنتیجة لما نقوم بھ مع ولدینا ا. ما اسمعھ ھو أنھ یشار إلى وجود أنواع مساءلة مختلفة

ICANN  ًوما ھو مخصص بما نقوم بھ ھو أن نتیجة أمر . وقد تكون ھنالك أمور أخرى أیضا

IANA قد یكون أقرب لنا . 

المعززة، كلا منھما حاضرتان  ICANNحیث أن كل من میثاقنا ووصف عملیة مساءلة 

ھ بعد لذا یطلب الكثیر من الأشخاص لتعلیقات مفتوحة والذي یعني لا نعلم فعلاً ما نتحدث عن

 .المزید من المعلومات قبل أن ندخل فعلیاً في نقاش رسمي أكثر عما نوع العلاقة التي نحتاجھا

وأسمع بأن مجرد مشاركة المعلومات لیست كافیة على الأرجح لأن الرابط قد یكون اقوى مما 

ضافة إلى جدولنا الزمني أو وإحدى الاقتراحات الغیر مجدیة وھي أنھ ینبغي منا الإ. نظن

وربما ستقوم مجموعة أخرى بعمل . عناصر العمل وتحلیل أیاً كان نتلقاه على طلب اقتراحنا

 --مشابھ، لذا یمكننا تفصیل التمرین بین تلك الاحتیاجات والمتطلبات والتي تعد رسمیة أكثر 

ما نوع العلاقة التي تربطنا  --حسناً، ربما غیر رسمي، ولكن وسیلة أكثر تنظیماً لرؤیة حیثما 

 .ببعضنا البعض

وما سأقترحھ ھو أنھ بعد السماح لكم بالتعلیق، إذا ما زلتم ترغبون بالتعلیق على ھذا، حیث 

نطرح ھذا باعتباره قضیة مھمة جداً بالنسبة لنا للمناقشة، إلا أننا نواصل النقاش عندما یكون 

 .لدینا المزید من المعلومات

 --سأل كافوس، إذا ما زلتم ترغبون التعلیق على ما تم قولھ وحسب، بما في ذلك وبذلك، أود أن أ

 .أجل، شكراً 

 

وذلك العنصر . أجل، أتفق معك، إلا أنني أود إضافة عنصر واحد. نعم، كافوش أریستھ یتحدث : كافوس أراستیتش

لا أرغب في . ھو أنھ بغض النظر عما نقیمھ بأن، لدي بعض الصعوبة أو لست مرتاحاً بالاتصال

إذا كان ھنالك أي نقاش، یتوصل . سلطتھا لشخص واحد لقضیة مھمة للغایة كھذه ICGتفویض 
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وینبغي علینا الشروع في المسألة، وتبادل الآراء جماعیاً وما شابھ ذلك وھلمّ  ICGالنقاش إلى 

 .حدجرا إلا أن تفویض المسؤولیة لشخص واحد للمناقشة بالنیابة عنا كاتصال، الرقم وا

وینبغي رؤیة . مساءلة متعلقة بالانتقال ICANNالرقم الثاني، یوجد في عملیة تعزیز مساءلة 

ومن ثم سترون ما ھي العناصر . ھذا متى بمجرد ما نحصل على صورة كاملة للمساءلة

 .وبدون وجود ذلك، من الصعب بالنسبة لنا التعلیق على أي شيء. المتعلقة بعملنا

 

 منال؟. شكرًا جزیلاً  : باتریك فالتستروم

 

وأفھم بأننا سنواصل  --فقط لطرح السؤال بسرعة . لم أعلم بأن قائمة الانتظار قد أغلقت. أعتذر : منال إسماعیل

نحن بصدد تلقي من المجتمعات التشغیلیة اقتراحات كاملة بحیث سیكون . ھذا على الإنترنت

 . لدینا فعلاً جزء من المساءلة التي تتعلق بوظائف محددة

وبتجمیع كل ھذا سویاً، ھل ما زلنا سنجد بأن ھنالك بعض الفجوات في أمر المساءلة بشكل عام 

لم أقصد مضاعفة  --أقصد، قد كان ھذا الأمر  بحیث سنحتاج إلى التنسیق مع تتبع المساءلة؟

 .لكن شكرًا. كلتا العملیتین

 

ً مع ما ذكره میلتون  --جعلت لقد . وشكرًا على التوضیح. شكرًا جزیلاً  : باتریك فالتستروم ما قلتموه للتو سویا

فیما یتعلق فعلاً بالقیام بتفصیل التمرین نوعاً ما مع تقییم ما نقوم بھ وما تقوم بھ المجموعة 

ً أي شخص ھنا حقیقة  --ولا أسمع أحد أیضاً  --الأخرى، وإنني أیضاً  حسناً، لا أرى حقا

وقد تكون القضیة جیدة جداً . مات كما تشیر كافوسیطالب بفرد بحیث یقوم فقط بتدفیق المعلو

بحیث نتحدث حول شيء أكثر صرامة قلیلاً، مثل تفصیل التمرین بین مجموعات متنوعة، 

 .أظن أن ھذه نقطة تلقى موافقتنا. ولكن لا نعلم حقاً بعد

ق على وأرى، بفرحة، بأننا حصلنا في الواقع على خمس دقائ. لذا شكراً جزیلاً على ھذا النقاش

أننا رما بحاجة عندما نفتح القضیة التالیة، وعندما نعود إلى  --جدولنا زمني بحیث أننا بالتأكید 

 .الإجماع والجدل الزمني

 

 215من  135صفحة 

 



 IANA  ARماع مجموعة تنسیق انتقال الإشراف اجت -إسطنبول 

فقد أضفت ھنا حسب الترتیب حیث أقرأ البرید . دعونا ننتقل إلى ثغرة تحدیثات المجتمع

إنھ نوع . م أتحقق حقیقة من الوقتل. فقد تكون الحالة بأنھم أرسلوه بترتیب مختلف. الإلكتروني

 .عشوائي أو شيء في صندوقي البریدي

وسوف أبدأ بالتلویح قلیلاً . أود الحصول على ھذه التحدیثات بسرعة، لا أكثر من خمس دقائق

 .إذا انتھي الأمر بكونھ طویل جداً بعض الشيء

GAC وGNSO وNRO وIETF  ٍوSSAC .ل ھل ھناك أي أحد آخر نسیتھ حیث یود قو

 كیث؟ شيء ما؟

 

 .إذا كان لا بأس بذلك ccNSOبوسعي تقدیم تحدیث بإیجاز شدید من  :كیث دیفیدسون

 

آمل بأن  --دعونا نتجھ أسفل المسار ونرى فیما لو أراد شخص ما أن . تمت ملاحظة ذلك : باتریك فالتستروم

 ...یتمكن الأشخاص من 

 بول؟

 

، ICANNإعطائنا أي تحدیث من وجھة نظر  ICANNاقبي ھل ینبغي علینا أن نطلب من مر : بول ویلسون

 .إنھا فرصة أم لا نرید التوجھ إلى ھناك؟

 

وفي ھذه المرحلة من الوقت، أعتقد بأن اقتراحي ھو بأن لا نفعل ذلك بصراحة لأنھا تضعھم  : باتریك فالتستروم

 .تعدادكذلك في موقف محرج ولا أشعر بالراحة للقیام بذلك دون منحھم القدرة للاس

دعونا نأمل بأن نحصل على استراحة في نھایة الیوم عندما یسعى الرؤوساء لتلخیص نقاط 

وأولئك الذین یودون بالفعل معرفة ذلك الشعور فأنتم لا تعلمون . الإجراء الفعلي من الاجتماع

ویمنحھم ذلك . ICANN، قد یكون لدیكم القدرة على التحدث مع أفراد ICANNما یجري في 

 .القدرة على تحضیر القلیل أیضاً 
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 .وبذلك، تفضلي ھیذر  

 

إذن أردت التحدث قلیلاً حول كیف نعمل باعتبارنا مشاركي . ھذه ھیذر درایدن تتحدث. شكرًا : ھیذر درایدن

GAC  ونمنحكم شعوراً ببعض الأمور التي بدأنا القیام بھا أو بدأنا مناقشتھا بما یتعلق بقضیة

 .IANAإشراف 

ربما أنكم مھتمون بمعرفة بأن الاقتراح خمسة مقاعد للمشاركة في ھذه المجموعة لذا، أولاً، 

 . وبالتالي تجریبي لحد ما GACھي بدایة من أجل 

دوماً إلى احترام التنوع الإقلیمي في مناصبھا القیادیة، ولیست منظمة لوضع  GACبینما سعت 

بما تقوم بھذا من شأنھا أن تكون ومنظمات أخرى والتي ر. مشورة إلى جانب الخطوط الإقلیمیة

 .ICANNالاستشاریة لدى  At-Largeلجنة 

عبر تقدیم  GACلضمان المشاركة الكاملة لكافة أعضاء  GACویوجد كذلك تاریخ طویل في 

تقاریر دوریة والمشاركة عبر الإنترنت بعضویة كاملة لمشاركة المعلومات والتحدیثات 

حیث شاركنا  ICANNوجد أمثلة لھذا أیضاً في وت. والحصول على وجھات نظر الأعضاء

GAC  كاملة في العملیة، على سبیل المثال، مع توصیة تنفیذ مجموعة عمل مجلس إدارةGAC. 

كاملة وإطلاعھم على كافة  GACواعتباري رئیسة، فقد أرسلت رسائل عدة إلى قائمة 

وقد شارك زملائي كذلك . ذلك التطورات الجدیدة والجداول الزمنیة والمواعید النھائیة وما إلى

 .معلومات مع زملائھم بالإضافة إلى محاولة وإبقاء تدفق المعلومات

ونواب الرئیس  ICGوقائمة  GACوقد شكلنا كذلك قائمة بریدیة منفصلة لأولئك الأعضاء في 

الخمسة ھنا  GACویعنى بتشكیل عمل ممثلي . حیث ندعوا فریق الاتصال لھذا الغرض

 .كاملة GACیق رسائل المعلومات لقائمة وبالتالي لتنس

 GACولتوضیح كیف سیعمل ھذا من الناحیة العملیة، حیث سیقوم أولئك منا في فریق اتصال 

لذا فإنني أقدر ھذه . حسب نتائج ھذا الإجتماع GACھنا في اسطنبول بتنسیق وتقدیم تقریر إلى 

تنویھ إلى أنھ وبصفتي رئیسة وأود ال. شخصیاً ھنا في اسطنبول ICGالفرصة للمشاركة مع 

GAC فإنني ملتزمة بضمان استقادة أعضاء آخرون من ،GAC  من آراءGAC برمتھ. 
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، أیضاً، جزء واحد من IANAفي عملیات فرعیة متعلقة بانتقال  GACوفیما یتعلق بمشاركة 

كل ذلك، بالتأكید، ھو في جانب أسماء النطاق ویوجد ھنا جھد للتوصل إلى نھج مؤطر حول ھی

بدقة على كیفیة المشاركة في ذلك إلا أن لدیھا  GACولذا تعمل . فریق العمل عبر المجتمع

 .اھتمام واضح للمساھمة بذلك الجزء الخاص من الاقتراح بھذا النحو

وفیما یتعلق بالجزئین الأساسین الآخرین والذي تم تحدیدھما، معاییر البروتوكول وجانب 

لن تعلق كجزء من تلك العملیات، وأظن  GACبإعتبارھا  GACالترقیم، على الرغم من أن 

بأن ھنالك فرصة ھنا حكومات لیتم استشارتھا حول طرق بحیث تتمكن من المشاركة عبر تلك 

 .GACالعملیات، إن رغبوا بالتواصل مع زملاء 

في لوس  GACوالاجتماع بـ  ICGوھذا في الواقع اقتراح حیث قدمتھ فیما یتعلق بقدوم 

وأعتقد بأنھا بالفعل فرصة جیدة للزملاء ھنا لاستخدام تلك الفرصة للتواصل والقیام  .أنجلوس

 .GACبشيء من الدبلوماسیة مع زملاء حكومتنا في 

وإذا لم . GACلذا ھنا تحدیثي، وآمل بأن یساعدنا ھذا في توضیح طرقاً لكم حیث ستشارك 

 GACصیة ووجھة نظر تكونوا واضحین بشأن وجھة النظر، سواء كانت وجھة نظر شخ

 .شكرًا. وماشابھ ذلك وھلم جرا، أقترح بأن تسألوا وتحصلوا على توضیح

 

 .، میلتونGNSO. شكرًا جزیلاً  :باتریك فالتستروم

 

دعوني أدعوكم للانتقال إلى حیثما . كیث، لست متأكداً من أنني الشخص الأنسب للقیام بھذا : میلتون مولر

 .میلتون مولرإذن ھذا . تشعرون ترغبون بذلك

ولم یتضح الوضع الحالي . بتشكیل فریق عمل عبر المجتمع GNSOوما نعرفھ ھو بأنھ قامت 

 .ولھذا فإنني أستحضر كیث. الدقیق لتلك المجموعة بالكامل بالنسبة لي

. إنھ منتھي لا؟. وربما ما یزال یتم تعدیل ذلك المیثاق قلیلاً أو إنھائھ للتعلیقات. أعتقد بأنھ موثق

 .اً، المیثاق منتھيحسن
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أعتقد بأنھ یتقبل مساھمات من أي شخص، إلا أن ھنالك  --یحتوي المیثاق بشكل أساسي 

أعضاء معینین فقط والذین تم تعیینھم عبر دوائر انتخابیة ومجموعات أصحاب المصلحة ممن 

ذا بالانتقال إ CCلذا ینبغي ألا یتردد أفراد . GNSOو ccNSOوھو أمر یتسع . یكونون فیھا

 .كانوا یعلمون بشأن ھذا أكثر مما أعلمھ

. ولست متأكدة عندما یبدأون بالفعل. وبالتالي أعتقد بأن المؤسسات قد مثلت دوراً من أجل العملیة

ربما أنھم یشاركون في أنواع أخرى من المصادقة مع . ربما ینتظرون لطلب مشاریعنا المقترحة

 .وآمل حقاً بأن یتمكن كیث من إكمالھ. ولھلذا ھذا كل ما أود ق. مجموعات أخرى مختلفة

 

 .أعتقد على حد سواء بإمكان كیث إكمال ھذا. شكرًا میلتون :كیث درازك

، وبالعودة إلى المصدر، بدأت عناصر ICANNأجل، لذا باختصار بعد احتماع سنغافورة 

 بالعمل سویاً على تطویر المیثاق لفریق العمل عبر ICANNمتنوعة من تسمیة مجتمع 

، أقصد كان ھنالك مشاركة واسعة ALACو ccNSOو GNSOوبالتالي فإن . المجتمع

 . لتشكیل مجموعة العمل عبر المجتمع

وأعتقد بأن مجموعات عدة تعود الآن . حیث تم توثیقھا. وأعتقد بأن میلتون فھم التفاصیل تماماً 

وأعلم . ع للمباشرة بالعملوأعتقد بأن ھنالك اھتمام شدید ببدء المجتم. وتستكمل عملیة المصادقة

 .بأنھ ربما لدى كیث المزید لیضیفھ على ھذه النقطة

 

 .2رجاءاً، كیث رقم  : باتریك فالتستروم

 

 .1وأطالب لكوني الأكبر بأن أكون رقم . 1ھذا كیث رقم  :كیث دیفیدسون

 

 .أبجدیاً كذلك :كیث درازك
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، لدینا دعوة الآن ccNSOلكن من وجھة نظرنا في و. وھذا كان فعلاً ما قدمت تقریراً بھ : كیث دیفیدسون

وربما یكون ھنالك . وقد وافقنا على المیثاق. للمتطوعین من أجل فریق العمل عبر المجتمع

 .نقطة أو إثنتین بحیث بحاجة یعاد النظر بھ قبل بدء فریق العمل برئاسة نطاقھ

وأعتقد بأن فریق العمل  .ولكن أود تصور بأننا سنشمل أعضائنا في غضون الأسبوع المقبل

عبر المجتمع سیحتاج إلى بدء اجتماع قبل لوس أنجلوس ووجود بعض التقدم الحقیقي من حیث 

كیف سیجتمعون وكیق سیحرزون تقدماً بأھدافھم، إذا حظینا بأیة فرصة لموعد الاجتماع 

 .ینایر 15النھائي 

 .شكرًا لك، حضرة الرئیس

 

ویبدو أن . ، إننا مشاركون في ھذا أیضاً SSACاسمحوا لي، كما یقول رئیس  .شكرًا جزیلاً  : باتریك فالتستروم

 .لا، أعتذر منك. وقد نسیت المجموعات الأخرى بأننا موجودین كذلك. ھذه ھي الحالة

حسناً، بسرعة  واسمحوا لي بطرح سؤال، ھل توجد أسئلة توضیحیة؟. لدي سؤال من جاري

 .أولاً جاري. من فضلك

 

لقد قلت بأنھ مفتوح لمساھمات من أي شخص، إلا أن ھنالك . لدي سؤال سریع. ري آركوجا : جاري آركو

ھل ھذا منتدى مفتوح حیث بإمكان أي شخص مھتم . مجموعة أفراد والذین یعتبرون جزءاً منھ

  --أو أنھ لیس  بعملیات الأسماء المشاركة وأن یكون جزءاً من فكرة الإبلاغ؟

 

 .1كیث رقم  :باتریك فالتستروم

 

أعتقد، تعلمون، یوجد . على الأقل ccNSOسأحاول وأرد من وجھة نظر . كیث دیفیدسون : كیث دیفیدسون

 ccNSOممن سیضمون بحیث سیقمون باستثناء أربعة من  ccNSOأعضاء رسمیین من 

 .ممن تم تعیینھم لھذه المجموعة
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. مل عبر المجتمعوھناك افتراض بأنھ سیكون أربعة من ھذه المجموعة مراقبون لفریق الع

. ویبدو بأنھ ستكون الاجتماعات مفتوحة وستسعى لأخذ مساھمات من أي شخص حیثما یمكنھم

وإنني . إلا أن أولئك الذین تم تعیینھم للمجموعة بحیث سیحصلون على الحق الأول من النقاش

في  أتصور بأن مفھوم ذلك حیث ینبغي أن یتم ترتیب النقاش وتوجیھھ لأولئك ممن ھم رسمیاً 

 .فریق العمل ذلك

 

 .شكرًا وولف أولریتش؟ : باتریك فالتستروم

 ألیسا، ھل لدیك سؤال توضیح؟  

 

أقصد، ربما القلیل من المتابعة على ذلك، حیث أنھ إذا كان ھنالك واحد منا یجول بھذه . نعم : ألیسا كوبر

یة، إذا كان ھنالك الفكرة مخبراً الجمیع بأن یتم إنجاز كافة العمل في المجتمعات التشغیل

البسیطة، ولست واضحة قلیلاً بشأن فیما إذا كانوا  ICANNأشخاص لیسوا جزءاً من دوائر 

سیتمكنون من المشاركة أو ما الفرق بین مسؤولیات الأفراد المعینین والآخرین ممن یرغبون 

 .بتقدیم مساھمة إلى اقتراح الانتقال للأسماء

 

دعوني آخذ ھذا السؤال وجعلھ عام أكثر قلیلاً واسمحوا لي باقتراح ذلك في . شكرًا جزیلاً  : باتریك فالتستروم

اجتماعنا المقبل عندما نجتاز المجموعات، وبأن كل واحدة من المجموعات كجزء لما نقدم تقاریر 

 .وإلا، یمكننا مواصلة مناقشة ھذا باستمرار. عنھ، إبلاغنا بعضنا البعض عن عملیة المشاركة

والتي قد أضفتھا كذلك في  ALACطلب من جان جاك لتقدیم تحدیث من وقد حصلت على 

 .النھایة

 .وعدیئیل NROالمضي إلى  --لذا في الوقت الراھن، أود الانتقال 

 

 أیجب أن أتحدث الآن؟ : جان جاك سوبرانت
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 .انتظر إلى أن یحین دورك، من فضلك :باتریك فالتستروم

 .NROعدیئیل، 

 

حیث أننا نقوم . ، فقد بدأنا كذلك بعملیة تشاورناNROبالنسبة لـ . شكرًا جزیلاً باتریك. حسنًا : عدیئیل أكبلوغان

الأصلي نطاق سجلات الإنترنت  WSISبھذا باستخدام القمة العالمیة لمجتمع الإنترنت 

لذا ستحصل جمیع سجلات الإنترنت . الأصلیة المختلفة الأصلیة للتشاور RIRالإقلیمیة 

 .عملیة تشاوره الخاص على RIRالإقلیمیة 

 NROوبالتالي من موقع . لدمج كافة العملیات NROأما الأمر الجید ھو أننا نستخدم موقع 

وتحتوي . المختلفة RIRیمكنكم الحصول على عملیات تشاور سجلات الإنترنت الإقلیمیة 

م حیث تعد قوائ. قائمة بریدیة حیث یمكنكم وصفھا RIRجمیع سجلات الإنترنت الإقلیمیة 

 . وستكون مفتوحة. بریدیة مفتوحة

كما أننا ننشر كذلك على الجلسة الخاصة بموقعنا نتائج إختلاق، أود قول، التشاور وجھاً 

 .لوجھ،حیث تكون، وتقدیم تقریر على القائمة البریدیة

وسیتم تحدیث الجدول . جدولنا الزمني للعملیة بالكامل NROوقد نشرنا أیضاً على موقع 

 .ICGالتأكید مع الجدول الزمني الأخیر الذي اقترحتھ الزمني ھذا ب

وفي . ونرغب بالتأكید بجعل ھذا مفتوح قدر الإمكان بحیث أن كل شيء سیأتي من قائمتنا البریدیة

 .النھایة، ستكون ھنالك في كل مرحلة من العملیة طریقة للعودة إلى المجتمع للتحقق مما یتم

بشكل كامل من المجتمع للتحقق من أن كل شيء یتم  وننوي اشراك ممثل في نھایة العملیة

 .تماشیاً مع ما حدث في الوقت ذاتھ على قوائم بریدیة مختلفة ICGإرسالھ إلى 

وقد دمجنا في عملیة التقییم الذاتي ھذه . ویعد جانب واحد من عملیتنا أیضاً مساءلتنا الخاصة

وقد انتھت المرحلة الأولى من العملیة . وإنھا عملیة. RIRلمساءلة سجلات الإنترنت الإقلیمیة 

وھذا ما تم . الخمسة عن إطار مساءلتنا RIRللتو باستطلاع بین سجلات الإنترنت الإقلیمیة 

 .وھذا كل ما بوسعي قولھ. نشره أیضاً الآن

 .شكرًا. وبإمكان أي شخص الانضمام إلى القائمة البریدیة والمشاركة
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 .فضل ھارتموتت. شكرًا جزیلاً  : باتریك فالتستروم

 

بأن بول وعدیئیل وأنا، نتفق على القیام بھ  --ھارتموت یتحدث  --أود فقط الإنضمام إلى ذلك  : ھارتموت جلاسر

 .جزء لكل ھذا الاتصال مع المجتمع ASO، حیث تعد ASOو NROالیوم، 

 

 . شكرًا على ھذا التوضیح : باتریك فالتستروم

 .وجاري IETFواسمحوا لي بالانتقا حینھا إلى 

 

 . وأردت تقدیم تحدیث موجز. جاري آركو. شكرًا : جاري آركو

إذن كنا نناقش ھذا الموضوع فعلیاً لفترة طویلة بحیث أجرینا اجتماعین في مارس والآن في 

وما  ICGنھایة یولیو، وكان ذلك في الواقع حافل ومتركز لحد ما على سؤال، تعلمون، ما ھو 

 .IETFننا القیام بھ لجانب وما یمك IETFھي التوقعات لـ 

واعتماداً على ذلك الاجتماع والمناقشة اللاحقة على قوائم بریدیة متنوعة، فقد قررنا إنشاء 

 ."IANAخطة "مجموعة عمل جدیدة تدعى 

وقد . وإذا بحثت على محرك غوغل عن ذلك، سیوصلك الرابط الأول حینھا إلى القائمة البریدیة

وتعد الخطة لھذا بأن یكون منتدى . وضغطت على الزر. قیقةد 90تم إنشاء المجموعة منذ 

من الانتقال، ویعد مفتوح بالكامل لأي شخص یمكنھ الإنضمام  IETFمفتوح لمناقشة جانب 

 .وسوف نجري مكالمات لحكومات وأخرین مھتمین بالقدوم والانضمام في الفریق --وسوف 

. والذي أخذ على عاتقھ كتابة الاقتراح IABویوجد كذلك نقاش یجري بالفعل عن فرد واحد من 

بعد في أي مرحلة، إلا أن ھنالك مسودة اقتراح واحدة من فرد  IETFحیث لا یوجد اقتراح 

 .حتى الآن --ألیس كذلك؟  --برید إلكتروني عن ذلك  50كان یجمع بعض التعلیقات، حوالي 

قاً إنشاء ھذا المنتدى، إنھ تكوین إجماع لذا فإن العمل یمضي قدماً إلا أننا في مرحلة مبكرة لأنھ لیس ح

 .وجعل الجمیع یشاركون، وھذا ھو الأمر الأساسي --أشھر  --مھم ولا یزال یستغرق مدة طویلة 
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. لذا سوف نرسل برید إلكتروني حول ھذا ونطلب من بعضكم كذلك بتعمیمھ على مجموعاتكم

 .شكرًا

 

 . شكرًا جزیلاً  :باتریك فالتستروم

 روس؟ .SSACالتالي، 

 

تقریراً یتعلق مباشرة بعملنا عنا وھو  SSACوكما یعرف معظمكم، فقد نشرت . شكراً باتریك : روس موندي

ویقصد أن یكون وثیقة تثقیفیة ومرجعیة نوعاً ما، وإذا لم  IANAمراجعة وتاریخ وظائف 

ذا كنتم تحظوا بفرصة للنظر إلیھ، فإنني أشجع الجمیع للنظر على الأقل من خلالھ قلیلاً وإ

صفحة وتحتوي على كثیر من  30إلى  25فھي حوالي . تمیلون إلى ذلك، إقرأوھا بعنایة

 .ھناك IANAالمعلومات حول تاریخ 

لا یمكننا الجزم متى، . ونعمل أیضاً على بضعة وثائق إضافیة حیث نتوقع نشرھا في المستقبل

 .لأننا نعمل كثیراً على الإجماع أیضاً 

ولكن بما أننا . ، یقارب على الانتھاء، ومن ثم واحد آخر یأتي لاحقاً یوجد واحد بحیث، نأمل

جمیعنا متطوعین ھناك، فإننا نعمل بأقصى ما بوسعنا إلا أن ھنالك الكثیر من الوقت وحسب 

 .SSACھذه أولویة عالیة للغایة من أجل خطة عمل  --إلا أننا  --بحیث من الممكن تفعیلھ لھم 

 

 .)ونبعیدًا عن المیكروف( >>

 

 .آسف. في الواقع، لا تزال عناوین الأخریین قید المناقشة، لذا لا : روس موندي

 ]ضحك [ 

 .أما الموضوع العام، سوف أعلقّ علیھ
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 NTIA IANAیعد الموضوع العام للنقطة التالیة مرتبطة بنحو أكثر تحدیداً بعقد وظائف

 .وھذا ھو القصد لھذه المرحلة. والمزید من التفاصیل حول ذلك

 SSACمن المتوقع أن تكون أكثر من نفس نوع وجھة نظر  --أما النقطة الأخرى سوف 

 .والتعلیق على مجال الموضوع العام

 

 جوزیف؟ :باتریك فالتستروم

 

بما أننا نطور عملیات : مجرد سؤال سریع للجمیع المتحدثین في الواقع وھو. جوزیف الھادف : جوزیف الھادف

طھم تبادلیاً بصفحتنا المركزیة بحیث یتمكن الأشخاص من إیجادھم المجتمع ھذه، ھل نحن نرب

ولأن ذلك سیكون مفید بشكل ھائل، ربما كذلك مع وصف موجز لكیفیة المشاركة في  بسھولة؟

 .العملیة، إذا كانت ھنالك طریقة ترغبون بأن یغذیھا الناس في تلك العملیة

 

ما وجدناه، إلا أننا، مع الوقت، سویاً مع طاقمنا الداعم، نحاول  الروابط موجودة، ما یصل إلى : باتریك فالتستروم

 .جعل ذلك أفضل

وھذا واحد من الأمور الذي سیكون أفضل طالما لدینا سكرتاریة وتشغیل وموقع والذي أود 

فعلیاً الحصول علیھ، إلا أنھا فكرة جیدة كذلك للحصول على وصف، ولیس فقط الروابط، حیث 

إذا كان لدینا وقت، وصف عملیات متنوعة باللغة ذاتھا بحیث من المحتمل  ربما یمكننا أیضاً،

 .أن یدرك الأشخاص كیفیة عمل العملیات

ولكن في المقابل، أعتقد أیضاً بأنھ من المھم أن نحصل على النتائج اللازمة وینبغي علینا ألا 

ذلك ربما یكون أكثر مما  نھدر الكثیر من الوقت على تلك الأمور أكثر مما نحتاجھ فعلاً، إلا أن

 .لذا شكراً على المساھمة. نقوم بھ الیوم

 كیث دیفیدسون، ھل لدیك أي شيء لإضافتھ، من فضلك؟ --كیث، ھل لدیك . ccNSOالتالي، 
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 .كیث دافیدسون، بالنسبة للسجلات. مجرد فكرة واحدة خطرت لي :كیث دیفیدسون

المناسب إبلاغ ھذه المجموعة عبر القائمة أظن في غضون أسبوعین أو ما شابھ ذلك، ربما من 

تعلمون، قد  --البریدیة لكلا أعضاء فریق العمل عبر المجتمع ومیثاق فریق العمل ذلك، بحیث 

 .یكون بقدر من الاھتمام لبعضكم لذا سوف أتعھد بالقیام بذلك بمجرد استكمال الأمور

 

 .جان جاك. ALACو . شكرًا :باتریك فالتستروم

 

 .أنا جان جاك. شكرًا لك، باتریك : برانتجان جاك سو

 .ALACتوجد ثلاثة أمور بالنسبة لـ   

أولاً، لدینا فریق عمل متفانٍ والذي تم إعداده منذ أكثر من شھر ونجتمع عبر الإنترنت مرة في 

الأسبوع، لذا یعد حافل وشدید التفصیل بأعمالھ، لذا فإن الانطباع المتشكل لدي بحصولنا في 

 .ى ملاحظات عمیقة لحد بعید من مجتمعناالواقع عل

أما الأمر الثاني فھو بأن لدینا كذلك أعضاء من مجموعتنا، من فریق العمل ذلك، والذین 

یشاركون في التفاعل مع مجتمعات أخرى، بما فیھا المجتمعات التشغیلیة، عبر عملیة تطویر 

 .متنوعة ھذهاقتراحھم وفي المتابعة عبر الإنترنت ما تفعلھ المجتمعات ال

قد كلفت فریق عمل التحدیات المستقبلیة لدیھا، والذي یعد فریق  ALACوالأمر الثالث ھو أن 

عمل دائم، مع تولي فكرة المساءلة برمتھا ولكن أكثر تحدیداً في إطار العمل أو في سیاق 

 .الانتقال الذي نتحدث عنھ

 .شكرًا

 

 . شكرًا جزیلاً  : باتریك فالتستروم

 لین؟
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لقد تساءلت وحسب إذا كان بمقدور جان جاك مجرد التوسیع أكثر قلیلاً . ھذه لین سانت آمور : آمور. نتلین سا

فریق عمل والذي كان بصدد التركیز على المساءلة  ALACفي تصریحھ الأخیر حول تولي 

 .ضمن الإنتقال

ھذه  أقصد، من المفترض أنھم سیعملون ضمن مجتمعات لتناول قضایا المساءلة في كل من

 .تعلمون، ترتیب ھرمي على ذلك --المجتمعات وعدم وجود 

 

 جان جاك؟ :باتریك فالتستروم

 

 .جان جاك ھنا. شكرا. نعم : جان جاك سوبرانت

رداً على سؤال لین، إنھ عمل والذي یبدأ للتو حالیاً في فریق عمل التحدیات المستقبلیة لدى 

ALAC .لقد شعرنا لبعض الوقت حقیقة بأن ھذا . ولا یخضع مباشرة لعملنا على الانتقال

بحاجة إلى أن یتم تناولھ من وجھة نظر أوسع من منظور المستخدم،  --السؤال بحاجة إلى 

 .مستخدم الإنترنت عالمیاً، وقد حدث أن تولینا الموضوع في الحال

 .لذا بالتأكید سیكون ھنالك جانب انتقال إلیھ، ولكن ربما لن یكون محصوراً فقط على ذلك

قد تتذكرون أن أول عمل كبیر والذي تم إنجازه عبر فریق عمل التحدیات المستقبلیة كان وثیقة تم 

جعل "أو " 3م "والتي سمیت  ALACالتصویت علیھا في ورقة بیضاء، أول ورقة بیضاء لـ 

ICANN محترمة"و --شيء  --" متجاوبة." "ومحترمة"  --الثانیة لا أتذكر " م"أما  --" متجاوبة".  

وآخرین،  ICANNكان ھنالك تحلیل أو استنتاجات أو توصیات لمجلس إدارة  --وقد كانوا 

 .وكان لدیھا انتشار واسع لحد ما

لذا فقد كانت بنفس روح منصة مفتوحة للغایة دون أي توجیھ صارم لما یجب علینا تحقیق بأننا 

 .مقبلون على ھذا العمل عن المساءلة بشكل أساسي

 .شكرًا
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أعتقد بأن الاستنتاج الذي استخلصھ ھو أن وجود ھذا كان مفید جداً وأعتقد  --و . شكرًا جزیلاً  : فالتسترومباتریك 

ووصف بعضنا البعض عن كیف سیتخذ عمل عملیاتنا المعینة  --ھذا النوع من التبادل  --أنھ 

 .من المحتمل، آمل، المناقشة في المستقبل أكثر سھولة لإدارتھ

 . أرى بأنك رفعت یدك ألیسا، آسف، لم  

 .تفضلي ألیسا

 

 . أنا ألیسا. شكرًا لك، باتریك :ألیسا كوبر

لقد أردت وحسب تقدیم فكرة للأشخاص حیث قدمھا أحدھم إليّ والتي أعتقدت بأنھا فكرة جیدة،  

وھي أنھ بینما یتم تشكیل فریق العمل عبر المجتمع بالكامل ویتم تعیین أناس ویكتمل المیثاثق 

 CircleIDنشرة مدونة لـ  ICGھ ذلك، كان الاقتراح بأن أكتب أو مجموعة منا في وما شاب

والتي توضح كیف یمكن لأي شخص المشاركة في كافة عملیات المجتمع التشغیلیة، وبأن یكون 

منتدى نوعاً ما حیث یقرأه الكثیر من الأطراف المھتمة فعلاً وحیث یمكننا الحصول على المزید 

كیفیة المشاركة، خلافاً لموقعنا والذي أعتقد بأننا لا نحاول البعثرة بكثیر من من التوضیح حول 

الكلمات، لذا فقد بدا الأمر كفكرة جیدة بالنسبة لي وسوف أدون ملاحظة على القائمة البریدیة 

وإذا ظنّ أي شخص بأنھا لیست فكرة سیئة، ینبغي . كذلك، ولكن أردت الإدلاء بذلك للأشخاص

ذلك على القائمة البریدیة، إلا أنني سأتخذ ذلك على أنھ عنصر إجراء لبدء التفكیر  علینا مناقشة

 .حولھ في الأسابیع القلیلة المقبلة

 

الشكر الجزیل لك ألیسا وأعتقد بأن ھذا یتماشى مع ما كنا نتحدث عنھ ھنا، على سبیل المثال،  : باتریك فالتستروم

موقعنا في نشرة المدونة وإلا تساعد الأشخاص اقتراح جوزیف بتلخیص عملیات متنوعة على 

 . على المشاركة

أخذ القلم والوقت للبدأ ھناك، أعتقد أننا نشكرك جمیعنا لاتخاذ  --لذا حتى تتمكنین من أخذ 

 .لذا شكراً لك. المبادرة

 .مستقلة ICGوبذلك، أود الانتقال إلى البند التالي في جدول الأعمال، سكرتاریة 

 .تقل إلیك، من فضلكإذن عدیئیل، نن
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 RFPإذن كما ذكرت ھذا الصباخ، فإن النسخة الأخیرة من طلب المشاریع المقترحة . حسنًا : عدیئیل أكبلوغان

 .جاھزة الآن للنشر یوم الإثنین، طالما أننا نتفق على الإنتقال عن ذلك

ن ھذا في نفس لضمان أننا جعلنا الجمیع یرو --لم نصعھا في صندوق الإسقاط لـ . وسیتم توقعھ

 .الوقت لأنھ سیتم نشره

یعد مضمون المتطلبات ذاتھا حسب ما  --ھذه لیست  RFPلذا فإن طلب المشاریع المقترحة 

إدخالھ في نموذج طلب  --وما تم إجرائھ ھنا ھو لإدخالھ في . الوثیقة التي عملنا علیھا أصلاً 

حسناً، لا، ھذه . داخليال ICANNملائمة، عقب عملیات تورید  RFPالمشاریع المقترحة 

 .لیست النسخة الأخیرة

 .لذا تلك الوثیقة ھي ما سیتم إصدارھا  

وسیتم إصدارھا یوم الإثنین، . ومن أحد الأمور التي أود منا الموافقة علیھا ھو الإطار الزمني

. ھنالك بضعة أمور ستحدث --وما بینھما، ھنالك . 22من الشھر، وسیتم إغلاقھ في  8في 

السؤال، فترة سؤال التوضیح والإضافة، حیث من الممكن طرح الأسئلة عبر مقدمي وبالأخص 

 .طلبات محتملین

 .وسترد تلك الأسئلة في القائمة الریدیة التي تم إعدادھا لذلك  

وإذا كانت الأسئلة ذات صلة لوجستیة وعملیة تورید وقانونیة وأمور، سیكون طاقم عمل 

ICANN --  تلك الأسئلة، وسیراجعھا سیزودوننا بأجوبة علىICG  ویعید إرسالھا إلى مقدم

 .الطلب المحتمل

وقد یطلب منّا كذلك الرد على أسئلة معینة متعلقة بمھمة السكرتاریة بحد ذاتھا وكل جزء مستقل 

 .منھ، لذا فإن العملیة بصدد الحدوث وموصوفة في الإطار الزمني

ھذه، مثل  RFPفي طلب المشاریع المقترحة بحیث سیتم إرفاقھا  --وتوجد بضعة وثائق مرفقة 

 .اتفاقیة سریة وتشكیل تضارب المصالح وكل ذلك

 .ICANNأیضاً مع شروط وأحكام عامة للتعاقد مع  RFPوسیتم إصدار طلب المشاریع المقترحة 

 .ICGإلا أنھ سیتم إنجاز العمل لـ  ICANNوبالتالي سیتم توقیع العقد مع 

 .لذا ھذا ھو تقریباً   
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وحالما أغلقنا فترة طلب المشاریع . ن، أما الجانب الثاني من ھذا ھو عملیة الاختیاروالآ

، علینا إنجاز العملیة لاختیار الشركة أو الشخص النھائي للقیام بالمھمة، RFPالمقترحة 

على ھذا  --والتي تشاورت للعمل على  ICGوبالنسبة لتلك العملیة، لدینا حالیاً لجنة فرعیة من 

 .وھلم جرا ICANNو RFPالمشاریع المقترحة  طلب --

ھل نرغب بتحدید مجموعة أخرى لعملیة  ھل ستقوم المجموعة ذاتھا بالاختیار؟: السؤال ھو

 .وھذا مفتوح للمناقشة الاختیار؟

 .ذاتھ RFPوإذا كان ھنالك أي تعلیق جوھري للغایة على وثیقة طلب المشاریع المقترحة 

 

 جوزیف؟ :باتریك فالتستروم

 

 .جوزیف الھادف : جوزیف الھادف

لست متأكداً مئة بالمئة من أن ھذا سؤال جوھري لأنني لم أجب أبداً على أحد من طلب 

ھذه، إلا أنني أتساءل وحسب إذا كان لدینا شخص معین والذي یرد  RFPالمشاریع المقترحة 

 .على ھذا تفاصیل ھذا الاقتراح بما یكفي حول ما یتوقع منھم القیام بھ

وبدون تقدیم فكرة عما حجم العمل الذي یستلزم من " إدارة الوثائق"لأنھ حینما نقول أمور مثل و

حیث تواتر الوثائق طبیعة الوثائق، لست متأكد بالتحدید فیما لو كان ذلك شيء بحیث من 

الممكن الرد بسھولة أو إذا عنى ذلك أن یكون جزء من تفاوض العقد حیث ستدخل تلك 

 .الصیاغة فیھا

 

 جان جاك؟ : باتریك فالتستروم

 

 .أنا جان جاك. شكرًا لك، باتریك : جان جاك سوبرانت
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لم أتمكن لسوء الحظ من تصفح النص على الكومبوتیر لدي ولذلك لم أتمكن من رؤیة إذا . نعم

ما كنت سأتحدث حولھ في النص فعلاً، إلا أنني أود التأكد من أن علینا في ذلك النص أو یجب 

 .بأن طلب الاقتراحات ینبغي أن یكون واسع حقاً  علینا ذكر

وبعبارة أخرى، لیس محصوراً على مجموعة من الدول والتي زودت بشكل تقلیدي الكثیر من 

ولكن لجعل ھذا أكثر . وتلك لیست مشكلة --لا یوجد . شركات الاستشارة، وبعضھا جید للغایة

 . ھ للقاصي والدانيتمثیلاً للمجتمع في جمیع أنحاء العالم، ینبغي إعلان

وفي عملیة الاختیار، والتي تعد نقطتي الثانیة، أعتقد بأنھ ینبغي علینا أیضاً أن نكون منتبھین 

لحقیقة أنھ إذا كان كل شيء متساوي، ربما ینبغي علینا حینھا النظر في إعطاء أفضلیة قلیلة 

 .لشركة من الخارج لمقدمي الشركات الاستشاریة المعتادة

 RFPالثالثة فھي أنني سأكون مستعداً للمشاركة في جانب طلب المشاریع المقترحة أما نقطتي 

 .شكرًا. At-Largeوبالنسبة لعملیة الاختیار كممثل مجتمع 

 

 كافوس؟ : باتریك فالتستروم

 

 .كافوس أراستیھ یتحدث. شكرًا : كافوس أراستیھ

تعد المجموعة والتي في . یدةلا أعتقد أننا بحاجة لإنشاء مجموعة جد. شكراً على الاختصار

 .محلھا كافیة، وتحتوي على خبرة كافیة وخلفیة، لذا فإنھم یواصلون العمل

وإذا . ICANNإذا تمت إثارة أسئلة في طبیعة طابع السكرتاریة، سوف یستشیرون  --وإذا 

إذا كان ینبغي أن تجد شيء ھنالك ینبغي أن . كان سؤال آخر، سوف تتعاملون مع المجموعة

 .شكرًا. بالكامل، سوف تفعل ذلك، لذا لا أعتقد أننا بحاجة لأي ترتیبات معینة ICGتشیر تس

 

 . شكرًا جزیلاً  : باتریك فالتستروم

 روس ھاوسلي؟

 

 215من  151صفحة 

 



 IANA  ARماع مجموعة تنسیق انتقال الإشراف اجت -إسطنبول 

ھذا، فقد كان  ICANNومن ناحیة النقطة التي قدمھا جو، أود قول حینما راجع أفراد تورید  : روس ھاوسلي

ترحوا حلاً، والذي تقبلناه، وھو بأن نعطي تخمیناً عن كم ساعة لدیھم تفاصیل مماثلة في كلیاً واق

وبتلك الطریقة لسنا مجبرین على تفصیل كل شخص وتمنحھم نطاق تقریبي . عمل نبحث عنھ

 .یحتاجونھ لتقدیم عرض

 

 دانیال؟ :باتریك فالتستروم

 

. اعذروني. لا. أوه -- RFPترحة أي نسخة معینة من طلب المشاریع المق. مجرد نقطة نظامیة : دانیال كارینبیرج

 .نبدء من جدید. دانیال مجدداً 

وإذا  ؟RFPھل ما ھو أمامنا سؤال للموافقة على نص معین من طلب المشاریع المقترحة 

  ھل شھدنا جمیعنا ذلك؟ --، ھل شھدنا "نعم"

انبي، لقد أنجز عدیئیل عمل جید، لقد شاھدنا من الخط الج" أو ھل السؤال الذي أمامنا لقول 

 وأننا سعداء بھ؟

أعتقد، بدایة، إننا بحاجة لوجود إجابة على ذلك، ومن ثم إذا كان الجواب أننا بحاجة  --وأعتقد 

 .للاتفاق على نص معین، فإنني أعترض لعدم رؤیتھ

 

 عدیئیل، ھل تود التعلیق على ذلك؟ : باتریك فالتستروم

 

لقد دمجت كافة التعلیقات التي ترد إلى . الصندوق الإسقاط حسناً، تم نشر النص الأصلي على : عدیئیل أكبلوغان

اعتماداً على  ICANNوتعد النسخة الأخیرة النسخة التي جمعھا فریق التورید من . النص

متعلقة بالأساس  ---بإضافة بعض المعلومات المتعلقة  ICANNعملیة التورید الطبیعیة من 

 .بعملیة التقدیم والطرح من ھذا القبیل
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الصندوق الإسقاط، سوف ترون بشكل عالمي النص الأساسي لطلب المشاریع المقترحة وفي 

RFP . وكما ذكرت، لم نضع النسخة النھائیة من طلب المشاریع المقترحةRFP  على

 .الصندوق الإسقاط لأن الصندوق الإسقاط لدینا عام بحیث یتمكن الجمیع من رؤیتھ

 

 .وتعد القائمة البریدیة عامة أیضاً  

 

 .فقط ICGالبریدیة على برید  ICGویتم تعمیم قائمة  : عدیئیل أكبلوغان

 

 .یعد الأرشیف عام 

 

 .ICGالأخیر على قائمة  RFPإلا أنھ لم یتم تعمیم طلب المشاریع المقترحة . ، أجلICGفي  : عدیئیل أكبلوغان

 

 .ى القائمة البریدیةوكانت وجھة نظري بأن ذلك لیس السبب في تعمیمنا لھ عل. عذرًا :روس ھاوسلي

 

 .ممتاز. بالضبط : عدیئیل أكبلوغان

 

. دعوني أحاول إعادة عما كان سؤال دانیال لأنني أعتقد أنكم تتحدثون قلیلاً بجانب بعضكم : باتریك فالتستروم

عبارة عن مجموعة من وثائق متعددة،  RFPأعتقد أنھ مفھوم بأن طلب المشاریع المقترحة 

بأنھ لا یمكن مشاركتھا لأسباب  ICANNعضكم وثائق قانونیة وإلا حسب والتي تعد بالنسبة لب

 .RFPعدیدة قبل نشر طلب المشاریع المقترحة 

ھو بأنھ ما الذي یجري  ICGأعتقد أن سؤال دانیال كان جزء من ھذه المجموعة والتي أنشئتھا 

 ، ألیس كذلك؟وھي بالتحدید الوثیقة ذاتھا ؟ICGھل ھو شيء شھدتھ  لإدراجھ في المجموعة؟
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وإذا نظر . موجود في الصندوق الإسقاط ICG، وما ینبغي أن تتفق علیھ ICGإذن مسار  : عدیئیل أكبلوغان

لا شيء أكثر من كونھ في . الأفراد إلیھ في الصندوق الإسقاط واتفقوا معھ، لا بأس بذلك

 .وھذا ھو الأمر. مجموعة شاملة

ولا أعلم إذا كان ذلك جیداً . ، على القائمة البریدیةلذا لم یكن ھنالك أي نقاش بخصوص ھذا حقاً 

 .أم سیئاً 

 ]ضحك [ 

 .ھذا كل ما في الأمر

 

إذن الوضع ھو أنھ معقد . لذا دعوني أعد إلى دانیال. وقد كان ھذا التوضیح الذي أردت معرفتھ : باتریك فالتستروم

 .لذلك من فضلكم. ةمرئی ICGقلیلاً ھنا حیث كانت الوثیقة الفعلیة والتي تعد جزء من 

 

ھذا  ما ھي النسخة المحددة لأي وثیقة محددة تعد الأمر الذي شرحت ھذه العملیة؟: وسؤالي ھو : دانیال كارینبیرج

 .ھذه ھي النقطة كاملة. وأود تدوینھ حیث لم نرى الاقتراح برمتھ. كل ما أود معرفتھ

 

 في الصندوق الإسقاط بحیث تكون جزءاً من المجموعة؟ إذن، عدیئیل، ھل یمكنك تسمیة الوثیقة : باتریك فالتستروم

 

في الصندوق . دعوني أرى إذا أمكنني العثور علیھ الآن --توجد وثیقة في السكرتاریة . حسنًا : عدیئیل أكبلوغان

 .ICG -RFP -سكرتاریة-1الإسقاط، لدیكم سكرتاریة ووثیقة تدعى نسخة 

لوجود طلب المشاریع المقترحة  ICANNتورید إذن ھذه ھي الوثیقة التي استخدمھا مجموعة 

RFP النھائي والذي سیتم إصداره. 

 

 .حسناً  : باتریك فالتستروم
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 .والتي عملنا علیھا جمیعنا ICGعلى وثیقة سكرتاریة  RFP-ICGتعتمد وثیقة  اتفقنا؟ : عدیئیل أكبلوغان

 

فصل بأنھ یتكون الفریق كذلك من مواد أخرى، دعونا حینھا ن. ھذا ھو الرد على السؤال الأول : باتریك فالتستروم

عند نقطة في  ICGحیث ستعلن للعالم وكذلك لـ  ICANNوھي المادة الاخرى التي شكلتھا 

 .RFCوقت حیث یتم الإعلان عن طلب التعلیقات 

 

 .ویمكنني عدّ الوثائق التي نتحدث عنھا. نعم، صحیح : عدیئیل أكبلوغان

 

 .بالنسبة لي تمت الإجابة على كافة الأسئلة التي طرحتھا. لي، ھذا لیس ضروریاً  وبالنسبة : دانیال كارینبیرج

 

 ھل یرغب شخص آخر بالمعرفة أم لا؟ : عدیئیل أكبلوغان

 

 .دعونا نأخذ ھؤلاء المتحدثین الثلاثة. لدي لین وجان جاك وكافوس --دعونا نمضي  : باتریك فالتستروم

 .وسوف نرى إذا عدنا إلیك مرة أخرى. أعتذر. تشنعم، ھذا صحیح، وأنت كذلك وولف أولری

 لین؟

 

 .یسعدني أن أتنازل لھ. لقد كان وولف أولریتش أولاً  : آمور. لین سانت

 

 .تفضل وولف أولریتش : باتریك فالتستروم
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المستطاع  فقط بالنسبة لعملیة الاختیار، أود أیضاً إبقاء الأمر بسیطاً قدر. شكرًا لك، باتریك : وولف أولریتش نوبین

إلا إنني أود القول بأنھ ینبغي أن یكون واضحاً بحیث لا یوجد . وبقاء المجموعة قدر الإمكان

. لدى الأفراد في ھذه المجموعة أو في لجنة الاختیار أیة اھتمام لأي من مزایدین، دعوني أقول

وقعھ، لا أتوقع على سبیل المثال، إذا كانت شركة فیرساین قادمة ومزایدة على ذلك، والذي لا أت

 .شكرًا. بأن كیث مشارك في ذلك

 

 .لین : باتریك فالتستروم

 

ولكن للإجابة فقط، وللإضافة على . لقد طرحت بطاقتي لبضعة نقاط أخرى. أنا لین سانت آمور : آمور. لین سانت

تلخیصك حیث اعتقدت بأننا كنا قبل لحظة، باتریك، ھل راجعت اللجنة الفرعیة بالفعل 

وإذا كان كذلك، أعتقد بأنھ ینبغي علینا فقط  ؟ICANNكاملة، بما فیھا وثائق المجموعة 

وإن لم یكن كذلك، فمن المحتمل ان تكون خطوة إضافیة جیدة لنطلب منھم مجرد . ملاحظة ذلك

 .ICGالقیام بذلك نیابة عن 

 

 ).غیر مسموع(نعم، لقد تلقت المجموعة الفرعیة كافة الـ  : عدیئیل أكبلوغان

 

 .أردت تدوینھا كجزء من الملخص : آمور. سانتلین 

عندما طرحت بطاقتي مجدداً، ما أردت التعلیق علیھ ھو إعتقادي أننا نود تحمیل أنفسنا أعلى 

وفي تلك الحالة، ربما یعد مناسباً بأن الفریق الذي لم یكن مسؤولاً عن . الممارسات الممكنة

. على تقییم المزایدات التي تأتي ضدھاحقیقة یعمل  RFPكتابة طلب المشاریع المقترحة 

وأعتقد بأنھ ینبغي علینا التفكیر كذلك حول فیما لو ربما ترتبط المجتمعات التشغیلیة تلك أم لا 

مباشرة بنتائج ھذا العمل بكونھ لیس جزءاً من اللجنة الفرعیة تلك، إذا أمكننا متابعة ذلك، إذا 

 .كنت واضحاً بما یكفي
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د بأنھ ینبغي علینا التفكیر كذلك حول فیما لو كان ھنالك أیة معاییر أخرى ما ومن ثم ثانیاً، أعتق

ومجدداً، إذا . RFPلا نود نشرھا للعالم في الوقت ذاتھ بینما نصدر طلب المشاریع المقترحة 

حملنا أنفسنا بأفضل الممارسات، ربما یوجد حینھا رابط والذي یدل على أن أي جھة لدیھا فعلاً 

 .، تعلمون، لیست مناسبة لتقدیم طلب لھذا أو شيء ماICANNیة مع علاقة تعاقد

أعتقد من وجھة نظري الأخرى، إذا كان أي من اللجان  --وربما أنھ الأمر ذاتھ أیضاً بالنسبة لـ 

التشغیلیة الأخرى والتي في الواقع بصدد التأثر بمھمات ھذا الاقتراح خصیصاً والذي لا ینبغي 

 .جنة الفرعیة تلكأن تكون جزءاً من الل

 

 جاكس؟-جان. شكرًا : باتریك فالتستروم

 

 .أولاً، أود أن أتفق مع كافة النقاط التي قدمتھا لین للتو. أنا جان جاك. شكرًا لك، باتریك : جان جاكیھ سوبرانت

--أولاً، وفي ظل صیغة السؤال مباشرة إلى عدیئیل، والتي . ومن ثم أود استخدام النقاط الثلاث

ولكن ھل أدرجتم أو . ، لا یوجد لدي جمیع النص أمامي بسبب مشاكل في التصفحأعتذر -

 ذكرتم في المعاییر إشارة إلى التنوع الجغرافي؟

وبعبارة أخرى، نود التأكد من أننا نأخذ في الحسبان اقتراحات كافیة والتي ربما تأتي من 

لیا ونیوزلاندا فقط للتأكد من أن الخارج، دعونا نقول، أمریكا الشمالیة وأوروبا الغربیة وأسترا

 .ھنالك توعیة واتصالات كافیة حول ھذا لخلق فرص متكافئة

وأود معرفة من ھو حالیاً عضو في تلك اللجنة وكیف . أما نقطتي الثانیة تتعلق بلجنة الإختیار

 .تم تعیینھم أو ترشیحھم

 .شكرًا. ونقطتي الثالثة وھي بأنني أتمنى المشاركة في تلك اللجنة

 

 عدیئیل، ھل تود الرد على ذلك؟ : باتریك فالتستروم
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بالنسبة للجزء الأول من السؤال، لا توجد جلسة صریحة للغایة حول طلب المشاریع المقترحة  : عدیئیل أكبلوغان

RFP  والتي تتحدث عن التنوع لاعتقادنا بأنھ تشاور مفتوح، طلب مشاریع مقترحة مفتوح

RFP .لیس الأمر في كیف نتواصل أو الوصول إلى الأشخاص . ةویمكن لأي شخص المشارك

إلا أنھ لا توجد فقرة محددة تماماً عن . حول مدى انفتاح ھذا، والذي من شأنھ أن یضمن التنوع

 .تنوع الاقتراح ھنا

 .وباتریك. وثانیاً، لقد عملت اللجنة على ھذا وأنا وروس ودانیال

 

 ھل لك أن تخبرني كیف تم تعیین المجموعة؟. جاك-أنا جون ا؟مرحبً  كیف تم تعیینھم؟ : جان جاك سوبرانت

 

البریدیة، وھؤلاء ھم الأشخاص الذین  ICGحسناً، كانت ھنالك دعوة للمتطوعین على قائمة  : عدیئیل أكبلوغان

 .شكرًا. تطوعوا للانضمام في المجموعة

 

 .كافوس : باتریك فالتستروم

 

في تلك الحالة، أود . ل كافوس، بأن أمرّ فقط على النقطة السابقة عدیئیلقب --ھل یمكنني فقط  : جان جاك سوبرانت

 RFPاقتراح بأنك أدخلت سطراً في المسودة تقول بأن اللجنة أو طلب المشاریع المقترحة 

 .شكرًا. تصل فعلیاً لأغراض التنوع الجغرافي والعالمي

 

ومن إحدى الأمور التي تم اقتراحھا وھي بأننا . قشنا ذلك قلیلاً نا --في الواقع، لقد ناقشت . حسنًا، نعم : عدیئیل أكبلوغان

ھذه بقدر  RFPلنشر الكلمة المتعلقة بطلب المشاریع المقترحة  --للمساعدة  ICGنعتمد على عضو 

وإذا لزم . الإمكان بحیث یمكننا الوصول إلى أكبر قدر ممكن ومجموعات متنوعة قدر الإمكان

 .شكرًا. ى البیان لضمان أننا نوسع نطاق الاقتراح قدر الإمكانالأمر، یمكننا إضافة ذلك إل
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 .شكرًا جزیلاً . نعم، أطلب إضافة ذلك بالتحدید. شكرًا لك، آدییل : جان جاك سوبرانت

 

بشأن كیف تم  ICGیبدو الأمر قلیلاً وكأنما إذا كانت لدینا مشاكل تواصل في  --أود فقط أن  : باتریك فالتستروم

ذا، وھو أمر أشعر باعتباري رئیس مشارك بأننا نحتاج في القیادة إلى الاستماع التعامل مع ھ

أولاً، لدینا طلب عن اھتمام أعلن . حیث تشتمل ھذه العملیة في السكرتاریة على خطوتین. إلیھ

لا یمنني إیجاد بریدي الآن، إلا أن ذلك البیان عرف كذلك في  --وإلى جانب ذلك البیان . عنھ

عیھ للوصول إلى أكبر قدر ممكن وإبلاغ اھتمامھم بصفتھم منظمات رداً على بس ICGبرید 

 .RFPطلب المشاریع المقترحة 

فعلیة بما فیھا إرسال صریح  RFPومن ثم الخطوة الثانیة وھي إصدار طلب مشاریع مقترحة 

 .RFIإلى أفراد ردوا بالفعل على طلب المعلومات  RFPلطلب المشاریع المقترحة 

ولكن من فضلك افھم . نقدر تعلیقك جان جاك. د ما، القطار في طریقھ لمغادرة المحطةلذا إلى ح

 .والذي أسمع بأنك تقوم بھ، بأن عدیئیل حالیاً یعمل نوعاً ما مع قطار یتحرك فعلاً  --كذلك بأن 

 .إذن تفضل كافوس  

 

، إننا نتعامل مع قضیة محددة من باتریك، زملائنا الكرام. نعم، كافوش أریستھ یتحدث. شكرًا : كافوس أراستیھ

 . لا یعد ھذا التعمیم والتنوع الجغرافي عنصر أساسي لذلك. الخبرة وھلم جرا وما شابھ ذلك

وإذا أردتم إدراج ذلك، ینبغي علینا وبنوع من المؤھلات العملیة إلى حد ما، من المفضل، شيء 

 .وھذا مھم بالنسبة لنا. رةولكن ینبغي منا التكثیف والتركیز على الخب. من ھذا القبیل

فإنني أذھب . وإذا أردت بناء مبنى، لا أعتقد بطلب التعمیم الجغرافي لأفضل مھندس معماري

. إلا أنني لا أفعل ذلك للتعمیم الجغرافي. إلى أفضل مھندس معماري اقتصادیاً وعملي أیضاً 

 .دعونا نترك وحسب ذلك الآن

رئیس، أعتقد بأنھ لا ینبغي منا القول بأننا لم نرى وبالمجيء إلى القضیة الرئیسیة، حضرة ال

ینبغي منا القول بأن ھذه . لقول ذلك ICGحیث لا یعد مناسب بالنسبة لـ . ھذه الوثیقة

عنصر واحد متعلق لیدخل ضمن . السكرتاریة تتكون من مجموعة، تحتوي على عنصرین
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دیة، والتلعیق علیھ، وأدرجت حیث تم نشره على القائمة البری. وقد شھدنا ذلك. ICGاختصاص 

 .التعلیقات، مع الأخذ بالحسبان ما قیل الیوم لوضع شيء حول عدم المساواة الجغرافي

، حتى وإن أردنا، فھو خارج نطاق خبرتنا للتحدث ICANNوتتعلق الثانیة بأنشطة وتورید 

لن أؤید قول . ةلذا یتوجب علینا بطریقة إیجابیة ولكن دون قول بأننا لم نرى ھذه الوثیق. عنھ

 .بأنني وافقت على الوثیقة التي لم أرھا

 

 . شكرًا جزیلاً  : باتریك فالتستروم

 .ھلاّ تفضلت یا محمد  

 

 .أود التوسع في النقطة التي ذكرتھا لین بشأن تعارض الاھتمام والتقییم : محمد البشیر

وستكون . مر بالغ الأھمیةوھذا أ. وأعتقد أولاً بأنھ یتوجب على المجموعة وجود معاییر للتقییم

 .تلك المعاییر مناسبة إذا تم تعمیمھا بیننا بحیث نعلم بالضبط تقییم المعاییر

أود فقط المضي إلى أبعد من طلب المجتمعات التشغیلیة تلك، فقط من أجل الشفافیة، حیث یوجد 

 .أصحاب مصلحة كثر یراقبون ھذه العملیة بعنایة حالیاً 

د بأنھ یمكننا إضافة نص وذكر المجتعات التشغیلیة تلك، حیث ومن أجل الشفافیة، أعتق

 .سیتأثرون بنتائج ھذه المھمة والتي لا ینبغي تطبیقھا أو المشاركة في ھذه العملیة

وسیكون اختیار مجتمع تشغیلي ومدرج بإعتباره سكرتاریة مستقلة مضر لعملیتنا ویبعث رسالة 

لذا إذا أمكننا توضیح ذلك من البدایة . م واضح كذلكوأعتقد بأن ھذا تضارب اھتما. سلبیة فعلاً 

 .بحیث لا یكون لدینا غموض، من شأنھ أن یكون رائعاً 

 

دانیال، أما زلت  --لذا ما لدي الآن ھو كیث دیفیدسون وكیث درازك أیضاً أم ھل. شكرًا جزیلاً  : باتریك فالتستروم

 .وجوزیف. حسناً . نعم تود التحدث؟

 .عدیئیل محاولة تجمیع ھذا الموضوع سویاً  --انیال ومن ثم أود من لدینا كیث وجوزیف ود
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 .كیث دیفیدسون  

 

فقط بتكرار تعلیقات لین ومحمد بشأن تضارب المصالح والمتطلبات لتحقیق . شكرًا للرئیس : كیث دیفیدسون

في وقد رأینا في السابق بعض القضایا الظاھرة  --أعلى معاییر ممكنة لھذه المجموعة، أعتقد 

ICANN  حیثما تلتزم الأطراف المتعاقدة بعقود أخرى فيICANN حیث تحتوي ،ICANN 

لست متأكدة سواء كانت عملیة الحصول على توثیق من . سیاسة تضارب اھتمام صارمة للغایة

ICANNوأود السؤال . ، سواء، بدایةً، أخذت بعین الاعتبار سیاسة تضارب اھتمامھا الكامل

 .القانوني ICANNواجتازت أیضاً فریق إذا تم التحقق منھا 

ویكمن السبب في طرحي لھذا ھو أنني أعتقد بجانب أفضل الممارسات، أعتقد بأنھا مجاملة 

بأنھم معارض تماماً من البدایة بدلاً من  ICANNمشتركة، حیث نستبعد أي شخص ممن تؤید 

 .عدیئیل توضیح الأمر لناأتساءل إذا كان بإمكان ). غیر مسموع(جعلھم یخوضون عناء التجمیع 

 

 .یمكنك توضیح ذلك الآن. حسناً  : باتریك فالتستروم

 

لأنھ یوجد في  ICANNسیتم تطبیق سیاسة تضارب اھتمام  --الأمر الأول . نعم، حسنًا : عدیئیل أكبلوغان

وقد كان طلب . مجموعة الوثائق التي سیتم نشرھا نموذج افصاح تضارب المصالح ھناك

 ICANNوھو في الواقع، تتم مراجعتھ حالیاً من قبل فریق  -- RFPترحة المشاریع المق

 .القانوني جزء من الحلقة ICANNلذا یعد فریق . القانوني

. ولسنا نلامس ذلك على الإطلاق. ICANNفي الواقع، لسنا نعید اختراع العملیة، عملیة تورید 

الداخلیة ولأنھ في نھایة الیوم،  للتعامل مع ھا وفقا لسیاستھم ICANNإننا نترك فریق تورید 

بذلك وتمنحنا  ICANNوبالتالي تقوم . مع الطرف وستكون مسؤولة عن ذلك ICANNستتعاقد 

 .وسیكون ھناك --وذلك . تلمحیات ومعلومات عن كیفیة القیام بھذا بطریقة ینبغي القیام بھا

ھایة ھو شيء سیتم والآن، ما مدى تضارب المصالح الذي سیشكل دوراً في التقییم في الن

مناقشتھ لأننا ربما لدینا المزید من القوة والمتانة الصارمة بقل أن ھذه ھي الطریقة التي نریدھا 
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وقد یكون ھذا حتى ما تحتویھ . دورافًي الاختیار ICGلیشكل جانب تضارب اھتمام 

ICANN) .یتعذر تمییز الصوت.( 

 

 .كیث :باتریك فالتستروم

 

 تعمیم سیاسة تضارب المصالح على القائمة؟ ICANNنني السؤال ربما إذا كان بإمكان ھل یمك : كیث دیفیدسون

أولئك منّا ممن یرغبون ربما بمراجعة ذلك وتقدیم . فقد كان ھنالك بعض الفضول حول اللائحة

 .شكرًا ؟ICANNھل ھذا طلب منطقي في . المزید من التعلیقات، ربما نحظى بفرصة

 

 .حیث یعتقدون بأنھ طلب منطقي. في الخلف بأنھ كذلك ICANNمن  أسمع : باتریك فالتستروم

 .دانیال

 

لدینا اقتراح وفقاً لسیاسة تورید . وشكراً . لدینا عدیئیل. دعوني اقدم اقتراحاً لإنھاء الأمر : دانیال كارینبیرج

ICANN ویعتمد على وثیقة كانت أمامنا لبعض الوقت والتي في المقابل . بأنھ جاھز للخروج

 . عتمد على بعض الوثائق التي ناقشناھا كلیاً ت

 .وھذا ھو الرقم واحد. المضي قدماً بھذا ICANNلذا اقترح بأن نطلب من عدیئیل الطلب من 

الرقم الثاني، لا اعتقد بأنھ ینبغي علینا وضع قیود إضافیة والتي لا تعتبر جزء من ھذه المسودة 

مور العامة للغایة في البیان بحیث نرحب یمكننا وضع بعض الأ. في البیان لعدم وضوحھا

أود التحذیر كثیراً من  --بالطلبات، تعلمون، أي مكان، بجانب ما یریده جان جاك، إلا أنني أود 

لیست مجرد  --وذلك لیس . عبر البیان RFPتمدید المعاییر في طلب المشاریع المقترحة 

 .الطریقة التي تفعلون بھا الأمور

 --لأننا إذا أشرنا إلى تلك الأمور، سوف نحصل حینھا على عذر . حقاً وقد یخدعنا لا --وقد 

 . وسنتھم بسلوك تعسفي
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بأن نتفق جمیعاً على إرسال ھذا الأمر یوم الإثنین كما ھو مخطط، مع  ---لذا فإن اقتراحي ھو 

 .بیان شدید اللھجة عموماً 

 

أمنحك القدرة كذلك على تقدیم بعض التعلیقات  --إذن عدیئیل، ھل ترغب في محاولة إغلاق  : باتریك فالتستروم

 .ومن ثم سأوجز بسؤال لنا في الغرفة لاتخاذ القرار

 .تفضل عدیئیل

 

 .شكرًا. حسناً، إذا كنت ستوجز، أعتقد بأنني سأترك الأمر لك بإعطائنا ملخص واحد للجمیع : عدیئیل أكبلوغان

 

على الرغم مما  --لھذا الاجتماع، ینبغي أن أوجز وأدعو أشعر بأنھ وباعتباري رئیس . نعم : باتریك فالتستروم

 .ستسمعونھ سیكون مشابھ تماماً لما اقترحھ دانیال فعلیاً 

 .ما الكلمات التي ینبغي أن استخدمھا --لذا أشكرك دانیال لمساعدتي على فھم الكلمة 

 .لذا ھنالك ثلاثة أمور لما أود منا الاتفاق علیھ

كما ھو  RFPلعدیئیل بالمضي واعلان طلب المشاریع المقترحة  الأمر الأول وھو بأن نسمح

 .والقیام بكل ما یلزم للتأكد من ظھور ھذا بالفعل یوم الإثنین ICANNمقترح؛ للعمل مع 

فیما یتعلق بالتنوع، إلا  --والأمر الثاني وھو أننا طلبنا من عدیئیل إضافة بعض الكلمة إلا كلمة 

وأظن كافوس، قد عبّر عنھا بعنایة  --في ھذه الغرفة یقولون  أنھ وكما سمعنا من عدة أشخاص

بحیث لا ینبغي إضافة التنوع الجغرافي وھلم جرا كأي نوع من المعاییر  --فائقة، بشكل جید 

إنھ اھتمام والذي ربما یكون لدینا لأنھ من الجید رؤیة الاقتراحات من كل مكان . التي نستخدمھا

وإذا لم یكن شیئاً آخر، من شأن . ل ینبغي ألا یكون معیار تقییمومن أطراف جدد وأیاً كان، ب

ذلك، من وجھة نظري كرئیس، قلب كل ھذا رأساً على عقب وسنحتاج إلى العودة مجدداً 

 .إننا بحاجة إلى سكرتاریتنا. وإعادة النظر فیما ھي معاییرنا التقیمیة ولا أود القیام بھذا الآن
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نا طلب صریح من جان جاك بإضافتھ إلى المجموعة والذي أما الأمر الثالث وھو بأن لدی

وأقترح بأن نقبل إضافة ذلك الطلب  RFPنستخدمھ حالیاً للعمل مع طلب المشاریع المقترحة 

 .من جان جاك

 ICANNعبر آخرین یستخدمون عملیة تضارب اھتمام  --وستتم ملاحظتھ، بالتأكید، ذلك 

 --نحصل  RFPما ھو طلب المشاریع المقترحة  وھلم جرا، والذي یعني بأنھ عندما نعلم

 .نحصل فعلیاً على رد، وقد تكون تلك الحالة التي نحصل على حالة تناوب أفراد أو أیاً كان

وسوف أطلب من عدیئیل المضي قدما؛ً حیث أننا نقبل . وھذه الأمور الثلاثة ھي اقتراحاتي

 .جاك إلى ھذه المجموعةإضافة بعض اللھجة ولكن بدون متطلب؛ ونقبل إضافة جان 

من ثلاثة أشخاص على الأقل،  --أرى طلب الحصول على تعلیق من  --والآن إنني منفتح على 

 .كیث درازك. لذا دعونا نبدأ بنھایة اللائحة

 

أؤید كل شيء قلتھ، إلا أنني أود التأكد فقط من فھمي بشكل صحیح من طلب . شكرًا لك، باتریك : كیث درازك

ظننت، وربما أخطأت، بأنھ طلب أن  --جزءاً من المجموعة إلا أنني ظننت  جان جاك لیصبح

. یكون جزء من مجموعة التقییم، ولیس ھذه المجموعة، إذا كان ھنالك مجموعتین منفصلتین

 .أردت وحسب التأكد من أننا واضحین

 

 .لقد طلب أن تتم إضافتھ إلى مجموعة التقییم. ھذا صحیح. نعم :باتریك فالتستروم

 --ولدینا حالیاً مجموعة واحدة فقط، مما یعني بأن الأشخاص في المجموعة، أن الأشخاص في

 .الأشخاص في المجموعة ھم حالیاً من ذكرھم عدیئیل

لا اشعر بأن لدینا اجماع فعلاً عن كیفیة القیام بالتقییم ومن . سوف نضیف جان جاك لذلك الآن

 .ینبغي أن یكون في مجموعة التقییم فعلیاً 

وأسمع بعض الأشخاص . لدینا اقتراح بأنھ ینبغي أن تكون مجموعة التقییم نفس الأشخاص

لذا فإنني ." ینبغي أن یكون الأشخاص قطعاً مختلفون عما ھم في ھذه المجموعة. لا"یقولون 

 .أسمع كلا الرأیین
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-نا بحاجة ، أود تدوین ھذا لأنRFPونظراً لأننا لا نعلم ما تصل إلیھ طلب المشاریع المقترحة 

 . إلى مجموعة التقییم حالیاً، إلا أنني سعید بسماع التعلیقات بخصوص ذلك -

 عدیئیل؟ --كیث  --كیث أولاً   

 

أود القول فقط بالنسبة لمجموعة التقییم والمجموعة التي تعمل على ذلك، أعتقد للآن بأننا . نعم : عدیئیل أكبلوغان

 .ونعدل ذلك --ا مشكلة تضارب اھتمام، نعود ونقول نواصل مع ھذه المجموعة، وإذا كانت لدین

 .ولأنني أعتقد بأن الجمیع اتفق على أنھ بإمكان المجموعة التي تعمل على ھذا مواصلة التقییم

 

 .أنا كیث درازك :كیث درازك

إذن لم أكن متأكدة من أن ھنالك اتفاق بخصوص ذلك، ولذا أود التأكد وحسب من أن جان جاك 

المجموعة التالیة، والتي لم یتعارض معھا بتعیینھ في المجموعة الحالیة، إذا ما  مھتم فعلاً في

 .أود التأكد وسحب من أننا حساسین لما یریده حقاً . زال ھذا مسألة مفتوحة

 

 . وأفھم الآن تعلیقك :باتریك فالتستروم

نا الإنھاء، لأنني دعونا ننتقل ونستمع لمزید من التعلیقات ونحاول القیام بھا بسرعة بحیث یمكن 

 .ماري. أعتقد بأن لدینا وجھة النظر نفسھا نوعاً ما ھنا

 

 . ماري أودوما. شكرًا :ماري أودوما

أعتقد ما أفھمھ بأن من شأن مجموعة مختلفة تقییم الطلبات عندما یصلون إلیھا، وإذا كان  

بتقییم بمشاركة جان جاك إذا كان ھنالك اتفاق في الغرفة بأن تقوم المجموعة الحالیة  --الاتفاق 

 . أعتقد إنني بحاجة لتوضیح بخصوص ذلك --إلیھم ھو ما 
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كان الإجماع العام صباحاً عندما كنا نتحدث بأن لدینا مجموعة جدیدة ستقوم بالتقییم،  --لأن 

 .مختلفة عن المجموعة التي تقوم بالعملیة

 

 واي؟-كیو. شكرًا :باتریك فالتستروم

 

 . ICGا مسؤول الاتصال لذا لن أشارك في ھذا، إلا أنني أرغب بتوضیح من عضو أن. نعم : واي وو-كیو

لا تمانع، إلا  ICANNعندما تتحدث حول، تعلمون، التعھد الخارجي للسكرتاریة، أعتقد بأن 

أنني أود التأكید أنھ حینما نتحدث عن ذلك، تعلمون، البحث عن سكرتاریة مستقلة، ماذا عن 

الدفع لشركة أخرى لشراء  ICANNإذا كنتم تطلبون من . ن عن المعداتتبحثو المعدات أیضا؟ً

 . ھذه المعدات لھذه السكرتاریة، أعتقد بأننا نود التوضیح، تعلمون

 --لا نرغب بإسراف مفرط في تلك الـ . دعونا نعرف ما ھي وظیفة السكرتاریة المستقلة

 

 . حیث یتم توضیحھ AVولا یتضمن  RFPاریع المقترحة یندرج ذلك فعلیاً في طلب المش. نعم : باتریك فالتستروم

 .كافوس

 

حضرة الرئیس، أعتقد بأن استئناف الموضوع، لا أعلم ما ھي . كافوس أراستیھ یتحدث. شكرًا : كافوس أراستیتش

توجد مجموعة تتعامل مع طلب . المجموعة الموجودة والمجموعة الحالیة والمجموعة المستقبلیة

ومواصلة . وقد أنجزت العمل حتى الآن لتحضیر ذلك. للسكرتاریة RFP المشاریع المقترحة

إذا أراد اي عضو جدید بأن یضاف إلى تلك المجموعة، . وھي نفس المجموعة. التقییم لاحقاً 

 .شكرًا. لیس لدینا المشكلة، ولكن من فضلكم لا تشكلوا مجموعة جدیدة

 

 -- یث رقملقد حصلت للتو على ملاحظة من ك :باتریك فالتستروم
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 ]ضحك [ 

یغادر  3:42ویعتذر لاضطراره مغادرة الاجتماع، لذا أود الإضافة ھنا إلى الدقیقة بأنھ عند  --

 .شكراً جزیلاً على مشاركتك. كیث دیفیدسون الغرفة

 جوزیف؟

 

ھنالك  لأنني أعتقد بأن --ربما وبالبناء على ما ذكره كافوس، ربما بأن أفضل اقتراح ھو . نعم : جوزیف الھادف

أداة لوجود أولئك الذین اوجدوا الاقتراح في الغرفة عندما یتم تقدیم الاقتراح، لأنھ یمكنھم 

 .توضیح بعض الأفكار التي خاضت في بعض جوانب الاقتراح

ولكن إذا أردنا التأكد من أنھم یقدمونھا على أنھا حیادیة بطریقة ممكنة، دعونا نطلب من بضعة 

ى العملیة لأن وجود بضعة أشخاص آخرین أیضاً قد تكون وسیلة أشخاص آخرین الانضمام إل

 .جدیدة للنظر في ذلك

إننا نقدم إضافة وحسب إلى المجموعة عندما یكون ضروریاً . وذلك من شأنھ حل المشكلة حینھا

وأعتقد بأن . تستمر تلك المجموعة، بحیث یحتفظ بالجوھر. لسنا نغیر المجموعة. لغرض التقییم

 .الجدد في العملیة وقت التقییم ك الأشخاص المھتمین حیث یودون بعض الأشخاصمخاطبة أولئ

 

 جان جاك؟ : باتریك فالتستروم

 

 .أنا جان جاك. شكرًا لك، حضرة الرئیس : جان جاك سوبرانت

ولذا تباعاً لما أعتقد بأن كیث درازك ذكره للتو، وأنا متوفر بالكامل، سواء كان للانضمام في 

 .جودة أو لدخول مجموعة جدیدة ومختلفةالمجموعة المو

سواء كانت ھذه المجموعة أو تلك المجموعة لا تشكل أي . ھدفي ھو المساھمة في ھذا العمل

 .شكرًا. فرق بالنسبة لي
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 .دعونا نمضي قدماً ودعوني أكرر وربما التوضیح أكثر قلیلاً على الصیاغة. حسناً  : باتریك فالتستروم

بالعمل سویاً مع  RFPالمضي بإصدار طلب المشاریع المقترحة واحد، نطلب من عدیئیل 

ICANN  وفقاً لما ھو مطلوب لیتم إجراءه ولإضافة بعض الصیاغة إلا أنھا لیست متطلبات

إضافیة متعلقة بالتنوع؛ وثالثاً بأننا نضیف جان جاك إلى ھذه المجموعة وفي الوقت ذاتھ، بالتأكید، 

 .ل على المزید من العمل لمشاركة المجموعة التي لدیناالطلب من أي شخص آخر یود الحصو

 أي توضیح، ماري؟ ھل ھناك شخص معارض؟

 

 .ماري أودوما من فضلك. ماري. توضیح :ماري أودوما

جزء من التقییم أو ھل سیتم التقییم  ICANN، ھل ستكون ICANNبما أننا نتابع عملیة 

 .شكرًا ؟ICGببساطة عبر 

 

 .یئیل، ھلاً شرحت ھذا من فضلكعد : باتریك فالتستروم

 

 .، من خلال المجموعةICGسیتم إجراء التقییم عبر . لا :عدیئیل أكبلوغان

 

الفعلي یتكون من  RFPدعوني فقط أضف بأن مجموعة طلب المشاریع المقترحة  --وھنالك  : باتریك فالتستروم

ولاعتبار . الموضوعیة وثائق قانونیة أخرى مختلفة وأمور أخرى أیضاً، ھنالك بعض المعاییر

ICANN  إحدى الأطراف المتعاقدة في العقد النھائي، سوف یقومون بالتأكید، لحد ما، بعض

في ھذه المجموعة،  ICGالتقییم، بل التقییم بشأن مسائل جوھریة والتي تتعلق بما نقدمھ في 

 .لا أحد غیرھا یقوم بذلك التقییم ICGإنھا 
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واضحة من أنھم لن یتخذوا قرار حتى بخصوص تلك  ICANNلقد كانت  وفي الواقع، : عدیئیل أكبلوغان

ویكون ." ھذا الأمر --ھذه ھي تقدیرنا على ھذا "حیث أنھم فقط سیسمحوا لنا معرفة . المعاییر

 .ICG، سوف تكون عن ICGالقرار عن 

 

 .ھیذر ومن ثم كافوس : باتریك فالتستروم

 

للتأكید على أنھ سیتم تعمیم نسخة لقواعد تضارب المصالح التي وبتلخیصك فقط، فقط . شكرًا : ھیذر درایدن

وأود على وجھ الخصوص رؤیة بأن، وأظن برغبة زملاء آخرین لأننا  ؟ICANNتحتویھا 

على ما یبدو لدینا اتفاق جید حول الحاجة لتناول قضایا تضارب المصالح تلك والمتعلقة 

 .شكرًا. لك النوع من القضایابالمجتمعات التشغیلیة أو دعم تلك المجتمعات وذ

 

 .كافوس ومن ثم لین وبعدھا ألیسا ومن ثم أود فعلیاً سماع إذا كان أي شخص معارض : باتریك فالتستروم

 

 .كافوس أراستیھ یتحدث. شكرًا : كافوس أراستیھ

حضرة الرئیس، یمكننا الإشارة إلى أن التقییم أو مجموعة التقییم المسمى مع جان جاك وإذا  

 .ولا نود أن نمدد. د أي شخص العمل ولكن بطریقة یمكن التحكم بھاأرا

وفي أداء المھام والأنشطة، سوف تشاور "الصیاغة الدقیقة،  --" وفي أداء المھام والأنشطة"

 ." حیثما یكون ذلك مناسباً وملائماً  ICANNمجموعة التقیم 

وعلى ھذا النحو، . م ویكون ملائماً ونترك الأمر للمجموعة لقول بأنھ إذا كان مناسباً، یشاورونھ

حیثما یكون مناسباً  ICANNوبدون شك سوف یشاورون . ICGنترك الأمر لتقییم مجموعة 

 .شكرًا. وملائماً 

 

 .لین ومن ثم ألیسا : باتریك فالتستروم
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بالكامل لذا وبالرد على سؤالك أولاً، أعتقد بأنني لا أعارض وفي الوقت ذاتھ لست مرتاحة  : آمور. لین سانت

بعض البیانات التي تنشرونھا، لسنا بحاجة لیكون بالدقة كما یبدو لكم أن  --لأنني أعتقد بأننا 

 .تكون بشأنھا

إنني منزعجة قلیلاً حول نشر طلب المشاریع . وأعتقد أننا بحاجة إلى رؤیة سیاسة التضارب

م تقییم ھذا سیت"وربما نذكر ببساطة . وعدم ذكر أي شيء عن المعاییر RFPالمقترحة 

أو شيء كالمعاییر، لأن وضع المعاییر في مكان " ICANNباستخدام سیاسة تضارب اھتمام 

إن لم یكن لدینا وقت  --بعد حصولك على عروض لا تبدو مناسبة من الخارج، وتعلمون، لسنا 

سوف  --للقیام بذلك الآن، وربما لم نفعل، وأعتقد حینھا بأن أمر یذكر ببساطة بأنھ سیكون 

نستخدم بعض التوجیھ أو توجیھ عام أو شيء تم إنشائھ فعلاً ومعروف من قبل ھو في الواقع 

 .مھم لحد ما بالنسبة لي

 

 ICANNعدیئیل، ھل لدیك أیة تعلیق على ذلك متعلق بما ھو موجود في المجموعة من جانب  : باتریك فالتستروم

 ؟

 

توجد بعض المعاییر في الوثیقة، إلا . یستحق الأمر إضافة ذلك --أعتقد بأنھ سوف  --أعتقد . لا : عدیئیل أكبلوغان

 .أن تضارب المصالح غیر موجود بالتحدید، لذا ربما ھذا ھو الأمر للنظر فیھ

 

 ألیسا؟ : باتریك فالتستروم

 

 .أنا ألیسا. شكرًا : ألیسا كوبر

 RFPع المقترحة أظن بالنظر إلى نص طلب المشاری. إذن تعقیب واحد فقط على نقطة لین الأخیرة

ھو  --والتي أعتقد ما كانت تتحدث عنھ لین  --التي لدینا، فكرت نوعاً ما بأن ذلك ما معاییر التقییم 

لذا كنت أفترض نوعاً ما بأن لك . ھذه المتطلبات التي نبحث عنھا --كما ھذه . 2ما یدور عنھ القسم 

 .ئیل وآخرون التحدث إلى ذلكولكن ینبغي على عدی. ما سیتم استخدامھ لتقییم الاقتراحات
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 .دخلت في قائمة الإنتظار فقط لأنني أردت توضیح نقطة واحدة بخصوص مسألة التنوع

وأظن بأنني أتساءل إذا ما نحتاجھ ھو خطة عن الكیفیة، یوم الإثنین ومطلع الأسبوع القادم، 

، سنحرص على أن طلب المشاریع ICANNمع سكرتاریة  --، سویاً مع ICGكیف أن 

ستخرج إلى مجموعة متنوعة من الأطراف المھتمة، على العكس مع كلمات  RFPالمقترحة 

الخروج إلى مجموعة من  RFPفي البیان الذي یذكر بأنھ ینبغي على طلب المشاریع المقترحة 

الأطراف المھتمة، والتي تعد بالنسبة لي المشكل الذي یجعل الأمور أكثر منطقیة من الأخیرة، 

 .شكرًا. ھذا مجرد سؤال حول كیف بأننا نتناول مسألة التنوع ھذا --لذا فإن ھذا 

 

 ھیذر؟. شكرًا : باتریك فالتستروم

 

لذا بمجرد متابعة النقطتین الأخیرتین، أتفق مع لین، والآن بعد أن حصلنا على توضیح . شكرًا : ھیذر درایدن

تضارب المصالح،  من حیث RFPأفضل حول ما یوجد بالضبط في طلب المشاریع المقترحة 

وما الذي ستحققھ بالنسبة لنا في ھذا السیاق  ICANNأظن أننا بحاجة لفھم ما تعنیھ سیاسة 

وأفھم أننا . وأعتقد بأنھا مسألة مھمة لتناولھا. قبل أن نمضي وننشر ھذا --خصوصاً قبل أن 

راً، لذا لدینا مبك RFPربما بحاجة لمعالجتھا بسرعة لأننا نود إصدار طلب المشاریع المقترحة 

 .ذلك الدعم في مكانھ لعملنا، إلا أنني لا أود منا المضي بسرعة إلى ھذه النقطة

 .شكرًا. أعتقد أنھ مھم بما یكفي لتبریر إیقاف خفیف

 

 ...عدیئیل، ھل یمكنك : باتریك فالتستروم

 روس؟

 

سیاسة تضارب اھتمام متعاقد ربما ینبغي علینا تعمیم وثیقة واحدة من المجموعة، والذي یعد  : روس ھاوسلي

ICANN . وھي موجودة في المجموعة، وتذكر ما ھي السیاسة، ومن ثم تطلب منكم الإفصاح

 .عن أي تضارب لدیكم وتسأل عن الشخص الموقع علیھ في النھایة لتوضیح ذلك الوضع

 

 215من  171صفحة 

 



 IANA  ARماع مجموعة تنسیق انتقال الإشراف اجت -إسطنبول 

 . وأعتقد بأنھا ستحل ھذه المسألة. وھي عبارة عن صفحتین

لمشاركة تلك الوثیقة مع ھذه الغرفة، أعتقد، أعتقد  ICANN وإذا أمكننا الحصول على إذن

 .بأنكم ستضعون مخاوفكم جانباً 

 

 .عدیئیل : باتریك فالتستروم

 

 .وأعتقد بأن ھذا أحد بنود الإجراء الذي نتفق علیھ. نعم : عدیئیل أكبلوغان

 --من سوف نعرف كل شيء حولھ وذلك ھو الجزء  --وسیكون ذلك  --لذا سیتم تعمیمھ وذلك

 .ما سیتم إصداره

طلب ] قسم[من  12تحتوي النقطة . RFPوتوجد معاییر التقییم في طلب المشاریع المقترحة 

ستتم إدارة تضارب المصالح عبر  --وھنالك . التعلیقات كافة المعاییر التي سیتم استخدامھا

 .سیاسة تضارب المصالح التي سیتم تعمیمھا

 

 حمد؟ھلاّ تفضلت م :باتریك فالتستروم

 

وأعتقد بأنھ لا بأس بذلك . شكراً عدیئیل للإشارة إلى معاییر الاختیار على مستوى عالي. نعم : محمد البشیر

 .أسحب طلبي باكراً من أجل معاییر التقییم. بالنسبة لي

إلا أنني أعتقد من المھم أن نرى الوثیقة وعدم وجود قضایا سوى بأنھ یمكننا إصدار طلب 

 .شكرًا. سبتمبر 8في إطار زمني مرتبط بھ بالفعل، في  RFP المشاریع المقترحة

 

 .شكراً جزیلاً على ذلك النقاش الجید للغایة :باتریك فالتستروم
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لذا فإن نقطة الإجراء، كجزء من الإجراءات التي طلبناھا من عدیئیل، وھي بالتحقق مع 

ICANN  لتعمیم الوثیقة مع  -- ویبدو أنكم تفكرون بأن ھذا ممكناً  --من أنھ یمكننا تعمیم-- 

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

عندما قمت بتعمیم ذلك، ھل ما زلتم  --سوف . لذا سوف یوزع عدیئیل تلك الوثیقة. نعم : باتریك فالتستروم

ھل یمكننا إصدار طلب المشاریع  --تعتقدون بأنھ یمكننا تعمیم ذلك الیوم، بأننا سنصدر 

إذا كانت " كفى" الوقت الكافي لقول  ICGھل یمنح ذلك أعضاء  ؟یوم الإثنین RFPالمقترحة 

إنھ نھایة الأسبوع والعدید من الأشخاص مسافرون، إلا  بأنھم مھتمون؟ --ھذه ھي الحالة بأنھم 

سواء یعترض أي شخص لا یزال  --سواء أن الأشخاص  --أنني أود سماع فیما لو كان 

لوثیقة الیوم، حیث ینظر أعضائنا إلى ھذا، وإن لم یستخدم خط زمني من مشاركة عدیئیل تلك ا

یكن ھنالك أحد یعترض على القائمة البریدیة على الفور، لا یزال بإمكان عدیئیل الاستمرار 

 .یوم الإثنین RFPوإصدار طلب المشاریع المقترحة 

ما كما ذلك الخط الزمني الذي یخالف ما اتفقنا علیھ عند --وإذا أي شخص على ذلك إلى حد 

، لأننا ذكرنا لن نفعل ذلك، ما لم تكن لدینا حالات قصوى للغایة، وطلب ICGبدأنا القیام بھ في 

وإنني أستخدم ذلك من مصطلح  --مراجعة الوثائق خلال نھایة الأسبوع  ICGمن أعضاء 

ولذا فإنني حساس للغایة ھنا إذا كانت ھذه ھي الحالة  --واسع للغایة؛ الجمعة والسبت والأحد 

 .أن یرغب أحدھم في تمدید القدرة على الاعتراضب

 .ما زلنا نواصل كما اقترحنا من قبل --، إننا 3و 2الخطوة رقم 

 ھل من أي شخص غیر منزعج مع ھذه البنود الثلاثة التي أقترحھا؟

 .جوزیف

 

 .ICANNلا مانع لدي مع البنود ولكن فقط نقطة توضیح ربما لمصلحة  : جوزیف الھادف
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تعلمون، إن لم یشعروا بالراحة بوضعھا على  --زال تلك وثیقة تعاقد لھم، وھو بأن ولأنھ ما ت

القائمة، یمكننا فقط إرسالھ إلى بریدنا الإلكتروني الفردي كذلك والذي من شأنھ تحقیق 

 .الغرض نفس

 

 تیریزا، ھل یمكنك التعلیق على ھذا بسرعة؟ :باتریك فالتستروم

 

 .شكرًا. لإجابة وأود أن أحظى بفرصة للتأكیدلا أعرف ا : تیریزا سواینھارت

 

 .تفضلي :باتریك فالتستروم

 

. عذرًا. ممارسة راسخة حالیاً لما یمكنني تسمیتھ سیاسة تورید عامة ICANNبالتاكید تحتوي  : ناریل كلارك

حالیاً سیاسة تورید عامة  ICANNبالتأكید تحتوي . ھذا ناریل كلارك لمنفعة المترجمین

توجد مجموعة وثائق معیاریة والتي تقع على موقع في مكان ما حیث تتوفر  ألا. راسخة

بسھولة، تتوفر فعلاً في النطاق العام، بحیث لا یھم إذا ذھبت إلى قائمتنا البریدیة أو في أقرب 

  سلة مھملات؟

منظمة مناسبة بمعنى  ICANNوإذا كانت . وینبغي أن تكون ھذه مجموعة أنظمة راسخة

، ینبغي حینھا وجود IANAلإطلاق، والتي ینبغي أن تكون لأنھا تدیر وظیفة الكلمة على ا

 .شكرًا. سیاسة تورید مناسبة

 

تعد  --وأعتقد بأن الأمر الوحید . وأعتقد أننا نتفق على الوضع. أعتقد بأن ھنالك أمرین ھنا. نعم : باتریك فالتستروم

یتعذر سماع (ن الوثیقة الفعلیة التي وسوف تكو. سیاسة التورید الفعلیة، التأكید، أمر واحد

 . مختلفة) الصوت
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والذي من الممكن  ICANNالأمر الوحید الذي نذكره ھنا ھو أنھ لا یوجد لدینا أي شخص في 

 .القول بأنھ الأمر ذاتھ فعلیاً 

 .ونود فقط بأن نسأل أحدھم أولاً . والآن، نأمل جمیعنا ذلك بأن یتم نشر الوثیقة

 عدیئیل؟

 

أظن بأننا سمعنا مسبقاً بأنھ یمكننا مجرد تعمیم وثائق سیاسة تضارب المصالح  ھل یتغیر ذلك؟ : لوغانعدیئیل أكب

 ."إرسال"ھل نجري ذلك كذلك لأنني كنت على وشك نقر . على القائمة البریدیة

 ]ضحك [ 

 

 تیریزا؟ :باتریك فالتستروم

 

لمجلس الإدارة كلھا موجودة  ICANNرب اھتمام مجرد نقطة توضیح، تعد سیاسة تضا. عذرًا : تیریزا سواینھارت

بالنسبة لمجلس الإدارة والمتعلقة بالأطراف،  --لا، ثانیة فقط  --على الموقع ویسعدني تعمیمھا 

 . وھو عام. وسوف أعمم ذلك على القائمة. لذا یوجد ذلك الجانب حسنا؟ً

 .موجودة أیضاً على الموقع ICANNوتعد سیاسة إنفاق وتعاقد 

نقطة للتوضیح بالنسبة لھذه المجموعة، لا أعلم أیة وثیقة یتحدث عنھا عدیئیل لأنني لم  ومجرد

ولھذا السبب لا یوجد لدي إجابة على أسئلة محددة والتي تمت . أكن مشاركة في تلك النقاشات

 .شكرًا. إثارتھا في سیاق الوثائق

 

 .شكرًا لك، تیریزا :باتریك فالتستروم

 .عدیئیل ومن ثم كافوس
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وتلك ." ICANNسیاسة تضارب اھتمام متعاقد "حسناً، تدعى الوثیقة التي لدینا في المجموعة  : عدیئیل أكبلوغان

 .كانت الوثیقة التي كنت على وشك إرسالھا

 

 .كافوس :باتریك فالتستروم

 

قد حضرة الرئیس، لقد وضعت عنصر شك والآن ل. كافوش أریستھ. شكراً سیادة الرئیس : كافوس أراستیتش

 .وینبغي أن نكون واضحین للغایة. أوجدنا ھذا النقاش في انتظار التعلیقات

أو  9لكن لا یتجاوز عن إما  8وأقترح بأن نضع الوثیقة، ینبغي أن یتم إصداره والأفضل في 

وبالتوضیح تماماً من أن لدینا موعد نھائي وینبغي منّا ألا ننتظر التعلیقات والتعلیق على . 10

أو  9سبتمبر ولكن لا یتجاوز عن إما  8ویفضل في تاریخ . علیقات على التعلیقاتالتعلیقات وت

 .شكرًا. 10

 

 .أشكركم على ذلك --ربما أنني . لقد حاولت ذلك : باتریك فالتستروم

لقول كفى، والتي تعد  ICGلقد كانت قدرة أعضاء . ولم یكن ما حاولت قولھ بطلب التعلیقات

 --إلا أنني أود فقط أن یقول الأشخاص . أن ھذا ممائل للتعلیق ربما. أمر مختلف بالنسبة لي

 ."كفى"القدرة على قول 

 .إذن عدیئیل

 

وقد اتفقنا جمیعنا بأنھ . أعتقد بأن علینا أیضاً الاتفاق على بضعة قیود لدینا في ھذه العملیة. نعم : عدیئیل أكبلوغان

وإذا كان ذلك ما نزال نریده، علینا . ینبغي أن تكون السكرتاریة في موضع أمام لوس أنجلوس

أن نكون صارمین للغایة في بعض المواعید النھائیة لأنھ، على سبیل المثال، وفقاً لعملیة تورید 

ICANNلا یمكننا تقدیم طلب للاقتراح بأقل من أسبوعین ، . 

 .طاعتنایمكننا العمل على ھذا والعودة بقدر است. ، لدینا وقت حینھاALACلذا إذا أزلنا قیود 
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 .روس : باتریك فالتستروم

 

وأقدر أیضاً بأن الأشخاص المھتمین برؤیة ما الذي كان سیكتب . وأقدر الحاجة إلى العجلة : روس ماندي

لقول أنھ  ICGولكن لقد كان لدینا إلحاحات عدة بین اعضاء . ویرسل فعلیاً لتضارب المصالح

 .یجب أن یكون لدینا سكرتاریتنا في مكانھا

لأنھ حتى وإن رأینا  ICANNتراح بأن نكمل استخدام أیاً كانت معاییر تضارب اھتمام أود اق

ترى أمر ما لا یرغبونھ أو یكترثون لھ في تضارب المصالح، فما  ICGشيء أو تذكرنا بأن 

  ؟ICANNھل سنرفض  ھل سنرفع الخطأ؟ الذي سنفعلھ حیال ذلك؟

 .ي تقوم بالتورید لناأقول بأن نكمل ونضع الثقة وحسب في المنظمة الت

 

معرفتھ ھو أننا قررنا  ICGأعضاء  --وما أوده من الأشخاص . سأوقف النقاش ھنا. حسناً  : باتریك فالتستروم

والذي بصدد العمل على ھذا  ICGإجراء عملیة لتعیین ھذه المجموعة الفرعیة من أعضاء 

 لھا، حسنا؟ًنحن جزء من ھذه المجموعة التي شاھدت المجموعة بأكم. الاقتراح

لم یكونوا جزءاً من ھذه  ICGوما أسمعھ الآن ھو أن أعضاء . نحن سعیدون للمضي قدماً 

نحن بحاجة . المجموعة ما زالوا یرغبون برؤیة ھذه المجموعة والتي تعد غریبة قلیلاً لحد ما

 .للوثوق مجموعات فرعیة متعددة ننشأھا

م ذلك البیان بإعتباري واحد من الأفراد ممن وفي الوقت ذاتھ، إنني، بالتأكید، حریص على تقدی

 لذا فإنني أخبركم بالوثوق بي، حسنا؟ً. ھم جزء بتلك المجموعة

لا، فكرتي ھي بإضافة القلیل على ما یتحدث عنھ عدیئیل ھنا، ینبغي منا أن نكون حذرین في ما 

كیف نحرص على وربما یشكل بعض التأثیرات الثانویة في كیفیة اتخاذنا القرار و. نطلبھ ھنا

 .إنجازنا الأمور

 .أولاً محمد، آسف. لین ومن ثم محمد
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وقد كان الأمر فقط . أعتقد بأن الاعتراض من جانبي لم یكن متعلق بالمجموعة بأكملھا. شكرًا : محمد البشیر

لا  --ولم أرى صفحتيّ الوثیقة تلك، لذا لست حقیقة . حول الجزء المحدد عن تضارب المصالح

 .ھناك بالضبط أعلم ما ھو

ممن شاھدوا تلك الوثائق تمكنوا من إعطائنا توضیحاً لما  ICGأعضاء  --لذا سواء أن أعضاء 

إنھا صفحتيّ الوثیقة، ما النص الموجود ھناك والمتعلق بتضارب المصالح لذا . ھو ھناك فعلیاً 

 .RFPالمقترحة  لدینا فھم أیضاً لتلك القضیة، وكیف سیتم التعامل معھا قبل نشر طلب المشاریع

نحن بحاجة للمضي، . لا یوجد اعتراض للمجموعة بأكملھا على الإطلاق --إلا أنھ لا یوجد 

 .أجل، ونشره في الموعد

  

 لین؟ :باتریك فالتستروم

 

. لم تكن تعلیقاتي متعلقة برؤیة المجموعة كاملة. أود دعم ما قالھ محمد. لین سانت آمور. نعم : آمور. لین سانت

وقد كان سؤالي محدد بالمعاییر وبكونھ واضحاً عما كانت بعض . كامل باللجنة الفرعیةوأثق بال

 .المعاییر التي فقط لن نتقبل اقتراح منھ

بوجود أولئك الأفراد ممن رأوا بالفعل صفحتيّ . وأنا سعیدة أیضاً للقیام بأمر أو أمرین، أظن

. لتي تم الافصاح عنھا وتغطیة الحالةالوثیقة تلك بمجرد القول أننا نعتقد تحقیقھا المخاوف ا

 . لا مانع لديّ . وسوف أثق بذلك

لا مانع لديّ أیضاً بالقاء نظرة سریعة على الوثیقة إذا كانت ھنالك طریقة للقیام بتلك النسخة 

 .المطبوعة أو شيء ما

 .الحوقد تركزت حقاً على معالجة مسألة معاییر تضارب المص. مجدداً، لم تكن للمجموعة الكاملة

 

 .إذن لديّ روس وكافوس وھیذر :باتریك فالتستروم

 كافوس؟
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لتكون  ICGحیث تسمح لأعضاء . لا یتمثل الأمر بوجود معاییر للحكم. حسنًا، سیدي الرئیس : كافوس أراستیھ

سبتمبر، بأن نقرر  8لما لا بدلاً من . إنھم مسافرون في نھایة الأسبوع. رؤیة الوثیقة أمر مریح

نسمح بأنھ في ھذین الیومین، الإثنین والثلاثاء، بأن یحظى الأشخاص بمتسع من و. سبتمبر 10

ومحاولة على إنھاء . وسیتم وضعھ على القائمة البریدیة. الوقت للنظر في الوثیقة المقدمة

 .شكرًا. سبتمبر 10وإكمال التعدیل، وبأن سیتم إصداره في 

 

 .ھیذر :باتریك فالتستروم

 

وبقدر ما كانت . ومن جدید، أعتقد بأن لین قد فصّلت الأمور بشكل واضح للغایة. راشك. نعم : ھیذر درایدن

لدي مخاوف، وقد كان الأمر حقاً حول متى ما یوجد لدیك نموذج تضارب اھتمام معبأ وفقاً 

وإن لم یكن لدیك معاییر، تعتبر  حول ذلك، فما الذي یحدث حینھا بذلك؟ ICANNبسیاسة 

ھل من  --قییم المقترحات الواردة، ھل ھم، في الواقع، قادرین حینھا المجموعة التي ت

المتوقع منھم مراجعة تلك الردود في ظل المعاییر التي ناقشناھا ھنا ولكن لم تضع في طلب 

  المشاریع المقترحة؟

 .وھذا ھو نو الانقطاع الذي أراه والسبب في استمراري لإثارة ھذا

 .شكرًا. كلتا الحالتینوذلك في . إلا أنني أتفق مع نھج لین

 

 .دانیال :باتریك فالتستروم

 

، نسخة ICANNسوف أخرج عن الحاشیة وأقرأ من افصاح متعاقد تضارب المصالح . حسناً  : دانیال كارینبیرج

في ھذه الحالة،  ICANN، وھذه ھي "الشركة"وتذكر بموجب الفقرة ج، . doc.، 2013دیسمبر 

خرى لم تغطى بالتحدید من قبل سیاسة تمثل تضارب اھتمام فعلي تلجأ إلى تحدید بأن العلاقات الأ"

 ."أو محتمل وربما اتخاذ قرارات تراھا مناسبة حسب تقدیرھا وبما في ذلك انھاء العقد

 .وأعتقد بأن ھذا الأمر واسع بقدر ما یكسبنا ویمنحنا كافة التداولات التي نحتاجھا
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 .جوزیف :باتریك فالتستروم

 

  --عتقد وأ :جوزیف الھادف

 

 ).بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

تكتب بشكل نمطي لتقدیم . دانیال، شكراً لقرائتك ذلك لأنھ یبرز اھتمام بالفعل. جوزیف الھادف : جوزیف الھادف

 .ولا تكتب لتقدیم طلب للتضارب بالنسبة لنا. ICANNطلب للتضارب مع 

 

وكنت مصمماً إذا أردنا استقلال حقیقي، فإننا بحاجة . خیرجو، لقد ناقشنا ھذا في الاجتماع الأ : دانیال كارینبیرج

لذا إذا لم نثق باتخاذ . المتعاقد ICANNوقد قررنا كمجموعة بأن تكون . لأن نكون مستقلین

ICANN  الإجراء، وإذا قلنا بأنھ أمر غیر مقبول، بألا تتخذ الإجراء المناسب، سنعود حینھا

 .إلى المربع الأول

 

إذا أرسلتم نموذج إستمارة لأحدھم، سوف تطلب منك نموذج . ھذا جوزیف الھادف. إذا أمكنني : جوزیف الھادف

ویتعین على نموذج الإستمارة بأن تطلب منك . ICANNالإستمارة بأن تفصح عن تضاربك مع 

ولھذا السبب أقول بأن علینا التأكد . ICANN، ولیس فقط مع ICGالافصاح عن تضاربك مع 

. یحة لربطھا مع تضارب صحیح في الاستمارة وعملیة التقییم على حد سواءمن أن الصیاغة صح

. بإجراء التعدیل ICANNوإنني أكثر من سعید بالسماح لمحامي . وھذا تعدیل من ثلاث كلمات

ھلاً حرصتم . وأعتقد وحسب بأن علینا القول، مھلاً انظروا، لقد تم إنشاء الاستمارة لغایة أخرى

 .وبتلك الجملة، لقد انتھینا من الموضوع بأكملھ طلب لغایتنا؟رجاءً على تقدیمك ال

 

 دانیال، ھل لدیكم أي تعلیق على ذلك؟ :باتریك فالتستروم
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أعتقد . لا، لن أمضي قدماً في ھذا --وإذا كان شخص ما . أعتقد بأن ھذا كافٍ . لا أتفق مع جو : دانیال كارینبیرج

 .بان الأمر أصبح سخیفاً 

 

أعتقد جو، بأن الفقرة الصحیحة التي قرأھا دانیال للتو أجابت على أسئلتك لأنھا تمدد السیاسة  : عدیئیل أكبلوغان

بأن ھنالك رابط كبییر مع  ICANNوتذكر، إذا وجدت  ICANNإلى ما وراء تضارب اھتمام 

لذا یمكننا استخدام ذلك . أیة جھة أخرى أو أي شيء بالتحدید، یمكنھم تسمیتھ تضارب اھتمام

 .التنافي ح

 

 روس؟  :باتریك فالتستروم

 

أود حقاً الاعتراض إذا حاولنا . عذرًا. أعتقد بأنني أتفق وبشدة مع عدیئیل ھنا ولا أتفق معك جو : روس ماندي

أعتقد بأنھا ستكون غلطة فظیعة . ICANNفي بیان إبداء تضارب المصالح من  ICGوضع 

دما نبدأ النظر في ذلك، بحیث یصبح أكثر وعن. لأننا نود تعریف ما كان التضارب من منظورنا

 .صعوبة بشكل لا یصدق

لذا . وأظن أننا أفضل حالاً بكثر مع ھذه اللھجة والتي تصرح بالتحدید بمعنى واسع للغایة

بغض النظر عن سواء سیكون التضارب  ICGالانھاء اعتماداً على اتجاه  ICANNبإمكان 

نرى ذلك، أعتقد بان تلك الكلمات ستسمح  ICGوإذا كنا . أم لا ICANNطبیعي بالنسبة لـ 

 .بالإنھاء أو عدم الاختیار

 

 .ألیسا :باتریك فالتستروم

 

أعتقد بأننا اكتشفنا موضوع . لدي اقتراحین والتي قد تساعدنا ھنا. أنا ألیسا. شكراً باتریك : ألیسا كوبر

یاسة تضارب اھتمام إلى یرسل اقتراح واحد س. خلافي والذي یعني أننا بحاجة إلى التعامل معھ

وقد تكون . وقد لا یكون الجمیع." أنا مھتم وأود رؤیتھ الآن"أشخاص رفعوا أیدھم وقالوا 
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وبالتأكید لو لم یكن سریاً بحیث من الممكن مشاركتھ مع . مجموعة صغیرة من الأشخاص

ویمكنھم  .دانیال وعدیئیل وروس فعلاً، فمن الممكن مشاركتھ حینھا مع عدد قلیل من الأشخاص

النظر إلیھ بینما یجلسون ھناك في الاجتماع، وبینما یسافرون على متن الطائرة غداً، ویقرروا 

 .إذا كانت لدیھم مخاوف مع ذلك

وإذا . إنني قلق قلیلاً حول قراءة سطرین منھ والطلب من الأشخاص الحكم استناداً على ذلك

 .ن ھذا سیجعلني مرتاحاً كان لدي ھذا القلق، والذي لیس لدي، لست متأكد من أ

واقتراحي الثاني ھو إذا لم یحب الأشخاص ذلك، بأننا ننتظر كلمة من تیریزا حول فیما لو كان 

ومتى ما . بالإمكان مشاركتھ إما مع كل برید إلكتروني بشكل فردي أو على قائمة بریدیة عامة

 RFPلمقترحة ساعة للاعتراض بالمضي مع طلب المشاریع ا 24تم ذلك، یعطى الأشخاص 

 .والذي یعد بالأساس ما كنا بصدد إعطائھ لھم لو كنا قادرین على نشره في الحال على أي حال

 .بعض الاقتراحات وحسب لمحاولة المضي قدماً بھذا. لذا واحد أو آخر

 

 .ھیذر ومن ثم كافوس :باتریك فالتستروم

 .كافوس

 

تم علینا لتعزیز جو من الثقة ولكن لیس بخلق بیئة من عدم أعتقد بأنھ یتح. حسنًا، سیدي الرئیس : كافوس أراستیھ

حیث . لمنحنھم الوقت. وتم الاعراب عن قلق واحد بأنھ لم یرى الأشخاص المجموعة كاملة. الثقة

لا یمكنھم الخوض في تفاصیل . سبتمبر 10أنھم ینظرون إلى المجموعة كاملة وبإصدارھا في 

 ICGقیام بذلك، ومن سیقدم تلك المعاییر، وتحویل تضارب المصالح ذلك، ومعاییر كیفیة ال

 .الأمر معقد أكثر من اللازم. من الغابة لتلك الأمور) یتعذر تمییز الصوت(باعتبارھا نوع 

. وھو لیس مھم للغایة كما یتعلق بقضایا أخرى معقدة للغایة معروضة أمامنا، حضرة الرئیس

كلما خضنا في التفاصیل أكثر، زادت  --یرجى التفضل بإیجاد حل سریع لذلك ولن ندخل 

 .الصعوبة التي سنحصل علیھا
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 .ماري ومن ثم دانیال :باتریك فالتستروم

 

لا یمكننا قانونیاً . أعتقد بأننا مطمأنین كفایة بما قرأه دانیال لنا للمواصلة. شكرًا. ماري أودوما : ماري أودوما

  ؟ICGوعلى أي أساس نقدم  .ICGلا  ICANNحیث أن الطرف المتعاقد ھو . رفع دعوى

والسكرتاریة المستقلة  ICANNأعتقد جوزیف، تعرف بصفتك شخص قانوني بأن العقد بین 

لا یوجد لدینا دعم قانوني لأخذ أي شخص للمحكمة أو . یمكنھا رفع دعوى ICANNووحدھا 

 .لا أدري. لرفع دعوى

 .شكرًا. ة لنالذا أعتقد ما أقترحھ بأن نمضي بما لدینا، كافي للمضي بالنسب

 

 .دانیال :باتریك فالتستروم

 

حیث أنني لم . واسمحوا لي بأن أكون شدید الوضوح بالنسبة للسجل. أتفق مع ماري، بلا شك : دانیال كارینبیرج

 .وساعدنا روس قلیلاً . فقد تم ھذا بشكل أساسي عبر عدیئیل. أشارك في ھذا العمل بفعالیة

د لأنني كنت في الأصل مقرر اللجنة في الإجتماع الأول وجدت نفسي في ھذه المجموعة، وأعتق

 .للسكرتاریة

الفكرة التي أقدمھا ھي بأنھ لا یوجد لدي اھتمام في الدفاع عن عملي  --ولذا لا یوجد لدي 

 . ولا أزال أعتقد بأنھ عمل رائع. الخاص ھنا

كفایة مع ھذا ونقرر  إما أننا مطمأنون. وأعتقد بأن ھنالك سؤال أمامنا وھو ثنائي بشكل أساسي

الیوم بأننا فوضنا عدیئیل للمضي كما اقترح باتریك، أو لن نحصل على سكرتاریة أمام لوس 

 .وأعتقد بأن ھذا ھو الوقت حیث نطلب تصویتاً . أنجلوس

وإما لدینا الثقة الكافیة، وسنحصل . إنھ أمر ثانوي نوعاً ما --وبكل صراحة، أقصد، إنھ ثانوي 

أو لا یوجد لدینا ثقة كافیة ونتقبل حقیقة أننا لن نحصل على السكرتاریة أمام على السكرتاریة، 

لا یمكننا ببساطة المضي كما یقترح كافوس وتمدید ھذا . وھذین ھما الأمرین. لوس أنجلوس
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لبضعة أیام لأن الحد الأدنى من أسبوعین الذي لدینا من أجل إدارة العملیة كاملة، والذي یعتبر 

وھو بالفعل على ما أعتقد . ومن ثم علینا تقدیم تقییم وما شابھ ذلك. الاقتراحات بالفعل لتقدیم

 .تفاؤلي للغایة

ولكن ینبغي علینا اتخاذ قرار من ھذه الناحیة وعدم . لا یوجد لدي أي تفضیل. أو/ لذا فھو إما

 .مناقشة الأمرین مستقلان عن بعضھما البعض

 

ب بأنھ متعلق بالوقت، وقد جعلنا بالفعل بالنسبة لھذا الاجتماع مستحیل لذا دعوني أقول وحس : باتریك فالتستروم

من طلب  ICGبالكامل لنا للوصول إلى إجماع على الوثائق التي اعتقدت بأنھ أكثر أھمیة لـ 

وعلى سبیل المثال، وثیقة الإجماع والإطار الزمني، حیث لا یوجد لدینا . RFCالتعلیقات ھذا 

 . ننا لم نصل إلى إجماع بخصوص ھذاوقت لمناقشة ذلك فقط لأ

وبلا شك أن ھذا التأخیر وفي النقاش الذي أجریناه، مھم للغایة بحیث بإمكان الجمیع القول 

ومن الواضح أننا احتجنا لأكثر من یوم واحد من . والتمتع بالقدرة للبقاء على ما یریدونھ

رة بالفعل على الإنجاز عند الساعة لذا أود وحسب إعلان بأنني لا أرى القد --الاجتماعات التي 

 .الیوم 5:30

ھل من أحد . لذا دعوني أكرر الآن الأسئلة والتي لم أحصل على أي نوع من الردود حتى الآن

 ؟ICANNوفقاً لإجراءات  ICANNمعترض على السماح لعدیئیل بالمضي والعمل مع 

الح الحصول على ذلك وبإمكان الأشخاص والأفراد الذین یودون رؤیة وثیقة تضارب المص

إلا أنھ سیمضي قدماً . بالسماح لعدیئیل بمعرفة ذلك وستحصلون على وثائق مرسلة لكم

 .سبتمبر كما ھو مخطط 8في  RFCما زلنا ننشر طلب التعلیقات  --سوف  --ویحرص على 

ھل  --ولقد طلبت من أي شخص . لذا من الواضح أن ھنالك المزید من التعلیقات. حسناً 

 على ھذا؟ تعترضون

 

 . جوزیف الھادف. عذرًا. لقد أردت وحسب توضیح أمر واحد. لا :جوزیف الھادف
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، لطرح سؤال ICANNلقد كان ما طلبتھ حیث یعمل عدیئیل من خلال ھذا مع أشخاص 

إذا " ؟ICGھل ھذا مناسب بما یكفي لتناول أسئلة " القانوني،  ICANNوحسب على فریق 

 .لرؤیة سیاسة التضارب كانت الإجابة نعم، لست بحاجة

 

 .ویعني ذلك لا سكرتاریة من قبل لوس أنجلوس لأن تلك الإجابة لن تكون موجودة خلال الإثنین : دانیال كارینبیرج

 

 .لذا من الواضح بأن لدینا اعتراض. لن نحصل على الإجابة. نعم :باتریك فالتستروم

 

 النقاط النظامیة؟. دانیالأنا  ھل یمكننا تقدیم نقطة نظامیة؟ :دانیال كارینبیرج

 

أود سحب مفھوم الاعتراض فقط لأن الخطر ضئیل بما یكفي، ولكن مع تحرك العملیة، أعتقد  : جوزیف الھادف

فعلاً بأن تلك ھي الأسئلة التي نحتاج لطرحھا إلا أنني لن أقف في طریق مضي ھذا لأننا بحاجة 

 .إلى إنھاء السكرتاریة

 

 عدیئیل؟ :باتریك فالتستروم

 

 .جو، لقد أرسلت لك الوثیقة، ولین وجو ومحمد وھیذر، أرسلت لكم بالفعل الوثیقة التي لدینا. نعم : عدیئیل أكبلوغان

 .تجدونھا في صندوق البرید لدیكم

وھذا . ICGالموافقة ھنا ھو أن تضارب المصالح ضمن ] قسم[لذا ولإنھاء الأمر، أعتقد بأن 

 .ناكھو الأمر الرئیسي، إذا تم تغطیتھ ھ
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وأعتقد بأنني أود باتخاذنا لھ، المجموعة الفرعیة التي تعمل على السكرتاریة، للنظر في ذلك 

حیث یتیح . في كیفیة تعاملنا مع ذلك ICGالجانب وعندما نبلغ مستوى التقییم، نقدم تقریراً إلى 

 .لنا بالمضي قدماً 

 

لما طلبنا منھ القیام  --لما قد  --یئیل الانتقال وفقاً لما وأقر بھذا بأن نطلب من عد. شكرًا جزیلاً  : باتریك فالتستروم

متعلق بنوع تضارب المصالح المتنوع فقط لأننا  ICGولدینا سؤال صریح من أعضاء . بھ

ونضیف جان . طرف متعاقد بلا شك ICANNبالرغم من إدراكنا بأن  ICGنتعامل مع قضایا 

ن بأن یصبحوا جزءاً من المجموعة جاك إلى المجموعة، وبالطبع إن أراد أشخاص آخرو

ھذا الطلب من جان جاك  --وقد كان لدینا أیضاً  --و . أبقونا على اطلاع فحسب. بالتأكید

فیما یتعلق بالسماح للأفراد بمعرفة ما یتعلق بطلب المشاریع المقترحة  --بالنظر إلى تنوع 

RFP لوصول والذي یعد بالتأكید متطلب علینا نوعاً ما بصفتنا أفراد وICG  إلى مجتمعاتنا

 .المعاییر المتعلقة بالتنوع --المعنیة، ولكن لیس لتغییر 

 .أعلن ھنا بأننا حصلنا وفقاً لذلك على إجماع للمضي قدماً  --لذا فإنني 

 .أتقدم بخالص الشكر للجمیع

 لذا وبذلك، أمر واحد والذي نحن بحاجة للتحدث عنھ قطعاً، حیث آمل أن یكون سریعاً، متعلق

 .بجدول المكالمات الجماعیة وترتیبات الاجتماع المقبل وجھاً لوجھ

ألیسا وأنا  --أنھ في تقسیم العمل بین الرئیس وبیني ومحمد  ICGوأود السماح لكافة أعضاء 

ً ما والمواعید  ومحمد، لقد تولیت مھمة كوني واحد یعمل على قضایا لوجستیة فعلیة نوعا

 . وأمور أخرى

ن أنھ ینبغي منا بالطبع ألا نتناول واحد منا على حدا نوعاً ما، لا أزال أرغب لذلك على الرغم م

 .في الإفصاح بأنني واحد یحاول العمل على تلك القضایا

لذا فإن الاجتماع القادم الذي سنجریھ أقترح ھو اجتماع لوس أنجلوس، أولاً، والذي قررناه 

على خطة الكلمة وتحدید  --عمل على إننا ن. كل شيء جاھز. ولدینا ھذه المواعید. فعلاً 

على المنصة في جلسة  --على  ICGویكمن الطلب في التمتع بالقدرة على وجود . المواعید

 . أرسلت خطط الكلمة لكم جمیعاً، ویبدو كأنما، إذا كان ذلك ممكناً  --ویبدو كأنما. مفتوحة
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والتي بإمكانھا  --ة التي وفیما یتعلق باجتماعنا یوم السبت، اجتماع عملنا، تلك ھي الغرف

ومن الأفضل بكثیر عقد . شكرًا جزیلاً . الجمعة. أعتذر، الجمعة --التعامل معھ أعتقد كان 

 یومین من الإجتماعات بدلاً من اجتماع واحد طویل، حسنا؟ً

إذن اجتماع یوم الجمعة، اجتماع العمل الذي نجریھ في لوس أنجلوس، وفقاً لما نعتقده تصمیم 

مشترك صامت ولیس فقط بضعة رؤساء لدینا في  60، ستحتوي مجال لربما الغرفة ھي

 .الغرفة ھھ

  --ولدى النظر إلى الإطار الزمني والذي نحن   

 .تفضل روس. نعم  

 

لذا باتریك، عندما التقینا في لندن، ذكرنا أحیاناً أنھم ینتھون باكراً یوم الخمیس وإذا قاموا بذلك،  : روس ھاوسلي

ألا نعلم بعد  --لدینا  --أنھ  --إذا . حیثما یتوقف مجلس الإدارة، یتحتم علینا البدء --ینبغي منا 

 متى سیختتم مجلس الإدارة یوم الخمیس؟

 

 .نعم، أتذكر بأننا قد ناقشنا ذلك على القائمة البریدیة --الأمر الأخیر ھو أن  : باتریك فالتستروم

 --لا  إننا حقاً  --بعد ذلك، لقد كان  --وإذا أنني 

 .ورداً على سؤالك، لا، إننا لا نعلم حقاً متى سینتھي مجلس الإدارة

كان متأخراً بما یكفي بحیث لم نعتقد حقاً بأنھ سیكون من الممكن عقد إي  --كان متأخراً  

اجتماع حقیقي مساء الخمیس، لذا بیننا الرؤوساء، لا نعتقد بأنھ یمكننا عقد اجتماع عمل یوم 

 .دأ صباح الجمعةالخمیس، لذا نب

ولكم كما . إنني آسف حقاً لعدم إرسالي ذلك بعد. اقتراح أكثر تكاملاً منّا --سوف تحصلون على 

 .سیكون یوم الجمعة --یبدو الآن، سوف یكون 

 ھل یوجد سؤال توضیح؟  
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ھ سیجرى فقط لا أعتقد بأن. یبدو وكأنما سیتم تمدید عملنا في لوس أنجلوس الآن. ماري أودوما : ماري أودوما

أعتقد بأنھ یجب علینا . القائمة البریدیة من لین وما شابھ ذلك --یوم الجمعة، سیجري خلال ما 

 .شكرًا أیضاً إضافة ذلك الاجتماع مع كافة المجتمعات، كیف نوكلھم فیھا؟

 

 .لذا شكراً لك. نعم. سأتطرق لذلك. نعم :باتریك فالتستروم

جموعات أخرى أثناء اجتماع لوس أنجلوس، دعوني أعود فیما یتعلق بالتواصل المحتمل مع م

أود القیام أولاً بجدولة شاملة لأنني أعتقد بأنھ قد یؤدي ذلك إلى نقاش طویل للغایة . لذلك الجزء

 . والذي نحن بحاجتھ للانتقال إلى القائمة البریدیة

د ولكن من المحتمل والإجتماع التالي، عندما ننظر في الإطار الزمني الذي لم نصادق علیھ بع

اجتماع  --بأنھ لن یتغیر كثیراً، أقترح بأن الاجتماع المقبل الذي سنعقده یكون ملامساً لاجتماع 

ICANN  دعونا نرى --في مراكش، وذلك بشأن-- 

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >> 

 

 .فبرایر 12فبرایر إلى الخمیس  8یكون ذلك الاجتماع من الأحد  : باتریك فالتستروم

الذین وصلوا إليّ، فقد سمعت تفضیلاً إما قبل أو  ICGولدى التحدث لمختلف الأفراد، أعضاء 

-أو لا تھم طالما أنني أعرف أي واحد / إما --بالنسبة لي شخصیاً، على سبیل المثال  --بعد أو 

أو  --إذا كان قبل أو بعد، واقترح بأنني سأصدر استطلاع دودل لیومین قبل وبعد بحیث أننا  -

 .یوم واحد قبل أو بعد اجتماع مراكش ونرى بساطة ما ھي نتیجة ذلك

 .نعم، ھارتموت --الـ 
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بالفعل لعقد اجتماعات اخرى، لذا نحن بحاجة  ISOCفقط لذكر بأنھ بعد مراكشـ حیث تخطط  : ھارتموت جلاسر

وأعضاء مجلس إدارة  ISOCحیث یعد بعض أعضائنا أعضاء . لتفادي وجود تضارب

NTIA .وقد خططوا وعدلوا وقرروا بالفعل. 

 

وكما قلت، ھذه ھي الأمور التي من الممكن الاعتناء بھا عندما نصدر استطلاع دودل ویذكر  : باتریك فالتستروم

 .أیاً كان ما یفضلونھ --الأشخاص أیاً كان 

 كافوس؟  

 

لنظر إلى ذلك للاجتماع الثالث أتفق مع الاستطلاع ولكن یرجى التكرم با. حضرة الرئیس، نعم : كافوس أراستیھ

تؤمن بذلك  --ربما أنك لست . حیث قد بذلت جھداً كبیراً وفوتُ أحد أھم الاجتماعات الرئیسیة

). یتعذر سماع الصوت(الاجتماع إلا أنني مرتبط لحد كبیر بھ وھذا ھو مؤتمر المفوضین لـ 

حضر في لوس أنجلوس یتوجب عليّ إلغاء واحد من الاجتماعات المھمة بذلك من أجل أن أ

معكم الاجتماع الثالث، لذا لا یمكنني القیام بذات الشيء للاجتماع الرابع لأنني نائب رئیس 

إنني أتكرم بمناشدتكم  --ھذا--لذا أقترح أنھ إذا كان ممكناً  --لمجموعة أخرى والتي ستكون 

لرابعة أخطط أواجھ صعوبة بالغة ولا أرغب للمرة ا. لا بعده ICANNللنظر بھ قبل بدء 

صدقوني، فقد فوّتُ في الاجتماع . لأواجھ بعض الصعوبة مثلما أواجھ في الاجتماع الثالث

 .شكرًا. لذا لا أرغب بان أكون ضحیة ذلك مجدداً . الثالث ذلك الاجتماع المھم إلا أن ھذا ھو

 

 دانیال؟ :باتریك فالتستروم

 

ھ، لذا، تعلمون، وجھة نظري ھي، دعونا نجري استطلاع لدي اجتماع یوم عمل مھم جداً قبل :دانیال كارینبیرج

 .دودل وألا نناقش ھذا ھنا

 

 ألیسا؟ --ما طلبتھ، إذن --ذلك ما . أتقدم بخالص الشكر لك دانیال : باتریك فالتستروم
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إلا أنكم ناقشتم التفاصیل،  ICANNلقد رفعت یدي من قبل عندما كنا نتحدث عن جدولة . عذرًا : ألیسا كوبر

 .فإنني خارج قائمة الإنتظار لذا

 

 مارتن؟ :باتریك فالتستروم

 

 .مارتین بویل، للتسجیل. شكراً باتریك :مارتین بویل

مع الأخذ بالاعتبار إلى حد ما أننا أخفقنا في انجاز جمیع عملنا في ھذا الاجتماع، وبالأخذب 

احات الاجتماع المقبل، ھل بالاعتبار بأننا سنضطر للقیام بالكثیر من العمل في النظر إلى الاقتر

ربما تقدرون حینھا على القیام بواحد قبل  یعقل النظر في أھمیة إقامة یومین من الإجتماعات؟

 .شكرًا. ICANNوواحد بعد اجتماع 

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

بذكر أنھم مع أشخاص لا یستخدمون المیكروفون  --لذا فإن التفاعل في الغرفة بدون  : باتریك فالتستروم

ذلك إذا كانت القضیة بأننا ننجز أموراً خلال عدة أیام، ینبغي أن  --یعارضون إجراء اجتماع 

 .یكونوا سویاً 

 .لأنني أعتذر، مجرد خروج ھذا من یدي --أقصد، إننا بحاجة للمضي لأنھ  --لذا إننا بحاجة 

 .إذن سیتم إصدار استطلاع دودل

نقترح . ما نقترحھ --لقد حصلنا على طلب للتناوب، وذلك ما  .المؤتمرات الھاتفیة. الأمر التالي

بتوقیت  2000و 1200و 0400: التناوب خلال الأوقات التي نراھا على جدول الأعمال

 . بتوقیت غرینیتش 1200لذا فقد استخدمنا حتى الآن . غرینیتش
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لقد كان حتى  -- ونعتقد نحن الرؤوساء بأننا بحاجة إلى مكالمة واحدة كل أسبوع ثاني ولدینا

لذا ربما أن  --الآن أیام الأربعاء حیث كان الوقت المفضل، وقمنا باستطلاع دودل إلى أن 

 .دودل راضٍ للغایة معنا لكوننا من أحد أكثر مستخدمیھ تردداً 

سبتمبر ونبدأ  17لذا نقترح بأنھ بدلاً من القیام باستطلاع دودل، نبدأ بمكالمة كل أربعاء ثاني بدءاً من 

 .والتناوب على ذلك 1200بتوقیت غرینیتش و 400بتوقیت غرینیتش، وبعد ذلك  2000عند 

 .وھذا ھو الاقتراح بالنسبة لنا

 دانیال؟

 

بینما أقدّر الفكرة وراء التناوب بعدم إزعاجھا دوماً بضعة أشخاص، لا . دانیال یتحدث --بینما أنني  : دانیال كارینبیرج

 .ھذا، وأقترح بشدة إجراء استطلاع دودل حول الأوقاتأزال أشعر بان الثمن مرتفع ل

لأنني أعتقد أن اعتراضنا ھو للحصول على أقصى حد من حضور ولیس إزعاج أقل عدد 

 . ممكن من الأشخاص

لذا فكرتي ھي، ینبغي أن نجري استطلاع لایجاد متى یمكننا الحصول على أقصى حد من 

 .الحضور

 .وأعتقد بان ذلك أكثر أھمیة

 

 .تفضلي :یك فالتسترومباتر

 

 . ناریل كلارك للمترجمین --تكمن المشكلة بذلك  :ناریل كلارك

لدینا تجمع حول منطقة توقیت . تكمن المشكلة بذلك بأنك تدعم التحیز المنھجي الذي لدینا

غرینیتش ولذلك سوف تستبعدون عبر التحیز المنھجي أولئك الأفراد منا ممن ھم بعیدون زائد 

 .عن توقیت غرینیتش 12وزائد  10
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 ھلاّ تفضلت محمد؟ :باتریك فالتستروم

 

 .على الأقل بالنسبة للغالبیة، نعم --لا أمانع بدودل لاختیار إطار زمني والذي یعد مناسباً لـ . حسناً  : محمد البشیر

صباحاً، والذي یعني  7:00 --وتعد إحدى ثغرات الوقت شبھ المستحیلة بالنسبة لي، أیاً كان 

وأود المطالبة أیضاً بعد تحدید الإطارات  --ولكن  --أطفالي إلى المدرسة، وبالتالي  اصطحاب

الزمنیة تلك، حیث أننا بحاجة لوجود دعوة في تقویمنا لما تبقى من الأشخر المقبلة ربما ستة 

 .أشھر أو ما شابھ ذلك

 

 بول؟ :باتریك فالتستروم

 

أعتقد بأن نقطة غالبیة القواعد ھنا ھي كما ذكر ناریل بالتحدید،  --لا أعتقد . أدعم التناوب بشدة : بول ویلسون

أو أقل، % 50بأن بعضنا یكون، في كل اجتماع، موجود في وقت من اللیل حیث یكون أدائنا 

 .فقط غیر مقبول--ولیس فقط 

نود الاختصار وحسب لا الحضور عندما لا یمكننا  --دعونا نتناوب، وإذا . أعتذر عن ذلك

 .ذا أدعم ھذا وبشدةل. الحضور

ولكن أدعم وبشدة كذلك استخدام بعض التكنولوجیا، تقویم مشترك، بحیث نحدد تلك المواعید 

لیس فقط مواعید الاجتماعات ومواعید  --بشكل مناسب مع المناطق الزمنیة ولیس فقط 

 لقد كنا نتحدث عن. الاجتماع عن بعد، بل في الواقع مجموعة كاملة من المواعید الأخرى

أو غوغل أو شيء ما من الممكن إنجازه  iCalendarلذا آمل بأن تقویم . الكثیر من ھذا الوقت

 .شكرًا. عبر السكرتاریة أو متطوع إلى أن نحصل على تقویم دائم

 

 شیاودونغ؟. نعم. عندما نحصل على سكرتاریة. نعم :باتریك فالتستروم
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 --ت ممكن عبر سكرتاریتنا الحالیة أو عبر المتطوع أو ھذا أقصد بالفعل القیام بھ بأسرع وق. لا : بول ویلسون

 .تعلمون، لتتولاھا السكرتاریة

 .شكرًا. أعتقد بأنھ ینبغي منا الحصول على ھذا عاجلاً أم آجلاً 

 

 شیاودونغ؟. تمت الملاحظة :باتریك فالتستروم

 

ضل أنھ یمكننا تناوب الجدولة وأف. لدي مخاوف مشابھة مع بول. ھذا ھو تشیاودونغ لي. نعم : شیاودونغ لي

للاجتماعات، وأعتقد بان استطلاع دودل مقبول إلا أنني أفضل لأنھ، تعلمون، یوجد لكل اجتماع 

أعتقد أنھ من الضروري بالنسبة لھم الانضمام إلى . مراقبون كثر ممن ھم في الحضور

 .وبالتالي ھذه ھو رأیي. الاجتماع، لمعرفة ما حدث

 

 ألیسا؟ :باتریك فالتستروم

 

 .تعلیق وسؤال واحد على التناوب. أنا ألیسا. شكرًا :ألیسا كوبر

توقیت غرینیتش وأمضیت القلیل  20و 12و 4أعتقد أنني كنت الشخص الذي اقترح تناوب  

من الوقت في النظر إلى خریطة العالم مع المناطق الزمنیة لأنني أعلم بأن لدینا مجموعة من 

إذا أظھرنا الوقت الذي كان  --لأوسط ممن، تعلمون، إذا كنا الأشخاص في أوروبا والشرق ا

صباحاً لتلك المجموعة من الأفراد،  4:00و 2:00تعلمون، أو ما بین  --في الصباح لـ  3:00

 20و 12و 4حیث سنفقد مشاركة كبیرة في ھذه المجموعة، إلا أنني أعتقد فعلیاً بأن تناوب 

 3:00تعلمون، سینتھي شیاودونغ المسكین في . للجمیعحیث أنھا لا تتفادى ذلك . تتفادى ذلك

 .فترة الصباح أحیاناً، إلا أنھ في الواقع تم أخذ ذلك بالاعتبار

، یوجد فقط عدد قلیل منھا والذي من الممكن 21و 13و 5أو، تعلمون،  20و 12و 4لذا فإن 

 .تحقیقھا، إلا أنھ تم أخذ ذلك بالاعتبار
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 ما ھو اقتراحك؟ --ما ھو . المكالمات، باتریكوقد كان السؤال لديّ حول مدة 

 

 .قائمة المتحدثین بینما أفكر بذلك --أود المرور بـ . لا یوجد لدي إجابة على ذلك بعد : باتریك فالتستروم

 .كیث

 

إنني أدعم التناوب بالتأكید وأؤید القدرة  -- 2أعتقد بأن . كیث درازك. شكرًا لك، باتریك. حسناً  : كیث درازك

 .التنبؤ إلى حد كبیر على

وتعد القدرة على معرفة بما یكفي مقدماً ذلك الاجتماع مجدول، بحیث یمكنني الجدولة حولھ 

 .شكرًا. وعدم تحرك الأمور، أعتقد بأنھ حاسم، ربما، بالنسبة لنا

 

 منال؟. دعونا نرى :باتریك فالتستروم

 

حول المدة ومن أجل زیادة المشاركة القصوى،  كنت بصدد السؤال. أدعم التناوب كذلك. نعم : منال إسماعیل

لست متأكدة كیف من الممكن تصمیم دودل، ولكن إذا تمكنا من الاستطلاع ساعة قبل  --ربما 

 . وبعد، إذا كان من شأنھ ضمان المزید من المشاركة

 .اشكرً . زائد أو ناقص ساعة --أقصد، یمكننا الاستطلاع حول تلك الأوقات الثلاثة ولكن زائد و

 

 .تمت ملاحظة ذلك :باتریك فالتستروم

لذا حتى الآن، فقد أجرینا مكالمة لساعة واحدة مع بنود محددة تماماً لجدول الأعمال، لذا إذا  

كان لدینا فقط بند واحد، إجراء مكالمة لساعة واحدة، إلا أنني لا أعتقد بأنھ یمكننا احتواء بنود 

 .عدة خلال ساعة واحدة

 .مكالمات لساعة واحدةلذا الاقتراح ھو 
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 .دانیال ومن ثم دیمي وثم عدیئیل

 

كان ما اقترحتھ بتقدیم . لم أقصد استبعاد التناوب على الإطلاق. أنا دانیال مرة أخرى : دانیال كارینبیرج

استطلاعات لأنھ في حالتي على الأقل، فإن حیاتي العملیة والتزاماتي الأخرى تتبدل كثیراً 

وإذا لم یكن ھنالك وقت كافي مقدماً، یمكنني . ل مع أشخاص آخرینوأظن بأن ھذا ھو الحا

 .إلا أن بعض الأمور لا یمكن تفادیھا. یمكنني الجدولة--یمكنني . القیام بما تقترحھ كیث

ومن ثم إذا كانت ھنالك احتمالیة للتعبیر عن ذلك بطریقة ما، یمكننا حینھا تحقیق أقصى قدر 

 .الحضور من

 .وھذا ما اقترحتھ

 

 .لذا أنت تقترحین تقریباً كما منال، وشخصیاً، أعتقد بأن ذلك یبدو سلیماً . شكرًا جزیلاً  : باتریك فالتستروم

 دیمي؟

 

ربما یمكننا . واقتراحي ھو محاولة جعلھ أكثر بساطة. وإنني بالتأكید أدعم التناوب. أنا دیمي : دیمي جیتسكو

 20لأنني أفترض . 4:00و 4:00مساءاً  4:00 --و 4:00ربما . اختیار خیارین فقط لا ثلاثة

مساءاً في توقیت  4:00صباحاً و  4:00سواء --متأخر جداً لجمیع الأشخاص في الغرب و الـ 

 .شكرًا. غرینیتش، ربما أنھ مقبول

 

. وأسمع أشخاص مؤیدون للتناوب. سمعت ما قلتموه جمیعكم --إذن إنني أشیر بذلك إلى . حسناً  : باتریك فالتستروم

وبالتأكید من حیاتي الشخصیة مثل ذلك أیضاً، بأن الانتقال ساعة أو  --أسمع أیضاً بأن و

قد یكون ھنالك فرق بین القدرة على المشاركة . ساعتین ذھاباً أو إیاباً ربما یجعل الأمر ممكناً 

 .وعدم القدرة على المشاركة
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-تین على الأقل حیث أنني لذا فإن ما سأقوم بھ أنني سأصدر عدد من استطلاعات دودل لمكالم

 .أوكتوبر ومن ثم أسبوعین لاحقاً  17حیث أقترح بأن یكون لدینا  -

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >> 

 

 .سبتمبر، نعم : باتریك فالتستروم

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

وقیت غرینیتش والذي ومن ثم، بالطبع، قد یكون ت. أكتوبر 1سبتمبر و 17إذن . دعونا نرى : باتریك فالتستروم

لذا مع ذلك، إننا . یعني بالنسبة لبعض الناس بعض من الذھاب والإیاب في الأیام القریبة أیضاً 

 .الآن عند نقطة أیة أعمال أخرى إلا أن ھنالك بندین واللذان لم نستكملھما

إلى نعم، لقد طرحتم قضیة واحد بعد حیث تتعلق بالاجتماعات أثناء، آسف، دعوني أعد  ماري؟

 .شكرا جزیلاً على تذكیركم لي. ذلك

. أخرى والتي ینبغي منا تحقیقھا معھم ICANNلقد بدأنا الحصول على طلبات من مجموعات 

وتوجد بعض المناقشات فیما إذا كنا . ALACومن  GACلقد حصلنا على طلبات من 

 .سنحصل على طلبات من الآخرین، وسواء ینبغي منا الوصول إلى الآخرین

بحد ذاتھ فیما یتعلق بدعم  ICANNأن یصبح الأمر مسألة لوجستیة قلیلاً لاجتماع ویوشك 

، إذا كانت الحالة بأنھ یفترض من كل واحد منا للالتقاء مع ICGالسفر والمیزانیة لأعضاء 

المجموعات المنفصلة تلك، إذا كانت الحالة بأنھ بإمكان مجموعة فرعیة منا الالتقاء مع 

وأود أیضاً بالسؤال فیما لو كنا ندرك ما ینبغي علینا مناقشتھ في . تلك المجموعات المنفصلة

الاجتماعات الخاصة ھذه والتي لن یتم مناقشتھا في اجتماعنا العام، وما سیتم مناقشتھ في ھذه 

الاجتماعات حیث یمكننا نحن بصفتنا ممثلین من ھذه المجموعات المتنوعة العودة وإلخ، بالنظر 

 . قلون ومدى صعوبة إجراء ھذه الاجتماعات المنفصلةإلى كیف أننا مث
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وأود السؤال فیما لو كان لدى الأشخاص في ھذه الغرفة أیة اقتراحات عن كیفیة التعامل مع 

ودعوني لا أحدد ما . ICGواقتراحي ھو أن نستجیب ونحاول إنجاز اللقاءات بین . الوضع

ومھما  ICGل جدولة الاجتماعات بین في ھذه اللحظة، بأننا نتقبل ونحاو" ICG"أعنیھ بـ 

 . كانت المجموعة المطالبة بعقد اجتماع منا

أود أن أعرف بصراحة إذا اعتقدتم بأنھ ینبغي منا الوصول إلى . آسف --وسؤالي الأول ھو 

أود معرفة ذلك بصراحة في ھذه اللحظة، بما في ذلك مجلس . المجموعة وإجراء اجتماع معھم

 -- لست حقاً . ICANNإدارة 

 .یوجد الكثیر من الأشخاص. یا إلھي

 ] ضحك [ 

 .إذن، لارس جوان لیمان، دعنا نبدأ معك، ومن ثم سأحاول نشر القائمة

 

لذا إذا كان ھنالك اجتماعات مطلوبة من . أعتقد بأننا ممثلین ھنا من دوائر الانتخابات المعنیة : لارس جوان لیمان

 .ن من ھذه المجموعة، شيء مقسمأحد الدوائر الانتخابیة حیث یوجد ممثلو

 ]تصفیق [ 

. إنني منفتح قلیلاً بالفعل للاجتماع بالدوائر الإنتخابیة والتي لا یتم تمثیلھا ھنا --وبالتالي أود  

وبالتالي ھذا أمر أود جعلھ ذو أولویة عالیة للغایة، وأود حقاً فھم ما السبب الكامن لاجتماعات 

 .شكرًا. ھا ممثلین ھنامع الدوائر الانتخابیة التي لدی

 

إذن سوف أمر على . لذا أعتذر لعدم تمكني من تدوین الأسماء بالترتیب الذي أشرتم إلیھ : باتریك فالتستروم

 .القائمة بالترتیب

 .كافوس. عذرًا
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أظن بأنك ذكرت عنصر واحد وھو المھیمن، بأن أولئك الأشخاص الذین . كافوش أریستھ. نعم : كافوس أراستیھ

إذا كان الاجتماع مع . لا أعلم --ن دعم للسفر، حیث سیتم السماح لھم لیوم واحد أو یطلبو

الدوائر الانتخابیة الأخرى أو المجموعات الأخرى خارج ذلك، یعني بأنھ لا ینبغي منھم البقاء 

 .ھناك وستتواجد المشكلة

لك حاجة، فمن الممكن و، لحظة، إذا كان ھنا قبل كل شيء، ما الحاجة لذلك الاجتماع؟ --لذا إذا 

أن یتم الاجتماع معھم جمیعاً في دفعة واحدة وفي وقت واحد ولكن بدون إقامة اجتماع منفصل 

والتي ستكون  ICGوھذا من شأنھ أن یكون صعباً للغایة بالنسبة لـ . مع مجموعات منفصلة

موعات بمج ICANNمكررة، لحظة، قد نحتاج إلى أربعة أیام كاملة أو خمسة أیام لتجتمع 

سنقیم اجتماع سویاً في . وإذا كان ھنالك حاجة لمجموعات عدة، سوف نقوم بالتنظیم. مختلفة

 . الوقت ذاتھ، إذا كنا حقاً بحاجة لإجراء الاجتماع

 .شكرًا. لذا توصلت إلى سؤال أثاره دانیال، والذي یعد سؤال مھم للغایة

 

 .بول :باتریك فالتستروم

 

ما إذا كان الاجتماع ضروري وسواء، في الواقع، من الأفضل وجود واجھة إنني أستفسر ع : بول ویلسون

لا تجمع  RIRأكثر وضوحاً واتساقاً لأنني أشرت إلى أن مجتمعات سجل الإنترنت الإقلیمي 

لذا إذا كنت تتوقع فعلاً إجراء لقاء مجتمعي مع . IETF، ولا حتى مجتمع ICANNفي 

 ICANNستكونون حینھا إما بصدد تأیید مجتمع  عرض نطاق ترددي بارز ونقاشات حقیقیة،

 .بشكل كبیر جداً أو وجود تحدي آخر في جمع الأشخاص DNSفي نظام أسماء النطاق 

 

 وولف؟ :باتریك فالتستروم

 

لا تعد القضیة جدیدة لأنھا توزعھا لكافة . بعض الملاحظات. وولف أولریتش یتحدث. شكرًا : وولف أولریتش نوبین

أو آخرون ضمن  ATRTجموعات مثلنا نحن، على سبیل المثال، لجنة الترشیح أنواع ھذه الم

 

 215من  198صفحة 

 



 IANA  ARماع مجموعة تنسیق انتقال الإشراف اجت -إسطنبول 

ICANN ًلأن الطلب الصادر ھنا من مجموعات . وأشیر إلى ھذا. ، مثلاICANN  ،الفرعیة

لذا فالقضیة . فرعیة مختفة والتي لدیھا اھتمام في الاجتماع بنا ICANNتوجد مجموعات 

 .لیست جدیدة

وإذا كان مجرد طلب لتبادل . السبب لما یجب أن تتم الاجتماعاتوأود التفریق بین ما ھو 

. أود القول بأن الأمر عائد إلى ممثلین من مجتمعات مختلفة --المعلومات، أود قول لا لأن ذلك 

 .حیث أنھم موجودین لإبلاغ المجموعات ورائھم ما الذي یجري ھنا

المصلحة بحیث یتوصلون فیم  قادمة من مجموعات أصحاب --ولكن إذا كان الأمر خوف من 

یتعلق بالعملیة كاملة حیثما ینبغي إعطاء مؤشرات عدیدة، أود الموافقة على ضرورة إجراء 

 . اجتماعات منفصلة

أود رؤیة ذلك بالتوصل إلى . لیس بعد. ومن الآن وصاعداً، في الوقت الحالي، لا أرى ذلك

والتوصل إلى  RFPمشاریع المقترحة المزید، ھذا الاھتمام، طالما أنھ سیتم تقدیم طلب ال

 .أفكار، وكیفیة عملھا

لذا لا أرغب برؤیة سبب مباشرة من لوس أنجلوس لما ینبغي علینا فعلاً الاجتماع ببعض 

 .المجموعات، ولكن أود الموافقة لاحقاً 

 ATRTومن ثم إنھا مشكلة لوجستیة لدیكم، كما لدى مجموعات أخرى أیضاً، یتحتم على 

 .جموعات أخرى وما شابھ ذلكالاجتماع بم

كما ھذه  ICGومن ثم ینبغي منا التفكیر حول ما ذكرتھ فعلاً، باتریك، وكیف ینبغي أن تبدو 

وإذا ینبغي أن یكون الكل أو ینبغي أن یكون مجموعة فرعیة أو . المجموعة للالتقاء بالآخرین

 .شكرًا. منظمةقد تكون بأقرب وقت ممكن أو كیفیة التعامل مع ذلك من وجھة نظر ال

 

 .لم تكن تلك الإجابة التي أردتھا، ولكن لا یھم --لدینا جاري ودانیال  عدیئیل، ھل تلوح؟ : باتریك فالتستروم

 ]ضحك [ 
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دعوني أقول  كافوس، ھل أنت على الخط أیضا؟ً. دانیال. جاري ودانیال وألیسا وكیث وھیذر 

نتناقش الیوم لأن علینا إنھاء الاجتماع  حیث --وبول  --بأن ھذا ربما سیكون آخر أمر نناقشھ 

 .لأن الأفراد بحاجة للمغادرة إلى المطار، بما فیھم أنا

مع الآخرین إلا أن الأمر ممكناً، إذا  ICGوما أسمعھ حالیاً، أسمع مقاومة ممانعة ضد لقاء 

احتواء الاجتماعات على اجتماع خاص ولا یقتصر على  ICGكانت ھذه الحالة، حیث أظھرت 

ICANN  ًوأعتقد . بل یتبفي أن یكون شيء بحیث، بالطبع، القدرة للمجتمعات الأخرى أیضا

 .ھذا حیثما نحن علیھ حالیاً 

 .و أود أن أضع في اعتباركم عندما تقدمون تعلیقاتكم --وبذلك 

 جاري؟

 

تكون  لذا عندما كنت أتفق على القائمة بأن من شأن بعض ھذه الاجتماعات أن. جاري آركو : جاري آركو

على الأقل ولیس  ICGمناسبة، فقد كنت أعتقد في الغالب لیس بالضرورة ومباشرة أن تلتقي 

حیث لدینا وسائل تواصل أخرى، كالأعضاء . ولست متأكد تماماً مما قد یعنیھ ذلك أیضاً . الكل

 .الممثلین ھنا

العالي سیكون ولكن أعتقد لا تزال الحالة بأن التواصل الشخصي وبیئة عرض النطاق الترددي 

أكثر فائدة في الوصول إلى الصفحة ذاتھا بدلاً من إرسال رسائل الكترونیة أو بیانات اتصال أو 

 .حتى أشخاص من مكان إلى آخر

وقد تحدثت إلى أشخاص . لذا فإنني أرى بأن ھنالك حالات حیث من شأنھا أن تكون مفیدة

غریبة  IETFوا، كما، تعد عملیة ، وبدأنا من حالات حیث كانIGFمعینین ھذا الأسبوع في 

وقد انتھینا بإدراك جید للغایة عن كیف یمكننا . حقاً ولا یمكننا التأثیر علیھا بأیة طریقة ممكنة

 .العمل سویاً وما ھي متطلباتنا وما شابھ ذلك

عة اتفقت مجمو --وربما ننظر فعلاً في القیام بذلك ولكن بأساس أكثر استھدافاً قلیلاً بأنھ إذا كنا 

 .یمكننا القیام بذلك GACمن الأشخاص مع ھیذر بأن من شأنھ أن یكون مناسباً لـ 
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 دانیال؟. شكرًا :باتریك فالتستروم

 

أود الطلب من الرئیس إغلاق ھذه النقطة والانتقال إلى الجدول الزمني . عندي نقطة نظامیة : دانیال كارینبیرج

تمكنا على الجمیع الاتفاق بشأن الجدول الزمني لنشر لأنني وكما أعتقد بأنھ من المھم للغایة إذا 

. RFPمسودة الجدول الزمني على الأقل في الوقت ذاتھ من خروج طلب المشاریع المقترحة 

 .ومن الممكن أن تنتظر ھذه القضیة لمكالمة ھاتفیة

 

كان ھنالك شخص یود  دعوني حینھا أن أسأل بول وألیسا وعدیئیل وكیف إذا. شكرًا جزیلاً  : باتریك فالتستروم

 .بول التحدث حقاً، ھل تكرمتم برفع العلم مجددا؟ً

 

الجانب المفتوح من الاجتماع في لوس أنجلوس، بحیث  --دعونا ننظر في إجراء جلسة مفتوحة  : بول ویلسون

نجري ببساطة جلسة مفتوحة في حال وجود أسئلة سیتم طرحھا من أشخاص مھتمین، حیث من 

حیث تتناول عدة أمو والتي اعتقد قد . ء من ذلك الاجتماع بشكل علنيالممكن إجراءھا جز

 .تحدثنا عنھا ھنا

 

 ھلاً وضحت ما تقصده؟ ھلاً وضحت لأننا لدینا جلسة مفتوحة في لوس أنجلوس؟ : باتریك فالتستروم

 

 .أعني جلسة تشاور لقد قلنا استماع فقط، ألم نقل ذلك؟ :بول ویلسون

 

 .ألیسا. حسناً  :باتریك فالتستروم
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یوجد . عندي نقطة أود طرحھا حیث لم تطرح بعد، وسوف أقوم بھا على القائمة البریدیة. أنا ألیسا : ألیسا كوبر

سب لما أعتقد بأن المشاركة وجھاً لوجھ ستكون في غایة الأھمیة وتتعلق بالتأكد من معرفة الجمیع 

مبر وینایر وأناس كثر یقولون لم نعلم كیفیة المشاركة في عملیات المجتمع وتفادي المجي إلى دیس

سأرسل . وكان ھذا دافعي الأساسي للرغبة في القیام بھذا. كیفیة المشاركة ذلك لم یكن عادلاً 

 .شكرًا. رسالة بریدیة أطول إلى القائمة البریدیة ویمكننا مواصلة النقاش ھناك

 

 .شكرًا جزیلاً  :باتریك فالتستروم

ثانیة للتكلم مع رئیسي  15فقط اعطوني . الجدول الزمنيإذن وبذلك، دعونا نعاود إلى 

 .المشارك ھنا

إذن ما قررنا القیام بھ ھو بأن محمد سیعمل مع سام لمحاولة تلخیص ما قد اتفقنا علیھ الیوم لأن 

وبدلاً . ذلك یعني بأننا لسنا مضطرین لأخذ استراحة لجعلنا نحن الرؤساء نحاول تلخیص ذلك

 .دام الزمن لمناقشة الجدول الزمنيمن ذلك، بوسعنا استخ

 .لذا فإنني أقدم لمحمد شيء یقوم بھ

 ]ضحك [ 

 

 .شيء أكثر لیقوم بھ 

 

 .كما لو أنھ لم یكن لدیھ أموراً مھمة لیقوم بھا فعلاً  : باتریك فالتستروم

 .وشكرًا جزیلاً لك دانیال على ھذا الاقتراح. الكلمة لك روس. إذن بالعودة إلى الجدول الزمني

 

. إذن لقد كان لدي مجموعة كاملة من البرید الإلكتروني والتي جاءت إلي بالإضافة إلى المناقشة : روس ھاوسلي

ومن ثم قمت بمراجعتي . فقد حاولت أن استوعب البرید الإلكتروني بالإضافة إلى المناقشة

 .شفھا أحد منكمھا ھا، لم یك. قد خرجت عن الرسم البیاني جمیعاً  7واكتشفت بأن الخطوة. الخاصة
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 ]ضحك [ 

 .لذا أضفت ذلك  

بدلاً من شھرین ونصف لأنني أعطیتنا أسبوعین كاملین  NTIAوقد نتج ھذا في شھرین لـ 

 .7وھو مطلوب في الخطوة . لتأكید الإجماع

حیث ینبغي قراءة الاقتراحات وذكر ما قامت بھ ھذه المجموعات بالفعل للحصول على اجماع 

كان صحیحاً والأمر الآخر الذي نراجعھ ھنا ھو أنھ لم تتم تغطیة الاختبار  وجعلنا نصدق بأن ذلك

 .وبالتالي ھذا ما سیتم استخدام ھذین الأسبوعین علیھ. بأن واحد من المقترحات لا ینفع حقاً 

 0في الخطوة  --والأمر الآخر لقد غیرت . وبخلاف ذلك، لقد حاولت التقاط النقاش الذي سمعتھ

 RFPد الإثنین ھناك بما أننا وافقنا على أن طلب المشاریع المقترحة الآن، ووضعت موع

 .سیخرج الإثنین

 .آه، لقد نسیت الخط الأحمر فیھ بحیث یتمكن الجمیع من رؤیة التغییرات بسرعة

 

 أي شخص على أي أسئلة أو أیة قضایا مع الجدول الزمني ھذا؟ :باتریك فالتستروم

 

 في المحادثة سائلة إذا كان ھذا في الصندوق الإسقاط؟ لقد كتبت ألیسا للتو :كیث درازك

 

 .نعم، إنھ كذلك :روس ھاوسلي

 

 .V4-1والرسم البیاني ھو . V4 -إنھ نقاش الخط الزمني  :دانیال كارینبیرج

 

 جاري؟ :باتریك فالتستروم
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للمجتمعات إذن أعتقد بأنھ جاھز، ولا سیما بمراعاة أن ھذا شيء سوف نرسلھ . جاري آركو : جاري آركو

وبالطبع، قد لا . لمراجعتھ، ولیس كما ینبغي منكم متابعتھ إلا أن الأمر أشبھ ما یكون بالتفاوض

سوف نحصل على بعض التلعیقات، وأعتقد . یكون ھنالك المجال الكثیر للتفاوض ولكن مع ذلك

 .بأنھا ستكون فكرة جیدة لإخراجھ ھناك والقیام بھ

 

أعتقد بأن ھنالك أمرین بالجدول الزمني ھذا أو بضعة . سي، باتریك فالتستروم ھناأعتقد بنف : باتریك فالتستروم

أولاً، أعتقد بأنھ من المھم أن نعلن الجدول الزمني لأننا نعلم بأننا تحت الضغط . أمور مختلفة

طلب  IEFTولیس الكثیر من الدوائر الانتخابیة التي عملت معھا على قضایا، بما فیھا إصدار 

وبالتالي . الوثائق، لسنا معتادین على وجود مواعید نھائیة SSACوإصدار  RFCت التعلیقا

 .إنھ أمر ینبغي علینا حقاً إعلانھ إلى المجتمع بحیث یدركون بأن ھنالك مواعید نھائیة

وذلك شيء، . وثانیاً، أعتقد أنھ من المھم أن نصرح ما نوع الجدول الزمني الذي نعتقد بأنھ لدینا

عتقد شخصیاً، بأنھ من المھم جداً أن نحاول فقط نشر ھذا بأسرع ما یمكننا ونذكر وا --بالطبع 

 .بأن ھذا ھو الجدول الزمني الذي نستخدمھ

وعلى الرغم مما قیل، بسب الملاحظات وبسبب الأحداث الخارجیة وبسب أیاً كان، أتصور بأن 

أعتقد من المھم بأن ما ننشره . من شأن أجزء معینة في ھذا الجدول الزمني أن یتم تعدیلھا فعلیاً 

 . حالیاً لیس الإطار الزمني اعتباراً من ھذا التاریخ ومن ثم إننا متباعدین نوعاً ما عنھ

بحاجة للتأكد من أننا كنا ننشر الجدول الزمني دوماً  --أعتقد ھذه الوثیقة، إننا بحاجة كذلك 

لأشخاص من رؤیة ما نوع الجدول والذي نتابعھ في كل نقطة في الوقت المناسب بحیث یتمكن ا

، وإذا RFPالزمني الذي نستخدمھ، على سبیل المثال، إذا كنا نؤجل طلب المشاریع المقترحة 

 .كنا متأخرین أو أیاً كان ما یحدث

 

، 2الأول ھو قد كان لدیان نسخة . روس ھاوسلي. عذرًا. أود تقدیم تعلیقین رداً على ذلك : روس ھاوسلي

ل بعض نقاط اتخاذ القرار فیھ واعتقد الأشخاص بأنھا لم تكن وسیلة جیدة وأعتقد كان، اشتم

 .لمشاركة ما كنا نحاول فعلھ مع المجتمع

ستكون ھذه وثیقة فعالة، والتي اعتقد ھو ما كان باتریك  --إلا أنني أعتقد بأننا سنضطر إلى 

 .یحاول قولھ
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لذا تكمن النقطة كاملة . ا من أجل التعلیقتذكر الفقرة الأولى بأننا نوزع ھذ --النقطة الثانیة ھي 

 .بنشره ھناك للأشخاص لكي یقدموا لنا ملاحظاتھم بخصوص فیما إذا كان ھذا سیجدي في بیئتھم

 

 كیث؟ ھل توجد أیة تعلیقات أخرى؟. شكرًا :باتریك فالتستروم

 

یقكم على مدى اھمیة نشر فقط بسرعة، أتفق مع ما قالھ روس للتو وتعل. أجل، شكراً لك باتریك : كیث درازك

ھذا، ولیس مجرد موعد واحد بل النسخة الاحتیاطیة والمبرر المنطقي نوعاً ما لكیف توصلنا 

والحقیقة بأنھا وثیقة فعالة وستكون وثیقة فعالة، ویمكننا تسمیتھا مسودة أو . إلى ذلك الموعد

 .بأن نقوم بذلك وأعتقد بأنھ أمر مھم. جدول زمني مرتقب ونشره والحصول على تعلیقات

 

وعنوان البرید  URLلدى ألیسا اقتراح في المحادثة من أنھ قد تتضمن الوثیقة عنوان الـ  : باتریك فالتستروم

 .الإلكتروني حیث یتم إرسال التعلیقات

 .وھذا ما سمعتھ. وذكر روس بأنھ ستتم إضافة ذلك  

 ما الذي قلتھ؟  

 

والعنوان الذي سیرسل إلیھ،  URLتُ أعلم ما ھو عنوان الـ ذكر روس ھاوسلي بأنھ إذا كن : روس ھاوسلي

 .سوف أضعھ فیھ

 

 .سوف أرسلھا لك. اعتقدت بأنك كنت تستخدم تواصل أدوبي أیضاً . عذرًا : باتریك فالتستروم

 .حیث یجب أن تذھب إلى السوید ومن ثم تعود إلى تركیا مجدداً 

 مع ھذه التعلیقات، كافوس؟
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لما تتحدث . لم یتم الرد على السؤال الذي طرحتھ. كافوش أریستھ. لك، حضرة الرئیس شكرًا : كافوس أراستیھ

 4لما الخطوة  یونیو؟ 19التي نتحدث عنھا في  5یولیو حیث أن الخطوة  17عن  4الخطوة 

 .حیث أن التسلسل الزمني للإجراءات لا یبدو مترابطاً  ما الذي نختبره؟ ؟5قبل الخطوة 

 

وطالما أن الأمور قد . وأعتقد بأنني جاوبت علیھ في وقت سابق. لت ذلك السؤال سابقاً لقد سأ : روس ھاوسلي

وھذه ھي أقرب نقطة والتي یمكنني التفكیر بأن تلك . أصبحت مستقرة، فإننا نبدأ باختبارھا

إلا أن الموعد النھائي ھو ما أدرجناه في الأھداف، والذي یعد . الأمور كانت ستصبح مستقرة

 .ذه الحالة لتوفیر الرسم البیاني المزید من المعلوماتالسبب في ھ

 .وبالتالي فإن الموعد النھائي ھو الموعد الذي نرسل بھ الاقتراح

 

 بول؟ :باتریك فالتستروم

 

إضافة مواعید لوصف المدة في  --قد یكون الأمر ھیّن بالنسبة لنا بمجرد إضافة مدة  : بول ویلسون

 .العنواین تلك

 

 إذن ناریل؟. یرجى استخدام المیكروفون، ونحن بحاجة لمحاولة الانتھاء من ھذا. حسناً  : رومباتریك فالتست

 

 .ھذا ناریل كلارك للمترجمین :ناریل كلارك

في النسخة التي أرسلتھا لك، وأعتذر إلا أن " موعد إستكمال"روس، ولھذا السبب وضعت  

، إلا أنھ ومع RFPالمشاریع المقترحة الكتابة الإنجلیزیة لدي تعایشت مع السكرتاریة في طلب 

سوف  ھذا، ھل یمكنني من فضلكم تصحیح الإملاء الإنجلیزي؟ RFPطلب المشاریع المقترحة 

 --إذا كنت تضیع وقتاً، تعلم . إنھا تضیع الوقت. لا بأس. Sو Zأتعامل مع أحرف 
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 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 دانیال؟ :باتریك فالتستروم

 

ربما فقط لمساعدة كافوس قلیلاً، ما یتم اختباره بالتحدید ھو موضوع تطویر المقترحات، بحیث  : بیرجدانیال كارین

وتذكر أیضاً في بعض الھوامش، " وصف الاجراءات" RFPتذكر طلب مشاریعنا المقترحة 

 ."اختبره إذا أمكن"أعتقد، بأنھ، تعلمون، 

وقد تتطلب ذلك بعض . ختبارلذا اعتقد لا یوجد ھنالك شيء غریب أو مشؤوم حول الا

وربما تفكر بعض المجتمعات بأنھا ستضیف . وقد لا تتطلبھ بعض المجتمعات. المجتمعات

 .معنى إلى اقتراحاتھا

ینبغي أن یكون في إطار زمني لأولئك الذین یرغبون  --إلا أنھ . لذا فالأمر اختیاري إجمالاً 

 .ا قد یحدث ھذابحیث یكونوا واضحین عندم --باستخدامھ بحیث أنھم 

 

 لذا روس، ھل تشعر بأننا انتھینا من الوثیقة الآن، ومن تلك التعلیقات؟ : باتریك فالتستروم

 .فقد بدأت بسؤالھ. دعوني أسأل روس أولاً . ماري، عفواً 

 

 .حسناً  :ماري أودوما

 

 .إذن روس، عذراً على المقاطعة :باتریك فالتستروم

 

والمؤشر  URLعنوان الـ . فة بضعة أمور استناداً على ھذا النقاشإذن إنني بحاجة لإضا : روس ھاوسلي

 . وبضعة أمور نحویة والتي تمت الإشارة إلیھا، خطأ إملائي
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 .یمكنني نشر نسخة أخرى، تعلمون، ببضعة دقائق ولكن لیس قبل انتھاء الاجتماع

 

نھ تم تعدیلھا بحیث من الممكن القیام بھا بعد التغییرات المقترحة، أجد بأ --الاقتراح  --أجد الـ  : باتریك فالتستروم

 .المصادقة على الوثیقة

 ماري؟ 

 

 .معرفتي القلیلة عن التسلسل --أرجوكم اعذروا لي . ماري أودوما : ماري أودوما

من متابعتھ، أتسائل عما سیقولھ المجتمع عندما نكون في  ICGتعلمون، إذا لم أتمكن في  

 .6و 5و 4الخطوة 

 .إنھ الاختبار الذي أشعر بالقلق إزائھ. بارأقصد، الاخت

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 ..أعتقد أنني . عذرًا. حسناً  :ماري أودوما

 

ھل نجد ھذه الوثیقة موافق علیھا من  وبالتالي ھل بوسعنا الاتفاق على أمرین في نفس الیوم؟ : باتریك فالتستروم

 ؟ICGقبل 

 ھل من أحد معارض؟

 .الموافقة على الوثیقةأجد بأنھ تمت 

 ]تصفیق [ 
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وبذلك، أود السؤال إذا كان ھنالك أیة أعمال أخرى بحیث ینبغي منا التعامل معھا بینما یلخص 

 .یكتب الملخص --محمد 

 

 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 ھل توجد أیة قضایا عاجلة یودون طرحھا؟ :باتریك فالتستروم

 

 .لقد رفعت یدي. أنا جان جاك. مرحبًا. مرحبًا : جان جاك سوبرانت

 

 .كافوس :باتریك فالتستروم

 

 أنت على أیة أعمال أخرى، ألیس كذلك؟. شكراً سیادة الرئیس :كافوس أراستیتش

 

 .مرحبًا. مرحبًا : جان جاك سوبرانت

 

 أیة أعمال أخرى، صحیح؟ :كافوس أراستیھ

 

 .جان جاك یده ھذه ھي أیة أعمال أخرى و، نعم، لقد رفع :باتریك فالتستروم

 

  --عندما تتعامل مع  :كافوس أراستیھ
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لقد سمعت، جان جاك، بأنني قد فوّت بأنك رفعت دك، فقد بدأت . دعونا ننتظر ثانیة فقط. مھلاً  : باتریك فالتستروم

كافوس أولاً ومن ثم جان . بالتحدث، لذا في ھذه الغرفة، لقد بدأنا بالتحدث فوق بعضنا البعض

 .جاك، من فضلكم

 

 ھل تكرمت بتوضیح عندما نتعامل مع وثیقة تكوین الإجماع، وكیف؟ : كافوس أراستیھ

وھذه لیست طریقة . تبادل إلكتروني آخر 300إذا نشرناه للتبادل في البرید الإلكتروني، ھنالك 

 .فعالة للغایة

 

وأجد بأنھ من المؤسف بأننا  ھذا صحیح تماماً وأدرك تماماً وأتفق معك بأن كلاھما غیر فعّال : باتریك فالتستروم

حیث یوشك ھذا . لن نتمكن من الاتفاق على وثیقة الإجماع أیضاً الیوم، ولكن ھذا ما نحن علیھ

وسیبقى عدد من أفرادكم ھنا في اسطنبول وقد یتناول بعضكم كذلك . الاجتماع على الانتھاء

الوقت وجھاً لوجھ خارج الغداء أو قھوة بعد ذلك، وأشجع الجمیع على استخدام أكبر قدر من 

 .الاجتماع لمحاولة حل أكبر قدر ممكن من القضایا

ومن ثم لدینا مؤتمر ھاتفي في . الآلیة التي لدینا الآن ھي، أولاً، البرید الإلكتروني --والتالي 

 .ولا أجرؤ على ذكر اسم الشھر. الشھر 17

 ]ضحك [ 

 .من الشھر الحالي 17 --الحالي  

الشھر لوثیقة الإجماع، ویحدوني أمل،  17استخدام المؤتمر الھاتفي في لذا اقترح بأن یتم  

یحدوني أمل صادق، بأن نقاشات الوجھاً لوجھ ھنا بین أفرادكم والتبادل البریدي والذي یعد 

للأسف إلى حد ما في مرحلتھ النھائیة لوثیقة تعد غیر فعالة أكثر من بدایة العملیة، وبأنھ سیكون 

 .وھذه ھي العملیة. الشھر 17بالنسبة لنا للتوصل في النھایة إلى إجماع في ھذین سویاً كافٍ 

  ھل ھناك أي شيء آخر؟  

 --محمد، ھل أنت مستعد لـ   
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 .)بعیدًا عن المیكروفون( >>

 

 .جان جاك. عذرًا. آه، جان جاك :باتریك فالتستروم

 

 .نقاطلدي ثلاث . أنا جان جاك. شكرًا لك، باتریك : جان جاكیھ سوبرانت

على موعد  4الأولى ھي بخصوص المسودة التي أراھا على الشاشة للتو، تحتوي الخطوة  

، بینما 2015یولیو  17ویتم استھداف الاختبار حالیاً كما . 5والذي یعد لاحقاً لموعد الخطوة 

وھذه مجرد نقطة . 2015یونیو  19، والھدف ھو "الرد النھائي ICGتطویر "  5أن الخطوة 

 .ترتیبھاصغیرة ل

 . أما نقطتيّ الأخرتین تتعلق بالاختبار

" اختبار"لقد طرحت سؤال بوضوح ھذا الصباح لوجود رد خطي على ما ستنطوي علیھ كلمة 

وأردت . أتفھم ذلك. وبالتالي من الممكن إرسال ذلك عبر البرید الإلكتروني وما إلى ذلك. حقیقة

تفسیر أكثر وضوحاً حول ما تنطوي  فقط التأكد من ستكون تلك الحالة وسوف نحصل على

 ".اختبار"علیھ كلمة 

أما نقطتي الثالثة والتي ذكرتھا صباحاً أیضاً، والتي كانت اقتراح بأنھ ولمرة واحدة ربما یمكننا 

وبعبارة أخرى، وأثناء فترة الاختبار، وألا یبقووا سلبیین . القیام بشيء NTIAأن نطلب من 

من جانبھا، كان الاقتراح الذي  --، ولكن فعلیاً لاختبار فیما لو والنظر فقط إلینا بفعل أمورنا

 .طرحناه عمليّ من الناحیة التقنیة من جانبھم

 .شكرًا

 

 روس؟ :باتریك فالتستروم
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والتي  RFPجان جاك، من فضلك ألقي نظرة على قسم الاختبار في طلب المشاریع المقترحة  : روس ھاوسلي

 .حدث عن ماھیة جوانب الاقتراحات التي سنختبرھاحیث تت. صادقنا علیھا صباحاً 

 

 .الانتقال إلیك لتلخیص الیوم --یمكنك  --إذن محمد، ھل  :باتریك فالتستروم

 

 .شكرًا جزیلاً باتریك. حسناً  :محمد البشیر

ومن فضلكم صححوا لي إذا . سوف أمرّ على بنود الإجراءات المتفقة والتي وافقنا علیھا 

 .شيءأخطأت أو فوّت أي 

 . RFPمجتمع طلبات المشاریع المقترحة . حسناً  

سبتمبر  24النھائي مع فترة توضیح حتى  RFPلقد وافقنا على نشر طلبات المشاریع المقترحة  

، الاقتراح RFPتوقیت غرینیتش ووافقنا على أن اقتراح طلبات المشاریع المقترحة  23:59

 .أعتقد سوف أتخطى ذلك --ار الزمني الإط. 2015ینایر  15المكتمل، سیتم تقدیمھ في 

 .لقد وافقنا على أن یتم نشر وثیقة الإطار الزمني، أجل 

 IANA . التنسیق أو العلاقات على الأقل بین مساءلةICG وIANA . وقد قررنا تأجیل قرارنا

حول إما وجود اتصال أو نوع من العلاقات بیننا ومجموعة عمل المساءلة تلك إلى أن نحصل 

 .وتلك المجموعة ICGید من المعلومات حول التقاطع والعلاقات بین على مز

وقد طلب من عدیئیل إضافة نص . المستقلة، یوجد فیھا بضعة بنود إجراءات ICGسكرتاریة  

 .RFPحول تنوع طلب المشاریع المقترحة 

سینسق وبأن عدیئیل  RFPلقد تم الاتفاق على أننا سننشر طلب المشاریع المقترحة  --عدیئیل  

 .مع طاقم العمل والرؤوساء لإنجاز البیان والنشر

وأضفنا جان جاك سوبرینات إلى مجموعة التقییم الفرعیة لسكرتاریة طلب المشاریع  

 .RFPالمقترحة 

 

 215من  212صفحة 

 



 IANA  ARماع مجموعة تنسیق انتقال الإشراف اجت -إسطنبول 

وكان ھنالك بند إجرائي آخر والذي سیرسلھ عدیئیل إلى مجموعة سیاسة تضارب اھتمام تعاقد  

ICANN .لم تكن لدینا مشكلة بالنسبة . ین وأنا قد استجبنا لذلكوقد فعل ذلك، واعتقد بأن ل

 .والتي سیتم تقدیمھا RFPلطلبات المشاریع المقترحة 

لمؤتمرات عن بعد  --أما الاجتماعات التالیة، فقد وافقنا على مشاركة وإعداد تقویم لـ 

 .و متطوعوقد یتم إجرائھا عبر السكرتاریة أ. واجتماعات مخططة لفترة الستة أشھر القادمة

 4: ووافقنا على أن یتم تناوب المؤتمرات عن بعد وفقاً للإطارات الزمنیة الثلاثة المتفق علیھا

وقد وافقنا أخیراً بأننا في اجتماع لوس أنجلوس سنجري جلسة . بتوقیت غرینیتش 20و 12و

 .میكروفون مفتوح في اجتماعنا للاستفسار والرد من المجتمع

 .یمكنك تصحیحي. ي حالیاً على السجلوبالتالي ھذا ما یوجد لد

 

 روس؟ :باتریك فالتستروم

 

 .روس ماندي :روس ماندي

ھل اتخذنا قرار بأن تكون . في اجتماع لوس أنجلوس، ناقشنا الحاجة الممكنة بأن تكون یومین 

 یوم أم یومین؟

 

وأعتقد في لوس أنجلوس أننا . تقبلیةبالتحدید، لقد تحدثنا عن الاجتماعات المس --لقد تحدثنا عن  : باتریك فالتستروم

لقد تم تعدیلھ فعلاً لاجتماع واحد، لذا لقد سمعتھ باعتباره طلب عام بأنھ ینبغي علینا إجراء  -

 .اجتماعات على یومین

 .أن یتغیر --من غیر الممكن أنّ لوس أنجلوس 

 .یوم واحد في لوس أنجلوس

  كافوس؟

 بول؟. حسناً 
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كتروني، إلا أن عدیئیل أشار إليّ بأن لدینا جلسة مفتوحة في لوس أنجلوس أرسلت برید إل : بول ویلسون

 .بأیة حال

 

 دانیال؟ :باتریك فالتستروم

 

ما طلب من عدیئیل من حیث اللغة كان بكتابة  --أعتقد  --إنني . بضعة توضیحات فقط. نعم : دانیال كارینبیرج

 .بیان یذكر التنوع ولكن لا یجعلھا معاییر صعبة

 . لتصحیح ذلك --قط لجعل لذا ف

وأعتقد بشأن المؤتمرات عن بعد، فقد اتفقنا على تناوبھا بل إجراء استطلاع دودل حول  

 .الساعة بالضبط

إذا كان بالإمكان من أجل  --وقد اتفقنا أیضاً على القیام بذلك ربما بقدر ما یسعنا مقدماً من أجل 

 .قالھ كیث وھذا ما --الأشھر الستة القادمة، بحیث یمكننا 

 .أعني، إمكانیة التبنؤ، أجل

 

لقد كنت أبطئ قلیلاً منك مع الإشارة یا دانیال، لذا كنت في طریقي لقول الأمر ذاتھ، بأننا . نعم : باتریك فالتستروم

اتفقنا على تقدیم استطلاع دودل للاجتماعات على حد سواء حول مراكش وكذلك حول أوقات 

زمني وكذلك سماع الطلبات لإصدار تلك بأقرب وقت ممكن على الجدول ال --التناوب على 

 .لفصل الربیع

حیث سیكون القیام بتلك الجدولة أكثر  --ونظراً إلى أن لدینا الآن إطار زمني، ذلك النوع من 

 .سھولة، لذا شكراً جزیلاً لك لموافقتك على ذلك

  ھل كان ھنالك أي شخص آخر؟

  كافوس؟
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 .لملخص وبالتالي بإمكان الأشخاص التعلیق على ذلك أیضاً ھذا ا --أقترح بأن نرسل ھذه 

 كافوس؟

 

فقط إذا انتھیتم من جدول الأعمال، أردت انتھاز ھذه الفرصة وأقدم شكري لكما الأثنین . نعم : كافوس أراستیھ

 . نواب الرؤوساء لرئاسة ھذا الاجتماع على نحو فعال للغایة، بكفاءة عالیة

 ]تصفیق [ 

وكل . والشكر الجزیل لكافة أولئك الأشخاص ممن عملوا معكم على الإعداد. شكرًا جزیلاً 

التقدیر لأولئك الذین شاركوا بنشاط في الروابط البریدیة وتشجیع الآخرین ممن لم یقولوا أي 

على  ICANNوأخیراً ولیس آخراً، الشكر الجزیل لـ . شيء، أو القلیل جداً، للمشاركة مستقبلاً 

 .شكرًا. على كافة التسھیلات المقدمة لناالترتیب للاجتماع و

 

لذا، أجل، أود كذلك تقدیم شكرنا للمترجمین الفوریین، على عملھم الشاق والساعات . حسناً  : محمد البشیر

 .الطویلة معنا

 ]تصفیق [ 

في الخلف  ICANNونود كذلك تقدیم شكرنا أیضاً لمشاركینا عن بعد وأصدقائنا طاقم عمل 

 .عل عملوا بجد لجعل اجتماعنا فعال ومنتج للغایةھنا، والذین بالف

 ]تصفیق [ 

على . في غضون شھر --عدة . ونأمل أن نراكم في القریب العاجل، ربما. ورحلة آمنة للجمیع

 .عدة أسابیع

 

 .وبذلك، أعلن بھذا فض ھذا الاجتماع. نعم :باتریك فالتستروم

 

 ]نھایة النص المدوّن[ 
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